Etienne Liébig

Trois parodies
érotiques

Les Contes de mémé lubrique
Le Parfum de la chatte en noir
La Vie sexuelle de Blanche Neige

La Musardine

Ce livre numérique compile trois parodies érotiques d’Étienne Liébig : Les Contes de mémé lubrique, Le Parfum de la chatte en noir et La Vie sexuelle de Blanche Neige. Car le rire et l’érotisme font toujours bon ménage !

LES CONTES DE MÉMÉ LUBRIQUE

ALADDIN ET LA CRAMPE MERVEILLEUSE

1

Dans la capitale d’un pays de l’Orient, vivait un tailleur fort pauvre du nom de Mustafa. Son travail lui fournissait à peine de quoi faire vivre sa femme et son fils unique.

Le fils, nommé Aladdin, 

avait bon cœur et ne manquait pas d’intelligence, mais il aimait un peu trop jouer avec les enfants de son âge, et il s’échappait quelquefois du logis paternel pour faire de longues parties avec ses petits camarades. On était à peu près sûr de le trouver sur la grande place près de la maison de ses parents. Aussi était-il bien connu de tout le voisinage.

Dès qu’il fut en âge d’apprendre un métier, son père entreprit de lui enseigner le sien. Aladdin ne semblait pas avoir un vif plaisir à manier l’aiguille, mais il s’y résignait par nécessité, lorsque Mustafa tomba gravement malade et mourut.

La pauvre veuve dut fermer la boutique de son mari et subsister avec le peu qu’elle pouvait gagner en filant du coton et en suçant des voyageurs de passage, mais comme elle était vieille et moche, elle ne rapportait pas bézef. N’ayant pas de quoi payer l’apprentissage d’Aladdin, elle le confia au premier tailleur qui voulut bien se charger de lui. Cet homme n’enseignait pas grand-chose au jeune garçon, à part quelques petits trucs pour donner du plaisir à un homme en lui chatouillant l’anus avec une plume de paon ou en lui léchant les couilles. Mais Aladdin, bien qu’il eût déjà quinze ans, se fichait royalement des leçons de son maître et préférait jouer à « touche quiqui » sur la place publique avec les gamins du quartier. Sa mère ne manquait pas d’en être informée par les uns et par les autres, et elle en ressentait un vif chagrin, car elle aurait aimé participer, ça l’aurait changé des vieux culs ridés du quartier. Lorsqu’elle lui reprochait sa légèreté, il se sentait ému et promettait d’être plus raisonnable et de l’inviter la prochaine fois ; mais il ne tardait pas à retomber dans la même faute et oubliait sa maman, contrainte de se tripoter toute seule la fabrique à dattes.

Un jour qu’il s’amusait ainsi au lieu d’être chez le tailleur, un étranger, passant par-là, s’arrêta pour le regarder. C’était un puissant magicien, un peu de la jaquette, qui venait d’Afrique. Ayant examiné Aladdin, il le trouva plutôt mignon et bon pour accomplir un certain projet dont il était préoccupé. Ainsi, tout en causant avec les boutiquiers de l’endroit, se renseigna-t-il, sans en avoir l’air, sur la famille de cet adolescent. Cela fait, il s’approcha de lui et tout en lui caressant les fesses lui tint ce langage :

— Mon enfant, votre père n’est-il pas Mustafa le tailleur ?

— Oui, Monsieur, répondit Aladdin ; mais voici déjà un peu de temps qu’il est mort.

Aussitôt, l’étranger se jeta au cou du jeune garçon, lui palpa l’entrejambe pour mesurer la taille de l’engin dont il disposait et l’embrassa à plusieurs reprises, tout en donnant des marques du plus profond chagrin. Aladdin, le voyant s’essuyer les yeux, lui demanda ce qui le faisait pleurer.

— Ai-je une trop petite queue pour vous ?

— Ah ! mon fils, s’écria l’enchanteur, pas du tout, elle est à ma convenance, mais comment pourrais-je m’en empêcher ? Je suis votre oncle et de ce fait je n’ai pas le droit de vous tire- bouchonner la boîte à caramels : votre père était mon frère. Il y a bien longtemps que je suis en voyage ; et, au moment où j’arrive d’Afrique avec l’espérance de le revoir, vous m’apprenez qu’il est mort ! C’est pour moi une cruelle douleur. Ce qui soulage un peu mon affliction, c’est que je reconnais ses traits sur votre visage. Je vois que je ne me suis pas trompé en m’adressant à vous.

Il se fit ensuite indiquer par Aladdin où habitait sa mère et, lui donnant une poignée de menue monnaie :

— Mon fils, allez trouver votre mère, présentez-lui mes respects, et dites-lui que j’irai la visiter demain, pour me donner la consolation de voir le lieu où a vécu mon excellent frère.

Bien content de ce qu’il avait reçu, Aladdin courut chez sa mère et lui raconta ce qui s’était passé. Elle parut très surprise. Son mari n’avait jamais eu qu’un frère, et ce frère était mort depuis de longues années. Elle se renseigna sur cet homme étrange :

— Crois-tu qu’il s’intéresse aux femmes ? Est-il mignon ? Est-il bien monté ?

Comme son fils ne pouvait lui donner de réponse, elle imagina les pires fantasmes orientaux et courut se mouliner le frifri dans la salle du thé.

Le mystérieux voyageur, le lendemain, rencontra de nouveau le jeune garçon. Il l’embrassa, lui mit la main dans la culotte et lui donna deux pièces d’or pour sa mère, afin qu’elle achetât des provisions de bouche. Il ajouta qu’il viendrait, au coucher du soleil, partager leur souper.

La veuve apprêta de son mieux un repas très supérieur à son frugal ordinaire. Elle s’était vêtue d’un habit transparent qui laissait voir la pointe de ses seins et la large touffe de poils qu’elle cultivait sur sa chatte comme d’autres cultivent le blé. Comme le soir tombait, l’étranger arriva, chargé de fruits et de gâteaux. Après s’être débarrassé de ses friandises, il salua la veuve ; puis, ayant considéré toutes choses autour de lui avec les apparences d’une vive émotion, il s’écria :

— Mon pauvre frère ! Que je suis malheureux de n’être pas arrivé à temps pour t’embrasser encore une fois avant ta mort !

Après avoir donné un libre cours à sa douleur feinte, il s’assit pour souper et engager la conversation. Il parla des grandes entreprises qui l’avaient tenu si longtemps au loin, en Afrique, et dans lesquelles il s’était enrichi ; puis il raconta son voyage de retour et toutes les fatigues qu’il avait endurées pour revenir, disait-il, dans son pays et vivre auprès de son frère. Ensuite, il interrogea Aladdin sur sa situation, avec toutes les marques du plus affectueux intérêt. Voyant que ce jeune garçon avait peu de goût pour l’état de son père et n’était d’ailleurs pas en chemin de devenir un habile ouvrier, il lui proposa de louer pour lui une boutique et de lui acheter de belles étoffes, faciles à vendre avec un gros bénéfice. Aladdin, dont l’esprit était fort avisé et qui parlait facilement, pensa qu’il réussirait dans le commerce ; aussi accueillit-il avec joie la proposition de son oncle supposé. Il l’en remercia très vivement.

Le souper fini, l’enchanteur se retira en promettant sa visite pour le lendemain.

Il tint parole de bonne heure, emmena Aladdin avec lui et le fit habiller richement, de la tête aux pieds, comme il convenait, disait-il, à celui qui bientôt recevrait dans sa boutique les plus grands personnages.

Lorsqu’il ramena l’adolescent chez sa mère, l’excellente femme, en le voyant ainsi vêtu, sentit se dissiper toutes ses défiances, et, transportée de joie, elle enfourna la quéquette de l’enchanteur dans sa bouche et lui fit une plume gigantesque qu’il ne serait pas prêt d’oublier.

Le magicien déclara que, le lendemain, il louerait la boutique promise et achèterait les étoffes qu’Aladdin commencerait à vendre. Il ajouta que pendant quelque temps il aiderait de sa présence et de ses conseils l’adolescent inexpérimenté.

— Demain, il n’y aura rien à faire, continua-t-il, puisque c’est jour de fête : j’en profiterai, mon cher neveu, pour te montrer les beaux jardins qui entourent la ville et peut-être aussi mon gros dard qui dort dans ma djellaba.

Le lendemain matin, en effet, le magicien franchit les portes de la cité avec le jeune garçon et le conduisit à travers les jardins, ouverts au public, qui entouraient les maisons de plaisance des plus riches personnages. Aladdin regardait, émerveillé, des choses toutes nouvelles, pour lui qui n’était jamais sorti de la ville. On fit une pause dans l’un des jardins, et l’oncle sortit sa longue tige de ses pantalons :

— Tiens, mon petit, fais comme ta maman hier, en souvenir de mon frère disparu.

Aladdin, qui n’avait pas la langue dans sa poche, fit ce que le magicien lui demandait

Mais alors qu’il aurait dû se prendre une bonne giclée de foutre dans la bouche, quelle ne fut pas sa surprise de se faire arroser le gosier par un jet de sirop de goyave frais.

— Quel merveilleux prodige, mon oncle.

— Et ce n’est rien mon petit Aladdin. Tiens, lèche un peu, sur le côté, tu en as laissé !

Ensuite, on se remit en marche.

Tout en l’amusant par des histoires, le rusé magicien entraîna l’adolescent assez loin au-delà des jardins et lui fit traverser les champs qui les menèrent enfin dans une étroite vallée, entre deux âpres collines. Aladdin, surpris, voulut alors retourner vers la ville, alléguant que, si l’on allait plus loin, il serait trop las pour refaire le chemin parcouru. Mais le secret dessein de l’enchanteur devait être exécuté à l’endroit même où l’on était parvenu.

— Nous n’irons pas plus loin, dit-il. Je veux te faire voir ici des choses merveilleuses, et tu me remercieras toute ta vie de te les avoir montrées.

Là-dessus, il ramassa des broussailles bien sèches et y mis le feu en battant le briquet. Puis il jeta dans les flammes une poudre odorante. Une épaisse fumée s’éleva et il la chassa à droite et à gauche, en prononçant des paroles magiques. La terre trembla et s’ouvrit, découvrant une grande pierre carrée, avec un anneau de bronze au milieu, pour la soulever.

Aladdin, effrayé, voulu prendre la fuite ; mais l’enchanteur le retint et lui donna un soufflet assez vigoureux pour le jeter par terre.

— Mon oncle, dit Aladdin en pleurant, qu’ai-je donc fait pour que vous me traitiez si rudement alors que je vous ai sucé la queue ?

— J’ai mes raisons pour cela, répondit le magicien. Je suis ton oncle, je remplace ton père, et tu n’as rien à répliquer. Cette pierre, reprit-il, recouvre l’entrée d’une salle pleine de trésors qui nous sont destinés, à toi et à moi, et qui nous rendront plus riches que les plus grands rois du monde. Il ne m’est pas permis de la soulever et de rentrer dans le souterrain. Toi, tu le peux ; mais pour cela il faut que tu accomplisses de point en point tout ce que je te dirai.

Le magicien savait en effet qu’il ne pouvait soulever lui-même la pierre, parce que cette opération exigeait une personne ignorante de la magie, et il avait jugé bon de recourir pour cela non pas à un homme fait, mais à un jeune garçon qu’il n’aurait aucune peine à faire périr ensuite en l’enfermant dans le caveau. De cette façon, il n’aurait rien à partager et garderait pour lui seul son secret. Il était donc fort loin de songer à enrichir son prétendu neveu, au moment où il le rassurait par de belles paroles.

— Eh bien, mon oncle, dit Aladdin, commandez : je suis prêt à obéir.

Le magicien ordonna au jeune garçon de prendre l’anneau et de lever la pierre, ce qu’Aladdin fit aisément, à sa grande surprise, car elle devait être d’un poids énorme. Dès que la pierre fut ôtée, on aperçut un caveau, avec des degrés qui s’enfonçaient dans l’ombre.

— Mon fils, dit alors l’enchanteur, descends dans ce caveau. Au bas des marches que tu vois, tu trouveras une porte ouverte qui te conduira dans un souterrain partagé en trois salles successives. Dans chacune, tu verras, à droite et à gauche, quatre grands vases de bronze, pleins d’or et d’argent ; mais abstiens-toi d’y toucher. Traverse les trois salles sans t’arrêter. Surtout, garde-toi bien d’approcher des murs : si tu les effleurais, même avec tes vêtements, tu tomberais mort. Au bout de la troisième salle, il y a une porte qui te donnera accès à un jardin planté de beaux arbres chargés de femmes nues et lascives : sans t’arrêter, traverse le jardin par une allée qui te mènera tout droit à un escalier de cinquante marches, pour monter sur une terrasse. Quand tu atteindras celle-ci, tu verras une niche où se trouve une lampe allumée. Prends la lampe, éteins-la et, quand tu en auras jeté le lumignon et le liquide, mets-la dans ta veste. Si les femmes du jardin te font envie, tu peux, au retour, en baiser autant que tu voudras.

En achevant ses paroles, le magicien prit un anneau qu’il avait au doigt et le mit à l’un des doigts d’Aladdin, en lui disant que c’était un préservatif contre les dangers du souterrain, pourvu qu’il observât bien toutes ses recommandations.

— Va, mon enfant, lui dit-il, descends hardiment : nous allons être riches l’un et l’autre pour toute notre vie.

Aladdin sauta légèrement dans le caveau et fit tout ce qui venait de lui être prescrit, en observant les précautions nécessaires. Comme il s’en revenait, ayant la lampe sous son vêtement, il s’arrêta dans le jardin pour en considérer les femmes qu’il n’avait vu qu’en passant. C’étaient des filles extraordinaires. De couleurs différentes, toutes d’une grosseur, d’un éclat et d’une forme admirables. Il y en avait des blanches à gros tétons, d’autres qui étaient des diamants noirs et terriblement excitantes, des jaunes qui étaient des saphirs. Aladdin n’en avait jamais vu autant. Il tripota un nichon ici, une belle paire de fesses là, un joli con poilu ailleurs. Il sentit sa sardine cogner contre ses pantalons et décida de se faire vendanger la bistouquette avant de rejoindre le magicien. Il sortit son épée et avisa une des merveilles qui était perchée dans un arbre.

— Tu suces ?

La jeune femme, qui n’avait pas tiré sur une nouille depuis plusieurs années, se précipita sur le dardillon d’Aladdin pour une fellation des familles. L’opération ne dura que quelques secondes, après quoi, le jeune garçon, qui n’avait jamais été sucé comme cela, décida d’emmener avec lui un maximum de minettes, de façon à ne plus jamais s’ennuyer ou devoir se taper de vieux magiciens lubriques. Certaines étaient contentes de partir, d’autres auraient préféré continuer à se gougnotter tranquillement dans la grotte et le suivirent à contrecœur. Il parvint enfin au bas du trou et héla le vieux :

— Mon oncle, dit-il, je vous prie de me donner la main pour m’aider à monter.

— Mon fils, répondit l’enchanteur, donne-moi d’abord la lampe : elle pourrait te gêner.

— Pardonnez-moi, mon oncle, elle ne me gêne pas ; je vous la donnerai dès que je serai dehors.

La vérité est qu’Aladdin ne pouvait saisir la lampe sans lâcher deux belles furies épilées avec des culs comme des pastèques qui lui faisaient des misères. Comme le magicien s’obstinait à ne vouloir lui tendre la main que s’il donnait d’abord la lampe, il s’entêta lui-même à ne la donner qu’une fois hors du caveau ; de sorte que le magicien, au désespoir de la résistance qu’il rencontrait, entra dans une fureur épouvantable. Craignant d’ailleurs qu’un passant ne l’aperçût si la contestation se prolongeait, il jeta un peu de son parfum sur le feu qu’il avait eu soin d’entretenir ; et, dès qu’il eut prononcé trois paroles magiques, la pierre destinée à fermer l’entrée du caveau se remit d’elle-même à sa place, avec de la terre par-dessus.

L’enchanteur avait donc échoué dans son entreprise : car, s’il avait fait un long voyage pour venir jusque dans cet endroit, c’est qu’il avait appris par ses livres et ses opérations de magie que la possession de la lampe enfermée dans le caveau le rendrait plus puissant que tous les rois de la terre. Mais l’obstination imprévue d’Aladdin, sa propre colère et la crainte d’être surpris lui avaient fait sacrifier le malheureux garçon sans avoir reçu la lampe. Il perdait aussi le précieux anneau qu’il avait passé au doigt d’Aladdin pour lui permettre d’accomplir son périlleux office ; mais il n’y songea pas sur le moment. Exaspéré de fureur, maudissant son mauvais destin, il s’éloigna en évitant de passer par la ville et repris le chemin de l’Afrique d’où il était venu.

Selon toutes les apparences, on ne devait plus entendre parler du pauvre Aladdin ; mais l’anneau qu’il avait au doigt allait le sauver.

Quand il se vit enterré tout vivant, le jeune garçon, épouvanté, appela bien des fois son oncle, en criant qu’il était prêt à lui donner la lampe ; mais ses cris ne pouvaient être entendus. Il décida alors de se taper le plus qu’il le pourrait de filles qui étaient dans la grotte. Il se déshabilla donc et, lorsqu’il fut nu, se mit à quatre pattes pour qu’une de ces jolies amazones lui enfile une langue dans le trou de balle. Aladdin était très sensible de l’anus, il adorait cette caresse, mais seuls les hommes la pratiquaient et bien qu’il ne se refusât pas aux plaisirs homophiles, le jeune garçon avait toujours préféré la chaleur féminine et la douceur des courbes d’un corps de femme. Alors qu’il se faisait gentiment socratiser, une autre de ses merveilleuses hôtesses prit délicatement sa queue entre ses doigts pour le branler joyeusement. Après qu’il eut joui, il s’endormit, mais fut prestement réveillé par une autre de ces femmes qui lui léchait avidement les couilles pour le remettre en condition : lorsqu’il eut la queue comme un pieu, elle se percha dessus tandis qu’une autre se tripotait la salade en regardant le spectacle. Bref, il ne vit pas le temps passer.

Mais, après trois jours, trois nuits et quarante-cinq giclettes, Aladdin se mit à penser à sa mère. La pauvre devait s’inquiéter et peut être que ce magicien était repassé chez elle pour la violer ! Alors, les yeux pleins de larmes, sentant la mort prochaine, il décida de s’offrir une dernière branlette. Il demanda alors à une des filles d’écarter largement ses cuisses pour lui montrer sa conasse baveuse. En se lustrant le jonc avec les mains, il frotta, sans y penser, l’anneau que le magicien lui avait mis au doigt et dont il était loin de soupçonner la puissance. Aussitôt, une faible lueur éclaira le caveau et Aladdin vit surgir de terre un génie au visage énorme et terrible qui, lorsqu’il se fut dressé de toute sa hauteur, touchait de la tête la voûte du souterrain.

— Que me veux-tu ? dit-il. Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont au doigt cet anneau.

Aladdin avait frémi à l’aspect de l’apparition ; mais, voyant une chance de salut, il répondit sans hésiter :

— Qui que tu sois, fais-moi sortir de ce lieu si tu en as le pouvoir.

À peine eut-il prononcé ces paroles que la terre s’ouvrit et il se trouva hors du caveau, juste à l’endroit où le magicien l’avait amené. Après avoir passé un temps si long dans les ténèbres, il eut grand peine à soutenir l’éclat du jour ; il finit cependant par y accoutumer ses yeux. Rien ne laissait apercevoir que la terre se fût ouverte ; seuls les restes d’un feu de broussailles lui permirent de reconnaître à coup sûr le lieu où il se trouvait.

Bien heureux d’avoir échappé si merveilleusement à la mort, mais se traînant avec difficulté, Aladdin s’en retourna vers la ville. Bien des fois il dut s’arrêter, prêt à défaillir, et prendre un long repos avant de poursuivre sa route. Par bonheur, une claire fontaine lui permit d’assouvir sa soif dévorante. Il parvint enfin à la porte de la ville et regagna sa maison au moment où le soir tombait. En entrant chez sa mère, la joie de la revoir, jointe à son extrême faiblesse, le fit évanouir. L’excellente femme, qui l’avait déjà pleuré comme mort, ou comme perdu à tout jamais, ne négligea rien pour le faire revenir à lui ; puis elle lui donna un peu de nourriture, et c’est seulement lorsqu’il eut repris des forces qu’elle écouta le récit de son extraordinaire aventure. Ce ne fut pas, comme on le pense bien, sans frémir à tout moment de l’effroyable danger qu’il avait couru, et sans maudire le misérable qui les avait si bien trompés par une feinte affection. Mais, voyant que son fils avait le plus grand besoin de repos, elle mit fin à leur entretien.

Dès le lendemain, à la joie qu’ils avaient de se trouver réunis, se mêla pour la mère et pour le fils la souffrance de leur pauvreté.

Il n’y avait plus de pain à la maison et pour s’en procurer, la veuve se disposait à aller vendre son vieux cul lorsque Aladdin, songeant à la lampe qu’il avait rapportée, proposa de la porter chez un revendeur, afin d’en tirer une coquette somme ! La mère lui demanda donc la lampe et, la trouvant sale, voulut la nettoyer avec un peu d’eau et de sable fin, dans l’espérance de la vendre mieux. À peine eut-elle commencé à frotter qu’un géant hideux surgit devant elle et lui dit d’une voix tonnante :

— Que me veux-tu ? Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont la lampe à la main.

La veuve, épouvantée, s’évanouit ; mais Aladdin, instruit par l’expérience, saisit promptement la lampe et répondit avec fermeté :

— J’ai faim : apporte-moi de quoi manger.

Le génie disparut et, un instant après, revint chargé d’un bassin d’argent qu’il portait sur la tête, avec douze plats de même métal pleins de mets excellents et six grands pains croustillants et dorés. Il avait à la main deux bouteilles de vin et deux tasses d’argent. Ayant posé le tout sur le sofa, il disparut aussitôt.

Aladdin n’avait pas manqué de baigner le visage de sa mère avec de l’eau froide pour la faire revenir de son évanouissement. Elle rouvrit les yeux, en effet, comme le géant venait de se retirer pour la seconde fois et, bien que très effrayée encore, elle se réjouit à la vue de tant de provisions et de richesses. Aladdin acheva de dissiper ses craintes, et ils se mirent à manger avec d’autant plus d’appétit qu’ils ne s’étaient trouvés, de leur vie, devant un tel festin. Puis il frotta de nouveau la lampe et le génie hideux apparut de nouveau.

— Que me veux-tu ? dit-il. Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont la lampe à la main.

La vieille, émerveillée et affolée, osa s’exprimer néanmoins d’une voix frêle :

— J’ai envie d’une grosse bite dans mon cul et d’une langue experte sur mon petit bouton, génie de la lampe.

Le génie disparut et deux beaux hommes taillés comme des dieux apparurent soudain, nus et vigoureux. Tandis que la femme, surprise et enchantée, se mettait en position, la verge du premier se tendit comme un roseau sans fin sur au moins soixante centimètres. L’autre sortit sa langue de sa bouche, elle s’agitait telle une langue de vipère et mesurait plus d’un pied de long. Aladdin sourit en voyant sa mère se faire prendre des deux côtés et commencer à décharger des litres de foutre et glousser comme une oie que l’on encule.

La puissance merveilleuse de la lampe lui fit comprendre pourquoi le magicien avait entrepris un si long voyage dans l’espoir de s’en emparer et il admira le juste châtiment qui avait privé ce méchant homme du talisman convoité.

Aladdin ne savait pas exactement quels services il pouvait recevoir de la lampe à part bouffer et se faire ramoner la cheminée ; mais elle avait exécuté dans la perfection ses premiers commandements, et il était disposé à croire qu’il lui serait redevable d’autres bienfaits. Cependant, en garçon un peu con et écrasé de morale, il jugea qu’il ne fallait pas trop se fier à sa bonne chance. Il résolut donc de tenir boutique d’étoffes, comme son faux oncle lui en avait donné l’idée : il demanda au génie une petite somme et se contenta de louer d’abord une modeste échoppe et d’entreprendre un petit commerce, qui pourrait s’agrandir ensuite. Il ne voulait pas gagner des sommes trop considérables, car le nouveau vizir de gauche avait instauré des impôts confiscatoires pour les riches.

D’ailleurs, il n’oubliait pas le chagrin qu’il avait ressenti, dans le caveau, d’avoir souvent affligé sa mère ; il voulut lui donner la satisfaction de le voir gagner honorablement sa vie et lui épargner les fatigues d’un travail excessif. Il avait dû planquer la lampe merveilleuse, car la vieille n’arrêtait plus de demander au génie des hommes de mieux en mieux montés pour lui défoncer la capsule.

Aladdin tenait à garder secrètes les origines de la fortune qu’il espérait acquérir : il éviterait ainsi d’exciter l’envie et la défiance. Aussi pria-t-il sa mère de ne raconter son aventure à personne, de continuer à se branler le frichti et de ne point parler du service qu’il devait à la lampe, ni de ceux qu’elle pourrait lui rendre par la suite…

Les premiers bénéfices de son commerce furent très faibles et, comme il y eut aussi des pertes dues à l’inexpérience de l’adolescent, il fallut de nouveau faire apparaître le génie. C’est ce qu’Aladdin obtint sans peine, en frottant sa lampe merveilleuse. Il commanda au géant un nouveau repas, qui fut servi aussi richement que le premier et qui subvint plusieurs jours à ses besoins, tandis que la vente de la vaisselle profitait à son commerce.

Des mois, des années, s’écoulèrent ainsi ; Aladdin devint un jeune homme plein d’expérience et de sagesse. Il était vigoureux, beau et bien fait de sa personne. Malgré la grande puissance dont il eût pu disposer, et qu’il tenait en réserve, il vivait fort simplement avec sa mère, augmentant peu à peu son commerce et ne recourant que de temps à autre aux bons offices de la lampe, sans lui demander autre chose que la répétition des présents déjà reçus et des hommes à la bite surdimensionnée et à la langue agile pour sa maman. Mais le jour n’était pas éloigné où il aurait à lui demander davantage.

2

Aladdin réussissait dans son commerce ; malgré sa jeunesse, il était bien reçu par les marchands les plus considérables de la ville. Dans leurs boutiques ou dans leurs maisons il rencontrait toutes sortes de personnes distinguées, dont il prenait la politesse, les manières élégantes et il achevait ainsi son éducation.

Un jour d’été qu’il était allé à ses affaires, il s’arrêta, pour y trouver un peu d’ombre et de fraîcheur, aux abords du palais où habitait le sultan, souverain du pays. Soudain, il vit s’avancer la fille de ce monarque, accompagnée d’une suite nombreuse. Elle revenait de la promenade et, suivant l’usage commun de toutes les femmes de la contrée lorsqu’elles ne sont pas dans leur maison, elle portait un voile épais qui lui couvrait le visage entier, excepté les yeux. Aladdin était à demi caché par un sycomore au large tronc. La princesse ne l’aperçut point ; comme elle n’avait plus qu’une dizaine de pas à faire pour entrer au palais, la jeune fille, ayant très chaud, ôta son voile et se mit nue. Aladdin put ainsi admirer sa resplendissante beauté, le beau petit paquet de poils noirs qui lui cachaient la chattoune et le cul énorme et bien gras qui balançait de gauche et de droite au rythme de sa marche élégante : tout ça lui parut dépasser tout ce que l’imagination peut concevoir et il rentra chez lui avec une trique plus grande que jamais et dut faire appel au génie pour qu’il lui procure deux belles nanas qui lui offrirent leur anus accueillant pour y faire dégorger son endive.

Sa mère, le voyant tirer toute la soirée, lui demanda ce qui s’était passé pour qu’il bande ainsi. Il la rassura, mais garda le silence pendant toute la durée de l’orgie à laquelle la vieille s’était jointe car elle ne détestait pas se faire gougnotter la rondelle par des petites jeunes en chaleur. Comme elle l’interrogeait de nouveau, avec inquiétude, il dit la rencontre qu’il avait faite ; et il ajouta que l’image de la princesse ne s’effacerait plus ni de sa pensée ni de sa culotte.

— Les sentiments qu’elle m’a inspirés, dit-il enfin, sont tels que j’ai pris la résolution de la demander en mariage au sultan.

La veuve s’écria qu’il avait sans doute perdu l’esprit ; il affirma qu’il était dans son bon sens. Elle reprit alors :

— Par qui donc, mon fils, présenteras-tu au sultan cette demande extraordinaire ?

— Par vous, ma mère, s’il vous plaît, n’êtes-vous pas la meilleure suceuse de tout le royaume ?

Elle en demeura toute saisie. Comment son fils, dont le père avait été un pauvre tailleur, pouvait-il songer à un pareil mariage ? Et, si elle avait l’audace de présenter sa demande au sultan, ne la ferait-il pas chasser comme une folle ?

Sans se laisser persuader par des observations si judicieuses en apparence, Aladdin la supplia instamment de lui rendre ce service, et elle finit, en bonne mère, par se résigner à faire ce qu’il demandait. Il l’assura qu’en agissant ainsi elle lui donnerait la vie une seconde fois, et qu’il lui en aurait une reconnaissance infinie.

Une chose, pourtant, la faisait encore hésiter. Chaque matin, le sultan, entouré de ses ministres, donnait audience à tous ceux de ses sujets qui voulaient lui parler, rendant justice aux uns et aux autres, accordant ou refusant les grâces qu’on sollicitait de sa bonté, mais ne repoussant jamais personne. Seulement l’usage était qu’on ne se présentât point devant lui sans un présent qui pût lui être agréable.

— Que pourrais-je, dit la veuve, offrir à notre souverain, qui fût digne de son attention ? Et quelle proportion y aurait-il entre les plus riches cadeaux et la demande incroyable que tu veux lui faire ?

Le jeune homme apprit alors à sa mère que le sultan était un véritable obsédé sexuel qui adorait toutes les pires perversions et qu’elle n’avait qu’à lui proposer la botte pour l’approcher.

La bonne mère fit tout ce que son fils voulut. Le lendemain matin, elle prit soin de se parfumer, de s’habiller d’une petite jupette ras la crapette et d’une tunique transparente qui laissait largement voir ses tétons sombres et larges. Le sultan, son grand vizir et les autres ministres étaient déjà dans la salle ouverte au peuple lorsqu’elle y pénétra. Elle se mit bien en face du sultan, les cuisses largement ouvertes Le souverain écoutait, assis sur un divan, ceux qui étaient venus lui exposer leurs affaires. Il en passa devant lui cinq ou six qui, la veille, avaient pris leur tour en se faisant inscrire ; les uns s’en allèrent contents, les autres peu satisfaits ; puis le sultan se leva et sortit, suivi de ses ministres, en remettant au lendemain les affaires qu’il n’avait pas jugées et sans même jeter un coup d’œil à la grosse chatte lippue de la maman d’Aladdin.

La veuve se retira, bien affligée de ne pouvoir rapporter à son fils aucune réponse.

Il en fut de même les jours suivants, car elle ignorait qu’il fallût se faire inscrire pour parler à son tour et elle n’osait point s’approcher du sultan ni lui adresser la parole. Cependant, elle se plaçait toujours bien en face de lui et ne le quittait pas des yeux.

Le sixième jour, le sultan, qui l’avait bien remarquée les jours précédents, l’aperçut tout à coup dans la foule. Touché par la patience, l’humilité et la belle touffe de poils luisants qui lui recouvrait la mouillette, il la désigna à son grand vizir.

— Voilà, dit-il, celle que je veux entendre d’abord.

Le grand vizir la montra au chef des huissiers, qui était debout, prêt à recevoir ses ordres, et lui commanda de la faire avancer. Instruite par l’exemple de ceux qu’elle avait vus aborder le sultan, la veuve, s’étant approchée, se prosterna devant lui, mais à l’envers, lui offrant ainsi une vue sur son large postérieur et son trou de balle béant.

— Bonne femme, dit le monarque, voilà plusieurs jours que je vous vois ici, les miches à l’air. Quelle affaire vous amène ?

Elle lui répondit en tremblant qu’elle osait à peine le lui dire et qu’elle le suppliait de lui pardonner la hardiesse de la demande qu’elle allait lui faire. Afin de la mettre à l’aise, le sultan renvoya tout le monde, excepté son grand vizir, et il dit à la veuve de parler librement.

— Quelle que soit votre demande, ajouta-t-il, je vous la pardonne dès à présent et il ne vous en arrivera pas le moindre mal, surtout si vous me faites une petite plume.

Ainsi rassurée, la veuve osa dire au sultan que son fils, ayant aperçu par hasard le visage et le derrière de la princesse, en avait ressenti la plus profonde admiration. Cette vue, ajouta-t-elle, lui avait même inspiré de tels sentiments qu’il avait bandé dix-huit jours sans s’arrêter et avait supplié sa mère de demander la princesse en mariage au sultan et que, si elle n’avait pas cédé à sa prière, il se serait livré à un acte de désespoir.

Le sultan écouta ce discours sans aucune marque de colère. Bien que la demande lui parut des plus étranges, il n’eut pas même un sourire de raillerie. Avant de donner une réponse à la requête qui lui était présentée, il demanda à la veuve de s’approcher et de lui caresser les couilles. Cette dernière s’exécuta avec une grande dextérité si bien qu’en moins de temps qu’il en faut à un camembert pour couler, il gicla de grands jets de foutre sur le visage de la femme. Après avoir repris ses esprits, il se tourna vers son grand vizir ; et, sachant que ce personnage rêvait d’unir son propre fils à la princesse, il lui dit, en feignant de parler avec le plus grand sérieux :

— Que dis-tu de cela ? Si la mère est capable d’un tel prodige, nul doute que le fils fera reluire la princesse, non ?

Le vizir, n’osant point contredire son souverain, et obligé de reconnaître la technique de la vieille, fut extrêmement embarrassé. Enfin, se penchant à l’oreille du sultan, il le supplia d’attendre trois mois avant de prendre une décision ; d’ici là, il se faisait fort, disait-il, de présenter à son maître une suceuse plus experte que la mère d’Aladdin.

Le monarque doutait fort que son grand vizir pût lui offrir meilleure pipeuse. La proposition de son vizir lui fut agréable, car elle lui permettait de renvoyer la veuve sans un refus qui l’eût chagrinée car le sultan ne voulait point désobliger une personne qui lui avait procuré un tel orgasme.

— Allez, bonne femme, dit-il, et remerciez votre fils de la demande qu’il m’a faite ; mais je ne pourrai l’agréer comme époux de ma fille que dans trois mois et si aucun prétendant n’est venu m’offrir une meilleure troncheuse.

La veuve s’en retourna bien heureuse, cette fois, d’apporter à son fils des paroles d’espérance. Aladdin les accueillit avec joie, en exprimant à sa mère la plus tendre gratitude.

Les trois mois s’écoulèrent bien lentement à son gré. Chaque nuit, alors qu’il était dans sa couche, Aladdin était réveillé par une gigantesque trique à la pensée du beau petit cul de la princesse. Une nuit, il entendit de curieux bruit venant de la chambre de sa mère. Inquiet, il se leva et lorsqu’il ouvrit la porte quelle ne fut pas sa surprise de voir sa vieille maman juchée sur le génie de la lampe en train de se faire défoncer la boîte à dragées par le sexe surdimensionné du géant.

— Mais mère, ce n’était pas ça le but de la lampe merveilleuse, dit-il effaré par ce qu’il voyait.

— Oh, écoute, pas besoin de miracle, il sort de la lampe et ça me suffit ! T’as vu comme il est monté ? répondit la vieille dans un orgasme inouï.

Quand les trois mois furent écoulés, sans perdre un jour, il pria sa mère de retourner au palais ; ce qu’elle fit aussitôt, pour calmer son impatience. Comme la première fois, elle vint sans culotte, mais elle n’oublia pas de se glisser un bijou anal que le génie de la lampe lui avait confectionné, de telle sorte que, lorsqu’elle se penchait, son anus brillait de mille couleurs chatoyantes et merveilleuses.

En la revoyant, le sultan fut embarrassé. Bien qu’il fût maître de la renvoyer sans explication, il lui déplaisait de manquer à sa parole. Aussi demanda-t-il conseil au vizir en lui faisant part de la répugnance qu’il aurait à conclure le mariage de sa fille avec le fils d’une inconnue de très humble origine. Le grand vizir, dont le fils n’avait découvert aucune femme comparable en fellation à la mère d’Aladdin, ne manqua pas d’insister auprès de son maître sur l’inconvenance de la demande qui lui était faite pour la seconde fois.

— Cependant, dit-il, puisque Votre Majesté veut bien donner à cette bonne femme une raison qui la satisfasse, au lieu de la renvoyer après une sévère remontrance, demandez-lui, pour accorder la princesse à son fils, de telles perversions qu’il lui soit certainement impossible de les accomplir.

Le sultan approuva ce conseil et, après un moment de réflexion :

— Ma bonne femme, dit-il, les sultans doivent tenir parole : je suis prêt à tenir la mienne et à rendre votre fils heureux. Mais, comme je ne puis marier ma fille sans lui assurer des orgasmes dignes de son rang, vous direz à votre fils que j’accomplirai ma parole dès qu’il m’aura envoyé quarante belles prostituées, portées par un même nombre d’esclaves noirs, qui seront conduits par quarante esclaves blancs avec une bite de vingt-cinq centimètres au repos, tous jeunes, bien faits, de belle taille, et habillés magnifiquement. Allez, bonne femme : j’attendrai que vous m’apportiez sa réponse.

La veuve rentra chez elle moins joyeuse que trois mois auparavant, et c’est avec la crainte de peiner vivement son fils qu’elle lui rapporta les paroles du sultan ; mais Aladdin, beaucoup plus confiant qu’elle en la vertu de son talisman, sentit, au contraire, son espoir redoubler. Il ne perdit pas un moment pour frotter la lampe au même endroit que d’habitude ; et, le génie s’étant présenté, il lui ordonna d’exécuter sans retard tout ce que le sultan avait prescrit.

Quelques instants après, le génie reparaissait avec quarante belles prostituées portées par des esclaves noirs, et quarante esclaves blancs montés comme des ânes. Tous ces hommes étaient beaux, grands, robustes, et si magnifiquement vêtus que peu de rois auraient pu l’être ainsi. Ils occupèrent toute la maison et une petite cour intérieure.

La mère d’Aladdin, tout à sa surprise, exigea néanmoins un quarante et unième esclave blanc pour s’assoir dessus, car elle avait la goutte au con !

Aladdin la pressa tout de même entre deux orgasmes de retourner sur-le-champ au palais, afin de présenter au sultan le don merveilleux exigé par lui ; puis il ouvrit la porte de la maison et fit défiler toutes les femmes et tous les esclaves, à intervalles bien égaux, en faisant toujours marcher un noir à la suite d’un blanc. Tandis que sa mère les conduisait, il rentra chez lui, et, plein d’espérance, il attendit.

Sur tout le parcours du cortège, les passants ne manquèrent pas de s’arrêter : certains se branlaient, et c’est au milieu d’un peuple innombrable, saisi d’admiration et baignant dans le foutre, qu’il parvint au palais. Lorsque le premier esclave parut à la porte de la première cour, les portiers, le prenant pour un roi, s’avancèrent pour baiser le bas de son vêtement ; mais l’esclave, instruit par le génie, les arrêta et leur dit gravement :

— Nous ne sommes que des esclaves ; notre maître paraîtra quand il en sera temps.

Le sultan, averti, reçut les femmes et les esclaves, dont la splendeur effaçait l’éclat des plus grands seigneurs groupés autour de lui. Les blancs et les noirs se prosternèrent tous ensemble, en frappant du front contre le tapis ; puis ils se relevèrent, et les blancs commencèrent à agiter la queue comme le font les petits chiens quand ils sont contents.

En même temps, la mère d’Aladdin, qui s’était prosternée aussi, disait au sultan :

— Sire, mon fils n’ignore pas que toutes les chagattes et les plus belles bites du monde sont bien peu de chose comparées à la beauté de la princesse votre fille ; mais il dépose à vos pieds ce que vous avez daigné exiger de lui, en vous suppliant de le faire agréer comme époux à la princesse.

Le sultan resta sans paroles, tant il était stupéfait d’admiration. Enfin, d’adressant à son grand vizir :

— Eh bien, dit-il à haute voix, que penses-tu de celui qui m’envoie ces beaux petits lots extraordinaires ? Le crois-tu indigne d’épouser ma fille ?

Malgré tout le dépit qu’il put en ressentir, le premier ministre fut obligé de reconnaître qu’un homme capable d’accomplir de telles merveilles pouvait bien devenir le gendre du sultan et tous les seigneurs de la cour applaudirent à ses paroles.

Le sultan n’hésita plus :

— Bonne femme, dit-il à la veuve, allez dire à votre fils que je l’attends pour l’embrasser comme l’époux que ma chère fille recevra de ma main, mais avant, je me prendrais bien une belle queue dans le fion en me faisant lustrer le dard par une de ces charmantes femmes.

La vieille tapa dans ses mains tandis que le sultan se mettait en position de levrette. Un esclave et une jeune nymphette s’approchèrent du monarque à quatre pattes, la femme se glissa sous lui tandis que le géant lui humectait l’anus d’un doigt délicat. La mère d’Aladdin, à la vue de la scène, sentit ses tétons se durcirent et sa chattoune se remplir de bonne mouille : elle appela à son tour deux esclaves pour la posséder par ses deux orifices. Ce faisant, et parce qu’elle aimait partager, elle indiqua à deux autres esclaves de satisfaire le vizir et tous les visiteurs présents dans la pièce si bien qu’en moins d’un quart d’heure, le palais fut le témoin d’une gigantesque partouze. Partout on s’enfilait, on se caressait, on se léchait, on se suçait. Les fluides gras et gluants coulaient au sol comme de l’huile, des bites déculaient pour mieux se ficher dans des chas béants et mouillés. On entendait des gémissements et des ahanements de plaisir, tandis que les esclaves tendaient leurs anus écartelés aux membres du sultanat surexcités. Lorsqu’elle eut mal au fion à force de donner de la pastille, la mère d’Aladdin courut annoncer la nouvelle à son fils resté à se branler avec sa lampe merveilleuse.

Dès qu’il eut appris l’heureuse nouvelle, Aladdin, ivre de joie, eut de nouveau recours au génie de la lampe : ne lui fallait-il pas des vêtements magnifiques, un cheval de pur sang, une riche et nombreuse escorte ? Ne fallait-il pas que sa mère fût elle-même habillée de neuf et accompagnée d’esclaves pour la servir ? Ne fallait-il pas qu’il prenne deux ou trois centimètres de plus sur la quéquette ? Lorsque tous ses ordres eurent été exécutés, il se dirigea vers le palais avec sa suite : sa mère l’accompagnait. Par une secrète influence de la lampe, Aladdin qui n’avait jamais monté à cheval, y parut avec tant de bonne grâce que personne ne l’eût pris pour un cavalier novice.

Tout le peuple de la ville se pressait sur son passage, admirant la modestie de son maintien autant que sa bonne mine et la richesse de son attirail princier. Ceux qui étaient le plus observateurs remarquaient sous ses pantalons serrés l’espèce de tuyau énorme qui semblait courir jusqu’aux genoux et disaient sur son passage : « Qu’est-ce qu’elle va prendre dans le mirliton, la princesse ! »

Le sultan accueillit à bras ouverts celui qui allait être son gendre et, sur-le-champ, le conduisit auprès de la princesse. Elle fut charmée par la prestance, l’air noble et doux de son fiancé, la marque que faisait le pantalon à l’endroit du sexe et, fort sensible à l’émotion qu’il éprouva en la voyant, comme au respect plein de tendresse qu’il lui témoigna, elle sentit sa chatte s’inonder soudain de mouille et prétexta une brusque envie de déféquer pour aller se titiller la boutonnière aux salles d’eaux du palais.

Le sultan, ravi, voulait conclure le mariage sans aucun délai ; mais Aladdin le supplia de lui permettre d’élever une demeure digne de celle qui allait être son épouse. Le sultan voulut bien y consentir et lui accorda pour cela une partie de la place, beaucoup trop vaste, qui s’étendait devant son palais. Il n’attendit pas longtemps la construction de la demeure destinée à sa fille : car, pendant la nuit, grâce aux bons offices de la lampe, Aladdin fit surgir instantanément du sol un palais si merveilleux, de proportions si admirables, de matériaux si rares et si beaux, que rien de pareil n’existait sur toute la surface de la terre.

Ce fut en s’éveillant, le lendemain matin, que le sultan, s’étant mis au balcon, aperçut, en face de son propre palais, la splendide et gracieuse construction qui s’était élevée pendant la nuit. D’abord il crut rêver ; puis, s’étant frotté les paupières pour s’assurer qu’il ne dormait pas, il fit appeler son grand vizir et lui montra son incroyable merveille. Le premier ministre ne pouvait se défendre d’une secrète rancune à l’égard d’Aladdin ; aussi exprima-t-il l’idée que le nouveau palais, œuvre de magie pouvait bien disparaître comme il avait apparu. Le sultan lui répondit en souriant.

— Je vois bien, vizir, que tu n’as pas encore pardonné à mon cher Aladdin de s’être fait agréer à la place de ton fils.

Le grand vizir se tut et le sultan, fort joyeux, fit tout préparer pour le mariage de sa fille, qui fut célébré avec une pompe extraordinaire.

Aladdin ne fut pas seulement un heureux époux : ce fut un prince accompli, qui mit les plus belles qualités au service de l’État. Il rendit au sultan d’éminents services, comme d’apaiser par son esprit conciliant une sédition qui s’était élevée dans une des provinces du royaume, et de mettre fin très rapidement, par une seule victoire, à l’agression injustifiée d’un monarque voisin. Grâce à sa nouvelle bite, il faisait crier la princesse jour et nuit et il n’était pas rare de la voir marcher les pattes écartées comme un canard tant elle s’était pris de coups de braquemard dans le trombone à coulisse.

3

Revenons maintenant au magicien qui avait voulu faire d’Aladdin l’instrument de sa fortune.

De retour en Afrique, il songeait amèrement à l’impossibilité où il se trouvait de quérir la lampe et de revoir son anneau. Il goûtait, du moins, une joie méchante à la pensée qu’Aladdin était mort misérablement dans le souterrain où il l’avait laissé.

Plusieurs années s’étaient écoulées, lorsque lui vint tout à coup le désir de s’assurer, par une opération de magie, que le jeune garçon avait péri en effet. Quelles ne furent pas sa surprise et sa rage en découvrant qu’Aladdin était sorti du souterrain et vivait dans une grande splendeur, gendre du sultan et honoré du titre de prince ! Aussitôt, il résolut de se venger et, s’il le pouvait, de reconquérir la lampe.

Étant retourné, par un long et pénible voyage, dans la capitale du sultan, il se fit indiquer la résidence du jeune prince. Là, il apprit d’un gardien de la porte qu’Aladdin était à la chasse pour plusieurs jours encore.

Le magicien ne doutait pas qu’Aladdin eût obtenu sa haute situation et construit son merveilleux palais grâce aux vertus de la lampe. Il s’agissait de savoir où elle se trouvait. Une nouvelle opération magique lui apprit qu’elle était dans le palais. Aladdin, par malheur, l’y avait laissée, craignant de la perdre ou d’en être gêné s’il l’emportait avec lui et il l’avait cachée au fond d’un coffre.

Sachant ce qu’il voulait savoir, le magicien acheta douze lampes de cuivre bien brillantes, et il s’en alla vers le palais en criant :

— Qui veut changer de vieilles lampes pour des neuves ?

En l’entendant crier ainsi, les enfants qui jouaient sur la place ou dans les rues voisines le prirent pour un fou et accoururent autour de lui avec des huées. Les passants riaient de ce qu’ils croyaient être sa bêtise. Mais il n’en continuait pas moins à s’avancer vers le palais en répétant le même cri, au milieu d’une foule grossissante.

Tout ce bruit étant parvenu aux oreilles de la princesse, elle envoya une esclave demander ce qu’il y avait. Cette femme revint en riant et dit ce qu’elle avait vu et entendu.

— À propos de vieille lampe, fit une autre esclave, je viens d’en apercevoir une dans le coffre où le prince jette les préservatifs en boyaux de chèvre pleins de sperme. Toutes les semaines, il me les fait prendre pour les donner aux pauvres. Aussi j’ai cru pouvoir ouvrir le coffre en son absence et j’ai vu, tout au fond, une vieille lampe. Si la princesse le veut bien, j’irai porter cette lampe à l’homme que l’on entend crier, afin de voir s’il sera vraiment assez fou pour me donner une lampe neuve en échange.

Or, c’était bien de la lampe merveilleuse que parlait cette femme. Aladdin n’avait point songé qu’on ouvrirait le coffre en son absence, ni que personne s’aviserait d’y prendre un objet qui paraissait de si mince valeur. Aussi, ayant égaré la clé de ce coffre, n’avait-il point hésité à partir sans l’avoir bien fermé. Il eut tort, sans doute, mais on ne pense pas à tout.

La princesse, ignorant les vertus de la lampe merveilleuse, dont Aladdin ne lui avait point parlé, permit à l’esclave de faire ce qu’elle avait proposé ; et celle-ci revint, toute réjouie, en apportant une lampe neuve, tandis que de grands éclats de rire s’élevaient sur la place.

L’enchanteur pensa bien que la vieille lampe de cuivre dont il s’était rendu possesseur était celle-là même qu’il convoitait si ardemment : il ne pouvait y en avoir d’autre dans le palais d’Aladdin, où tous les ustensiles étaient d’or et d’argent, comme chacun le savait dans la capitale.

Le prétendu marchand de lampe s’éloigna bien vite de la place, gagna une étroite ruelle et, par les voies les moins fréquentées, sortit de la ville. Parvenu en pleine campagne, il attendit le milieu de la nuit ; le moment venu, il frotta la lampe. À cet appel, le génie lui apparut.

— Que me veux-tu ? demanda-t-il. Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont la lampe à la main.

— Je te commande, dit le magicien, d’enlever à l’instant même le palais que tu as bâti, tel qu’il est, avec tous les êtres vivants qu’il renferme, et de le transporter avec moi sur la terre d’Afrique, là où j’ai ma demeure habituelle.

Sans dire un mot, le génie, aidé par d’autres esclaves de la lampe auxquels il commandait, transporta aussitôt le palais avec tous ses habitants, et le magicien lui-même, à l’endroit qui lui avait été désigné.

Dès son réveil, le sultan alla, comme à son ordinaire, prendre le frais sur son balcon. Quelle ne fut pas sa stupeur en voyant la place vide, telle qu’elle était avant que le palais d’Aladdin s’y élevât ! Il crut rêver et se frotta les yeux, comme il l’avait fait en apercevant le palais pour la première fois ; mais il ne dormait point, le jour avait paru, et tous les objets autour de lui étaient fort distincts.

Ne sachant que penser, il envoya en toute hâte chercher le grand vizir. Celui-ci, aussi stupéfait que son maître par la disparition du palais, ne manqua pas, cependant, de rappeler au sultan qu’il lui avait parlé de cette extraordinaire construction comme d’une œuvre magique, appelée à disparaître aussi aisément qu’elle avait surgi.

Frémissant de colère et tremblant pour la vie de sa fille, le sultan ordonna qu’on allât chercher Aladdin au milieu de ses chasses et qu’on le lui amenât couvert de chaînes. Ceux qui furent chargés d’exécuter cet ordre s’en excusèrent auprès du jeune prince ; les amis et serviteurs qui l’entouraient voulurent le défendre par les armes ; mais il s’y opposa pour éviter toute effusion de sang, et se laissa conduire au palais de son beau-père.

Cependant, le peuple, apprenant que la vie d’Aladdin était en danger, s’assembla sur la place pour défendre par tous les moyens celui qu’il aimait.

D’une voix furieuse, le sultan criait à son gendre :

— Où est ton palais, misérable ? Où est ma fille ?

Atterré, Aladdin répondit qu’il n’avait aucune part à la disparition de son palais et qu’il ferait l’impossible pour retrouver celle qu’il chérissait par-dessus tout ; mais le sultan, fou de rage, fit venir le bourreau et lui commanda de trancher la tête d’Aladdin. Cet ordre barbare allait être exécuté lorsque le peuple, renversant les soldats massés devant le palais, s’élança jusque devant les fenêtres du sultan. Le grand vizir montra à son maître cette foule irritée, qui réclamait Aladdin à grands cris. Sans doute elle ne tarderait pas à faire irruption dans le palais et, peut-être, aveuglée de fureur, ne respecterait-elle pas la vie du monarque lui-même. Le sultan, saisi d’épouvante, fit remettre Aladdin en liberté.

Alors le jeune prince, entouré par le peuple, se tourna vers la fenêtre derrière laquelle son beau-père, tremblant, regardait la foule, et il lui affirma par serment que si dans quarante jours il n’avait pas retrouvé la princesse, il reviendrait au palais pour que le sultan disposât de sa tête.

Après avoir remercié le peuple qui l’avait sauvé et qui lui gardait son affection dans le malheur, Aladdin quitta la ville, seul, et marcha longtemps à l’aventure, se demandant avec angoisse comment il pourrait retrouver sa femme bien-aimée et à quoi il pourrait utiliser une bite de vingt-sept centimètres aujourd’hui pendante et triste. La perte de la lampe, il ne pouvait en douter, avait fait son malheur. Combien il se reprochait de s’en être dessaisi, ou de ne l’avoir pas confiée à sa chère épouse en lui faisant connaître les merveilleuses vertus de ce talisman !

Vers le soir, Aladdin s’étendit sur le sol, à la lisière d’une forêt ; mais il ne put dormir. Pendant toute la journée du lendemain, il erra, anxieux, sans prendre aucune nourriture ni aucun repos. Tout à coup il se rappela le terrible danger qu’il avait couru dans le souterrain où il était allé chercher cette lampe dont la perte le désespérait, et comment il avait été alors sauvé par l’anneau du magicien. Ayant au doigt cet anneau, il le frotta sur-le-champ.

Le génie qu’il avait vu dans le souterrain se dressa devant lui.

— Que me veux-tu ? dit-il. Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont au doigt cet anneau.

— Génie, s’écria le jeune homme, sauve-moi la vie une seconde fois en reportant où il était le palais que j’ai fait bâtir.

— Ce que tu demandes, répondit le génie, n’est pas en mon pouvoir. Adresse-toi à l’esclave de la lampe ; moi, je ne suis que l’esclave de l’anneau.

— Eh bien ! répondit Aladdin, de même que tu m’as transporté hors du souterrain, transporte-moi jusqu’au lieu où est mon palais, en quelque endroit de la terre qu’il soit, et dépose-moi sous les fenêtres de ma femme.

À peine eut-il parlé que le génie le transporta en Afrique, là où se dressait son palais au milieu d’un beau jardin, et le déposa sous les fenêtres de la princesse.

La nuit était venue et Aladdin, épuisé de fatigue, dormit jusqu’à l’aube, au pied d’un arbre, après s’être fait une super branlette.

Éveillé dès les premières lueurs du jour par le gazouillement des oiseaux et une belle érection matinale, il fut bien heureux de penser qu’il apercevrait bientôt sa chère princesse. Tout en attendant qu’elle parût à sa fenêtre, il se demanda, sans trouver aucune réponse, qui avait pu lui ravir la lampe et faire son malheur.

Au lever du soleil, une esclave de la princesse, ayant regardé à travers une jalousie, aperçut Aladdin couché sur le gazon. Aussitôt prévenue, la princesse, tremblante d’émotion, l’envoya chercher. Avec quelle joie ils s’embrassèrent après une séparation si pleine d’angoisse, puis la princesse se retourna et, s’accrochant à un coffre, elle offrit son cul à Aladdin qui la prit immédiatement comme une chienne. Elle se retint de crier pour ne pas éveiller l’attention des gardes, mais elle repartit avec le cul cassé, bien heureuse de retrouver ses vieilles habitudes de femme mariée !

En interrogeant la princesse, Aladdin apprit que le magicien avait baisé sa femme comme un lapin et que la pauvrette n’avait pas joui. Il voulait l’attacher, la fouetter, lui attacher des poids sur les grandes lèvres, lui enfoncer des balles de cuivre dans le cul pour la forcer à prendre son pied. La pauvre ne pourrait résister bien longtemps, c’était trop tentant.

Aladdin jura à sa chère femme qu’il l’aurait bientôt délivrée de leur ennemi et l’avertit de ne point se troubler en le voyant revenir sous de pauvres oripeaux. Puis il se rendit à la ville voisine.

En chemin, il rencontra un paysan avec qui il changea d’habits, car il ne voulait pas attirer l’attention par la richesse de ses vêtements. Arrivé dans la ville, il se rendit chez un droguiste et, moyennant une pièce d’or, lui acheta une petite quantité de certaine poudre dont il connaissait bien les effets.

De retour au palais, il dit à la princesse de quelle façon elle devait agir. Elle se donnerait au magicien qui ferait tout ce qu’il voulait d’elle, mais elle dissimulerait au fond de son vagin la mystérieuse poudre. Lorsque l’enchanteur la prendrait par le moule à gaufres, il ne manquerait pas de se paralyser par la queue. Du reste, la poudre ne devait pas donner la mort au niqueur, mais le plonger immédiatement dans un profond sommeil, même s’il n’en avait que deux ou trois pincées sur le bout du gland.

Toute chose étant réglée, Aladdin se dissimula dans un petit cabinet attenant à la pièce où sa femme devait recevoir le magicien. Cette dernière fit entrer le philtre magique dans son con avec trois doigts, puis avec la main, car à force de se faire défoncer par Aladdin, elle avait la chatte comme une grotte. Le magicien ne tarda pas à venir, les sourcils froncés, car il s’attendait à une nouvelle résistance de la princesse, à des larmes, à des sanglots. Grandes furent sa surprise et sa joie en la trouvant fort radoucie, presque consolée, accueillant son hôte avec une aimable courtoisie, les seins à l’air, les cuisses entrouvertes et la petite bouteille d’huile à graisser la tuyauterie sur un buffet.

Après une conversation animée, dans laquelle le magicien essaya de faire briller tout son esprit, la princesse lui offrit de partager le petit coup de gode qu’elle prenait d’habitude à ce moment de la journée. Il accepta avec ravissement et proposa même de branler la princesse. Lorsqu’il eut la bite comme un bâton de berger, il contraignit la princesse à le sucer, ce qu’elle fit sans rechigner bien qu’il eut un sexe ridicule comparé à celui de son mari. Il voulut l’enculer comme cela était la coutume en ces temps anciens, mais elle lui présenta sa conasse et l’invita à la pénétrer. C’est avec un transport de joie qu’il fila un grand coup de bite à ce con. En achevant de se vider les couilles, comme il avait la tête un peu en arrière, il resta un instant dans cette position ; puis, tout à coup, il tomba à la renverse, comme s’il eût été mort.

Au bruit de sa chute, Aladdin se précipita dans la pièce. Il fit sortir les esclaves puis, fouillant le magicien, il trouva sur lui la précieuse lampe.

— Désormais, dit-il en regardant le talisman, tu ne me quitteras plus, et malheur à qui voudrait s’emparer de toi !

Ensuite, il frotta la lampe en présence de sa femme, à laquelle il ne voulait plus rien cacher.

Le génie apparut.

— Je t’ai appelé, lui dit Aladdin, de la part de la lampe, ta bonne maîtresse, pour que tu reportes ce palais où tu l’as pris. Tu chemineras assez lentement pour qu’il n’y soit pas rendu avant l’heure où tout sommeille dans la ville.

Le génie se retira pour rassembler ses serviteurs. Pendant ce temps, Aladdin, voyant à ses pieds le corps de son ennemi, fut tenté de lui enfoncer un poignard dans le cœur.

— Il l’a plus d’une fois mérité, pensa-t-il, mais le frapper dans son sommeil me répugne.

Alors ayant ouvert la fenêtre, il prit dans ses bras l’homme endormi et le jeta hors du palais.

La princesse poussa un cri.

— Peu nous importe, dit Aladdin, que ce misérable se soit brisé ou non dans sa chute. Assieds-toi près de moi, ma femme bien-aimée. Je puis t’assurer que notre joie sera entière demain matin.

À son réveil, le sultan aperçut le magnifique palais d’Aladdin, rayonnant dans la clarté de l’aurore. Il ne fut pas longtemps avant de revoir sa chère fille qu’il avait crue à jamais perdue et c’est en pleurant de joie qu’elle se jeta dans ses bras. Suivant la recommandation d’Aladdin, elle ne lui parla point de la lampe ; mais, comme elle se reprochait de n’avoir pas deviné qu’une vieille lampe conservée par son époux devait avoir quelque vertu secrète, elle dit à son père qu’une faute commise par elle avait été la cause du terrible danger qu’elle avait couru.

Le sultan voulut bien accepter cette explication ; il était trop heureux pour ne pas s’en contenter. Il embrassa Aladdin avec tendresse, lui rendit toute sa confiance et n’eut jamais à s’en repentir.

Cependant, tout le peuple, ému et joyeux, affluait déjà autour du palais revenu de son mystérieux voyage ; il poussait en l’honneur du prince et de la princesse des acclamations sans fin ; et le sultan, rentré en grâce auprès de ses sujets, fit proclamer une fête de dix jours au son des timbales, des tambours et des trompettes

BARBE-BLEUE
ET BITE EN BOIS

Il était une fois un homme qui avait de belles maisons à la ville et à la campagne, de la vaisselle d’or et d’argent, des meubles en broderie et des carrosses tout dorés ; mais par malheur cet homme avait la barbe bleue et la bite dure comme du bois : cela le rendait si laid et si dangereux, qu’il n’était ni femme ni fille qui ne s’enfuît de devant lui en se protégeant les deux trous.

Une de ses voisines, dame de qualité, avait deux filles parfaitement belles. Il lui en demanda une en mariage et lui laissa le choix de celle qu’elle voudrait lui donner. Elles n’en voulaient point toutes deux, et se le renvoyaient l’une à l’autre, ne pouvant se résoudre à prendre un homme qui eût la barbe bleue et la bite en bois. Ce qui les dégoûtait encore, c’est qu’il avait déjà épousé plusieurs femmes, et qu’on ne savait ce que ces femmes étaient devenues. La Barbe-Bleue, pour faire connaissance, les mena avec leur mère, et trois ou quatre de leurs meilleures amies, et quelques jeunes gens du voisinage, à une de ses maisons de campagne, où on demeura huit jours entiers. Ce n’était que promenades, partouzes et parties de chasse et de pêche, que danses et festins, que fellations, cunnilingus, sodomies, baises à tous les étages : on ne dormait point, et on passait toute la nuit à se faire des malices les uns aux autres ; enfin tout alla si bien que la cadette commença à trouver que le maître du logis n’avait plus la barbe si bleue ni la queue si dure bien qu’elle eût le con et le cul parfaitement détruits par l’engin du bonhomme. Elle se laissa séduire au soixante-septième orgasme. Dès qu’on fut de retour à la ville, le mariage se conclut.

Au bout d’un mois, Barbe-Bleue dit à sa femme qu’il était obligé de faire un voyage en province, de six semaines au moins, pour une affaire de conséquence ; qu’il la priait de se bien divertir pendant son absence, qu’elle fît venir ses bonnes amies, qu’elle les menât à la campagne si elle voulait, que partout elle fît bonne chère. Elle ne voyait pas d’un mauvais œil de pouvoir se reposer le fion qu’elle avait de la taille d’une belle jument maintenant.

— Voilà, lui dit-il, les clefs des deux grands garde-meubles, voilà celles de la vaisselle d’or et des godemichés d’argent qui ne servent pas tous les jours, voilà celles de mes coffres-forts, où sont mon or et mon argent, celles des cassettes où sont mes pierreries, et voilà le passe-partout de tous les appartements. Cette petite clef-ci, c’est la clef du cabinet au bout de la grande galerie de l’appartement bas : ouvrez tout, allez partout, mais pour ce petit cabinet, je vous défends d’y entrer, et je vous le défends de telle sorte que s’il vous arrive de l’ouvrir, il n’y a rien que vous ne deviez attendre de ma colère.

Elle promit d’observer exactement tout ce qui lui venait d’être ordonné ; et lui, après l’avoir embrassée et enfournée une dernière fois, monta dans son carrosse et partit pour son voyage. Les voisines et les bonnes amies n’attendirent pas qu’on les envoyât quérir pour aller chez la jeune mariée, tant elles avaient d’impatience de voir toutes les richesses de sa maison, n’ayant osé y venir pendant que le mari y était, à cause de sa barbe bleue qui leur faisait peur. Les voilà aussitôt à parcourir les chambres, les cabinets, les garde-robes, toutes plus belles et plus riches les unes que les autres. Elles montèrent ensuite aux garde-meubles, où elles ne pouvaient assez admirer le nombre et la beauté des tapisseries, des lits, des sofas, des cabinets, des guéridons, des tables et des miroirs, où l’on se voyait depuis les pieds jusqu’à la tête et dont les bordures, les unes de glaces, les autres d’argent et de vermeil doré, étaient les plus belles et les plus magnifiques qu’on eût jamais vues. Elles regardèrent longtemps le reflet de leurs énormes fesses qu’elles écartaient en riant. Certaines restaient allongées, cuisses largement ouvertes devant les miroirs et se caressaient pour mieux admirer leurs nymphes écarlates. Il était rarissime à l’époque de posséder des glaces de cette dimension, elles voulaient toutes en profiter et jouir de leur insolente beauté. Elles ne cessaient d’exagérer et d’envier le bonheur de leur amie, qui cependant ne se divertissait point à voir toutes ces richesses, à cause de l’impatience qu’elle avait d’aller ouvrir le cabinet de l’appartement bas. Elle fut si pressée de sa curiosité que, sans considérer qu’il était malhonnête de quitter sa compagnie, elle y descendit par un petit escalier dérobé, et avec tant de précipitation, qu’elle pensa se rompre le cou deux ou trois fois. Étant arrivée à la porte du cabinet, elle s’y arrêta quelque temps, songeant à la défense que son mari lui avait faite, et considérant qu’il pourrait lui arriver malheur d’avoir été désobéissante ; mais la tentation était si forte qu’elle ne put la surmonter : elle prit donc la petite clef et ouvrit en tremblant la porte du cabinet. D’abord elle ne vit rien, parce que les fenêtres étaient fermées ; après quelques moments elle commença à voir que le plancher était tout couvert de sperme et de mouille caillée, et que dans ce foutre se miraient les corps de plusieurs femmes mortes en position d’orgasme, la bouche ouverte, les yeux révulsés, la chatte béante, le cul offert (c’étaient toutes les femmes que Barbe-Bleue avait épousées et qui étaient mortes de plaisir l’une après l’autre).

Elle pensa mourir d’horreur et la clef du cabinet qu’elle venait de retirer de la serrure lui tomba de la main.

Après avoir un peu repris ses esprits, elle ramassa la clef, referma la porte, et monta à sa chambre pour se remettre un peu ; mais elle n’en pouvait venir à bout, tant elle était émue. Plusieurs fois elle dut se tripoter la moniche avant de retrouver son calme. Ayant remarqué que la clef du cabinet était tachée de sperme et de mouille, elle l’essuya deux ou trois fois, mais le foutre ne s’en allait point ; elle eut beau la laver et même la frotter avec du sablon et avec du grais, il y demeura toujours du foutre, car la clef était fée, et il n’y avait pas moyen de la nettoyer tout à fait : quand on ôtait le sperme d’un côté, il revenait de l’autre. Barbe-Bleue revint de son voyage dès le soir même et dit qu’il avait reçu des lettres dans le chemin qui lui avaient appris que l’affaire pour laquelle il était parti venait d’être terminée à son avantage. Sa femme fit tout ce qu’elle put pour lui témoigner qu’elle était ravie de son prompt retour. Le lendemain, il lui redemanda les clefs, et elle les lui donna, mais d’une main si tremblante, qu’il devina sans peine tout ce qui s’était passé.

— D’où vient, lui dit-il, que la clef du cabinet n’est point avec les autres ?

— Il faut, dit-elle, que je l’aie laissée là-haut sur ma table.

— Ne manquez pas, dit la Barbe Bleue, de me la donner tantôt.

Après plusieurs remises, il fallut apporter la clef. Barbe-Bleue, l’ayant considérée, dit à sa femme :

— Pourquoi y a-t-il du sperme et de la mouille sur cette clef ?

— Je n’en sais rien, répondit la pauvre femme, plus pâle que la mort.

— Vous n’en savez rien ? reprit Barbe-Bleue, je le sais bien, moi ; vous avez voulu entrer dans le cabinet ! Hé bien, Madame, vous y entrerez, et irez prendre votre place auprès des dames que vous y avez vues.

Elle se jeta aux pieds de son mari, en pleurant et en lui demandant pardon, avec toutes les marques d’un vrai repentir de n’avoir pas été obéissante.

— Baisez-moi jusqu’à l’os, fourrez-moi comme une dinde, cassez-moi les pattes de derrière, déchirez-moi le moule à cigares, mais je vous en supplie, mon bon maître, laissez-moi la vie sauve et je vous sucerai jusqu’à votre mort !

Elle aurait attendri un rocher, belle et affligée comme elle était ; mais Barbe-Bleue Bite-en-Bois avait le cœur plus dur qu’un rocher.

— Il faut mourir en jouissant, Madame, lui dit-il, et tout à l’heure.

— Puisqu’il faut mourir, répondit-elle, en le regardant les yeux baignés de larmes, donnez-moi un peu de temps pour prier Dieu et me préparer la chagatte.

— Je vous donne un quart d’heure, reprit Barbe-Bleue Bite-en-Bois, mais pas un moment davantage.

Lorsqu’elle fut seule, elle appela sa sœur, et lui dit :

— Ma sœur Anne (car elle s’appelait ainsi), monte, je te prie, sur le haut de la tour pour voir si mes frères ne viennent point ; ils m’ont promis qu’ils me viendraient voir aujourd’hui, et si tu les vois, fais-leur signe de se hâter.

La sœur Anne monta sur le haut de la tour, et la pauvre affligée lui criait de temps en temps :

« Anne, ma sœur, ne vois-tu rien venir ? » Et la sœur Anne lui répondait : « Je ne vois rien que le soleil qui poudroie, l’herbe qui verdoie, et mon doigt qui me branloie. »

Cependant Barbe-Bleue Bite-en-Bois, tenant un grand godemiché à sa main, criait de toute sa force à sa femme :

— Descends vite ou je monterai là-haut.

— Encore un moment, s’il vous plaît, lui répondait sa femme ; et aussitôt elle criait tout bas : « Anne, ma sœur Anne, ne vois-tu rien venir ? »

Et la sœur Anne répondait : « Je ne vois rien que le soleil qui poudroie, l’herbe qui verdoie, mon doigt qui me branloie et mon con qui mouilloie. »

— Descends donc vite, criait Barbe-Bleue Bite-en-Bois ou je monterai là-haut.

— Je m’en vais, répondait sa femme, et puis elle criait : « Anne, ma sœur Anne, ne vois-tu rien venir ? » « Je vois, répondit la sœur Anne, une grosse poussière qui vient de ce côté-ci. » « Sont-ce mes frères ? » « Hélas ! non, ma sœur, c’est un troupeau de moutons. »

— Ne veux-tu pas descendre ? criait Barbe-Bleue Bite-en-Bois.

— Encore un moment, répondait sa femme ; et puis elle criait : « Anne, ma sœur Anne, ne vois-tu rien venir ? » « Je vois, répondit-elle, deux cavaliers qui viennent de ce côté-ci, mais ils sont bien loin encore. »

« Dieu soit loué, s’écria-t-elle un moment après, ce sont nos frères, je leur fais signe tant que je puis de se hâter. »

Barbe-Bleue Bite-en-Bois se mit à crier si fort que toute la maison en trembla. Sa pauvre femme descendit et alla se jeter à ses pieds toute apeurée et toute échevelée.

— Cela ne sert de rien, dit le géant la queue à l’air, il faut mourir de plaisir.

Elle se mit sur les genoux, le cul en majesté, de façon à offrir ses deux orifices à son mari. Il allait la fourrer. La pauvre femme se tournant vers lui, et le regardant avec des yeux mourants, le pria de lui donner un petit moment pour se préparer l’anus.

— Non, non, dit-il, tu vas la prendre à sec…

Dans ce moment, on heurta si fort à la porte que Barbe-Bleue Bite-en-Bois s’arrêta tout court : on ouvrit, et aussitôt on vit entrer deux cavaliers, qui mettant l’épée à la main, coururent droit au monstre. Il reconnut que c’était les frères de sa femme, l’un dragon et l’autre mousquetaire, de sorte qu’il s’enfuit aussitôt pour se sauver ; mais les deux frères le poursuivirent de si près qu’ils l’attrapèrent avant qu’il pût gagner le perron. Ils lui passèrent leur épée au travers du corps et le laissèrent mort. La pauvre femme était presque aussi morte que son mari, et n’avait pas la force de se lever pour embrasser ses frères.

Il se trouva que Barbe-Bleue n’avait point de frères et qu’elle ne trouva jamais personne monté comme l’était son mari : elle dut se satisfaire avec des substituts d’ivoire, mais elle demeura maîtresse de tous les biens.

Elle en employa une grande partie à marier sa sœur Anne avec un jeune gentilhomme, dont elle était aimée depuis longtemps ; une autre partie à acheter des charges de capitaine à ses deux frères. Elle put aussi se payer des dizaines d’amants et resta jeune éternellement, prouvant au monde que l’orgasme est le secret du bonheur et de la longévité.

MORALITÉ

La curiosité malgré tous ses attraits, coûte souvent bien des regrets ; on en voit tous les jours mille exemples paraître.

C’est, n’en déplaise au sexe, un plaisir bien léger ; dès qu’on le prend il cesse d’être, et toujours il coûte trop cher.

AUTRE MORALITÉ

Pour peu qu’on ait l’esprit sensé, et que du monde on sache le grimoire, on voit bientôt que cette histoire est un conte du temps passé : il n’est plus d’époux si terrible et si bien monté, et l’on doit, pour se faire bien enculer, trouver moult bites en bois et sexes en acier.

LE PETIT CHAS
PEU ROND ROUGE

Il était une fois une jeune fille de village, la plus jolie qu’on eût su voir ; sa mère en était folle, et sa mère-grand plus folle encore. Lorsqu’elle était née, on avait remarqué que son sexe était très petit, très allongé et d’un carmin profond. Pour cette raison, on l’avait surnommée « le Petit Chas peu rond rouge », si bien que partout on l’appelait ainsi.

Un jour, sa mère ayant cuit des confitures à la rhubarbe, lui dit :

— Va voir comme se porte ta mère-grand, car on m’a dit qu’elle avait mal au cul quand père-grand l’encule. Porte-lui ce petit pot de beurre à anus et cette confiture à hémorroïdes, ça la soulagera.

Le Petit Chas peu rond rouge partit aussitôt pour aller chez sa mère-grand, qui demeurait dans un autre village. En passant dans un bois, elle rencontra compère le loup, qui eut bien envie de la sauter ; mais il n’osa, à cause de quelques bûcherons qui étaient dans la forêt. Il lui demanda où elle allait ; la pauvre enfant, qui ne savait pas qu’il est dangereux de s’arrêter à écouter un loup quand on a une jupe ras la moule et pas de culotte, lui dit :

— Je vais voir ma mère-grand et lui porter de la confiture avec un petit pot de beurre à anus que ma mère lui envoie pour se soigner la rosette quand père-grand la fout en cul.

— Demeure-t-elle bien loin ? demanda le loup.

— Oh ! oui, dit le Petit Chas peu rond rouge, c’est par-delà le moulin que vous voyez tout là-bas, à la première maison du village.

— Eh bien, dit le loup, je veux l’aller voir aussi, donne-moi un peu de confiture et de beurre, j’ai une petite bite, je pense qu’elle s’en accommodera très bien. Je m’y en vais par ce chemin ici, et toi par ce chemin-là, et nous verrons qui plus tôt y sera.

Le loup se mit à courir de toute sa force par le chemin qui était le plus court, et la jeune fille s’en alla par le chemin le plus long, s’amusant à cueillir des noisettes, à courir après des papillons, et à faire des bouquets des petites fleurs qu’elle rencontrait. Excitée à l’idée de voir s’étirer la quéquette du loup, elle s’arrêta pour se frotter la moniche contre les arbres de la forêt. Plusieurs fois, elle prit un pied d’enfer.

Le loup ne fut pas long à arriver à la maison de la mère-grand ; il heurta : Toc, toc.

— Qui est là ?

— C’est votre petite-fille, le Petit Chas peu rond rouge, dit le loup, en contrefaisant sa voix. Je vous apporte de la confiture de rhubarbe et un petit pot de beurre à fion pour votre anus fragile que ma mère vous envoie.

La bonne mère-grand, qui était dans son lit à cause qu’elle se trouvait un peu mal, lui cria :

— Tire la chevillette, la bobinette cherra.

Le loup tira la chevillette et la porte s’ouvrit. Il se jeta sur la bonne femme, et en moins de rien lui ficha sa pine dans la bouche, car il y avait plus de trois jours qu’il n’avait baisé. Mère-grand fut assez heureuse de constater que le sexe du loup était bien moins énorme que celui de père-grand et c’est avec beaucoup de bonheur qu’elle écarta les cuisses après que le loup se fut rempli les couilles à nouveau. Il la niqua longuement en prenant son temps, puis ils testèrent les vertus de la rhubarbe et du beurre, mais cette fois ce fut le loup qui se prit un manche à balai dans le train arrière. Après qu’il eut hurlé de bonheur et répandu du beurre et de la confiture de rhubarbe partout dans la pièce, la mère-grand, épuisée par trois orgasmes successifs, s’endormit profondément. Il ferma alors la porte, et s’alla coucher dans le lit de la mère-grand, en attendant le Petit Chas peu rond rouge, qui quelque temps après vint heurter à la porte. Toc, toc.

— Qui est là ?

Le Petit Chas peu rond rouge, qui entendit la grosse voix du loup, eut d’abord peur, puis repensa à sa belle quiquette et fut décidée de rentrer. Elle répondit :

— C’est votre petite-fille, le Petit Chas peu rond rouge, qui vous apporte de la confiture et un petit pot de beurre que ma mère vous envoie pour vous soigner l’anus.

Le loup lui cria en adoucissant un peu sa voix :

— Tire la chevillette, la bobinette cherra.

Le Petit Chas peu rond rouge tira la chevillette, et la porte s’ouvrit. Le loup, la voyant entrer, lui dit en se cachant sous la couverture :

— Mets la confiture et le petit pot de beurre sur la huche et viens te coucher avec moi.

La fillette se déshabilla comme elle en avait l’habitude avec sa mère-grand qui adorait lui tripoter le tiroir à biscottes avant de s’endormir. Elle alla se mettre dans le lit, où elle fut bien étonnée de voir comment sa mère-grand était faite en son déshabillé. Elle lui dit :

— Ma mère-grand, que vous avez de grands bras !

— C’est pour mieux t’embrasser, ma fille.

— Ma mère-grand, que vous avez de grandes jambes !

— C’est pour mieux courir, mon enfant.

— Ma mère-grand, que vous avez de grandes oreilles !

— C’est pour mieux écouter, mon enfant.

— Ma mère-grand, que vous avez de grands yeux !

— C’est pour mieux voir, mon enfant.

— Ma mère-grand, que vous avez de grandes dents !

— C’est pour mieux te grignoter le clito mon enfant.

Et en disant ces mots, ce méchant loup se jeta sur le Petit Chas peu rond rouge et la gougnotta longuement jusqu’à ce que la jeune fille, qui n’avait jamais été léchée par un loup, criât de plaisir et remerciât le seigneur de lui avoir fait connaitre un tel amant. Puis, à son tour, elle saisit la pine du bel animal pour l’avaler longuement. Au moment où elle se faisait arroser les amygdales, le loup hurla de jouissance réveillant mère-grand qui, voyant les deux salauds dans son lit, sentit la cyprine lui inonder la boîte à calissons. Les deux se jetèrent alors sur la vieille, lui enduisant les orifices de beurre avant de la pénétrer sauvagement avec ce qu’ils trouvaient dans la maison de mère-grand, le manche de la pelle, la chevillette, la bobinette, qui cherra pas mal ce soir-là… Ce fut une merveilleuse fête.

MORALITÉ

On voit ici que des enfants, surtout de jeunes filles belles, bien faites, et gentilles, font très bien d’écouter toutes sortes de gens, et que ce n’est pas chose étrange, s’il en est tant, que le loup nique.

Je dis le loup, car tous les loups ne sont pas de la même sorte ; il en est d’une humeur accorte, sans bruit, sans fiel et sans courroux, qui privés, complaisants et doux, suivent les jeunes demoiselles, jusque dans les maisons, jusque dans les ruelles pour tirer leur coup ; d’autres qui sont chiants et se croient obligés de causer pendant des lustres avant de baiser.

HANSEL ET GRETEL
PAS TROP FAROUCHES

À l’orée d’une grande forêt vivaient dans une maison qui ne possédait qu’une seule pièce, un pauvre bûcheron, sa femme et ses deux grands enfants. Le garçon s’appelait Hansel et la fille Gretel. La famille ne mangeait guère, et les vieux auraient adoré baiser toute la journée vu que le père n’était pas très courageux au travail, pensant plus aux miches de sa femme qu’à aller couper du bois, mais les enfants les gênaient énormément. À chaque fois qu’il s’approchait de madame pour lui coller un rondin dans la cheminée, les deux ados rappliquaient en chantant « Il va la tirer, il va la tirer » ce qui avait pour effet de faire redescendre l’ardeur du père.

Cela faisait deux années que la famine régnait dans le pays et le pain lui-même vint à manquer. Le bûcheron ruminait des idées noires. Une nuit, dans son lit, il dit à sa femme :

— Je n’en peux plus de me branler en cachette dans le cellier à cause de ces deux cons qui nous cassent tous nos coups. Qu’allons-nous faire ?

— Eh bien, mon homme, dit la femme, sais-tu ce que nous allons faire ? Dès l’aube, nous conduirons les enfants au plus profond de la forêt, nous leur allumerons un feu et leur donnerons à chacun un petit morceau de pain. Puis nous irons tirer une crampe derrière un chêne et les laisserons seuls. Ils ne retrouveront plus leur chemin et nous en serons débarrassés.

— Non, femme, dit le bûcheron. Je ne ferai pas cela ! Comment pourrais-je me résoudre à laisser nos enfants tout seuls dans la forêt ! Les bêtes sauvages ne tarderaient pas à les dévorer.

— Oh ! fou, rétorqua-t-elle, tu préfères donc que nous fassions tintin tous les quatre ? Alors, il ne te reste qu’à raboter les planches de nos cercueils, parce que vivre sans tirer c’est la pire chose qui puisse arriver à une femme de bûcheron.

Elle n’eut de cesse qu’il acceptât ce qu’elle proposait.

— Mais j’ai quand même pitié de ces pauvres mioches, dit le bûcheron.

Les deux petits n’avaient pas pu s’endormir tant ils avaient faim. Ils avaient entendu ce que la marâtre disait à leur père. Gretel pleura des larmes amères et dit à son frère :

— C’en est fait de nous

— Du calme, Gretel, dit Hansel. Ne t’en fais pas ; je trouverai un moyen de nous en tirer.

Quand les parents furent endormis, il se leva, enfila ses habits, ouvrit la chatière et se glissa dehors. La lune brillait dans le ciel et les graviers blancs, devant la maison, étincelaient comme des diamants. Hansel se pencha et en mit dans ses poches autant qu’il put. Puis il rentra dans la maison et dit à Gretel :

— Aie confiance, chère petite sœur, et dors tranquille. Dieu ne nous abandonnera pas.

Et lui-même se recoucha.

Quand vint le jour, avant même que le soleil ne se levât, la femme réveilla les deux enfants :

— Debout, paresseux ! Nous allons aller dans la forêt pour y chercher du bois.

Elle leur donna un morceau de pain à chacun et dit :

— Voici pour le repas de midi ; ne mangez pas tout avant, car vous n’aurez rien d’autre.

Comme les poches de Hansel étaient pleines de cailloux, Gretel mit le pain dans son tablier. Puis, ils se mirent tous en route pour la forêt. Au bout de quelque temps, Hansel s’arrêta et regarda en direction de la maison. Et sans cesse, il répétait ce geste. Le père dit :

— Que regardes-tu, Hansel, et pourquoi restes-tu toujours en arrière ? Fais attention à toi et n’oublie pas de marcher !

— Ah ! père, dit Hansel, je regarde mon petit chat blanc qui est perché là-haut sur le toit et je lui dis au revoir.

La femme dit :

— Fou que tu es ! Ce n’est pas le chaton, c’est un reflet de soleil sur la cheminée.

Hansel, en réalité, n’avait pas vu le chat. Mais, à chaque arrêt, il prenait un caillou blanc dans sa poche et le jetait sur le chemin.

Quand ils furent arrivés au milieu de la forêt, le père dit :

— Maintenant, les enfants, ramassez du bois ! Je vais allumer un feu pour que vous n’ayez pas froid.

Hansel et Gretel amassèrent des brindilles au sommet d’une petite colline. Quand on y eut mis le feu et qu’il eut bien pris, la femme dit :

— Couchez-vous auprès de lui, les enfants, et reposez-vous. Nous allons turlupiner près d’ici. Quand nous aurons fini, nous reviendrons vous chercher.

Hansel et Gretel s’assirent auprès du feu et quand vint l’heure du déjeuner, ils mangèrent leur morceau de pain. Ils entendaient retentir des coups et pensaient que leur père fourrait la vieille. Ils allaient pour se foutre de leur gueule, mais ce n’était pas la pine à papa C’était une branche que le bûcheron avait attachée à un arbre mort et que le vent faisait battre de-ci, de-là. Les deux jeunes gens se retrouvèrent vraiment comme deux imbéciles. Ils s’assirent et comme ils étaient fainéants comme leurs parents, les yeux finirent par leur tomber de fatigue et ils s’endormirent. Quand ils se réveillèrent, il faisait nuit noire. Gretel se mit à pleurer :

— Comment ferons-nous pour sortir de la forêt ?

Hansel la consola :

— Attends encore un peu, dit-il, jusqu’à ce que la lune soit levée. Alors, nous retrouverons notre chemin.

Quand la pleine lune brilla dans le ciel, il prit sa sœur par la main et suivit les petits cailloux blancs. Ils étincelaient comme des écus frais battus et indiquaient le chemin. Les enfants marchèrent toute la nuit et, quand le jour se leva, ils atteignirent la maison paternelle. Ils ne frappèrent pas à la porte, mais entrèrent par une fenêtre. Les parents étaient en train de niquer comme ils l’avaient prévu. Le bûcheron avait la tête enfouie entre les immenses fesses de sa femme qui se tenait à quatre pattes et comme cela était son habitude, il avait enfilé son manche de hache bien profond dans le cul gras. Les deux jeunes s’approchèrent sans bruit du couple et s’écrièrent en chœur : « Il va la tirer, il va la tirer ! »

Lorsque la femme entendit cette horrible phrase qui lui avait déjà fait rater pas mal d’orgasmes, elle crut à un cauchemar et quand elle vit que c’étaient Hansel et Gretel, elle hurla :

— Méchants enfants ! Pourquoi avez-vous dormi si longtemps dans la forêt ? Nous pensions que vous ne reviendriez jamais, nous étions très inquiets et papa regardait si vous n’étiez pas au fond de mon joufflu.

Leur père, lui, se réjouit, car il avait le cœur lourd de les avoir laissés seuls dans la forêt.

Peu de temps après, la misère régna de plus belle et les enfants continuèrent de faire chier leurs pauvres parents si bien que la marâtre eut à nouveau la même idée intelligente. Pendant la nuit, elle dit à son mari :

— Il ne nous reste plus rien à manger, une demi-miche seulement, et après, finie la chanson ! Et puis j’ai une de ces envies de me faire ramoner la cheminée. Il faut nous débarrasser des enfants ; nous les conduirons encore plus profond dans la forêt pour qu’ils ne puissent plus retrouver leur chemin ; il n’y a rien d’autre à faire.

Le père avait bien du chagrin. Il songeait : « Il vaudrait mieux partager la dernière bouchée avec les enfants et faire tintin sur la bite à papa. » Mais la femme ne voulut rien entendre. Elle le gourmanda et lui fit mille reproches. Qui a dit « A » doit dire « B ». Comme il avait accepté une première fois, il dut consentir derechef.

Les enfants n’étaient pas encore endormis. Ils avaient tout entendu. Quand les parents furent plongés dans le sommeil, Hansel se leva avec l’intention d’aller ramasser des cailloux comme la fois précédente. Mais la marâtre avait verrouillé la porte et le garçon ne put sortir. Il consola cependant sa petite sœur :

— Ne pleure pas, Gretel, dors tranquille, le bon Dieu nous aidera.

Tôt le matin, la marâtre fit lever les enfants. Elle leur donna un morceau de pain, plus petit encore que l’autre fois. Sur la route de la forêt, Hansel qui n’avait pas lu Le Petit Poucet, l’émietta dans sa poche ; il s’arrêtait souvent pour en jeter un peu sur le sol.

— Hansel, qu’as-tu à t’arrêter et à regarder autour de toi ? dit le père. Va ton chemin !

— Je regarde ma petite colombe, sur le toit, pour lui dire au revoir ! répondit Hansel.

— Fou ! dit la femme. Ce n’est pas la colombe, c’est le soleil qui se joue sur la cheminée.

Hansel, cependant, continuait à semer des miettes de pain le long du chemin.

La marâtre conduisit les enfants au fin fond de la forêt, plus loin qu’ils n’étaient jamais allés. On y refit un grand feu et la femme dit :

— Restez-là, les enfants. Quand vous serez fatigués, vous pourrez dormir un peu. Nous allons couper du bois et, ce soir, quand nous aurons fini, nous viendrons vous chercher.

À midi, Gretel qui était très con partagea son pain avec Hansel qui ne l’était pas moins et qui avait éparpillé le sien le long du chemin. Puis ils dormirent et la soirée passa sans que personne ne revînt auprès d’eux. Ils s’éveillèrent au milieu de la nuit, et Hansel consola sa petite sœur, disant :

— Attends que la lune se lève, Gretel, nous verrons les miettes de pain que j’ai jetées ; elles nous montreront le chemin de la maison.

Quand la lune se leva, ils se mirent en route. Mais de miettes, point. Les mille oiseaux des champs et des bois les avaient mangées. Cette connerie ! Les deux enfants marchèrent toute la nuit et le jour suivant, sans trouver à sortir de la forêt. Ils mouraient de faim, n’ayant à se mettre sous la dent que quelques baies sauvages. Ils étaient si fatigués que leurs jambes ne voulaient plus les porter. Ils se couchèrent au pied d’un arbre et s’endormirent.

Trois jours s’étaient déjà passés depuis qu’ils avaient quitté la maison paternelle. Le bûcheron et la bûcheronne rattrapaient le temps perdu à cause de ces deux saligauds de mômes et s’enfilaient le mieux qu’ils le pouvaient en utilisant de plus tous les engins à jouir que leur offrait leur triste masure. La marâtre adorait se faire reluire avec le manche de la pelle à charbon, tandis que son mari lui broutait le caisson devant la cheminée.

Quant aux enfants, ils continuaient à marcher, s’enfonçant toujours plus avant dans la forêt. Si personne n’allait venir à leur aide, ils ne tarderaient pas à mourir. À midi, ils virent un joli oiseau sur une branche, blanc comme neige. Il chantait si bien que les enfants s’arrêtèrent pour l’écouter. Quand il eut fini, il déploya ses ailes et vola devant eux. Ils le suivirent jusqu’à une énorme femme de plusieurs mètres de haut sur la tête de laquelle le bel oiseau blanc se percha. Quand ils s’en furent approchés tout près, ils virent qu’elle était faite de pain et recouverte de gâteaux. Les seins étaient en sucre.

— Nous allons nous mettre au travail, dit Hansel, et faire un repas béni de Dieu. Je mangerai un morceau du cul ; ça a l’air d’être bon !

Hansel grimpa sur les cuisses de la géante et en arracha un petit morceau pour goûter. Gretel se mit à lécher le bout des nichons. On entendit alors une voix suave et un gémissement de jouissance et de plaisir.

— Langue, langue lèche ! Qui donc ma chattoune lèche ?

Les enfants répondirent :

— C’est le vent, c’est le vent. Ce céleste enfant.

Et ils continuèrent à manger sans se laisser détourner de leur tâche. Hansel, qui trouvait le cul fort bon, en fit tomber un gros morceau par terre et Gretel découpa le clitoris entier, s’assit sur le sol et se mit à manger. La géante écarta les cuisses, porta les mains à son énorme chatte en chocolat et se mit en devoir de se frotter les mouillettes, bousculant les deux ados qui y étaient perchés. Hansel et Gretel eurent si peur qu’ils laissèrent tomber tout ce qu’ils tenaient dans leurs mains. La vieille secoua la tête et dit :

— Eh ! chers enfants, qui vous a conduits ici ? Entrez, venez me chatouiller les miches et toi, ma petite, viens me bouffer le cul. Il ne vous sera fait aucun mal.

Elle les prit tous deux par la main et les fit entrer dans ses orifices humides. Puis après avoir joui une bonne dizaine de fois, elle leur servit un bon repas, du lait et des beignets avec du sucre, des pommes et des noix. Elle prépara ensuite deux petits lits entre ses énormes nibards. Hansel et Gretel s’y couchèrent. Ils se croyaient au Paradis.

Mais l’amitié de la vieille n’était qu’apparente. En réalité, c’était une méchante sorcière à l’affût des enfants. Elle n’avait construit sa chatte en pain et en sucre d’orge que pour les attirer. Quand elle en prenait un, elle le tuait, le faisait cuire pour le rendre bien dur et se l’enfilait dans le fion des heures durant. Pour elle, c’était alors jour de fête. La sorcière avait les yeux rouges et elle ne voyait pas très clair. Mais elle avait un instinct très sûr, comme les bêtes, et sentait venir de loin les êtres humains. Quand Hansel et Gretel s’étaient approchés de sa demeure, elle avait ri méchamment et dit d’une voix mielleuse :

— Ceux-là, je les tiens ! J’ai une de ces envies, moi. Il ne faudra pas qu’ils m’échappent !

À l’aube, avant que les enfants ne se soient éveillés, elle les coinça sous ses énormes seins. Quand elle les vit qui étouffaient si gentiment, avec leurs bonnes joues toutes roses, elle murmura :

— Quelle bonne branlette je vais m’offrir avec ces deux-là !

Elle attrapa Hansel de sa main rêche, le conduisit dans une petite étable et l’y enferma au verrou. Il eut beau crier, cela ne lui servit à rien. La sorcière s’approcha ensuite de Gretel, la secoua pour la réanimer et s’écria :

— Debout, paresseuse ! Va chercher de l’eau et prépare quelque chose de bon à manger pour ton frère. Il est enfermé à l’étable et il faut qu’il engraisse, il n’est pas assez gros pour mon cul. Quand il sera à point, je me le fourrerai dans l’anneau.

Gretel se mit à pleurer, mais cela ne lui servit à rien. Elle fut obligée de faire ce que lui demandait l’ogresse. On prépara pour le pauvre Hansel les plats les plus délicats. Gretel, elle, n’eut droit qu’à des carapaces de crabes. Tous les matins, la vieille se glissait jusqu’à l’écurie et disait :

— Hansel, tends tes doigts, que je voie si tu es déjà assez gras.

Mais Hansel tendait un petit os et la sorcière, qui avait de mauvais yeux, ne s’en rendait pas compte. Elle croyait que c’était vraiment le doigt de Hansel et s’étonnait qu’il n’engraissât point. Quand quatre semaines furent passées, et que l’enfant était toujours aussi maigre, elle perdit patience et décida de ne pas attendre plus longtemps.

— Holà ! Gretel, cria-t-elle, dépêche-toi d’apporter de l’eau. Que Hansel soit gras ou maigre, c’est demain que je le tuerai et me l’enfilerai.

Ah, comme elle pleurait, la pauvre petite, en charriant ses seaux d’eau, comme les larmes coulaient le long de ses joues !

— Dieu bon, aide-nous donc ! s’écria-t-elle. Si seulement les bêtes de la forêt nous avaient dévorés ! Au moins serions-nous morts ensemble !

— Cesse de te lamenter ! dit la vieille ; ça ne te servira à rien !

De bon matin, Gretel fut chargée de remplir la grande marmite d’eau et d’allumer le feu.

— Nous allons d’abord faire une pâte pour qu’il reste bien dur comme une bite géante, dit la sorcière. J’ai déjà fait chauffer le four et préparé ce qu’il faut.

Elle poussa la pauvre Gretel vers le four, d’où sortaient de grandes flammes.

— Faufile-toi dedans ! ordonna-t-elle, et vois s’il est assez chaud pour la cuisson.

Elle avait l’intention de fermer le four quand la petite y serait pour la faire rôtir. Elle voulait se la mettre dans le fion, elle aussi. Mais Gretel devina son projet et répliqua :

— Je ne sais comment faire, comment entre-t-on dans ce four ?

— Petite oie, dit la sorcière, l’ouverture est assez grande, vois, je pourrais y entrer moi-même.

Et elle y passa la tête. Alors Gretel la poussa vivement dans le four, claqua la porte et mit le verrou. La sorcière se mit à hurler épouvantablement. Mais Gretel s’en alla et cette épouvantable sorcière n’eut plus qu’à rôtir.

Gretel, elle, courut aussi vite qu’elle le pouvait chez Hansel. Elle ouvrit la petite étable.

— Hansel, nous sommes libres ! La vieille sorcière est morte !

Hansel bondit hors de sa prison, aussi rapide qu’un oiseau dont on vient d’ouvrir la cage. Comme ils étaient heureux ! Comme ils se prirent par le cou, dansèrent et s’embrassèrent ! N’ayant plus rien à craindre, ils pénétrèrent dans la maison de la sorcière. Dans tous les coins, il y avait des caisses pleines de perles et de diamants.

— C’est encore mieux que mes petits cailloux ! dit Hansel en remplissant ses poches.

Et Gretel ajouta :

— Moi aussi, je veux en rapporter à la maison !

Et elle en mit tant qu’elle put dans son tablier.

— Maintenant, il nous faut partir, dit Hansel, si nous voulons fuir cette forêt ensorcelée.

Au bout de quelques heures, ils arrivèrent sur les bords d’une grande rivière.

— Nous ne pourrons pas la traverser, dit Hansel, je ne vois ni passerelle ni pont.

— On n’y voit aucune barque non plus, dit Gretel. Mais voici un canard blanc. Si je lui demande, il nous aidera à traverser.

Elle cria :

— Petit canard, petit canard,

Nous sommes Hansel et Gretel.

Il n’y a ni barque, ni gué, ni pont,

Fais-nous passer avant qu’il ne soit tard.

Le petit canard s’approcha et Hansel se mit à califourchon sur son dos. Il demanda à sa sœur de prendre place à côté de lui.

— Non, répondit-elle, ce serait trop lourd pour le canard. Nous traverserons l’un après l’autre.

La bonne petite bête les mena ainsi à bon port. Quand ils eurent donc passé l’eau sans dommage, ils s’aperçurent au bout de quelque temps que la forêt leur devenait de plus en plus familière. Finalement, ils virent au loin la maison de leur père. Ils se mirent à courir, se ruèrent dans la chambre de leurs parents et sautèrent au cou de leur père qui était en train de se branler tristement. L’homme n’avait plus eu une seule minute de bonheur depuis qu’il avait abandonné ses enfants dans la forêt et sa femme étant morte d’une hémorragie de l’utérus à force de se faire défoncer la boîte à gants, il passait son temps à se tirer sur la nouille. Gretel secoua son tablier et les perles et les diamants roulèrent à travers la chambre. Hansel en sortit d’autres de ses poches, par poignées. C’en était fini des soucis.

— Regarde papa, toutes les putes que tu vas pouvoir te payer avec cet argent !

Et le pauvre vieux n’en croyait pas ses yeux, tandis que sa queue grossissait à vue d’œil à la pensée de fourrer toutes les garces qui tapinaient au bois.

CENDRILLON,
LA POUFFE À DEUX OVAIRES

Il était une fois un gentilhomme qui épousa en secondes noces une femme, la plus hautaine et la plus fière qu’on eût jamais vue. Elle avait deux filles de son humeur et qui lui ressemblaient en toutes choses. Le mari avait de son côté une jeune fille, mais d’une douceur et d’une bonté sans exemple ; elle tenait cela de sa mère, qui était la meilleure personne du monde. Les noces ne furent pas plus tôt faites, que la belle-mère fit éclater sa mauvaise humeur ; elle ne put souffrir les bonnes qualités de cette jeune enfant qui rendaient ses filles encore plus haïssables. Elle la chargea des plus viles occupations de la maison : c’était elle qui nettoyait la vaisselle, qui frottait la chambre de madame, et celles de mesdemoiselles ses filles ; elle couchait tout au haut de la maison, dans un grenier, sur une méchante paillasse, pendant que ses sœurs étaient dans des chambres parquetées, où elles avaient des lits des plus à la mode, et des miroirs où elles se voyaient depuis les pieds jusqu’à la tête et se branlait à longueur de journée tandis qu’elle n’avait pas même le droit de se laver ni de s’épiler. Sa chatte ressemblait à un champ avant la moisson tandis que ses sœurs étaient rasées de près et que leur minette sentait le printemps. La pauvre enfant souffrait tout avec patience, et n’osait s’en plaindre à son père qui l’aurait grondée, parce que sa femme le gouvernait entièrement.

Lorsqu’elle avait fait son ouvrage, elle s’allait mettre au coin de la cheminée et s’asseoir dans les cendres en se caressant la chagatte avec le tisonnier ce qui faisait qu’on l’appelait communément dans le logis Culcendron. La cadette, qui n’était pas si malhonnête que son aînée, l’appelait Cendrillon ; cependant Cendrillon, avec ses méchants habits, ne laissait pas d’être cent fois plus belle que ses sœurs, quoique vêtues très magnifiquement.

Il arriva que le fils du roi donna un bal partouze comme cela était la mode à l’époque chez les gens de bien, et qu’il en pria toutes les personnes de qualité : nos deux demoiselles en furent aussi priées, car elles faisaient grande figure dans le pays et étaient connues pour leur grandes bouches qui leur permettaient de sucer deux bites à la fois tout en continuant à soutenir une conversation. Les voilà bien aises et bien occupées à choisir les habits et les coiffures qui leur siéraient le mieux, à parfumer leur petites chattes et choyer leurs petits anus ; nouvelle peine pour Cendrillon, car c’était elle qui repassait le linge de ses sœurs et qui godronnait leurs manchettes et épilait les derniers poils qui jonchaient le terrain de jeu des futurs prétendants. On ne parlait que de la manière dont on s’habillerait, des parfums que l’on répandrait pour cacher l’odeur d’urine sèche.

— Moi, dit l’aînée, je mettrai mon habit de velours rouge et ma garniture d’Angleterre.

— Moi, dit la cadette, je n’aurai que ma jupe ordinaire ; mais en récompense, je mettrai mon manteau à fleurs d’or et ma barrière de diamants, qui n’est pas des plus indifférentes.

On envoya quérir la bonne coiffeuse, pour dresser les cornettes à deux rangs, et on fit acheter des mouches de la bonne faiseuse : elles appelèrent Cendrillon pour lui demander son avis, car elle avait le goût bon. Cendrillon les conseilla le mieux du monde, et s’offrit même à les coiffer ; ce qu’elles voulurent bien. En les coiffant, elles lui disaient :

— Cendrillon, serais-tu bien aise d’aller au bal ?

— Hélas, mesdemoiselles, vous vous moquez de moi, ce n’est pas là ce qu’il me faut.

— Tu as raison, on rirait bien si on voyait un Culcendron aller au bal.

Une autre que Cendrillon les aurait coiffées de travers ; mais elle était bonne, et elle les coiffa parfaitement bien. Elles furent transportées de joie. On rompit plus de douze lacets à force de les serrer pour leur rendre la taille plus menue, et elles étaient toujours devant leur miroir. Enfin l’heureux jour arriva, on partit, et Cendrillon les suivit des yeux le plus longtemps qu’elle put ; lorsqu’elle ne les vit plus, elle se mit à pleurer en se caressant la boîte à ouvrage de désespoir. Sa marraine qui la vit tout en pleurs, lui demanda ce qu’elle avait.

— Je voudrais bien… je voudrais bien…

Elle pleurait si fort qu’elle ne put achever. Sa marraine, qui était fée, lui dit :

— Tu voudrais bien aller te faire troncher le vestibule au bal, n’est-ce pas ?

— Hélas oui, dit Cendrillon en soupirant, car elle avait un orgasme à la cendre de cheminée.

— Hé bien, seras-tu bonne fille ? dit sa marraine, je t’y ferai aller.

Elle la mena dans sa chambre, et lui dit :

— Va dans le jardin et apporte-moi une citrouille.

Cendrillon alla aussitôt cueillir la plus belle qu’elle put trouver, et la porta à sa marraine, ne pouvant deviner comment cette citrouille la pourrait faire aller au bal. Sa marraine la creusa, et n’ayant laissé que l’écorce, la frappa de sa baguette, et la citrouille fut aussitôt changée en un beau carrosse tout doré. Ensuite elle alla regarder dans sa souricière, où elle trouva six souris toutes en vie ; elle dit à Cendrillon de lever un peu la trappe de la souricière, et à chaque souris qui sortait, elle lui donnait un coup de baguette, et la souris était aussitôt changée en un beau cheval ; ce qui fit un bel attelage de six chevaux, d’un beau gris de souris pommelé. Comme elle était en peine de quoi elle ferait un cocher :

— Je vais voir, dit Cendrillon, s’il n’y a point quelque rat dans la ratière, nous en ferons un cocher.

— Tu as raison, dit sa marraine, va voir.

Cendrillon lui apporta la ratière, où il y avait trois gros rats. La fée en prit un d’entre les trois, à cause de sa maîtresse barbe, et l’ayant touché, il fut changé en un gros cocher, qui avait une des plus belles moustaches qu’on ait jamais vues. Ensuite elle lui dit :

— Va dans le jardin, tu y trouveras six lézards derrière l’arrosoir, apporte-les-moi.

Elle ne les eut pas plus tôt apportés que la marraine les changea en six laquais, qui montèrent aussitôt derrière le carrosse avec leurs habits chamarrés, et qui s’y tenaient attachés, comme s’ils n’eussent fait autre chose toute leur vie. La fée dit alors à Cendrillon :

— Hé bien, voilà de quoi aller au bal, n’es-tu pas bien aise ?

— Oui, mais est-ce que j’irai comme cela avec mes vilains habits et ma chatte poilue qui pue la mort ?

Sa marraine ne fit que la toucher avec sa baguette, et en même temps les poils de son con tombèrent au sol et de belles lèvres imberbes apparurent aussi lisses qu’un galet de la plage.

— Mets tes doigts dans ta mouillette, lui dit la marraine

Aussitôt Cendrillon enfila bien profond deux doigts dans son moule à gaufrettes.

— Sens-les maintenant, lui dit sa marraine.

Cendrillon porta ses doigts à son nez, le parfum en était fabuleux, on eut dit tous les effluves de la forêt réunis en un seul endroit. Elles firent de même avec le trou de balle, car on disait au village que le prince aimait bien y planter sa bite.

Puis ses habits furent changés en des habits de drap d’or et d’argent tout chamarrés de pierreries ; elle lui donna ensuite une paire de pantoufles de vair, les plus jolies du monde. Quand elle fut ainsi parée, elle monta en carrosse ; mais sa marraine lui recommanda sur toutes choses de ne pas passer minuit, l’avertissant que si elle demeurait au bal un moment davantage, son carrosse redeviendrait citrouille, ses chevaux des souris, ses laquais des lézards, ses vieux habits reprendraient leur première forme, ses poils repousseraient et que son trou du cul puerait comme cent mille diables. Elle promit à sa marraine qu’elle ne manquerait pas de sortir du bal avant minuit.

Elle partit, ne se sentant pas de joie. Le fils du roi, qu’on alla avertir qu’il venait d’arriver une grande princesse qu’on ne connaissait point, courut la recevoir ; il lui donna la main à la descente du carrosse et la mena dans la salle où déjà la compagnie commençait à se tripoter gentiment. Il se fit alors un grand silence ; on cessa de sucer et de peloter tant on était attentifs à contempler les grandes beautés de cette inconnue. On n’entendait que le bruit confus d’une bite qui décule ou d’une langue qui fouille un con. Il se chuchotait ici et là : « Ah, qu’elle est belle, voyons si à poil, elle est aussi bandante ! »

Le roi même, tout vieux qu’il était, ne laissait pas de la regarder et de dire tout bas à la reine qu’il y avait longtemps qu’il n’avait connu une telle érection. La reine constatant le prodige s’assit rapidement sur la tige du vieux monarque. Toutes les dames étaient attentives à considérer sa coiffure et ses habits, pour en avoir dès le lendemain de semblables, pourvu qu’il se trouvât des étoffes assez belles, et des ouvriers assez habiles. Le fils du roi la mit à la place la plus honorable, et ensuite lui demanda de se déshabiller. Lorsqu’elle fut nue, toute la compagnie admira le corps parfait de cette inconnue. Ses seins étaient comme deux obus aux tétons rouge sang dressés vers le ciel, son ventre était plat et musclé et son con parfaitement épilé surprit tout le monde par la perfection de son apparence. On lui demanda de se tourner, ce qu’elle fit de bonne grâce, de se pencher, ce qu’elle fit volontiers, et d’écarter ses fesses. Elle accéda à la demande générale et chacun s’extasia devant cet anus rutilant et la beauté des petites stries qui le dessinaient.

Le prince se mit à genoux devant elle pour lui sentir les trous, il huma devant, il huma derrière et se releva comme enivré de bonheur. Il commença tendrement à lui lécher le bout des seins avec douceur, toute l’assistance regardait avec admiration cette jeune fille ingénue et si belle et la queue du prince qui était à son acmé du désir. Cendrillon n’y tenant plus l’emboucha avec tant de grâce qu’on l’admira encore davantage. On apporta une fort belle collation, dont le jeune prince ne mangea point, tant il était occupé à se faire sucer. Lorsque le gland princier fut gros comme une belle fraise et humide comme la rosée du matin, Cendrillon se tourna, offrant son derrière en majesté à sa Majesté. Le prince ne put résister à l’appel de la rondelle et planta son dard dans le petit trou avec une aisance qui le surprit. Il y était à l’aise, mais en même temps, le fourreau de ce cul majestueux l’enserrait admirablement, de sorte qu’en quelques secondes, il lâcha la purée princière dans un cri d’extase sans pareil.

Puis Cendrillon alla s’asseoir avec ses sœurs qui ne la reconnurent point. Elle avait un peu mal au fion, mais n’en fit rien voir, ce qui étonna fort l’entourage, car tous savait que le prince était monté comme un âne. Cendrillon entendit sonner onze heures trois quarts : elle fit aussitôt une grande révérence à la compagnie, s’habilla et s’en alla le plus vite qu’elle put. Dès qu’elle fut arrivée, elle alla trouver sa marraine, et après l’avoir remerciée, elle lui dit qu’elle souhaiterait bien aller encore le lendemain au bal, parce que le fils du roi l’en avait priée. Comme elle était occupée à raconter à sa marraine tout ce qui s’était passé au bal, les deux sœurs heurtèrent à la porte ; Cendrillon leur alla ouvrir.

— Que vous êtes longtemps à revenir ! leur dit-elle en bâillant et se frottant les yeux, et en s’étendant comme si elle n’eût fait que de se réveiller ; elle n’avait cependant pas eu envie de dormir depuis qu’elles s’étaient quittées.

— Si tu étais venue au bal, lui dit une de ses sœurs, tu ne t’y serais pas ennuyée : il y est venu la plus belle princesse, la plus belle qu’on puisse jamais voir, avec une chatte et un cul à faire pâmer un eunuque, elle nous a fait mille civilités, et elle a donné son anus au prince.

Cendrillon ne se sentait pas de joie : elle leur demanda le nom de cette princesse, mais elles lui répondirent qu’on ne la connaissait pas, que le fils du roi en était fort en peine, et qu’il donnerait toutes choses au monde pour savoir qui elle était. Cendrillon sourit et leur demanda :

— Elle était donc bien belle ? Et comment était sa chatte ? Et son cul ? Mon Dieu, que vous êtes heureuses, ne pourrais-je point la voir ? Hélas ! Mademoiselle Javotte, prêtez-moi votre habit jaune que vous mettez tous les jours.

— Vraiment, dit mademoiselle Javotte, je suis de cet avis. Prêter mon habit à un vilain Culcendron comme cela : il faudrait que je fusse bien folle.

Cendrillon s’attendait à ce refus, et elle en fut bien aise, car elle aurait été grandement embarrassée si sa sœur eût bien voulu lui prêter son habit. Le lendemain, les deux sœurs furent au bal, et Cendrillon aussi, mais encore plus parée que la première fois : elle avait cette fois mis des bas à jarretelles que sa marraine lui avait confectionnés avec des crottes de mouches. Le fils du roi fut toujours auprès d’elle et ne cessa de l’enculer avec beaucoup d’aisance de toute la soirée en lui contant des douceurs ; la jeune demoiselle ne s’ennuyait point à se faire défoncer la turbine à chocolat, et oublia ce que sa marraine lui avait recommandé, de sorte qu’elle entendit sonner le premier coup de minuit, lorsqu’elle ne croyait pas qu’il fût encore onze heures.

Elle se leva prestement et s’enfuit aussi légèrement qu’aurait fait une biche : le prince la suivit, mais il ne put l’attraper. Cendrillon arriva chez elle bien essoufflée, sans carrosse, sans laquais, et avec ses méchants habits, rien ne lui étant resté de toute sa magnificence. Elle n’avait comme tout souvenir que quelques gouttes du sperme princier qui lui coulait de l’anus sur ses cuisses blanches.

On demanda aux gardes de la porte du palais s’ils n’avaient point vu sortir une princesse ; ils dirent qu’ils n’avaient vu sortir personne, qu’une jeune fille fort mal vêtue, et qui avait plus l’air d’une paysanne que d’une demoiselle boitant et marchant les pattes écartées comme si elle s’était pris une bûche de Noël dans le cul. Quand ses deux sœurs revinrent du bal, Cendrillon leur demanda si elles s’étaient encore bien diverties, et si la belle dame y avait été ; elles lui dirent que oui, mais qu’elle s’était enfuie lorsque minuit avait sonné, et si promptement qu’elle avait laissé tomber une petite goutte de sperme de son trou de balle ; que le fils du roi l’avait ramassée, et qu’il n’avait fait que la regarder pendant tout le reste du bal, et qu’assurément il était fort amoureux de la belle personne qui avait lâché ceci. Elles dirent vrai, car peu de jours après, le fils du roi fit publier à son de trompe qu’il épouserait celle dont le rectum serait exactement à la taille de sa bite.

On commença à l’essayer aux princesses, ensuite aux duchesses, et à toute la cour, mais inutilement. Chez certaines, le prince n’entrait pas, chez d’autres, il nageait à l’intérieur. Il vint alors chez les deux sœurs, qui firent tout leur possible pour faire entrer la queue du prince dans leurs culs, mais ce dernier, monté comme un bourrin, n’y arrivait pas malgré ses efforts.

Cendrillon, qui les regardait, sentait son anus qui jouait à la fleur de printemps et s’ouvrait tout doucement. Elle dit en riant :

— Que je voie si elle ne me serait pas bonne…

Ses sœurs se mirent à glousser et à se moquer d’elle. Le prince qui faisait l’essai des trous de balle ayant regardé attentivement Cendrillon, et la trouvant fort belle, dit que cela était juste, et qu’il avait décidé de l’essayer à toutes les filles. Il fit pencher Cendrillon en avant, lui demanda d’écarter les fesses et, approchant la queue de son petit trou, il vit qu’elle y entrait sans peine, et qu’elle y était juste comme de cire. L’étonnement des deux sœurs fut grand, mais plus grand encore quand Cendrillon décula soudainement dans un bruit de chasse d’eau et finit le prince à la bouche, comme il était de coutume dans ce joli royaume. Là-dessus arriva la marraine qui, ayant donné un coup de sa baguette sur les habits de Cendrillon, les fit devenir encore plus magnifiques que tous les autres.

Alors ses deux sœurs la reconnurent pour la belle personne qu’elles avaient vue au bal. Elles se jetèrent à ses pieds pour lui demander pardon de tous les mauvais traitements qu’elles lui avaient fait souffrir. Cendrillon les releva et leur dit, en les embrassant, qu’elle leur pardonnait de bon cœur, et qu’elle les priait de l’aimer bien toujours.

Elle partit avec le jeune prince, parée comme elle l’était : il la trouva encore plus belle que jamais, et peu de jours après, il l’épousa. Cendrillon qui était aussi bonne que belle, fit loger ses deux sœurs au palais, et les maria dès le jour même à deux grands seigneurs de la cour.

MORALITÉ

La beauté pour le sexe est un rare trésor

Et rien ne vaut une femme qui suce ;

Mais ce qu’on nomme bel anus

Est sans prix, et vaut mieux encor.

C’est ce qu’à Cendrillon fit savoir sa marraine,

En la dressant, en l’instruisant,

Tant et si bien qu’elle en fit une reine.

(Car ainsi sur ce conte on va moralisant.)

Belles, ce don vaut mieux que d’être bien coiffées,

Pour engager un cœur pour en venir à bout,

Un bon rectum est le vrai don des fées ;

Sans lui on ne peut rien, avec lui, on peut tout.

AUTRE MORALITÉ

C’est sans doute un grand avantage d’avoir de l’esprit, du courage, de la naissance, du bon sens, et d’autres semblables talents, qu’on reçoit du ciel en partage ; mais vous aurez beau les avoir, pour votre avancement ce seront choses vaines, si vous n’avez, pour les faire valoir, ou des parrains ou des marraines.

LA BELLE AU BOIS DORMANT,
MAIS AU CUL BIEN ÉVEILLÉ 

Il était une fois un roi et une reine qui étaient si fâchés de n’avoir point d’enfants, si fâchés qu’on ne saurait dire. Ils allèrent à toutes les eaux du monde ; vœux, pèlerinages, menues dévotions, tout fut mis en œuvre, et rien n’y faisait. Enfin, après qu’un simple paysan leur eut expliqué que pour avoir des enfants il ne fallait pas mettre la zézette dans le trou du caca, la reine devint grosse, et accoucha d’une fille : on fit un beau baptême ; on donna pour marraines à la petite princesse toutes les fées qu’on pût trouver dans le pays (il s’en trouva sept), afin que chacune d’elles lui faisant un don, comme c’était la coutume des fées en ce temps-là, la princesse eût par ce moyen toutes les perfections imaginables. Après les cérémonies du baptême toute la compagnie revint au palais du roi, où il y avait un grand festin pour les fées. On mit devant chacune d’elles un couvert magnifique, avec un étui d’or massif, où il y avait une cuillère, une fourchette, et un couteau de fin or garni de diamants et de rubis.

Mais comme chacun prenait sa place à table, on vit entrer une vieille fée qu’on n’avait point priée parce qu’il y avait plus de cinquante ans qu’elle n’était sortie d’une tour et qu’on la croyait morte, ou enchantée. Le roi lui fit donner un couvert, mais il n’y eut pas moyen de lui donner un étui d’or massif, comme aux autres, parce que l’on n’en avait fait faire que sept pour les sept fées. La vieille crut qu’on la méprisait, et grommela quelques menaces entre ses dents. Une des jeunes fées qui se trouva auprès d’elle l’entendit, et jugeant qu’elle pourrait donner quelque fâcheux don à la petite princesse, alla dès qu’on fut sorti de table se cacher derrière la tapisserie, afin de parler la dernière, et de pouvoir réparer autant qu’il lui serait possible le mal que la vieille aurait fait. Cependant les fées commencèrent à faire leurs dons à la princesse. La plus jeune donna pour don qu’elle serait la plus belle personne du monde, celle d’après qu’elle aurait un cul comme une basilique, la troisième qu’elle aurait une petite chatte admirable et ajustée à l’amour, la quatrième qu’elle sucerait parfaitement bien, la cinquième qu’elle caresserait les pénis comme personne et la sixième qu’elle se branlerait de toutes sortes d’instruments dans la dernière perfection. Le rang de la vieille fée étant venu, elle dit, en branlant la tête encore plus de dépit que de vieillesse, que la princesse se caresserait un jour avec un godemiché trop gros, qu’elle jouirait trop fort, et qu’elle en mourrait. Ce terrible don fit frémir toute la compagnie, et il n’y eut personne qui ne pleurât.

Dans ce moment, la jeune fée sortit de derrière la tapisserie, et dit tout haut ces paroles :

— Rassurez-vous, roi et reine, votre fille n’en mourra pas ; il est vrai que je n’ai pas assez de puissance pour défaire entièrement ce que mon ancienne a fait. La princesse se branlera bien avec un gode trop gros qui lui ramonera les ovaires, et elle aura un orgasme de ouf ; mais au lieu d’en mourir, elle tombera seulement dans un profond sommeil qui durera cent ans, au bout desquels le fils d’un roi viendra la réveiller en lui gougnottant la pêche melba.

Le roi, pour tâcher d’éviter le malheur annoncé par la vieille, fit publier aussitôt un édit par lequel il défendait à toutes personnes de se branler avec un olisbos, ou d’avoir des godes chez soi sous peine de la vie. Au bout de quinze ou seize ans, il arriva que la jeune princesse courant un jour dans le château, et montant de chambre en chambre, alla jusqu’au haut d’un donjon dans un petit galetas, où une bonne vieille était seule à se faire reluire la fente. Cette bonne femme n’avait point ouï parler des défenses que le roi avait faites de se branler au gode.

— Que faites-vous là, ma bonne femme ? dit la princesse.

— Je me masturbe le roudoudou, ma belle enfant, lui répondit la vieille qui ne la connaissait pas.

— Ah ! que cela est intéressant et me donne envie d’essayer, reprit la princesse, comment faites-vous ?

— Bah, je m’enfile l’outil dans la tirelire et je fais papa-maman, dit la vieille.

— Donnez-moi que je voie si j’en ferais bien autant.

Elle n’eut pas plus tôt enfilé le godemiché dans sa connasse que, comme elle était fort vive, un peu étourdie, et que d’ailleurs l’arrêt des fées l’ordonnait ainsi, elle y alla trop fort jusqu’à se réveiller les trompes, et tomba évanouie. La bonne vieille, bien embarrassée, cria au secours : on vint de tous côtés, on jeta de l’eau au visage de la princesse, on la délaça, on lui frappa dans les mains, on lui frotta les tempes avec de l’eau de la reine de Hongrie, on lui titilla la pastille avec une langue de chien, mais rien ne la faisait revenir. Alors, le roi, qui était monté au bruit, se souvint de la prédiction des fées, et jugeant bien qu’il fallait que cela arrivât, puisque les fées l’avaient dit, fit mettre la princesse dans le plus bel appartement du palais, sur un lit en broderies d’or et d’argent. On eût dit un Ange tant elle était belle. Car son évanouissement n’avait pas ôté les couleurs vives de son teint : ses joues étaient incarnates et ses lèvres comme du corail, ses seins tendus comme de jolis fruits et sa figue joliment fendue ; elle avait seulement les yeux fermés, mais on l’entendait respirer doucement, ce qui faisait voir qu’elle n’était pas morte.

Le roi ordonna qu’on la laissât dormir en repos jusqu’à ce que son heure de se réveiller fût venue. La bonne fée qui lui avait sauvé la vie en la condamnant à dormir cent ans était dans le royaume de Mataquin, à douze mille lieues de là, lorsque l’accident arriva à la princesse ; mais elle en fut avertie en un instant par un nain qui avait des bottes de sept lieues (c’était des bottes avec lesquelles on faisait sept lieues d’une seule enjambée). La fée partit aussitôt et on la vit au bout d’une heure arriver dans un chariot tout de feu, traîné par des dragons. Le roi lui alla présenter la main à la descente du chariot. Elle approuva tout ce qu’il avait fait ; mais comme elle était grandement prévoyante, elle pensa que quand la princesse viendrait à se réveiller, elle serait bien embarrassée toute seule dans ce vieux château : voici ce qu’elle fit.

Elle toucha de sa baguette tout ce qui était dans ce château (hors le roi et la reine), gouvernantes, filles d’honneur, femmes de chambre, gentilshommes, officiers, maîtres d’hôtel, cuisiniers, marmitons, galopins, gardes suisses, pages, valets de pied ; elle toucha aussi tous les chevaux qui étaient dans les écuries, avec les palefreniers, les gros mâtins de basse-cour et la petite pouffe, petite chienne de la princesse, qui était auprès d’elle sur son lit. Dès qu’elle les eut touchés, ils s’endormirent tous, pour ne se réveiller qu’en même temps que leur maîtresse, afin d’être tout prêts à la servir quand elle en aurait besoin ; les broches mêmes qui étaient au feu toutes pleines de perdrix et de faisans s’endormirent, et le feu aussi. Tout cela se fit en un moment ; les fées n’étaient pas longues à leur besogne. Alors le roi et la reine, après avoir baisé leur chère enfant sans qu’elle s’éveillât, sortirent du château, et firent publier des défenses à qui que ce soit d’en approcher. Ces défenses n’étaient pas nécessaires, car il crût dans un quart d’heure tout autour du parc une si grande quantité de grands arbres et de petits, de ronces et d’épines entrelacées les unes dans les autres, que bête ni homme n’y aurait pu passer : en sorte qu’on ne voyait plus que le haut des tours du château, encore n’était-ce que de bien loin. On ne douta point que la fée n’eût encore fait là un tour de son métier afin que la princesse, pendant qu’elle dormirait, n’eût rien à craindre des curieux.

Au bout de cent ans, le fils du roi qui régnait alors, et qui était d’une autre famille que la princesse endormie, étant allé à la chasse de ce côté-là, demanda ce que c’était que ces tours qu’il voyait au-dessus d’un grand bois fort épais ; chacun lui répondit selon qu’il en avait ouï parler. Les uns disaient que c’était un vieux château où il revenait des esprits ; les autres que tous les sorciers de la contrée y faisaient leur sabbat. La plus commune opinion était qu’un ogre y demeurait et que là il emportait tous les passants et passantes qu’il pouvait attraper, pour les pouvoir fourrer à son aise, et sans qu’on le pût suivre, ayant seul le pouvoir de se faire un passage au travers du bois.

Le prince ne savait qu’en croire, mais cette histoire d’ogre lui plaisait bien car il ne rechignait pas à se faire démonter l’abat-jour, lorsqu’un vieux paysan prit la parole, et lui dit :

— Mon prince, il y a plus de cinquante ans que j’ai ouï dire à mon père qu’il y avait dans ce château une princesse, la plus belle du monde, avec des nichons énormes et une chatte merveilleuse ; qu’elle y devait dormir cent ans, et qu’elle serait réveillée par le fils d’un roi, à qui elle était réservée.

Le jeune prince, à ce discours, se sentit tout de feu ; il avait une gaule énorme et s’imagina tirer la princesse endormie pendant que l’ogre lui déchirerait la pièce de cent sous. Il crut sans balancer qu’il mettrait fin à une si belle aventure et poussé par l’amour, l’envie de fourrer et par la gloire, il résolut de voir sur-le-champ ce qui en était. À peine s’avança-t-il vers le bois que tous ces grands arbres, ces ronces et ces épines s’écartèrent d’elles-mêmes pour le laisser passer : il marcha vers le château qu’il voyait au bout d’une grande avenue où il entra, et ce qui le surprit un peu c’est qu’il vit que personne de ses gens ne l’avait pu suivre, parce que les arbres s’étaient rapprochés dès qu’il était passé. Il ne laissa pas de continuer son chemin : un prince jeune et amoureux est toujours vaillant quand il a le gourdin. Il entra dans une grande avant-cour où tout ce qu’il vit d’abord était capable de le glacer de crainte : c’était un silence affreux, l’image de la mort s’y présentait partout, et ce n’était que des corps étendus d’hommes et d’animaux, qui paraissaient sans vie.

Il reconnut pourtant bien au nez bourgeonné et à la face vermeille des Suisses qu’ils n’étaient qu’endormis et leurs tasses où il y avait encore quelques gouttes de vin montraient assez qu’ils s’étaient endormis en buvant. Il passa une grande cour pavée de marbre, il monta l’escalier et il entra dans la salle des gardes qui étaient rangés en haie, l’arme sur l’épaule et ronflant de leur mieux.

Il traversa plusieurs chambres pleines de gentilshommes et de dames, dormant tous les uns sur les autres, s’enfilant depuis un siècle sans aboutir. Il entra ensuite dans une chambre toute dorée, et il vit sur un lit, dont les rideaux étaient ouverts de tous côtés, le plus beau spectacle qu’il eût jamais vu : une princesse qui paraissait avoir quinze ou seize ans, les seins majestueux, le sexe parfaitement dessiné et dont l’éclat resplendissant avait quelque chose de lumineux et de divin. Il s’approcha en tremblant et en admirant, et se mit à genoux auprès d’elle. Il lui caressa les tétons puis, comme il était écrit dans le grand livre des fées, il lui gamahucha longuement la minette.

Alors, comme la fin de l’enchantement était venue, la princesse s’éveilla dans un orgasme géant et eut immédiatement envie de faire dégorger le poireau du prince, ce qu’elle fit ; et, le regardant avec des yeux plus tendres qu’une première vue ne semblait le permettre :

— Est-ce vous, mon prince ? lui dit-elle, la bouche pleine de sperme. Vous vous êtes bien fait attendre.

Le prince, charmé de ces paroles, et plus encore de la manière dont il avait été pompé, ne savait comment lui témoigner sa joie et sa reconnaissance ; il l’assura qu’il l’aimait plus que lui-même, qu’il lui ferait des trucs de fous tous les jours et qu’elle reluirait tous les matins Ses discours furent mal rangés ; ils en plurent davantage ; peu d’éloquence, beaucoup d’amour. Il était plus embarrassé qu’elle, et l’on ne doit pas s’en étonner ; elle avait eu le temps de songer à ce qu’elle aurait à lui dire, car il y a apparence (l’histoire n’en dit pourtant rien) que la bonne fée, pendant un si long sommeil, lui avait procuré le plaisir des songes agréables et érotiques de sorte qu’elle avait la chagatte terriblement humide à son réveil comme toutes les femmes du palais. Enfin, il y avait quatre heures qu’ils se parlaient, et ils ne s’étaient pas encore dits la moitié des choses qu’ils avaient à se dire.

Cependant, tout le palais s’était réveillé avec la princesse, chacun songeait à faire sa charge, et comme ils n’avaient pas baisé de cent ans, tous avaient une furieuse envie de prendre ou de se faire prendre. Le palais se transforma en quelques minutes en une gigantesque salle de partouze. Partout en s’enfilait, on se léchait, on se suçait. On voyait au sol des litres de foutre gras et de sperme épais, ça geignait, ahanait, gueulait, jouissait dans tous les coins. Puis, après deux heures de ce régime, chacune et chacun se mit au service de la princesse, elle-même rassasiée d’amour. Tous mouraient de faim ; la dame d’honneur, pressée comme les autres, s’impatienta, et dit tout haut à la princesse que la viande était servie. Le prince aida à la princesse à se lever ; elle était tout habillée et fort magnifiquement, mais il se garda bien de lui dire qu’elle était habillée comme sa mère-grand et qu’elle avait un collet monté, elle n’en était pas moins belle. Ils passèrent dans un salon de miroirs et y soupèrent, servis par les officiers de la princesse ; les violons et les hautbois jouèrent de vieilles pièces, mais excellentes, quoiqu’il y eût près de cent ans qu’on ne les jouât plus ; et après souper, sans perdre de temps, le grand aumônier maria les deux tourtereaux dans la chapelle du château et la dame d’honneur leur tira le rideau ; ils dormirent peu, la princesse n’en avait pas envie. Maintenant qu’elle avait goûté à la langue du prince, elle exigea mille gamahuchages savants sur son cul et sur son con. Elle n’était jamais lasse, à peine le prince avait-il craché la sauce qu’elle lui redemandait une tournée.

Le prince, exténué, la bite pendante, la quitta dès le matin pour retourner à la ville où son père devait être en peine de lui. Le prince lui dit qu’en chassant il s’était perdu dans la forêt, et qu’il avait couché dans la hutte d’un charbonnier qui lui avait fait manger du pain noir et du fromage. Le roi son père, qui était bon homme, le crut, mais sa mère n’en fut pas bien persuadée, et voyant qu’il allait presque tous les jours à la chasse, et qu’il avait toujours une raison en main pour s’excuser, quand il avait couché deux ou trois nuits dehors, elle ne douta plus qu’il n’eût quelque amourette : car il vécut avec la princesse plus de deux ans entiers et en eut deux enfants, dont le premier qui fut une fille, fut nommée l’Aurore, et le second un fils, qu’on nomma le Jour, parce qu’il paraissait encore plus beau que sa sœur.

La reine dit plusieurs fois à son fils, pour le faire expliquer, qu’il fallait se contenter dans la vie, mais il n’osa jamais se fier à elle de son secret ; il la craignait quoiqu’il l’aimât, car elle était de race ogresse, et le roi ne l’avait épousée qu’à cause de ses grands biens ; on disait même tout bas à la cour qu’elle avait les inclinations des ogres et qu’en voyant passer de petits enfants, elle avait toutes les peines du monde à se retenir de se jeter sur eux pour les tripoter : ainsi le prince ne voulut jamais rien dire.

Mais quand le roi fut mort, ce qui arriva au bout de deux ans, et qu’il se vit maître, il déclara publiquement son mariage, et alla en grande cérémonie quérir la reine sa femme dans son château. On lui fit une entrée magnifique dans la ville Capitale, où elle entra au milieu de ses deux enfants.

Quelque temps après, le roi alla faire la guerre à l’empereur Cantalabutte son voisin. Il laissa la régence du royaume à la reine sa mère, et lui recommanda sa femme et ses enfants : il devait être à la guerre tout l’été, et dès qu’il fut parti, la reine mère envoya sa bru et ses enfants à une maison de campagne dans les bois, pour pouvoir plus aisément assouvir son horrible envie. Elle y alla quelques jours après, et dit un soir à son maître d’hôtel :

— Je veux me taper demain à mon coucher la petite Aurore.

— Ah ! Madame, dit le maître d’hôtel.

— Je le veux, dit la reine (et elle le dit d’un ton d’ogresse qui a envie de tripoter de la chair fraîche).

Ce pauvre homme voyant bien qu’il ne fallait pas se jouer à une ogresse, monta à la chambre de la petite Aurore : elle avait pour lors quatre ans, et vint en sautant et riant se jeter à son col, et lui demander « du bon du bon ». Il se mit à pleurer et il alla dans la basse-cour pour ramener un petit agneau, et il lui fit un si beau maquillage que sa maîtresse l’ogresse l’assura qu’elle n’avait jamais rien vu de si beau. Après en avoir fait son affaire, elle demanda à ce que l’on tue l’enfant. Le maître d’hôtel avait emporté en même temps la petite Aurore et l’avait donnée à sa femme pour la cacher dans le logement qu’elle avait au fond de la basse-cour.

Huit jours après, la méchante reine dit à son maître d’hôtel :

— Je veux essayer le petit Jour.

Il ne répliqua pas, résolu de la tromper comme l’autre fois ; il alla chercher le petit Jour et le trouva avec un petit fleuret à la main, dont il faisait des armes avec un gros singe ; il n’avait pourtant que trois ans. Il le porta à sa femme qui le cacha avec la petite Aurore et donna à la place du petit Jour un petit chevreau fort tendre, que l’ogresse trouva admirablement bien monté pour un petit.

Cela était fort bien allé jusque-là ; mais un soir, cette méchante reine dit au maître d’hôtel :

— Je veux me farcir la reine.

Ce fut alors que le pauvre maître d’hôtel désespéra de la pouvoir encore tromper. La jeune reine avait vingt ans passés, sans compter les cent ans qu’elle avait dormi : sa peau était un peu dure, quoique belle et blanche ; et le moyen de trouver dans la ménagerie une bête aussi dure que cela ? Il prit la résolution, pour sauver sa vie, de couper la gorge de la reine, et monta dans sa chambre le poignard à la main, dans l’intention de n’en pas faire à deux fois. Il ne voulut pourtant point la surprendre, et il lui dit avec beaucoup de respect l’ordre qu’il avait reçu de la reine mère.

— Faites votre devoir, lui dit-elle, exécutez l’ordre qu’on vous a donné, je n’ai jamais léché une ogresse, ce sera l’occasion, et puis après j’irai retrouver aux cieux mes enfants, mes pauvres enfants que j’ai tant aimés.

Car elle les croyait morts depuis qu’on les avait enlevés sans lui rien dire.

— Non, non, Madame, lui répondit le pauvre maître d’hôtel tout attendri, vous ne mourrez point, nous trouverons une solution, et vous reverrez tantôt vos chers enfants, mais ce sera chez moi où je les ai cachés, et je tromperai encore la reine, en lui butant une jeune biche en votre place.

Il la mena aussitôt à la chambre de la reine : la vieille était nue sur son lit, les cuisses largement ouvertes. Elle n’était plus du premier âge, mais encore très bien conservée et la jeune princesse ressentit une réelle émotion en la voyant. Elle s’approcha timidement et se coucha à côté de sa belle-mère qui avait déjà un doigt actif sur son petit bouton.

— Goûte, goûte mon sexe de reine, petite ingénue, dit la reine, et la Belle au bois dormant ne put refuser.

Elle se pencha et fit sur la fleur de sa partenaire ce qu’elle aurait voulu qu’on lui fît à elle-même, du mieux qu’elle le put et elle sentit l’autre se tendre et sursauter de bonheur tandis qu’elle sentait un doigt royal s’introduire dans son anus avec force et ténacité. Les deux femmes jouirent ensemble et ne se quittèrent plus de la journée. La princesse en aurait presque oublié ses deux marmots qui se languissaient de leur maman. La vieille ogresse décida néanmoins de bouffer sa jeune amante et demanda à son maître d’hôtel de lui en faire un beau rôti. Cette fois, il alla accommoder une biche, que la reine mangea à son souper, avec le même appétit que si c’eût été la jeune reine. Elle était bien contente de sa cruauté, et elle se préparait à dire au roi, à son retour, que les loups enragés avaient mangé la reine sa femme et ses deux enfants.

Un soir qu’elle rôdait à son ordinaire dans les cours et basses-cours du château pour y halener quelque viande fraîche, elle entendit dans une salle basse le petit Jour qui pleurait, parce que la reine sa mère le voulait faire fouetter, à cause qu’il avait été méchant, et elle entendit aussi la petite Aurore qui demandait pardon pour son frère. L’ogresse reconnut la voix de la reine et de ses enfants, et furieuse d’avoir été trompée, elle commanda dès le lendemain au matin, avec une voix épouvantable qui faisait trembler tout le monde, qu’on apportât au milieu de la cour une grande cuve, qu’elle fit remplir de crapauds, de vipères, de couleuvres et de serpents, pour y faire jeter la reine et ses enfants, le maître d’hôtel, sa femme et sa servante : elle avait donné l’ordre de les amener les mains liées derrière le dos. Ils étaient là et les bourreaux se préparaient à les jeter dans la cuve, lorsque le roi, qu’on n’attendait pas si tôt, entra dans la cour à cheval ; il était venu en poste, et demanda tout étonné ce que voulait dire cet horrible spectacle. Personne n’osait l’en instruire quand l’ogresse, enragée de voir ce qu’elle voyait, se jeta elle-même la tête la première dans la cuve, et fut dévorée en un instant par les vilaines bêtes qu’elle y avait fait mettre. Le roi ne manqua pas d’en être fâché : elle était sa mère ! Mais il s’en consola bientôt avec sa belle femme et ses enfants.

MORALITÉ

Attendre quelque temps pour avoir un époux, riche, bien fait, galant, doux et monté comme un bouc, la chose est assez naturelle, mais l’attendre cent ans, et toujours en dormant, on ne trouve plus de femelle qui dormît si tranquillement.

La fable semble encore vouloir nous faire entendre que souvent de l’hymen les agréables nœuds, pour être différés, n’en sont pas moins heureux, et qu’on ne perd rien pour attendre ; mais le sexe avec tant d’ardeur aspire à la foi conjugale, que je n’ai pas la force ni le cœur de lui prêcher cette morale.

LE PETIT POUSSAIT,
SA MÈRE TIRAIT

Il était une fois un bûcheron et une bûcheronne qui avaient sept enfants, tous garçons ; l’aîné n’avait que dix-huit ans, et le plus jeune n’en avait que quinze.

On s’étonnera que le bûcheron ait eu tant d’enfants en si peu de temps ; mais c’est que sa femme, qui était une véritable nymphomane, allait vite en besogne, ne supportant pas le retour de couches et n’en faisait pas moins de trois à la fois.

Ils étaient fort pauvres, et leurs sept enfants les incommodaient beaucoup, parce qu’aucun d’eux ne pouvait encore gagner sa vie, vu que c’étaient de grosses feignasses qui passaient leur temps à se branler plutôt qu’à travailler. Ce qui les chagrinait encore, c’est que le plus jeune était fort délicat et ne disait mot, prenant pour bêtise ce qui était une marque de la bonté de son esprit. En un mot, il était naze !

Il était fort petit et, quand il vint au monde, il n’était guère plus gros que le pouce, ce qui fit qu’on l’appela le petit Poucet. On aurait pu l’appeler le petit Bitet, mais pour des raisons de commodités on l’appela le petit Poucet. Outre qu’on lui marchait souvent sur la gueule, le pauvre enfant était le souffre-douleur de la maison, et on lui donnait toujours tort. Cependant, il était le plus fin et le plus avisé de tous ses frères et, s’il parlait peu, il écoutait beaucoup. Il vint une année très fâcheuse, et la famine fut si grande que ces pauvres gens résolurent de se défaire de leurs enfants comme c’était de coutume à l’époque.

Un soir que ses enfants étaient couchés en train de se tirer sur la nouille les uns les autres, et que le bûcheron se faisait masser le poireau auprès du feu par sa femme, il lui dit, le cœur serré de douleur :

— Tu vois bien que nous ne pouvons plus nourrir nos enfants ; je ne saurais les voir mourir de faim devant mes yeux, je préfère qu’ils crèvent, bouffés par les bêtes sauvages et que l’on s’en tire tous les deux. Je suis résolu de les mener perdre demain au bois, ce qui sera bien aisé car, tandis qu’ils s’amuseront à se tripoter la quéquette, nous n’aurons qu’à nous enfuir sans qu’ils nous voient.

— Ah ! s’écria la bûcheronne, pourrais-tu toi-même mener perdre tes enfants ?

Son mari avait beau lui représenter leur grande pauvreté, elle ne pouvait y consentir ; elle était pauvre, mais elle était leur mère. Cependant, ayant considéré quelle douleur ce lui serait de les voir mourir de faim, elle y consentit, préférant les savoir mourant tous seuls dans la forêt comme des bêtes. Elle alla se coucher en pleurant, mais très vite elle se rendit compte que les larmes sur ses doigts l’aidaient à se défoncer le petit trou qu’elle avait particulièrement serré. Elle pleura plus encore et put ainsi se doigter l’anus toute la nuit tandis que son bûcheron dormait paisiblement à l’idée de ne bientôt plus être dérangé par ses mômes.

Le petit Poucet ayant entendu de dedans son lit qu’ils parlaient d’affaires, il s’était levé doucement et s’était glissé sous l’escabelle de son père, pour les écouter sans être vu. Le petit Poucet, en plus d’être mal foutu et un peu con, était le plus vicieux de tous les frères et il ne détestait pas regarder ses parents faire l’amour. Lorsqu’il eut tout ouï, il alla se recoucher et ne dormit point du reste de la nuit, excité comme un gros dégueulasse et songeant à ce qu’il avait à faire.

Il se leva de bon matin, la bite dans les chausses à force d’avoir joué avec, et alla néanmoins au bord d’un ruisseau où il emplit ses poches de petits cailloux blancs, et ensuite revint à la maison. On partit et le petit Poucet ne découvrit rien de tout ce qu’il savait à ses frères. Ils allèrent dans une forêt fort épaisse, où à dix pas de distance, on ne se voyait pas l’un l’autre. Le bûcheron se mit à couper du bois, et ses enfants à jouer à celui qui avait la plus longue et pissait le plus loin comme d’habitude.

À ce petit jeu, c’est toujours le petit Poucet qui gagnait car, bien qu’il fût petit, son sexe était démesuré et battait bien des braquemards de grands et forts bûcherons de la campagne environnante. Le père et la mère, les voyant occupés à se polir le chinois, s’éloignèrent d’eux insensiblement, et puis s’enfuirent tout à coup par un petit sentier détourné, bien fiers de leur ruse et rigolant à gorge déployée.

— Ah, dit la bûcheronne, ils ne sont pas prêts de nous retrouver, cons comme ils sont !

— Oui, répondit le bûcheron, hilare, j’ai une côte de bœuf qui nous attend à la maison ! Et pas besoin de partager cette fois…

— Tout pour notre gueule, répétèrent-ils en chantant

Lorsque les enfants se virent seuls, après en avoir profité pour sodomiser le petit Poucet qui décidément servait toujours de tête de Turc, ils se mirent à crier et à pleurer de toute leur force en se rendant compte qu’ils allaient crever la dalle.

Le petit Poucet les laissait chouiner, sachant bien par où il reviendrait à la maison, car en marchant il avait laissé tomber le long du chemin les petits cailloux blancs qu’il avait dans ses poches. Il leur dit donc :

— Ne craignez point, mes frères ; mon père et ma mère nous ont laissés ici, mais je vous ramènerai bien au logis : suivez-moi seulement.

Tous rechignèrent, car ils avaient encore envie de jouer à touche-zizi ! Le petit Poucet accepta à contrecœur !

— Bon, une fois alors, j’ai le cul en compote, moi, avec vos conneries.

Tous se jetèrent sur lui puis, après avoir fait leur affaire, ils le suivirent et il les mena jusqu’à leur maison, par le même chemin qu’ils étaient venus dans la forêt. Ils n’osèrent d’abord entrer, mais ils se mirent tous contre la porte, pour écouter ce que disaient leur père et leur mère.

Dans le moment que le bûcheron et la bûcheronne arrivèrent chez eux, le seigneur du village leur envoya dix écus, qu’il leur devait d’il y avait longtemps et dont ils n’espéraient plus rien.

Cela leur redonna la vie, car les pauvres gens mouraient de faim. Le bûcheron envoya sur l’heure sa femme au sex-shop pour acheter du nouveau matériel et chez le marchand de vin pour y quérir une bouteille de champagne. Comme il y avait longtemps qu’elle n’avait joué avec des godemichés, ce fut une fête inouïe, elle acheta trois fois plus de champagne qu’il n’en fallait pour tous les deux. Lorsqu’ils furent rassasiés d’alcool, de bidoche saignante et de sexe torride, la bûcheronne dit :

— Hélas ! où sont maintenant nos pauvres enfants ? Ils feraient bonne chère de ce qui nous reste là. Mais aussi, Guillaume, c’est toi qui les as voulu perdre ; j’avais bien dit que nous nous en repentirions. Que font-ils maintenant dans cette forêt ? Hélas ! mon Dieu, les loups les ont peut-être déjà mangés ! Tu es bien inhumain d’avoir perdu ainsi tes enfants !

Le bûcheron s’impatienta à la fin car elle redit plus de vingt fois qu’ils s’en repentiraient, et qu’elle l’avait bien dit. Il la menaça de la battre si elle ne se taisait. La bûcheronne tendit ses fesses en arrière et cria comme une sauvage :

— Vas-y mon gros salaud, frappe, éclate-moi le cul, je suis une salope !

Ce n’est pas que le bûcheron ne fût peut-être encore plus fâché que sa femme, mais c’est qu’elle lui rompait la tête, et qu’il était de l’humeur de beaucoup d’autres gens, qui aiment fort les femmes qui disent bien, mais qui trouvent très importunes celles qui ont toujours bien dit. Après qu’elle fut fessée d’importance, la bûcheronne était tout en pleurs :

— Hélas ! où sont maintenant mes enfants, mes pauvres enfants !

Elle le dit une fois si haut que les enfants, qui étaient à la porte, l’ayant entendue, se mirent à crier tous ensemble :

— Nous voilà ! Nous voilà ! 

Elle courut vite leur ouvrir la porte, et leur dit en les embrassant :

— Que je suis aise de vous revoir, mes chers enfants ! Vous êtes bien las, et vous avez bien faim ; et toi, Pierrot, comme te voilà crotté, viens que je te débarbouille. Oui, je suis à poil, car il fait chaud dans cette masure, non ? Oui, j’ai le cul rouge car je me suis assise sur le poêle ! Oui, j’ai de la sauce blanche dans les cheveux, car j’ai mangé de la béchamel ! Oh ! merde, à peine rentrés, vous faites déjà chier !

Elle s’habilla et emmena Pierrot avec elle !

Ce Pierrot était son fils aîné, qu’elle aimait plus que tous les autres, parce qu’il était un peu rouquin et qu’elle était un peu rousse. Ils se mirent à table et mangèrent d’un appétit qui faisait plaisir au père et à la mère, à qui ils racontaient la peur qu’ils avaient eue dans la forêt, en parlant presque toujours tous ensemble. Ces bonnes gens étaient ravis de revoir leurs enfants et cette joie dura tant que les dix écus durèrent.

Mais, lorsque l’argent fut dépensé, essentiellement en prostituées de la forêt qui venaient nuitamment agrémenter la vie du couple, ils retombèrent dans leur premier chagrin et résolurent de les perdre encore ; et, pour ne pas manquer leur coup, de les mener bien plus loin que la première fois. Ils ne purent parler de cela si secrètement qu’ils ne fussent entendus par le petit Poucet, qui fit son compte de sortir d’affaire comme il avait déjà fait ; mais, quoiqu’il se fût levé de grand matin pour aller ramasser de petits cailloux, il ne put en venir à bout, car il trouva la porte de la maison fermée à double tour.

Il ne savait que faire lorsque, la bûcheronne leur ayant donné à chacun un morceau de pain pour leur déjeuner, il songea, car il n’avait pas lu Hansel et Gretel qu’il pourrait se servir de son pain au lieu de cailloux, en jetant des miettes le long des chemins où ils passeraient : il le serra donc dans sa poche.

Le père et la mère les menèrent dans l’endroit de la forêt le plus épais et le plus obscur et, dès qu’ils y furent, ils gagnèrent un faux-fuyant, et les laissèrent là, cependant que les garçons jouaient à « doigt dans l’anus, tu pues », un jeu qui faisait fureur à cette époque chez les princes et les rois et que le bas peuple tentait avec vulgarité d’adopter.

Le petit Poucet vit ses parents hilares s’éloigner, mais il ne s’en chagrina pas beaucoup, parce qu’il croyait retrouver aisément son chemin, par le moyen de son pain qu’il avait semé partout où il avait passé ; il pensait de plus devenir de nouveau un héros pour sa famille et avoir le droit de toucher les nénés de Lucia la salope, une elfe de la forêt qui se baladait à poil ; mais il fut bien surpris lorsqu’il ne put en retrouver une seule miette : les oiseaux étaient venus qui avaient tout mangé.

Les voilà donc bien affligés ; car plus ils marchaient, plus ils s’égaraient et s’enfonçaient dans la forêt.

La nuit vint et il s’éleva un grand vent qui leur faisait des peurs épouvantables. Ils croyaient n’entendre de tous côtés que les hurlements de loups qui venaient à eux pour les manger. Ils n’osaient presque se parler, ni tourner la tête. Il survint une grosse pluie, qui les perça jusqu’aux os ; ils glissaient à chaque pas et tombaient dans la boue, d’où ils se relevaient tout crottés, ne sachant que faire de leurs mains, trop sales pour se tripoter la bite.

Le petit Poucet grimpa au haut d’un arbre, pour voir s’il ne découvrait rien ; ayant tourné la tête de tous côtés, il vit une petite lueur comme d’une chandelle, mais qui était bien loin, par-delà la forêt. Il descendit de l’arbre et lorsqu’il fut à terre, il ne vit plus rien : cela le désola. Cependant, ayant marché quelque temps avec ses frères, du côté qu’il avait vu la lumière, il la revit en sortant du bois. Ils arrivèrent enfin à la maison où était cette chandelle, non sans bien des frayeurs : car souvent ils la perdaient de vue ; ce qui leur arrivait toutes les fois qu’ils descendaient dans quelque fond.

Ils heurtèrent à la porte et une bonne femme vint leur ouvrir. Elle leur demanda ce qu’ils voulaient. Le petit Poucet lui dit qu’ils étaient de pauvres enfants qui s’étaient perdus dans la forêt et qui demandaient à coucher par charité. Cette femme, les voyant tous si jolis, se mit à pleurer, et leur dit :

— Hélas ! mes pauvres enfants, où êtes-vous venus ? Savez-vous bien que c’est ici la maison d’un ogre belge qui fourre les ados de votre âge ?

— Hélas ! madame, lui répondit le petit Poucet, qui tremblait de toute sa force aussi bien que ses frères, que ferons-nous ? Il est bien sûr que les loups de la forêt ne manqueront pas de nous manger cette nuit si vous ne voulez pas nous retirer chez vous, et cela étant, nous aimons mieux que ce soit Monsieur qui nous fourre plutôt que les bêtes sauvages qui nous bouffent ; peut-être qu’il aura pitié de nous si vous voulez bien l’en prier.

La femme de l’ogre, qui crut qu’elle pourrait les cacher à son mari jusqu’au lendemain matin, les laissa entrer et les mena se chauffer auprès d’un bon feu ; car il y avait un mouton tout entier à la broche pour le souper de l’ogre belge.

Comme ils commençaient à se chauffer, ils entendirent heurter trois ou quatre grands coups à la porte : c’était l’ogre qui revenait. Aussitôt sa femme les fit cacher sous le lit et alla ouvrir la porte. L’ogre demanda d’abord si le souper était prêt, et si on avait tiré du vin, et aussitôt se mit à table. Le mouton était encore tout sanglant, mais il ne lui en sembla que meilleur. Sa femme avait pris l’habitude de conserver intact l’anus de l’animal, car l’ogre adorait limer un mouton avant de le déguster, il trouvait que ça donnait un bon goût à la viande et puis sa femme préférait que son mari se tape un mouton plutôt que de se faire casser l’usine à saucisses chaque soir. Mais le bonhomme avait un odorat incroyable et il flairait à droite et à gauche, disant qu’il sentait la fesse fraîche.

— Il faut, lui dit sa femme, que ce soit ce veau que je viens d’habiller que vous sentez.

— Je sens la fesse fraîche, te dis-je encore une fois, reprit l’ogre, en regardant sa femme de travers, et il y a ici quelque chose que je n’entends pas.

En disant ces mots, il se leva de table, et alla droit au lit.

— Ah ! dit-il, voilà donc comme tu veux me tromper, maudite femme ! On veut garder ces petits trésors pour soi ? Je ne sais à quoi il tient que je ne te t’enfourne aussi : bien t’en prend d’être une vieille bête. Voilà du gibier qui me vient bien à propos pour traiter trois ogres de mes amis, qui doivent me venir voir ces jours-ci de Belgique.

Il les tira de dessous le lit, l’un après l’autre. Ces pauvres enfants se mirent à genoux, en lui demandant pardon puis se tournèrent, les fesses à l’air pour montrer leurs petits culs.

— Regardez, dirent-ils en chœur, notre anus est trop étroit, vous allez nous déchirer !

Mais ils avaient affaire au plus cruel de tous les ogres qui, bien loin d’avoir de la pitié, les dévorait déjà des yeux, et disait à sa femme que ce seraient là de friands morceaux lorsqu’elle leur aurait fait une bonne petite préparation à l’huile de paraffine pour leur graisser la rosette. Il sortit son énorme queue ; et en approchant de ces pauvres enfants, il la faisait grandir. Il en avait déjà empoigné un, histoire de ne pas perdre de temps, lorsque sa femme lui dit :

— Que voulez-vous faire à l’heure qu’il est ? N’aurez-vous pas assez de temps demain ?

— Tais-toi, reprit l’ogre, ils en seront plus mortifiés.

— Mais vous avez encore là tant de viande, reprit sa femme en se penchant en avant et en découvrant son vilain cul.

— Tu as raison, dit l’ogre : donne-leur bien à souper afin qu’ils ne maigrissent pas, et va les mener coucher.

La bonne femme fut transportée de joie et leur porta bien à souper, mais ils ne purent manger tant ils étaient saisis de peur à la vue de l’outil de l’ogre. Pour l’ogre, il se remit à boire, ravi d’avoir de quoi si bien régaler ses amis. Il but une douzaine de coups de plus qu’à l’ordinaire : ce qui lui donna un peu dans la tête et l’obligea de s’aller coucher.

L’ogre avait sept filles, qui n’étaient encore que des adolescentes. Ces petites ogresses avaient de petits yeux gris et tout ronds, le nez crochu, et une fort grande bouche, avec de longues dents fort aiguës et fort éloignées l’une de l’autre. Elles n’étaient pas encore fort méchantes, mais elles promettaient beaucoup, car elles suçaient déjà leurs petits amis pour se nourrir de leur sperme.

On les avait fait coucher de bonne heure et elles étaient toutes sept dans un grand lit, ayant chacune une couronne d’or sur la tête. Il y avait dans la même chambre un autre lit de la même grandeur : ce fut dans ce lit que la femme de l’ogre mit à coucher les sept petits garçons ; après quoi, elle s’alla coucher auprès de son mari pour prendre sa dose.

Le petit Poucet, qui avait remarqué que les filles de l’ogre avaient des couronnes d’or sur la tête, et qui craignait qu’il ne prît à l’ogre quelques remords de ne les avoir pas niqués dès le soir même, se leva vers le milieu de la nuit, et prenant les bonnets de ses frères et le sien, il alla tout doucement les mettre sur la tête des sept filles de l’ogre, après leur avoir ôté leurs couronnes d’or, qu’il mit sur la tête de ses frères et sur la sienne afin que l’ogre les prît pour ses filles, et ses filles pour les garçons qu’il voulait enfiler.

La chose réussit comme il l’avait pensé ; car l’ogre, s’étant éveillé sur le minuit avec une trique monstrueuse, eut regret d’avoir différé au lendemain ce qu’il pouvait exécuter la veille et décida de ne pas partager avec ses amis belges. Il se jeta donc brusquement hors du lit, sa bite à la main :

— Allons voir, dit-il, comment se portent nos petits drôles ; n’en faisons pas à deux fois.

Il monta donc à tâtons à la chambre de ses filles et s’approcha du lit où étaient les petits garçons, qui dormaient tous, excepté le petit Poucet, qui eut bien peur lorsqu’il sentit la main de l’ogre qui lui tâtait la tête, comme il avait tâté celles de tous ses frères. L’ogre sentit les couronnes d’or :

— Vraiment, dit-il, j’allais faire là un bel ouvrage ; je vois bien que je bus trop hier au soir.

Il alla ensuite au lit de ses filles où, ayant senti les petits bonnets des garçons, il s’exclama :

— Ah ! les voilà, nos gaillards ; travaillons hardiment.

En disant ces mots, il retourna sans ménagement ses sept filles et les entrouducuta vigoureusement sans se montrer aucunement sensible aux cris des jeunettes qui se faisaient casser l’échalote. Il jouit sept fois, puis fort content de cette expédition, il alla se recoucher auprès de sa femme. Aussitôt que le petit Poucet entendit ronfler l’ogre, il réveilla ses frères, et leur dit de s’habiller promptement et de le suivre. Ils descendirent doucement dans le jardin et sautèrent par-dessus les murailles. Ils coururent presque toute la nuit, toujours en tremblant, et sans savoir où ils allaient.

L’ogre, s’étant éveillé, dit à sa femme :

— Va-t’en là-haut habiller ces petits drôles d’hier au soir.

L’ogresse fut fort étonnée de la bonté de son mari, ne se doutant point de la manière qu’il entendait qu’elle les habillât et croyant qu’il lui ordonnait de les aller vêtir, elle monta en haut, où elle fut bien surprise, lorsqu’elle aperçut ses sept filles le cul défoncé, ne pouvant plus ni s’asseoir, ni se coucher. Elle commença par s’évanouir, car c’est le premier expédient que trouvent presque toutes les femmes en pareilles rencontres.

L’ogre, craignant que sa femme ne fût trop longtemps à faire la besogne dont il l’avait chargée, monta en haut pour lui aider. Il ne fut pas moins étonné que sa femme lorsqu’il vit cet affreux spectacle.

— Ah ! qu’ai-je fait là ? s’écria-t-il. Ils me le payeront, les malheureux, et tout à l’heure.

Il jeta aussitôt un pot d’eau dans le nez de sa femme ; et, l’ayant fait revenir :

— Donne-moi vite mes bottes de sept lieues, lui dit-il, afin que j’aille les attraper.

Il se mit en campagne et, après avoir couru bien loin de tous les côtés, enfin il entra dans le chemin où marchaient ces pauvres enfants, qui n’étaient plus qu’à cent pas du logis de leur père. Ils virent l’ogre qui allait de montagne en montagne, et qui traversait des rivières aussi aisément qu’il aurait fait le moindre ruisseau.

Le petit Poucet qui vit un rocher creux proche le lieu où ils étaient, y fit cacher ses six frères et s’y fourra aussi, regardant toujours ce que l’ogre deviendrait. L’ogre, qui se trouvait las du long chemin qu’il avait fait inutilement (car les bottes de sept lieues fatiguent fort leur homme), voulut se reposer et, par hasard, il alla s’asseoir sur la roche où les petits garçons s’étaient cachés. Comme il n’en pouvait plus de fatigue, il s’endormit après s’être reposé quelque temps et vint à ronfler si effroyablement, que les pauvres enfants n’eurent pas moins de peur que quand il tenait son grand zob pour les enfiler.

Le petit Poucet en eut moins de peur et dit à ses frères de s’enfuir promptement à la maison pendant que l’ogre dormait bien fort et qu’ils ne se missent point en peine de lui. Ils crurent son conseil, et gagnèrent vite la maison.

Le petit Poucet, s’étant approché de l’ogre, lui tira doucement ses bottes, et les mit aussitôt. Les bottes étaient fort grandes et fort larges ; mais, comme elles étaient fées, elles avaient le don de s’agrandir et de se rapetisser selon la jambe de celui qui les chaussait, de sorte qu’elles se trouvèrent aussi justes à ses pieds et à ses jambes que si elles eussent été faites pour lui. Il alla droit à la maison de l’ogre, où il trouva sa femme qui pleurait auprès de ses filles défoncées.

— Votre mari, lui dit le petit Poucet, m’a dit que vous me suceriez la pine sans rechigner, car vous aimez ça !

La vieille fut trop contente malgré le malheur qui l’affligeait de goûter une jolie queue et s’exécuta avec bonne grâce. Pendant qu’elle pompait le petit Poucet, celui-ci lui raconta que l’ogre était en grand danger ; car il avait été pris par une troupe de voleurs qui avaient juré de le tuer s’il ne leur donnait tout son or et tout son argent.

— Dans le moment qu’ils lui tenaient le poignard sur la gorge, il m’a aperçu et m’a prié de vous venir avertir de l’état où il est, et de vous dire de me donner tout ce qu’il a de vaillant, sans en rien retenir, parce qu’autrement ils le tueront sans miséricorde. Comme la chose presse beaucoup, il a voulu que je prenne ses bottes de sept lieues que voilà, pour faire diligence, et aussi afin que vous ne croyiez pas que je sois un affronteur.

La bonne femme, fort effrayée, après avoir pris une bonne giclée dans les molaires, lui donna aussitôt tout ce qu’elle avait ; car cet ogre ne laissait pas d’être fort bon mari, quoiqu’il aimât se farcir les petits jeunes. Pour la remercier, le petit Poucet la gamahucha longuement jusqu’à ce qu’elle crie de bonheur et s’en fut donc chargé de toutes les richesses de l’ogre au logis de son père, où il fut reçu avec bien de la joie. Il y a bien des gens qui ne demeurent pas d’accord de cette dernière circonstance, et qui prétendent que le petit Poucet n’a jamais fait ce vol à l’ogre ; qu’à la vérité il n’avait pas fait conscience de lui prendre ses bottes de sept lieues, parce qu’il ne s’en servait que pour courir après les jeunots. Ces gens là assurent le savoir de bonne part et même pour avoir bu et mangé dans la maison du bûcheron.

MORALITÉ

On ne s’afflige point d’avoir beaucoup d’enfants,

Quand ils sont tous beaux, bien faits et bien

[grands,

Et d’un extérieur qui brille ;

Mais si l’un d’eux est faible ou ne dit mot,

On le méprise, on le raille, on le pille :

Quelquefois, cependant, c’est ce petit marmot

Qui fera le bonheur de toute la famille.

RIQUET À LA HOUPPE
ET À LA BITE DE SERIN

Il était une fois une reine qui accoucha d’un fils si laid et si mal fait qu’on douta longtemps s’il avait forme humaine, mais plus immonde encore, il était pourvu d’un sexe si petit qu’il eût fallu une loupe d’apothicaire pour en apercevoir la forme et pis, ce pénis était si horrible quand on le distinguait qu’il faisait vomir chacune et chacun qui s’y penchait. Une fée qui se trouva à sa naissance assura qu’il ne manquerait pas d’être aimable, parce qu’il aurait beaucoup d’esprit ; elle ajouta même qu’il pourrait, en vertu du don qu’elle venait de lui faire, donner autant d’esprit qu’il en aurait à la personne qu’il aimerait le mieux. Tout cela consola un peu la pauvre reine, qui était bien affligée d’avoir mis au monde un si vilain marmot. Comme elle s’inquiétait sur la laideur de la queue de cet enfant, la fée répondit qu’elle verrait ce qu’elle pourrait faire, mais que ce n’était pas gagné ! Il est vrai que cet enfant ne commença pas plus tôt à parler qu’il dit mille jolies choses et qu’il avait dans toutes ses actions je ne sais quoi de si spirituel qu’on en était charmé, surtout si on ne voyait pas sa minuscule quiquette rabougrie. J’oubliais de dire qu’il vint au monde avec une petite houppe de cheveux sur la tête, ce qui fit qu’on le nomma Riquet à la houppe, car Riquet était le nom de la famille. Ce qui fait qu’au-delà d’être vilain et mal membré, il avait en plus l’air d’un con et un nom à coucher dehors avec un billet de logement.

Au bout de sept ou huit ans, la reine d’un royaume voisin accoucha de deux filles. La première qui vint au monde était plus belle que le jour : la reine en fut si aise qu’on appréhenda que la trop grande joie qu’elle en avait ne lui fît mal. La même fée qui avait assisté à la naissance du petit Riquet à la houppe était présente et, pour modérer la joie de la reine, elle lui déclara que cette petite princesse n’aurait point d’esprit et qu’elle serait aussi stupide qu’elle était belle. Cela mortifia beaucoup la reine ; mais elle eut quelques moments après un bien plus grand chagrin, car la seconde fille dont elle accoucha se trouva extrêmement laide et toute tordue.

— Ne vous affligez point tant, Madame, lui dit la fée ; votre fille sera récompensée d’ailleurs et elle aura tant d’esprit qu’on ne s’apercevra presque pas qu’il lui manque la beauté.

— Dieu le veuille, répondit la reine ; mais n’y aurait-il point moyen de faire avoir un peu d’esprit à l’aînée qui est si belle ?

— Je ne puis rien pour elle, Madame, du côté de l’esprit, lui dit la fée, mais je puis tout du côté de la beauté ; et comme il n’y a rien que je ne veuille faire pour votre satisfaction, je vais lui donner pour don de pouvoir rendre beau ou belle la personne qui lui plaira.

À mesure que ces deux princesses devinrent grandes, leurs perfections crûrent aussi avec elles et on ne parlait partout que de la beauté de l’aînée et de l’esprit de la cadette. Il est vrai aussi que leurs défauts augmentèrent beaucoup avec l’âge. La cadette enlaidissait à vue d’œil et l’aînée devenait plus stupide de jour en jour. Ou elle ne répondait rien à ce qu’on lui demandait, ou elle disait une sottise. Elle était si sotte qu’elle aurait pu faire de la politique. Elle était avec cela si maladroite qu’elle n’eût pu ranger quatre porcelaines sur le bord d’une cheminée sans en casser une, ni boire un verre d’eau sans en répandre la moitié sur ses habits. Quoique la beauté soit un grand avantage dans une jeune personne, cependant la cadette l’emportait presque toujours sur son aînée dans toutes les compagnies. D’abord on allait du côté de la plus belle pour voir ses seins et admirer son joufflu, mais bientôt après, on allait à celle qui avait le plus d’esprit, pour lui entendre dire mille choses agréables même si l’on continuait de reluquer la frangine ; et on était étonné qu’en moins d’un quart d’heure l’aînée n’avait plus personne auprès d’elle et que tout le monde s’était rangé autour de la cadette.

Toutes deux, soumises à la solitude, l’une pour sa connerie, l’autre pour sa laideur, avaient appris à se gougnotter l’une l’autre plutôt que de s’ennuyer dans leurs grands lits de princesses.

L’aînée, quoique fort stupide, remarqua bien qu’elle n’attirait personne, et elle eût donné sans regret toute sa beauté pour avoir la moitié de l’esprit de sa sœur. La reine, toute sage qu’elle était, ne put s’empêcher de lui reprocher plusieurs fois sa bêtise, ce qui pensa faire mourir de douleur cette pauvre princesse.

Un jour qu’elle s’était retirée dans un bois pour y plaindre son malheur, elle vit venir à elle un petit homme fort laid et fort désagréable, mais vêtu très magnifiquement. C’était le jeune prince Riquet à la houppe qui, étant devenu amoureux d’elle sur ses portraits qui couraient par tout le monde, avait quitté le royaume de son père pour avoir le plaisir de la voir et de lui parler. Il se garda bien de lui dire qu’il avait une bite grande et grosse comme un petit macaroni. Ravi de la rencontrer ainsi toute seule, il l’aborde avec tout le respect et toute la politesse imaginable. Ayant remarqué, après lui avoir fait les compliments ordinaires, qu’elle était fort mélancolique, il lui dit :

— Je ne comprends point, Madame, comment une personne aussi belle que vous l’êtes peut être aussi triste que vous le paraissez ; car quoique je puisse me vanter d’avoir vu une infinité de belles personnes, je puis dire que je n’en ai jamais vu dont la beauté approche de la vôtre. Votre visage bien sûr, votre cou, vos énormes nibards aux tétons pointés, votre ventre et…

Riquet à la houppe s’interrompit pour demander à la princesse de se déshabiller plus avant. Ce qu’elle fit, car si sotte qu’elle était, elle crut qu’il s’agissait d’un jeu. Le jeune prince reprit :

— Un beau mont de Vénus, une belle chatte bien faite et juste rose. Il la retourna : de belles fesses bien galbées et, dit-il en le lui écartant, un anus parfait.

— Cela vous plaît à dire, Monsieur, lui répondit la princesse, et en demeure là.

— La beauté, reprit Riquet à la houppe, est un si grand avantage qu’il doit tenir lieu de tout le reste ; et quand on possède un cul comme celui-ci, je ne vois pas qu’il y ait rien qui puisse nous affliger beaucoup.

— J’aimerais mieux, dit la princesse, être aussi laide que vous et avoir de l’esprit, que d’avoir de la beauté comme j’en ai et être bête autant que je le suis.

— Il n’y a rien, Madame, qui marque davantage qu’on a de l’esprit, que de croire n’en pas avoir, et il est de la nature de ce bien-là, que plus on en a, plus on croit en manquer.

— Je ne sais pas cela, dit la princesse, mais je sais bien que je suis fort bête, et c’est de là que vient le chagrin qui me tue.

— Si ce n’est que cela, Madame, qui vous afflige, je puis aisément mettre fin à votre douleur.

— Et comment ferez-vous ? dit la princesse.

— J’ai le pouvoir, Madame, dit Riquet à la houppe, de donner de l’esprit autant qu’on en saurait avoir à la personne que je dois fourrer le plus, et comme vous êtes, Madame, cette personne, il ne tiendra qu’à vous que vous ayez autant d’esprit qu’on en peut avoir pourvu que vous voudrez bien me sucer puis m’épouser.

La princesse demeura tout interdite, et ne répondit rien.

— Je vois, reprit Riquet à la houppe, que cette proposition vous fait de la peine et je ne m’en étonne pas. Cela vous en fera plus encore lorsque vous verrez ma queue ! Si vous la voyez. Mais je vous donne un an tout entier pour vous résoudre au mariage.

La princesse avait si peu d’esprit, et en même temps une si grande envie d’en avoir qu’elle s’imagina que la fin de cette année ne viendrait jamais ; de sorte qu’elle accepta la proposition qui lui était faite malgré son envie de vomir à l’idée de sucer un tel laideron. Elle rejoignit le vilain nabot dans les bois. Elle s’agenouilla devant lui comme si elle eût été à l’église tandis que Riquet à la houppe ôtait son falzar. Lorsqu’il fut nu, elle fut surprise de ne rien voir entre les cuisses de ce nain difforme puis, en y regardant mieux, elle vit, de fait, une petite quéquette mal foutue et tordue qu’elle bloqua entre sa langue et ses dents, en faisant bien attention de ne la laisser échapper. Dès qu’elle se prit une petite giclée dans les gencives, elle se sentit tout autre qu’elle n’était auparavant ; elle se trouva une facilité incroyable à dire tout ce qui lui plaisait, et à le dire d’une manière fine, aisée et naturelle. Elle commença dès ce moment une conversation galante et soutenue avec Riquet à la houppe qui rangeait son petit engin dans sa culotte, où elle brilla d’une telle force que Riquet à la houppe crut lui avoir donné plus d’esprit qu’il ne s’en était réservé pour lui-même.

Quand elle fut retournée au palais, toute la cour, après lui avoir demandé d’essuyer le sperme qu’elle avait aux commissures des lèvres, ne savait que penser d’un changement si subit et si extraordinaire, car autant qu’on lui avait ouï dire d’impertinences auparavant, autant lui entendait-on dire des choses bien sensées et infiniment spirituelles. Toute la cour en eut une joie qui ne se peut imaginer : il n’y eut que sa cadette qui n’en fut pas bien aise, parce que n’ayant plus sur son aînée l’avantage de l’esprit, elle ne paraissait plus auprès d’elle qu’une guenon fort désagréable. Le roi se conduisait par ses avis, et allait même quelquefois tenir le conseil dans son appartement. Le bruit de ce changement s’étant répandu, tous les jeunes princes des royaumes voisins firent leurs efforts pour s’en faire aimer, et presque tous la demandèrent en mariage ; mais elle n’en trouvait point qui eût assez d’esprit, et elle les écoutait tous sans s’engager à pas un d’eux. Cependant, il en vint un si puissant, si riche, si spirituel, si bien fait et si bien monté, qu’elle ne put s’empêcher d’avoir de la bonne volonté pour lui.

Son père s’en étant aperçu lui dit qu’il la faisait la maîtresse sur le choix d’un époux et qu’elle n’avait qu’à se déclarer. Comme plus on a d’esprit et plus on a de peine à prendre une ferme résolution sur cette affaire, elle demanda, après avoir remercié son père, qu’il lui donnât du temps pour y penser. Elle alla par hasard se promener dans le même bois où elle avait trouvé Riquet à la houppe, pour rêver plus commodément à ce qu’elle avait à faire. Dans le temps qu’elle se promenait, rêvant profondément, elle entendit un bruit sourd sous ses pieds, comme de plusieurs personnes qui vont et viennent et qui agissent. Ayant prêté l’oreille plus attentivement, elle entendit que l’on disait « apporte-moi cette marmite », l’autre « donne-moi cette chaudière », l’autre « mets du bois dans ce feu ». La terre s’ouvrit dans le même temps et elle vit sous ses pieds comme une grande cuisine pleine de cuisiniers, de marmitons et de toutes sortes d’officiers nécessaires pour faire un festin magnifique. Il en sortit une bande de vingt ou trente rôtisseurs, qui allèrent se camper dans une allée du bois autour d’une table fort longue et qui tous, la lardoire à la main et la queue de renard sur l’oreille, se mirent à travailler en cadence au son d’une chanson harmonieuse. La princesse, étonnée de ce spectacle, leur demanda pour qui ils travaillaient.

— C’est, Madame, lui répondit le plus apparent de la bande, pour le prince Riquet à la houppe, dont les noces se feront demain.

La princesse, encore plus surprise qu’elle ne l’avait été, et se ressouvenant tout à coup qu’il y avait un an qu’à pareil jour elle avait promis d’épouser le prince Riquet à la houppe, pensa tomber de son haut. Ce qui faisait qu’elle ne s’en souvenait pas, c’est que, quand elle fit cette promesse, elle était une bête, et qu’en prenant le nouvel esprit que le prince lui avait donné, elle avait oublié toutes ses sottises. Elle n’eut pas fait trente pas en continuant sa promenade que Riquet à la houppe se présenta à elle, brave, magnifique, et comme un prince qui va se marier.

— Vous me voyez, dit-il, Madame, exact à tenir ma parole et je ne doute point que vous ne veniez ici pour exécuter la vôtre et me rendre, en me donnant la main, le plus heureux de tous les hommes.

— Je vous avouerai franchement, répondit la princesse, que je n’ai pas encore pris ma résolution là-dessus et que je ne crois pas pouvoir jamais la prendre telle que vous la souhaitez : votre bite est si petite que même dans mon cul, je ne la sentirais pas.

— Vous m’étonnez, Madame, lui dit Riquet à la houppe.

— Je le crois, dit la princesse, et assurément si j’avais affaire à un brutal, à un homme sans esprit, je me trouverais bien embarrassée. Une princesse n’a que sa parole, me dirait-il, et il faut que vous m’épousiez, puisque vous me l’avez promis ; mais comme celui à qui je parle est l’homme du monde qui a le plus d’esprit, je suis sûre qu’il entendra raison. Vous savez que, quand je n’étais qu’une bête, je ne pouvais néanmoins me résoudre à vous épouser ; comment voulez-vous qu’ayant l’esprit que vous m’avez donné, qui me rend encore plus difficile en gens que je n’étais, je prenne aujourd’hui une résolution que je n’ai pu prendre dans ce temps-là ? Si vous pensez tout de bon à m’épouser, vous avez eu grand tort de m’ôter ma bêtise et de me faire voir plus clair que je ne voyais.

— Si un homme sans esprit, répondit Riquet à la houppe, serait bien reçu, comme vous venez de le dire, à vous reprocher votre manque de parole, pourquoi voulez-vous, Madame, que je n’en use pas de même, dans une chose où il y va de tout le bonheur de ma vie ? Est-il raisonnable que les personnes qui ont de l’esprit soient d’une pire condition que ceux qui n’en ont pas ? Le pouvez-vous prétendre, vous qui en avez tant, et qui avez tant souhaité d’en avoir ? Mais venons au fait, s’il vous plaît. À la réserve de ma laideur et la longueur ridicule de ma pine, y a-t-il quelque chose en moi qui vous déplaise ? Êtes-vous mal contente de ma naissance, de mon esprit, de mon humeur, et de mes manières ?

— Nullement, répondit la princesse, j’aime en vous tout ce que vous venez de me dire.

— Si cela est ainsi, reprit Riquet à la houppe, je vais être heureux, puisque vous pouvez me rendre le plus aimable de tous les hommes.

— Comment cela se peut-il faire ? lui dit la princesse.

— Cela se fera, répondit Riquet à la houppe, si vous m’aimez assez pour souhaiter que cela soit ; et afin, Madame, que vous n’en doutiez pas, sachez que la même fée qui au jour de ma naissance me fit le don de pouvoir rendre spirituelle la personne qu’il me plairait, vous a aussi fait le don de pouvoir rendre beau celui que vous aimerez, et à qui vous voudrez bien faire cette faveur.

— Si la chose est ainsi, dit la princesse, je souhaite de tout mon cœur que vous deveniez le prince du monde le plus beau et le plus aimable ; et je vous en fais le don autant qu’il est en moi.

La princesse n’eut pas plus tôt prononcé ces paroles que Riquet à la houppe parut à ses yeux l’homme du monde le plus beau, le mieux fait et le plus aimable qu’elle eût jamais vu. Elle lui demanda d’ôter son pantalon, il découvrit un pénis énorme d’au moins trente centimètres et large de deux pouces et sentit son vagin frémir de désir. Quelques-uns assurent que ce ne furent point les charmes de la fée qui opérèrent, mais que l’amour seul fit cette métamorphose. Ils disent que la princesse ayant fait réflexion sur la persévérance de son amant, sur sa discrétion, et sur toutes les bonnes qualités de son âme et de son esprit, ne vit plus la difformité de son corps, ni la laideur de son visage, que sa bosse ne lui sembla plus que le bon air d’un homme qui fait le gros dos, et qu’au lieu que jusqu’alors elle l’avait vu boiter effroyablement, elle ne lui trouva plus qu’un certain air penché qui la charmait ; ils disent encore que ses yeux, qui étaient louches, ne lui en parurent que plus brillants, que leur dérèglement passa dans son esprit pour la marque d’un violent excès d’amour, et qu’enfin son gros nez rouge eut pour elle quelque chose de martial et d’héroïque et que sa bite qui était minuscule lui parut suffisamment grosse pour la faire jouir des deux trous. Quoi qu’il en soit, la princesse lui promit sur-le-champ de l’épouser, pourvu qu’il en obtînt le consentement du roi son père. Le roi ayant su que sa fille avait beaucoup d’estime pour Riquet à la houppe, qu’il connaissait d’ailleurs pour un prince très spirituel et très sage, le reçut avec plaisir pour son gendre. Dès le lendemain les noces furent faites, ainsi que Riquet à la houppe l’avait prévu, et selon les ordres qu’il en avait donné longtemps auparavant. Quant à la frangine, elle continua de se branler toute sa vie, c’est ça de ne pas avoir de chance.

MORALITÉ

Ce que l’on voit dans cet écrit est moins un conte en l’air que la vérité même ; tout est beau dans ce que l’on aime, tout ce qu’on aime a de l’esprit et une grande pine.

LE BRAVE PETIT TAILLEUR DE PIPE

Par un beau matin d’été, un petit tailleur assis sur sa table et de fort bonne humeur, cousait de tout son cœur. Arrive dans la rue une paysanne qui crie :

— Bonne confiture à vendre ! Bonne confiture à vendre !

Le petit tailleur entendit ces paroles avec plaisir. Il passa sa tête délicate par la fenêtre et dit :

— Venez ici, chère Madame ! C’est ici qu’on vous débarrassera de votre marchandise.

La femme grimpa les trois marches avec son lourd panier et le tailleur lui fit déballer tous ses pots. Il les examina, les tint en l’air, les renifla et finalement déclara :

— Cette confiture me semble bonne. Pesez-m’en donc une demi-once, chère Madame. Même s’il y en a un quart de livre, ça ne fera rien.

La femme, qui avait espéré trouver un bon client, lui donna ce qu’il demandait, mais s’en alla bien fâchée et en grognant.

— Et maintenant, dit le petit tailleur, que Dieu bénisse cette confiture et qu’elle me donne de la force !

Il prit une miche dans le buffet, s’en coupa un grand morceau par le travers et le couvrit de confiture.

— Ça ne sera pas mauvais, dit-il. Mais avant d’y mettre les dents, il faut que je termine ce pourpoint.

Il posa la tartine à côté de lui et continua à coudre et, de joie, faisait des points de plus en plus grands. Pendant ce temps, l’odeur de la confiture parvenait jusqu’aux murs de la chambre qui étaient recouverts d’un grand nombre de mouches, si bien qu’elles furent attirées et se jetèrent sur la tartine.

— Eh ! dit le petit tailleur. Qui vous a invitées ?

Et il chassa ces hôtes indésirables. Mais les mouches, qui ne comprenaient pas la langue humaine, ne se laissèrent pas intimider. Elles revinrent plus nombreuses encore. Alors, comme on dit, le petit tailleur sentit la moutarde lui monter au nez. Il attrapa un torchon et – « je vais vous en donner, moi, de la confiture ! » – leur en donna un grand coup. Lorsqu’il retira le torchon et compta ses victimes, il n’y avait pas moins de sept mouches raides mortes. « Tu es un fameux gaillard », se dit-il en admirant sa vaillance. « Il faut que toute la ville le sache. »

Et, en toute hâte, il se tailla une ceinture, la cousit et broda dessus en grandes lettres : « Sept d’un coup. » « Eh ! quoi, la ville… c’est le monde entier qui doit savoir ça ! » Et son cœur battait de joie comme une queue d’agneau.

Le tailleur s’attacha la ceinture autour du corps et s’apprêta à partir dans le monde, pensant que son atelier était trop petit pour son courage. Avant de quitter la maison, il chercha autour de lui ce qu’il pourrait emporter. Il ne trouva qu’un gros et long fromage de chèvre et le mit dans sa poche. Devant la porte, il remarqua un ver de terre qui s’était pris dans les broussailles ; il lui fit rejoindre le fromage. Après quoi, il partit vaillamment et comme il était léger et agile, il ne ressentit aucune fatigue. Le chemin le conduisit sur une montagne et lorsqu’il en eut escaladé le plus haut sommet, il y vit une géante qui regardait tranquillement le paysage.

Le petit tailleur s’approcha bravement d’elle et l’apostropha :

— Bonjour, camarade ! Alors, tu es assise là et tu admires le vaste monde ? C’est justement là que je vais pour y faire mes preuves. Ça te dirait de baiser avec moi ?

La géante examina le tailleur d’un air méprisant et dit :

— Gredin, triste individu, si t’as la queue à la proportion de la taille, tu nagerais dans ma chatte de géante !

— Tu crois ça, répondit le tailleur en dégrafant son manteau et en montrant sa ceinture à la géante. Regarde là quel homme je suis !

La géante lut « Sept d’un coup », s’imagina qu’il s’agissait là de femmes que le tailleur avait fait jouir et commença à avoir un peu de respect pour le petit homme. Mais elle voulait d’abord l’éprouver. Elle porta son doigt à son clitoris et se fit reluire le biniou en sept secondes.

— Fais-en autant, dit-elle, si tu as du talent.

— C’est tout ? demanda le petit tailleur. Un jeu d’enfant !

Il plongea la main dans sa poche, se saisit du fromage de chèvre qu’il mit à la hauteur de son sexe ; le fromage était si long et si gros qu’il impressionna la géante.

— Hein, dit-il, c’est un peu mieux !

La géante ne savait que dire. Elle n’arrivait pas à croire le petit homme. Elle prit alors une pierre et se l’enfila si loin dans le cul qu’on ne pouvait presque plus la voir ; puis elle retomba lourdement.

— Alors, avorton, fais-en autant !

— Bien enfoncé, dit le tailleur ; mais la pierre est retombée par terre. Je vais m’en fourrer une qui ne reviendra pas.

Il prit le ver de terre dans sa poche et se l’enfila dans le derrière. Heureux de trouver un terrier, le ver monta vers le rectum et ne revint pas.

— Que dis-tu de ça, camarade ? demanda le tailleur.

— Tu sais enfiler, dit la géante, mais on va voir maintenant si tu es capable de porter une charge normale, car pour me faire jouir, il faut que je te monte dessus, petit vermisseau.

Elle conduisit le petit tailleur auprès d’un énorme chêne qui était tombé par terre et dit :

— Si tu es assez fort, aide-moi à sortir cet arbre de la forêt.

— Volontiers, répondit le petit homme, prends le tronc sur ton épaule ; je porterai les branches et la ramure, c’est ça le plus lourd.

La géante prit le tronc sur son épaule ; le tailleur s’assit sur une branche et la géante, qui ne pouvait se retourner, dut porter l’arbre entier avec le tailleur par-dessus le marché. Celui-ci était tout joyeux et d’excellente humeur. Il sifflait la chanson « Trois tailleurs chevauchaient hors de la ville » comme si le fait de porter cet arbre eût été un jeu d’enfant. Lorsque la géante eut porté l’arbre pendant quelque temps, elle n’en put plus et s’écria :

— Écoute, il faut que je le laisse tomber.

Le tailleur sauta en vitesse au bas de sa branche et dit à la géante :

— Tu es si grande et tu ne peux même pas porter l’arbre !

Ensemble, ils poursuivirent leur chemin. Comme ils passaient sous un cerisier, la géante attrapa le faîte de l’arbre d’où pendaient les fruits les plus mûrs, le mit dans la main du tailleur et l’invita à manger. Le tailleur était bien trop faible pour retenir l’arbre et lorsque la géante le lâcha, il se détendit et le petit homme fut expédié dans les airs. Quand il fut retombé sur terre, sans dommage, la géante lui dit :

— Que signifie cela ? Tu n’as même pas la force de retenir ce petit bâton ?

— Ce n’est pas la force qui me manque, répondit le tailleur. Tu t’imagines que c’est ça qui ferait peur à celui qui en a niqué sept d’un coup ? J’ai sauté par-dessus l’arbre parce qu’il y a des chasseurs qui tirent dans les taillis. Saute, toi aussi, si tu le peux !

La géante essaya, n’y parvint pas et resta pendue dans les branches de sorte que, cette fois encore, ce fut le tailleur qui gagna.

La géante lui dit :

— Si tu es si vaillant, viens dans notre caverne pour y passer la nuit avec nous, on verra ce que tu vaux.

Le petit tailleur accepta et l’accompagna. Lorsqu’ils arrivèrent dans la grotte, les autres géantes étaient assises autour du feu, occupées à se gougnotter dans des bruits de chasse d’eau que l’on tire. On ne voyait qu’une masse informe de fesses énormes et de nichons gigantesques et chacune d’entre elles tentait de s’enfiler des mains, des langues et des seins pour jouir du mieux qu’elles le pouvaient, mais sans résultat probant. Le petit tailleur regarda autour de lui et pensa : « C’est bien plus grand ici que dans mon atelier. »

La géante lui indiqua un lit et lui dit de s’y coucher et d’y dormir.Mais le lit était trop grand pour le petit tailleur. Il ne s’y coucha pas, mais s’allongea dans un coin. Mais se doutant de quelque chose, il dressa son fromage de chèvre sur le lit et s’en alla. Quand il fut minuit et que la géante pensa que le tailleur dormait profondément, elle prit la décision de le violer pour se moquer de sa petite bite. Elle se précipita dessus pour écraser le jeune garçon, mais lorsqu’elle atterrit, elle s’enfila l’énorme bûche de chèvre dans le con et prit un pied comme jamais. Les autres géantes se réveillèrent en entendant les cris de plaisir et se précipitèrent pour profiter de l’aubaine. Il y eut une belle bagarre, mais chacune put s’assoir sur le fromage et jouir violemment si bien que toutes conçurent une admiration sans borne pour le petit tailleur. Puis chacune s’endormit.

Au matin, les géantes s’en allèrent dans la forêt. Elles avaient complètement oublié le tailleur. Et le voilà qui s’avançait tout joyeux et plein de témérité ! Les géantes le regardèrent admiratives et craintives, elles furent gentilles avec lui au point qu’elles le laissèrent partir.

Le petit tailleur poursuivit son chemin au hasard. Après avoir longtemps voyagé, il arriva dans la cour d’un palais royal et, comme il était fatigué, il se coucha et s’endormit. Pendant qu’il était là, des gens s’approchèrent, qui lurent sur sa ceinture : « Sept d’un coup. »

— Eh ! dirent-ils, que vient faire ce baiseur fou dans notre pays de la frigidité ? Ce doit être un puissant seigneur !

Ils allèrent le dire au roi, pensant que si les femmes découvraient le sexe, ce serait là un homme utile et important, qu’il ne fallait laisser repartir à aucun prix. Ce conseil plut au roi et il envoya l’un de ses courtisans auprès du petit tailleur avec pour mission de lui offrir une prime quand il s’éveillerait. Le messager resta planté près du dormeur, attendit qu’il remuât les membres et ouvrit les yeux et lui présenta une belle somme d’argent.

— C’est justement pour cela que je suis venu ici, répondit-il. Je suis prêt à entrer au service du roi pour baiser à couilles rabattues.

Il fut reçu avec tous les honneurs et on mit à sa disposition une demeure particulière.

Les hommes du village qui ne savaient pas faire jouir leurs femmes qui s’en moquaient d’ailleurs ne voyaient cependant pas le petit tailleur d’un bon œil. Ils le souhaitaient à mille lieues.

— Qu’est-ce que ça va donner, disaient-ils entre eux, si nos femmes découvrent le plaisir avec ce petit tailleur, qu’en sera-t-il de nous ! Elles croient que de s’ennuyer au lit avec un homme, c’est cela le bonheur. Il va nous ridiculiser et nous obliger à bien faire l’amour.

Ils décidèrent donc de se rendre tous auprès du roi et demandèrent à quitter la ville pour continuer de se branler tranquilles.

— Nous ne sommes pas faits, dirent-ils, pour rester à côté d’un homme qui en baise sept d’un coup.

Le roi était triste de perdre, à cause d’un seul, ses meilleurs hommes. Il aurait souhaité ne l’avoir jamais vu et aurait bien voulu qu’il repartît. Mais il n’osait pas lui donner son congé parce qu’il aurait pu niquer la reine et toutes les filles de la cour et prendre sa place sur le trône. Il hésita longtemps. Finalement, il eut une idée. Il fit dire au petit tailleur que, parce qu’il était un grand foudre de baise, il voulait bien lui faire une proposition. Dans une forêt de son pays habitaient deux géants, un homme et une femme, qui causaient de gros problèmes depuis qu’ils ne baisaient plus ensemble. Enervés ils faisaient des ravages, pillaient, tuaient, mettaient tout à feu et à sang. Personne ne pouvait les approcher sans mettre sa vie en péril. S’il leur faisait l’amour, il lui donnerait sa fille unique en mariage et la moitié de son royaume en dot. Cent cavaliers l’accompagneraient et lui prêteraient secours. « Voilà qui convient à un homme comme un moi, songea le petit tailleur. Une jolie princesse et la moitié d’un royaume, ça ne se trouve pas tous les jours. »

— Oui, fut donc sa réponse. Je viendrai bien à bout des géants et je n’ai pas besoin de cent cavaliers. Celui qui en nique sept d’un coup n’a rien à craindre quand il n’y en a que deux.

Le petit tailleur prit la route et les cent cavaliers le suivaient. Quand il arriva à l’orée de la forêt, il dit à ses compagnons :

— Restez ici, je viendrai bien tout seul à bout des géants.

Il s’enfonça dans la forêt en regardant à droite et à gauche. Au bout d’un moment, il aperçut les deux géants. Ils étaient couchés sous un arbre et dormaient en ronflant si fort que les branches en bougeaient. Pas paresseux, le petit tailleur s’arma d’une longue branche qui finissait par une ramure de feuilles souples et jeunes et grimpa dans un arbre. Quand il fut à mi-hauteur, il se glissa le long d’une branche jusqu’à se trouver exactement au-dessus des dormeurs et commença à caresser l’entrejambe de la géante assoupie. Longtemps, la géante ne sentit rien. Finalement, elle se réveilla, secoua son compagnon et lui dit :

— Est-ce toi qui me caresse la chatte, gros dégueulasse ?

— Tu rêves, répondit l’autre. Je ne te touche pas.

Ils se remirent à dormir. Alors le petit tailleur, avec sa branche, caressa l’entrejambe du géant.

— Qu’est-ce que c’est ? cria-t-il. Pourquoi me caresses-tu la bite ?

— Je ne te touche pas, répondit sa femme en grognant.

Ils se querellèrent un instant, mais, comme ils étaient fatigués, ils cessèrent et se rendormirent. Le petit tailleur recommença son jeu si bien que la géante eut la chatte toute mouillée et le géant commença sérieusement à bander comme un âne.

— C’est trop fort ! s’écria celui-ci, faut que je tire, tu m’as trop titillé les breloques !

Tandis que la géante s’écriait :

— Ah ! salaud, tu m’as trop excitée, maintenant tu dois me fourrer comme une chèvre.

Ils bondirent l’un sur l’autre comme deux fous et s’empalèrent pareils à deux bêtes en rut. Le géant colla sa mie si fort contre un arbre qu’il en tomba, la géante s’accrocha à un autre pour mieux donner son cul au géant qui lui défonçait la pastille. À nouveau, l’arbre chuta dans un vacarme assourdissant. L’un et l’autre ahanaient et s’enfilaient comme jamais, la forêt résonnait de leurs cris de plaisirs et les soldats qui avaient accompagné le petit tailleur prirent peur devant tant de bruits. Les arbres volèrent en éclat les uns derrière les autres À la fin, après qu’ils eurent joui comme seuls savent jouir les géants, ils tombèrent tous deux épuisés, mais contents, sur le sol. Le petit tailleur regagna alors la terre ferme. « Une chance qu’ils n’aient pas arraché l’arbre sur lequel j’étais perché. Il aurait fallu que je saute sur un autre comme un écureuil. Heureusement que l’on est agile, nous autres ! » Il rejoignit les cavaliers et leur dit :

— Le travail est fait, je les ai baisés tous les deux, vous les avez entendus vous-mêmes prendre leur pied ! Ça a été dur. Ils ont dû arracher des arbres pour se défendre. Mais ça ne sert à rien quand on a affaire à quelqu’un qui en baise sept, comme moi, d’un seul coup.

— N’êtes-vous pas blessé ? demandèrent les cavaliers.

— Ils ne m’ont même pas défrisé un cheveu, répondit le tailleur, j’ai juste les couilles vidées…

Les cavaliers ne voulurent pas le croire sur parole et ils entrèrent dans le bois. Ils y trouvèrent les géants nageant dans leur sperme et leur mouille et, tout autour, il y avait des arbres arrachés.

Le petit tailleur réclama son salaire par le roi qui dut tenir son engagement, bon gré mal gré ! Il lui donna sa fille et la moitié de son royaume. S’il avait su qu’il avait devant lui, non un foudre de baise, mais un petit tailleur, l’affaire lui serait restée encore bien plus sur le cœur. La noce se déroula donc avec grand éclat, mais avec peu de joie, et le tailleur devint roi. Au bout de quelque temps, la jeune reine entendit une nuit son mari qui rêvait.

— Garçon, disait-il, fais-moi un pourpoint et raccommode mon pantalon, sinon je te casserai l’aune sur les oreilles !

Elle comprit alors dans quelle ruelle était né le jeune roi et au matin, elle dit son chagrin à son père et lui demanda de la protéger contre cet homme qui n’était rien d’autre qu’un tailleur. Le roi la consola et lui dit :

— La nuit prochaine, laisse ouverte ta chambre à coucher. Quand il sera endormi, mes serviteurs qui se trouveront dehors entreront, le ligoteront et le porteront sur un bateau qui l’emmènera dans le vaste monde.

Cela plut à la fille. Mais l’écuyer du roi, qui avait tout entendu, était dévoué au jeune seigneur et il alla lui conter toute l’affaire.

— Je vais leur couper l’herbe sous les pieds, dit le petit tailleur.

Le soir, il se coucha avec sa femme à l’heure habituelle. Quand elle le crut endormi, elle se leva, ouvrit la porte et se recoucha. Le petit tailleur, qui faisait semblant de dormir, se mit à crier très fort :

— Garçon, fais-moi un pourpoint et raccommode mon pantalon, sinon je te casse l’aune sur les oreilles, j’en ai baisé sept d’un coup, j’ai niqué deux géants, et je vais enculer ceux qui se trouvent dehors, devant la chambre.

Lorsque ceux-ci entendirent ses paroles, ils furent saisis d’une grande peur. Ils s’enfuirent comme s’ils avaient eu le diable aux trousses et personne ne voulut plus se mesurer à lui. Et c’est ainsi que le petit tailleur resta roi, le reste de sa vie durant.

LA BERGÈRE ET LE RAMONEUR
QUI RAMONE

As-tu jamais vu une très vieille armoire de bois noircie par le temps et sculptée de fioritures et de feuillages ? Dans un salon, il y en avait une de cette espèce, héritée d’une aïeule, ornée de haut en bas de roses, de tulipes et des plus étranges volutes entremêlées de têtes de cerfs aux grands bois. Au beau milieu de l’armoire se découpait un homme entier, tout à fait grotesque ; on ne pouvait vraiment pas dire qu’il riait, il grimaçait ; il avait des pattes de bouc, des cornes sur le fronton, une bite qui lui pendait sur les pieds et des couilles énormes. Les enfants de la maison l’appelaient le « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc ».

Évidemment, peu de gens portent un tel titre et il est assez long à prononcer, mais il est rare aussi d’être sculpté sur une armoire.

Quoi qu’il en soit, il était là ! Il regardait constamment la table placée sous la glace, car sur cette table se tenait une ravissante petite bergère en porcelaine, portant des souliers d’or, une robe coquettement retroussée qui dévoilait une petite chattoune épilée à peine cachée par une rose rouge, un chapeau doré et sa houlette de bergère. Elle était délicieuse ! Tout près d’elle, se tenait un petit ramoneur, noir comme du charbon, une main glissée dans son pantalon, lui aussi en porcelaine. Il était aussi propre et soigné que quiconque ; il représentait un ramoneur, voilà tout, mais le fabricant de porcelaine aurait aussi bien pu faire de lui un prince, c’était tout comme.

Il portait tout gentiment son échelle, son visage était rose et blanc comme celui d’une petite fille, ce qui était une erreur, car pour la vraisemblance il aurait pu être un peu noir aussi de visage. On l’avait posé à côté de la bergère, et puisqu’il en était ainsi, ils adoraient se caresser, mais n’avaient jamais fait l’amour. Ils se convenaient, jeunes tous les deux, de même porcelaine et également fragiles.

Tout près d’eux et bien plus grand, était assis un vieux Chinois en porcelaine qui pouvait hocher de la tête. Il disait qu’il était le grand-père de la petite bergère ; il prétendait même avoir autorité sur elle et que parfois, elle se contraignait à lui faire dégorger le poireau, mais elle le faisait par respect pour lui. C’est pourquoi il inclinait la tête vers le « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc » qui avait demandé la main de la bergère.

— Tu auras là, dit le vieux Chinois, un mari qu’on croirait presque fait de bois d’acajou, qui peut te donner un titre ronflant, qui possède toute l’argenterie de l’armoire, sans compter ce qu’il garde dans des cachettes mystérieuses, mais question baise, ma pauvre !

— Je ne veux pas du tout aller dans la sombre armoire, protesta la petite bergère, je me suis laissé dire qu’il y avait là-dedans onze femmes en porcelaine et je ne suis pas du tout branchée sur les filles, j’ai besoin d’une bonne bite !

— Eh bien ! tu seras la douzième. Cette nuit, quand la vieille armoire se mettra à craquer, vous vous marierez, aussi vrai que je suis Chinois.

Et il s’endormit.

La petite bergère pleurait, elle regardait le ramoneur de porcelaine, le chéri de son cœur et imaginait la grosse affaire qu’il avait enfouie dans son pantalon.

— Je crois, dit-elle, que je vais te demander de partir avec moi dans le vaste monde. Nous ne pouvons plus rester ici.

— Je veux tout ce que tu veux, répondit-il ; partons immédiatement, je pense que mon métier me permettra de te nourrir.

— Je voudrais déjà que nous soyons sains et saufs au bas de la table, dit-elle, je ne serai heureuse que quand nous serons partis.

Il la consola de son mieux et lui montra où elle devait poser son petit pied sur les feuillages sculptés longeant les pieds de la table ; son échelle les aida du reste beaucoup.

Mais quand ils furent sur le parquet et qu’ils levèrent les yeux vers l’armoire, ils y virent une terrible agitation. Les cerfs avançaient la tête, dressaient leurs bois et tournaient le cou, le « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc » bondit et cria :

— Ils se sauvent ! Ils se sauvent, je ne veux pas me branler encore cette nuit, il me faut cette bergère !

Effrayés, les jeunes gens sautèrent rapidement dans le tiroir du bas de l’armoire. Il y avait là quatre jeux de cartes incomplets et un petit théâtre de poupées, monté tant bien que mal, qui partouzait dans une ronde diabolique. On y jouait au petit train, les dames de carreau alternaient avec les rois de pique et les dames de cœur suçaient les valets de trèfle. La bergère se serait bien arrêtée pour tester un roi de carreau qui était seul dans un coin, mais elle n’en n’avait pas le temps.

— Oui, moi aussi j’ai envie, dit-elle, mais nous ne pouvons pas, sortons de ce tiroir.

Mais dès qu’ils furent à nouveau sur le parquet, levant les yeux vers la table, ils aperçurent le vieux Chinois réveillé qui vacillait de tout son corps. Il s’effondra comme une masse sur le parquet.

— Voilà le vieux Chinois qui arrive, cria la petite bergère, et elle était si contrariée qu’elle tomba sur ses jolis genoux de porcelaine.

— Une idée me vient, dit le ramoneur. Ce Chinois adore se faire lécher l’anus ! Si tu lui prodigues une telle caresse, nul doute qu’il nous laissera nous enfuir tranquillement.

— Bah, lèche-le toi-même lui répondit la bergère qui avait connu une mauvaise expérience d’anulingus avec un soldat de plomb. Ils décidèrent de poursuivre leur fuite en avant.

— Si nous grimpions dans cette grande potiche qui est là dans le coin, nous serions couchés sur les roses et la lavande y et pourrions lui jeter du sel dans les yeux quand il approcherait.

— Cela ne va pas, dit la petite. Je sais que le vieux Chinois et la potiche ont été fiancés, il en reste toujours un peu de sympathie. Non, il n’y a rien d’autre à faire pour nous que de nous sauver dans le vaste monde.

— As-tu vraiment le courage de partir avec moi, as-tu réfléchi combien le monde est grand, et que nous ne pourrons jamais revenir ?

— J’y ai pensé, répondit-elle.

Alors, le ramoneur la regarda droit dans les yeux et dit :

— Mon chemin passe par la cheminée, as-tu le courage de grimper avec moi à travers le poêle, d’abord le foyer, puis le tuyau où il fait nuit noire ? Après le poêle, nous devons passer dans la cheminée elle-même ; à partir de là, je m’y entends, nous monterons si haut qu’ils ne pourront pas nous atteindre, et tout en haut, il y a un trou qui ouvre sur le monde.

Il la conduisit à la porte du poêle.

— Oh ! que c’est noir, dit-elle.

Mais elle le suivit à travers le foyer et le tuyau noirs comme la nuit.

— Nous voici dans la cheminée, cria le garçon. Vois, vois, là-haut brille la plus belle étoile.

Et c’était vrai, cette étoile semblait leur indiquer le chemin. Ils grimpaient et rampaient. Quelle affreuse route ! Mais il la soutenait et l’aidait, il lui montrait les bons endroits où appuyer ses fins petits pieds, et ils arrivèrent tout en haut de la cheminée, où ils s’assirent épuisés. Il y avait de quoi.

Au-dessus d’eux, le ciel et toutes ses étoiles, en dessous, les toits de la ville ; ils regardaient au loin, apercevant le monde. Jamais la bergère ne l’aurait imaginé ainsi. Elle appuya sa petite tête sur la poitrine du ramoneur et dit :

— Mets-la-moi tout de suite car je ne sais pas si j’aurai le courage de te suivre dans ce vaste monde et je ne veux pas finir comme une conne.

Le petit ramoneur sortit une petite quéquette toute noire.

— Mais pourquoi est-elle aussi noire ? demanda la bergère

— Mais parce que je suis un ramoneur et que j’ai toujours ma main dans ma culotte en train de me tripoter la bite. C’est normal. Mais ce n’est pas mauvais la suie, tiens goûte, ajouta le petit ramoneur.

La bergère se mit à genoux sur les toits de la grande ville et commença à sucer la queue de son ami. Très vite, elle devint aussi longue et dure que les tiges de son balai à ramoner. Elle avait la bouche toute noire et commençait à s’étouffer, alors elle se releva et, penchant en avant, offrit son joli cul de porcelaine que le petit ramoneur ramona, ramona, ramona ! Tous deux gueulèrent si fort que la ville s’arrêta de vivre quelques secondes d’éternité. On entendit les gouttes de sperme couler au fond de la porcelaine puis la bergère s’essuya la bouche et l’anus et se mit à sangloter

— C’est trop, gémit-elle, je ne peux pas le supporter. Le monde est trop grand. J’avais juste envie de me tirer loin du Chinois qui me dégoûte et de « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc » qui veut m’épouser. Maintenant que j’ai ma dose, je veux rentrer. Que ne suis-je encore sur la petite table devant la glace, je ne serai heureuse que lorsque j’y serai retournée. Tu peux bien me ramener à la maison, si tu m’aimes un peu.

Le ramoneur lui parla raison, lui fit souvenir du vieux Chinois vicieux qui voulait toujours se faire lécher le cul et du « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc » qui voulait toujours se faire lécher la bite, mais elle pleurait de plus en plus fort, elle embrassait son petit ramoneur chéri, de sorte qu’il n’y avait rien d’autre à faire que de lui obéir, bien qu’elle eût grand tort.

Alors ils rampèrent de nouveau avec beaucoup de peine pour descendre à travers la cheminée, le tuyau et le foyer ; ce n’était pas du tout agréable. Arrivés dans le poêle sombre, ils prêtèrent l’oreille à ce qui se passait dans le salon. Tout y était silencieux ; alors ils passèrent la tête et… horreur ! Au milieu du parquet gisait le vieux Chinois, tombé en voulant les poursuivre et cassé en trois morceaux ; il n’avait plus de cul et sa tête avait roulé dans un coin. Le sergent-major-général se tenait là où il avait toujours été, méditatif.

— C’est affreux, murmura la petite bergère, le vieux grand-père est cassé et c’est de notre faute ; je n’y survivrai pas.

Et, de désespoir, elle tordait ses jolies petites mains.

— On peut très bien le requinquer, affirma le ramoneur. Il n’y a qu’à le recoller, ne sois pas si désolée. Si on lui colle le cul et si on lui met une patte de soutien dans la nuque, il sera comme neuf et tout prêt à nous dire de nouveau des choses désagréables.

— Tu crois vraiment ?

Ils regrimpèrent sur la table où ils étaient primitivement.

— Nous voilà bien avancés, dit le ramoneur, nous aurions pu nous éviter le dérangement.

— Pourvu qu’on puisse recoller le grand-père. Crois-tu que cela coûterait très cher ? dit-elle.

La famille fit mettre de la colle sur le trou du cul du Chinois pour qu’il tienne et un lien à son cou, et il fut comme neuf, mais il ne pouvait plus écarter les fesses.

— Que vous êtes devenu hautain depuis que vous avez été cassé, dit le « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc ». Il n’y a pas là de quoi être fier. Aurai-je ou n’aurai-pas ma bergère pour me sucer ?

Le ramoneur et la petite bergère jetaient un regard si émouvant vers le vieux Chinois, ils avaient si peur qu’il dise oui de la tête ; mais il ne pouvait plus la remuer. Et comme il ne pouvait plus non plus écarter les fesses pour contraindre la petite à lui lécher l’anus, les amoureux de porcelaine restèrent l’un près de l’autre, bénissant le pansement du grand-père et cela jusqu’au jour où eux-mêmes furent cassés.

LE PETIT JOUEUR DE FLÛTE OBSÉDÉ

Il était une fois une petite ville en Allemagne où les habitants étaient très avares, si avares qu’ils ne pouvaient tolérer la moindre dépense inutile. Ils chassèrent donc tous les soldats pour ne pas avoir à les nourrir. Après quelque temps, les satyres venus de partout envahirent les caves et ils devinrent si nombreux que la vie devint impossible.

Quelqu’un pensa alors qu’on devait faire revenir les soldats, mais les satyres les mirent en fuite.

Ils étaient très heureux tous ces satyres : moyens, petits ou grands ; ils trouvaient tout ce qu’il fallait pour baiser dans les maisons et dans les rues. Aucune femme n’avait échappé à leur prédation et le spectacle qu’offrait la ville était une désolation terrible. Partout, ces satyres se promenaient la bite à la main, le sourire affiché et sautaient sur toutes les passantes qui prises de panique étaient contraintes soit de les sucer, soit d’en subir les assauts dans leurs chattes meurtries par la fréquence, soit dans leurs culs ravagés par les immondes personnages en rut en permanence. Un jour, les monstres sexuels s’attaquèrent même aux hommes, plantant leurs dards infects dans l’anus de la bourgeoisie locale.

Les pauvres citadins ne sachant plus que faire s’adressèrent au maire de la ville qui promettait « j’essaierai, je tenterai, je ne sais pas… ». Et cela en restait là.

Un beau matin, un petit bonhomme tout fluet, plein de verve et de gaieté dit au maire : « Moi, je vous délivrerai des satyres, mais en échange il me faudra milles pièces d’or. » Le maire accepta et ils échangèrent une poignée de mains pour sceller leur accord.

Aussitôt, le petit bonhomme prit sa flûte et en joua deux ou trois notes. Les satyres sortirent de leurs caches où ils baisaient au chaud et le suivirent.

Le petit bonhomme continua à jouer de la flûte dans la rue.

Des multitudes de satyres affluèrent, ensorcelés. Dans leurs petites cervelles de gros obsédés, ils voyaient des montagnes de culs entrouverts rien que pour eux, des chattes bien poilues pleines de bonne mouille chaude. « Tout cela est pour vous », leur promettait la musique qui les attirait et les fascinait. La marche triomphale du joueur de flûte continuait. De toutes les maisons transformées en bordel sortaient des centaines et des centaines de satyres ; même les plus malins obéissaient à cette musique magique tellement envoûtante.

Et les gens de la ville stupéfaits et heureux criaient : « Ils s’en vont, ils s’en vont ! Mais cela serait-il possible ? Quel bonheur, que le Ciel soit loué. » Des femmes ajoutaient :

— On va sérieusement se faire chier la pastille, ils avaient leurs défauts, c’est vrai, mais aussi de fameuses qualités, notamment au niveau de l’agilité de la langue.

Finalement, une fois tous les satyres rassemblés, le joueur de flûte se dirigea vers la rivière ; ces grands cons de plus en plus sous le charme le suivirent, l’homme entra dans l’eau jusqu’au cou et les satyres également, les yeux fermés, fascinés et confiants.

Il s’arrêta au milieu du courant tout en continuant à jouer. Les satyres, épuisés par leur nage forcée, engourdis par la musique dont ils ne pouvaient s’arracher, se noyèrent jusqu’au dernier.

Alors le petit homme sortit de la rivière, se secoua et se rendit chez le maire pour recevoir la récompense bien méritée.

Le maire fronça le sourcil et lui dit :

— Que veux-tu ?

— Être payé pour tout ce que j’ai fait pour la ville.

— Mille pièces d’or pour avoir joué de la flûte à peine plus d’une heure ?

— Sans moi, dit le petit homme, les satyres auraient baisé toutes les femmes de la ville et même ton petit cul de bourgmestre.

— Eh bien, nous commençons à les regretter, ces satyres, car beaucoup d’entre nous ont appris ce qu’était l’orgasme grâce à eux et maintenant, j’ai beau me tirer sur la nouille, je m’ennuie sérieusement. Je ne te donne rien, pas un sou, dit le maire.

— Demande l’avis de tes concitoyens, répliqua le joueur de flûte.

Le maire se mit au balcon et demanda l’avis de ses habitants qui, aussi avares que lui, commençaient également à regretter les satyres et approuvèrent sa décision.

Alors, le petit joueur de flûte, profondément affligé et furieux, menaça :

— Il vous en cuira ! Et vous regretterez votre lésinerie.

Et le petit homme partit, jouant de sa flûte d’abord très fort, puis ses doigts si agiles émirent des sons très doux. Et on vit très vite des têtes de femmes regarder aux fenêtres. Puis une bourgeoise sortit de chez elle et contempla avec enthousiasme, en se caressant la moule, l’homme qui jouait si bien et avait un si beau cul.

Vint une deuxième, puis une autre et toutes le regardaient, envoûtées.

Celui-ci jouait toujours ; sa musique devenait plus douce et plus captivante et leur faisait imaginer des bites énormes, des glands rougeoyants, des fesses musclées, des couilles bien pleines, de grands jets de sperme blanc et gras et des caresses intimes à n’en plus finir Et ainsi cette bande de femmes devenait de plus en plus nombreuse.

Toutes étaient heureuses, riaient, chantaient, se caressaient la chagatte, se tenaient les mains sur les seins, les doigts dans les culs tout en suivant de plus en plus vite le joueur de flûte.

Les maris affolés se mirent à la poursuite leurs épouses qui s’en allaient à l’aventure, ensorcelées par le petit homme.

— N’allez pas avec lui, revenez avec nous, par pitié, nous aussi nous avons des bites, criaient les maris, désespérés et cherchant à les rattraper.

Mais ils se fatiguèrent bien vite et les perdirent de vue. Le maire, enfermé dans sa maison s’arrachait les cheveux.

Pendant ce temps, le joueur de flûte, suivi des femmes qui se branlaient à qui mieux mieux et jouissaient à tue-tête, arrivèrent à la montagne située derrière la ville. Elles étaient si heureuses, toutes ces débauchées, que personne n’aurait jamais pu les faire changer de route. Au son de la flûte, la montagne s’entrouvrit et tous, le joueur de flûte en tête, passèrent l’un après l’autre à travers la porte qui se referma aussitôt.

Resta dehors une petite mocheté difforme qui n’avait pu marcher aussi vite que les autres.

Lorsqu’ils arrivèrent, les citoyens la trouvèrent en pleurs, si triste de n’avoir pu entrer avec ses copines. Alors, comme c’était la seule femme, elle en prit plein les orifices et ne regretta plus d’être restée dans cette ville de radins.

Quant aux femmes, il n’y en eut plus trace et personne n’a jamais su ce qu’il en était advenu, mais par les jours de grand vent, on entend, venant de la montagne, des cris et des ahanements animaux et l’on se dit que le petit joueur de flûte ne doit pas s’embêter.

LA BELLE ET LA BITE

Il était une fois un marchand qui était extrêmement riche. Il avait six enfants, trois garçons et trois filles, et comme ce marchand était un homme d’esprit, il n’épargna rien pour leur éducation et leur donna toutes sortes de maîtres.

Ses filles étaient très belles ; mais la cadette surtout se faisait admirer, et on ne l’appelait, quand elle était petite, que la Belle Enfant ; en sorte que le nom lui en resta, ce qui donna beaucoup de jalousie à ses sœurs. Cette cadette, qui était plus belle que ses sœurs, était aussi meilleure qu’elles et beaucoup plus portée sur les choses du sexe. Les deux aînées avaient beaucoup d’orgueil, parce qu’elles étaient riches ; elles faisaient les dames et ne voulaient pas recevoir les visites des autres filles de marchands ; il leur fallait des gens de qualité pour leur compagnie et ne suçaient que des princes et des barons, non pour le plaisir, mais pour la renommée qu’elles pouvaient en retirer. Il fallait les voir venir au salon et cracher au sol un beau mollard de sperme gras en disant avec un air dégoûté et hautain :

— Voilà la semence du prince Stéfanonof de Hongrie.

Elles allaient tous les jours au bal, à la comédie, à la promenade, et se moquaient de leur cadette, qui employait la plus grande partie de son temps à lire de bons livres et à baiser à gauche et à droite sans distinction, juste pour le bonheur de se faire secouer la salade et démonter l’arrière-train.

Comme on savait que ces filles étaient fort riches et plutôt agiles de la langue, plusieurs gros marchands les demandèrent en mariage ; mais les deux aînées répondirent qu’elles ne se marieraient jamais, à moins qu’elles ne trouvassent un duc, ou tout au moins, un comte particulièrement bien monté. La Belle (car je vous ai dit que c’était le nom de la plus jeune), la Belle, dis-je, remercia bien honnêtement ceux qui voulaient l’épouser, mais elle leur dit qu’elle était trop jeune, et qu’elle souhaitait de tenir compagnie à son père pendant quelques années. En fait, elle désirait surtout continuer à se faire défoncer la boîte à caramels sans en rendre compte à personne.

Tout d’un coup, le marchand perdit son bien, et il ne lui resta qu’une petite maison de campagne, bien loin de la ville. Il dit en pleurant à ses enfants qu’il fallait aller demeurer dans cette maison, et qu’en travaillant comme des paysans, et en se faisant payer pour éponger les péquenots du coin, ils y pourraient vivre. Ses deux filles aînées répondirent qu’elles ne voulaient pas sucer des pauvres et quitter la ville et qu’elles avaient plusieurs amants qui seraient trop heureux de les épouser, quoiqu’elles n’eussent plus de fortune. Les bonnes demoiselles se trompaient ; leurs amants ne voulurent plus les regarder quand elles furent pauvres. Comme personne ne les aimait, à cause de leur fierté, on disait : « Elles ne méritent pas qu’on les plaigne ; nous sommes bien aise de voir leur orgueil abaissé ; qu’elles aillent faire les dames, en gardant les moutons et en prenant des queues de bouseux dans la fente. » Mais, en même temps, tout le monde disait : « Pour la Belle, nous sommes bien fâchés de son malheur ; c’est une si bonne fille ! Elle parlait aux pauvres gens avec tant de bonté, et baisait avec tout le monde indifféremment. Elle était si douce, si honnête ! » Il y eut même plusieurs gentilshommes qui voulurent l’épouser, quoiqu’elle n’eût pas un sou ; mais elle leur dit qu’elle ne pouvait se résoudre à abandonner son pauvre père dans son malheur, et qu’elle le suivrait à la campagne pour le consoler et lui aider à travailler. Elle continua selon ses habitudes à donner son cul au premier venu, mais exigea de l’argent à chaque fois, de sorte qu’elle aida la famille à survivre.

La pauvre Belle avait été bien affligée de perdre sa fortune ; mais elle s’était dit à elle-même : « Quand je pleurerai, mes larmes ne me rendront pas mon bien ; il faut tâcher d’être heureuse sans fortune et cela ne m’empêche pas de me faire reluire la chevalière. »

Quand ils furent arrivés à leur maison de campagne, le marchand et ses trois fils s’occupèrent à labourer la terre. La Belle se levait à quatre heures du matin et se dépêchait de nettoyer la maison et partait au village vendre ses trois orifices à qui voulait payer. Puis elle rentrait préparer le dîner pour la famille. Elle eut d’abord beaucoup de peine, car elle n’était pas accoutumée à travailler comme une servante et comme une pute ; mais, au bout de deux mois, elle devint plus forte, et la baise répétée lui donna une santé parfaite. Quand elle avait fait son ouvrage, elle lisait, elle jouait du clavecin, ou bien elle chantait en filant. Ses deux sœurs, au contraire, s’ennuyaient à la mort ; elles se levaient à dix heures du matin, se promenaient toute la journée, se branlaient machinalement et s’amusaient à regretter leurs beaux habits et les compagnies.

« Voyez notre cadette, disaient-elles, entre elles ; elle a l’âme si basse et si stupide qu’elle est contente de sa malheureuse situation et accepte de sucer n’importe qui. Pouahhhh ! avoir du sperme de ramoneur ou de vigneron dans la bouche ! »

Le bon marchand ne pensait pas comme ses filles ; il admirait la vertu de cette jeune fille à se farcir n’importe qui et surtout sa patience avec les vieux qui mettaient beaucoup de temps à venir ; car ses sœurs, non contentes de lui laisser faire tout l’ouvrage de la maison, l’insultaient à tout moment et l’appelait « le spermicide ».

Il y avait un an que cette famille vivait dans la solitude, lorsque le marchand reçut une lettre par laquelle on lui mandait qu’un vaisseau sur lequel il avait des marchandises venait d’arriver heureusement. Chacune des aînées se dit que les tourments étaient finis et commandèrent des robes et des bijoux à leur père. Belle ne dit rien.

— Tu ne me pries pas de t’acheter quelque chose ? lui demanda son père.

— Puisque vous avez la bonté de penser à moi, lui dit-elle, je vous prie de m’apporter une rose, car le voisin adore que je lui pique le cul quand je le suce et il n’en vient point ici.

Le bonhomme partit ; mais, quand il fut arrivé, on lui fit un procès pour ses marchandises et, après avoir eu beaucoup de peine, il revint aussi pauvre qu’il était auparavant.

Il n’avait plus que trente milles pour arriver à sa maison et il se réjouissait déjà du plaisir de voir ses enfants ; mais comme il fallait passer un grand bois, avant de trouver sa maison, il se perdit. Il neigeait horriblement ; le vent était si grand qu’il le jeta deux fois en bas de son cheval ; et, la nuit étant venue, il pensa qu’il mourrait de faim et de froid, ou qu’il serait mangé par des loups, qu’il entendait hurler autour de lui. Tout d’un coup, en regardant au bout d’une longue allée d’arbres, il vit une grande lumière, mais qui paraissait bien éloignée. Il marcha de ce côté-là, et vit que cette lumière sortait d’un grand palais, qui était tout illuminé. Le marchand remercia Dieu du secours qu’il lui envoyait et se hâta d’arriver à ce château ; mais il fut bien surpris de ne trouver personne dans les cours.

Son cheval, qui le suivait, voyant une grande écurie ouverte, entra dedans ; et, ayant trouvé du foin et de l’avoine, le pauvre animal, qui mourait de faim, se jeta dessus avec beaucoup d’avidité. Le marchand l’attacha dans l’écurie et marcha vers la maison où il ne trouva personne ; mais, étant entré dans une grande salle, il y trouva un bon feu et une table chargée de viande, où il n’y avait qu’un couvert.

Comme la pluie et la neige l’avaient mouillé jusqu’aux os, il s’approcha du feu pour se sécher, et disait en lui-même : « Le maître de la maison, ou ses domestiques, me pardonneront la liberté que j’ai prise, et sans doute ils viendront bientôt. » Il attendit pendant un temps considérable ; mais onze heures ayant sonné sans qu’il vît personne, il ne put résister à la faim, et prit un poulet qu’il mangea en deux bouchées et en tremblant. Il but aussi quelques coups de vin et, devenu plus hardi, il sortit de la salle et traversa plusieurs grands appartements magnifiquement meublés. À la fin, il trouva une chambre où il y avait un bon lit ; et, comme il était minuit passé et qu’il était las, il prit le parti de fermer la porte, et de se coucher.

Il était dix heures du matin quand il s’éveilla le lendemain, et il fut bien surpris de trouver un habit fort propre à la place du sien, qui était tout gâté.

« Assurément, dit-il en lui-même, ce palais appartient à quelque bonne fée qui a eu pitié de ma situation. » Il regarda par la fenêtre et ne vit plus de neige, mais des berceaux de fleurs qui enchantaient la vue. Il rentra dans la grande salle où il avait soupé la veille et vit une petite table où il y avait du chocolat.

— Je vous remercie, madame la fée, dit-il tout haut, d’avoir eu la bonté de penser à mon déjeuner.

Le bonhomme, après avoir pris son chocolat, sortit pour aller chercher son cheval ; et comme il passait sous un berceau de roses, il se souvint que la Belle lui en avait demandé une pour piquer le cul du voisin, et cueillit une branche où il y en avait plusieurs. En même temps, il entendit un grand bruit et vit venir à lui une bête atroce dont le sexe démesuré pendait devant elle, si horrible qu’il fut tout prêt de s’évanouir.

— Vous êtes bien ingrat, lui dit la Bête d’une voix terrible ; je vous ai sauvé la vie en vous recevant dans mon château et puis vous me volez mes roses que j’aime mieux que toutes choses au monde. Il faut vous faire enculer pour réparer cette faute ; je ne vous donne qu’un quart d’heure pour demander pardon à Dieu car je vais vous casser le fiacre.

Le marchand se jeta à genoux, et dit à la Bête, en joignant les mains :

— Monseigneur, pardonnez-moi, je ne croyais pas vous offenser en cueillant une rose pour une de mes filles qui m’en avait demandé.

— Je ne m’appelle point Monseigneur, répondit le monstre, mais la Biiiiiite. Je n’aime pas les compliments, moi ; je veux qu’on dise ce que l’on pense ; ainsi, ne croyez pas me toucher par vos flatteries. Mais vous m’avez dit que vous aviez des filles ; je veux vous pardonner, à condition qu’une de vos filles vienne volontairement pour se faire mettre et mourir à votre place. Ne me raisonnez pas, partez ; et si vos filles refusent de mourir pour vous, jurez que vous reviendrez dans trois mois.

Le bonhomme n’avait pas le dessein de sacrifier une de ses filles à ce vilain monstre ; mais il pensa : « Au moins j’aurai le plaisir de les embrasser encore une fois. » Il jura donc de revenir, et la Biiiiiite lui dit qu’il pouvait partir quand il voudrait.

— Mais, ajouta-t-elle, je ne veux pas que tu t’en ailles les mains vides. Retourne dans la chambre où tu as couché, tu y trouveras un grand coffre vide ; tu peux y mettre tout ce qu’il te plaira, je le ferai porter chez toi.

En même temps la Biiiiiite se retira, et le bonhomme dit en lui-même : « S’il faut que je meure, j’aurai la consolation de laisser du pain à mes pauvres enfants. »

Il retourna dans la chambre où il avait couché, et y ayant trouvé une grande quantité de pièces d’or, il remplit le grand coffre dont la Bête lui avait parlé, le ferma, et ayant repris son cheval qu’il retrouva dans l’écurie, il sortit de ce palais avec une tristesse égale à la joie qu’il avait lorsqu’il y était entré. Son cheval prit de lui-même une des routes de la forêt, et en peu d’heures le bonhomme arriva dans sa petite maison.

Ses enfants se rassemblèrent autour de lui ; mais, au lieu d’être sensible à leurs caresses, le marchand se mit à pleurer en les regardant. Il tenait à la main la branche de roses qu’il apportait à la Belle. Il la lui donna, et lui dit :

— La Belle, prenez ces roses, elles coûteront bien cher à votre malheureux père.

Et tout de suite, il raconta à sa famille la funeste aventure qui lui était arrivée. À ce récit, ses deux aînées jetèrent de grands cris et dirent des injures à la Belle, qui ne pleurait point.

— Voyez ce que produit l’orgueil de cette petite créature, disaient-elles. Que ne demandait-elle des ajustements comme nous ? Mais non, mademoiselle voulait se distinguer. Elle va causer la mort sodomique de notre père et elle ne pleure pas.

— Cela serait fort inutile, reprit la Belle. Pourquoi pleurerais-je la mort de mon père ? Il ne périra point. Puisque le monstre veut bien accepter une de ses filles, je veux me livrer à toute sa furie, et comme père nous indique qu’il est pourvu d’une pine énorme, je pense que moi seule peut lui offrir le réceptacle adéquat et je me trouve fort heureuse, puisqu’en mourant, j’aurai la joie de sauver mon père et de me faire détruire le trou de balle.

— Non, ma sœur, lui dirent ses trois frères, vous ne mourrez pas ; nous irons trouver ce monstre et nous périrons sous ses coups si nous ne pouvons le tuer.

— Ne l’espérez pas, mes enfants, leur dit le marchand ; la puissance de la Biiiiiite est si grande qu’il ne reste aucune espérance de la faire périr. Je suis charmé du bon cœur de la Belle, mais je ne veux pas l’exposer à la mort. Je suis vieux, il ne me reste que peu de temps à vivre ; ainsi, je ne perdrai que quelques années de vie, que je ne regrette qu’à cause de vous, mes chers enfants.

— Je vous assure, mon père, lui dit la Belle que vous n’irez pas à ce palais sans moi ; vous ne pouvez m’empêcher de vous suivre. J’ai trop envie d’éponger un monstre.

On eut beau dire, la Belle voulut absolument partir pour le beau palais ; et ses sœurs en étaient charmées, parce que les vertus de cette cadette leur avaient inspiré beaucoup de jalousie.

Le marchand était si occupé de la douleur de perdre sa fille, qu’il ne pensait pas au coffre qu’il avait rempli d’or ; mais aussitôt qu’il se fut renfermé dans sa chambre pour se coucher, il fut bien étonné de le trouver à la ruelle de son lit. Il résolut de ne point dire à ses enfants qu’il était devenu si riche, parce que ses filles auraient voulu retourner à la ville et qu’il était résolu de mourir dans cette campagne ; mais il confia ce secret à la Belle, qui lui apprit qu’il était venu quelques gentilshommes pendant son absence ; qu’il y en avait deux qui aimaient ses sœurs. Elle pria son père de les marier ; car elle était si bonne qu’elle les aimait et leur pardonnait de tout son cœur le mal qu’elles lui avaient fait.

Ces deux méchantes filles se frottèrent les yeux avec un oignon pour pleurer lorsque la Belle partit avec son père ; mais ses frères pleuraient tout de bon, aussi bien que le marchand, le voisin, le vigneron, le paysan, le maire, le fou du village et une cinquantaine d’hommes qui avaient pris l’habitude de fourrer la belle à con et à cul. Il n’y avait que la Belle qui ne pleurait point, parce qu’elle pensait au grand coup de queue qu’elle allait prendre.

Le cheval prit la route du palais et sur le soir ils l’aperçurent, illuminé comme la première fois. Le cheval fut tout seul à l’écurie et le bonhomme entra avec sa fille dans la grande salle, où ils trouvèrent une table magnifiquement servie avec deux couverts.

Le marchand n’avait pas le cœur de manger ; mais Belle, s’efforçant de paraître tranquille, se mit à table, et le servit ; puis elle disait en elle-même : « La Biiiiiite veut m’engraisser la culasse avant de me niquer, puisqu’elle me fait faire si bonne chère. »

Quand ils eurent soupé, ils entendirent un grand bruit, et le marchand dit adieu à sa pauvre fille en pleurant, car il pensait que c’était la Biiiiiite. La Belle ne put s’empêcher de frémir en voyant cette horrible figure et cette pine monstrueuse qui traînait jusqu’au sol ; mais elle se rassura de son mieux ; et le monstre lui ayant demandé si c’était de bon cœur qu’elle était venue, elle lui dit en tremblant que oui, mais qu’elle avait oublié son pot de vaseline.

— Vous êtes bien bonne, dit la Biiiiiite, et je vous suis bien obligé. Bonhomme, partez demain matin, et ne vous avisez jamais de revenir ici. Adieu la Belle.

— Adieu la Biiiiiite, répondit-elle.

Et tout de suite le monstre se retira.

— Ah, ma fille ! dit le marchand en embrassant la Belle, je suis à demi-mort de frayeur. Croyez-moi, laissez-moi ici.

— Non, mon père, lui dit la Belle avec fermeté ; vous partirez demain matin, et vous m’abandonnerez au secours du Ciel ; peut-être aura-t-il pitié de moi et puis j’ai pris beaucoup plus de bite que vous dans le rectum, mon père.

Ils furent se coucher et croyaient ne pas dormir de toute la nuit ; mais à peine furent-ils dans leurs lits que leurs yeux se fermèrent. Pendant son sommeil, la Belle vit une dame qui lui dit : « Je suis contente de votre bon cœur, la Belle ; la bonne action que vous faites, en donnant votre cul pour sauver celui de votre père, ne demeurera point sans récompense. »

La Belle, en s’éveillant, raconta ce songe à son père ; et quoiqu’il le consolât un peu, cela ne l’empêcha pas de jeter de grands cris quand il fallut se séparer de sa chère fille.

Lorsqu’il fut parti, la Belle s’assit dans la grande salle et se mit à pleurer aussi ; mais, comme elle avait beaucoup de courage, elle se recommanda à Dieu et résolut de ne se point chagriner pour le peu de temps qu’elle avait à vivre ; car elle croyait fermement que la Bête la fourrerait le soir même. Elle résolut de se pommader l’anus avec un onguent gras qu’elle avait trouvé dans l’écurie et dont on se sert pour faire briller la robe des chevaux, puis de se promener en attendant, et de visiter ce beau château. Elle ne pouvait s’empêcher d’en admirer la beauté ; mais elle fut bien surprise de trouver une porte sur laquelle il y avait écrit : Appartement de la Belle. Elle ouvrit cette porte avec précipitation, et elle fut éblouie de la magnificence qui y régnait ; mais ce qui frappa le plus sa vue fut une grande bibliothèque, un clavecin, plusieurs livres de musique et une grande collection de godemichés. « On ne veut pas que je m’ennuie », dit-elle, tout bas. Elle pensa ensuite : « Si je n’avais qu’un jour à demeurer ici, on ne m’aurait pas fait une telle provision. »

Elle ouvrit la bibliothèque, et vit deux livres : le premier s’appelait Osez la sodomie et sur le second il y avait écrit en lettres d’or : Souhaitez, commandez, vous êtes ici la reine et la maîtresse. « Hélas ! dit-elle en soupirant, je ne souhaite rien que de revoir mon pauvre père et de savoir ce qu’il fait à présent. » Elle avait dit cela en elle-même. Quelle fut sa surprise, en jetant les yeux sur un grand miroir, d’y voir sa maison où son père arrivait avec un visage extrêmement triste ; ses sœurs venaient au-devant de lui ; et, malgré les grimaces qu’elles faisaient pour paraître affligées, la joie qu’elles avaient de la perte de leur sœur paraissait sur leur visage.

Un moment après, tout cela disparut, et la Belle ne put s’empêcher de penser que la Biiiiiite était bien complaisante et qu’elle n’avait rien à craindre d’elle.

À midi, elle trouva la table mise, et pendant son repas, elle entendit un excellent concert, quoiqu’elle ne vît personne.

Le soir, comme elle allait se mettre à table, elle entendit le bruit que faisait la Biiiiiite, et ne put s’empêcher de frémir.

— La Belle, lui dit ce monstre, voulez-vous bien que je vous voie souper ?

— Vous êtes le maître, répondit la Belle, en tremblant.

— Non, répondit la Biiiiiiiiiiite ; il n’y a ici de maîtresse que vous : vous n’avez qu’à me dire de m’en aller si je vous ennuie ; je sortirai tout de suite. Dites-moi : n’est-ce pas que vous me trouvez bien laid ?

— Cela est vrai, dit la Belle, car je ne sais pas mentir ; mais je crois que vous êtes fort bon et vous avez une pine, mais une pine qui rend folle.

— Vous avez raison, dit le monstre ; mais, outre que je suis laid et que j’ai une bite de taureau, je n’ai point d’esprit : je sais bien que je ne suis qu’une bête.

— On n’est pas bête, reprit la Belle, quand on croit n’avoir point d’esprit : un sot n’a jamais su cela.

— Mangez donc, la Belle, lui dit le monstre, et tâchez de ne vous point ennuyer dans votre maison ; car tout ceci est à vous. J’aurais du chagrin si vous n’étiez pas contente.

— Vous avez bien de la bonté, dit la Belle. Je vous avoue que je suis bien contente de votre bon cœur : quand j’y pense, vous ne me paraissez plus si laid, mais vous avez toujours un sacré braquemard.

— Oh ! dame, oui, répondit la Biiiiiite, j’ai le cœur bon, mais je suis un monstre.

— Il y a bien des hommes qui sont plus monstres que vous, dit la Belle ; et je vous aime mieux avec votre figure que ceux qui, avec la figure d’homme, cachent un cœur faux, corrompu, ingrat et une petite bite de serin. J’en ai connu beaucoup et c’est très décevant ! Alors que vous, vous affichez le morceau.

— Si j’avais de l’esprit, reprit la Biiiiiite, je vous ferais un grand compliment pour vous remercier ; mais je suis un stupide, et tout ce que je puis vous dire, c’est que je vous suis bien obligé.

La Belle soupa de bon appétit. Elle n’avait presque plus peur du monstre ; mais elle manqua mourir de frayeur lorsqu’il lui dit :

— La Belle, voulez-vous être ma femme et c’est tous les jours que je vous casserais le pot ?

Elle fut quelque temps sans répondre : elle avait peur d’exciter la colère du monstre en refusant. Elle lui dit pourtant en tremblant :

— Non, la Biiiiiite.

Dans le moment, ce pauvre monstre voulut soupirer et il fit un sifflement si épouvantable que tout le palais en retentit ; mais la Belle fut bientôt rassurée, car la Bête lui ayant dit tristement : « Adieu donc, la Belle », sortit de la chambre en se retournant de temps en temps pour la regarder encore.

La Belle, se voyant seule, sentit une grande compassion pour cette pauvre Bête : « Hélas, disait-elle, c’est bien dommage qu’elle soit si laide, elle est si bonne et si bien montée ! »

La Belle passa trois mois dans ce palais avec assez de tranquillité. Tous les soirs, la Biiiiiite lui rendait visite, l’entretenait pendant le souper avec assez de bon sens, mais jamais avec ce qu’on appelle esprit dans le monde.

Chaque jour la Belle découvrait de nouvelles bontés dans ce monstre ; l’habitude de le voir l’avait accoutumée à sa laideur, et, loin de craindre le moment de sa visite, elle regardait souvent à sa montre pour voir s’il était bientôt neuf heures ; car la Biiiiiite ne manquait jamais de venir à cette heure-là.

Il n’y avait qu’une chose qui faisait de la peine à la Belle, c’est que le monstre, avant de se coucher, lui demandait toujours si elle voulait être sa femme, et paraissait pénétré de douleur lorsqu’elle lui disait que non. Elle lui dit un jour :

— Vous me chagrinez, la Biiiiiite ; je voudrais pouvoir vous épouser et me prendre ce morceau dans le fion, mais je suis trop sincère pour vous faire croire que cela arrivera jamais ; je serai toujours votre amie, tâchez de vous contenter de cela.

— Il le faut bien, reprit la Biiiiiite ; je me rends justice, je sais que je suis bien horrible ; mais je vous aime beaucoup. Cependant je suis trop heureux de ce que vous voulez bien rester ici ; promettez-moi que vous ne me quitterez jamais.

La Belle rougit à ces paroles ; elle avait vu, dans son miroir, que son père était malade du chagrin de l’avoir perdue et elle souhaitait de le revoir.

— Je pourrais bien vous promettre, dit-elle à la Biiiiiite, de ne vous jamais quitter tout à fait, mais j’ai tant d’envie de revoir mon père que je mourrai de douleur si vous me refusez ce plaisir.

— J’aime mieux mourir moi-même, dit le monstre, que de vous donner du chagrin ; je vous enverrai chez votre père, vous y resterez, et votre pauvre Biiiiiite en mourra de douleur.

— Non, lui dit la Belle en pleurant ; je vous aime trop pour vouloir causer votre mort ; je vous promets de revenir dans huit jours. Vous m’avez fait voir que mes sœurs sont mariées et que mes frères sont partis pour l’armée ; mon père est tout seul, souffrez que je reste avec lui une semaine et puis, vous promettez, vous promettez, mais pour l’instant, je n’ai encore rien pris ni au-devant ni au derrière. En retournant chez mon père, je me ferai un peu défoncer. Oh certes, les hommes de la région sont montés modestement par rapport à vous, mais au moins, ils trempent leur jésus dans la crèche.

— Vous y serez demain au matin, dit la Biiiiiite, je comprends, et moi-même j’en ai marre de me tirer sur le goupillon en vous matant le soir dans votre lit quand vous vous donnez du plaisir solitaire ; mais souvenez-vous de votre promesse. Vous n’aurez qu’à mettre votre bague sur une table en vous couchant quand vous voudrez revenir. Adieu, la Belle.

La Biiiiiite soupira selon sa coutume en disant ces mots, et la Belle se coucha toute triste de l’avoir affligée.

Quand elle se réveilla le matin, elle se trouva dans la maison de son père et, ayant sonné une clochette qui était à côté de son lit, elle vit venir la servante, qui fit un grand cri en la voyant. Le bonhomme accourut à ce cri et manqua mourir de joie en revoyant sa chère fille, et ils se tinrent embrassés plus d’un quart d’heure.

La Belle, après les premiers transports, pensa qu’elle n’avait point d’habits pour se lever ; mais la servante lui dit qu’elle venait de trouver dans la chambre voisine un grand coffre plein de robes toutes d’or, garnies de diamants et un sac empli de godes de toutes les tailles. La Belle remercia la bonne Biiiiiite de ses attentions ; elle prit la moins riche de ces robes, et dit à la servante de serrer les autres, dont elle voulait faire présent à ses sœurs ; mais à peine eut-elle prononcé ces paroles, que le coffre disparut. Son père lui dit que la Biiiiiite voulait qu’elle gardât tout cela pour elle ; et aussitôt les robes et le coffre revinrent à la même place.

La Belle s’habilla et, pendant ce temps, on fut avertir ses sœurs, qui accoururent avec leurs maris.

Elles étaient toutes deux fort malheureuses. L’aînée avait épousé un jeune gentilhomme beau comme l’Amour ; mais il était si amoureux de sa propre figure, qu’il n’était occupé que de cela depuis le matin jusqu’au soir et méprisait la beauté de sa femme qui avait la chatte qui se remplissait de toiles d’araignées. La seconde avait épousé un homme qui avait beaucoup d’esprit ; mais il ne s’en servait que pour faire enrager tout le monde, à commencer par sa femme qui était contrainte de se caresser pour jouir, car on ne prend pas de plaisir à écouter les hommes intelligents parler.

Les sœurs de la Belle manquèrent mourir de douleur quand elles la virent habillée comme une princesse et plus belle que le jour. Elle eut beau les caresser, rien ne put étouffer leur jalousie, qui augmenta beaucoup quand elle leur eut conté combien elle était heureuse.

Ces deux jalouses descendirent dans le jardin, pour y pleurer tout à leur aise ; et elles se disaient : « Pourquoi cette petite créature est-elle plus heureuse que nous ? Ne sommes-nous pas plus aimables qu’elle ? »

— Ma sœur, dit l’aînée, il me vient une pensée : tâchons de l’arrêter ici plus de huit jours. Sa sotte Biiiiiite se mettra en colère de ce qu’elle lui aura manqué de parole, et peut-être qu’elle lui cassera le fion jusqu’au gosier.

— Vous avez raison, ma sœur, répondit l’autre. Pour cela il lui faut faire de grandes caresses.

Et, ayant pris cette résolution, elles remontèrent, et firent tant d’amitié à leur sœur que la Belle en pleura de joie. Quand les huit jours furent passés et que la belle eut pris son pied vingt-sept fois avec les paysans de la région, les deux sœurs s’arrachèrent les cheveux et firent tant les affligées de son départ qu’elle promit de rester encore huit jours.

Cependant la Belle se reprochait le chagrin qu’elle allait donner à sa pauvre Biiiiiite qu’elle aimait de tout son cœur ; et elle s’ennuyait de ne la plus voir. La dixième nuit qu’elle passa chez son père, elle rêva qu’elle était dans le jardin du palais et qu’elle voyait la Biiiiiite couchée sur l’herbe et prête de mourir, qui lui reprochait son ingratitude. La Belle se réveilla en sursaut, et versa des larmes. « Ne suis-je pas bien méchante, disait-elle, de donner du chagrin à une Bête qui a pour moi tant de complaisance ? Est-ce sa faute si elle est laide, et si elle a peu d’esprit ? Elle est bonne, cela vaut mieux que tout le reste. Pourquoi n’ai-je pas voulu l’épouser ? Je serais plus heureuse avec elle que mes sœurs avec leurs maris. Ce n’est ni la beauté ni l’esprit d’un mari qui rendent une femme contente, mais la longueur de sa queue, or la Biiiiiite a toutes ces bonnes qualités. Je n’ai point d’amour pour elle, mais j’ai de l’estime, de l’amitié, et de la reconnaissance. Allons, il ne faut pas la rendre malheureuse ; je me reprocherais toute ma vie mon ingratitude. »

À ces mots, la Belle se lève, met sa bague sur la table, et revient se coucher. À peine fut-elle dans son lit qu’elle s’endormit ; et quand elle se réveilla le matin, elle vit avec joie qu’elle était dans le palais de la Biiiiiite. Elle s’habilla magnifiquement pour lui plaire, et s’ennuya à mourir toute la journée, en attendant neuf heures du soir ; mais l’horloge eut beau sonner, la Biiiiiite ne parut point.

La Belle alors craignit d’avoir causé sa mort. Elle courut tout le palais en jetant de grands cris ; elle était au désespoir. Après avoir cherché partout, elle se souvint de son rêve et courut dans le jardin vers le canal, où elle l’avait vue en dormant. Elle trouva la pauvre Bête étendue, sans connaissance, et elle crut qu’elle était morte. Elle se jeta sur son corps sans avoir horreur de sa figure, et sentant que son cœur battait encore, elle prit de l’eau dans le canal et lui en jeta sur la tête. Puis elle se jeta sur le sexe énorme de l’animal et commença de le lécher sur toute la longueur et bien qu’elle ne parvenait pas à mettre le gland dans la bouche, elle le réchauffa dans ses mains et lécha tendrement le bout de cette superbe pine qui bandait maintenant. La Biiiiiite ouvrit les yeux et dit à la Belle :

— Vous avez oublié votre promesse ; le chagrin de vous avoir perdue m’a fait résoudre à me laisser mourir de faim ; mais je meurs content, puisque j’ai le plaisir de bander comme un ours.

— Non, ma chère Biiiiiite, vous ne mourrez point, lui dit la Belle, vous vivrez pour devenir mon époux : dès ce moment je vous donne ma main, et je jure que je ne serai qu’à vous. Hélas ! je croyais n’avoir que de l’amitié pour vous ; mais la douleur que je sens me fait voir que je ne pourrais vivre sans vous voir et vous sucer la queue.

À peine la Belle eut-elle prononcé ces paroles qu’elle vit le château étinceller de lumières : les feux d’artifices, la musique, tout lui annonçait une fête. Mais toutes ces beautés n’arrêtèrent point sa vue : elle se retourna vers sa chère Biiiiiite, dont le danger la faisait frémir. Quelle ne fut pas sa surprise ! La Biiiiiite avait disparu et elle ne vit plus à ses pieds qu’un prince plus beau que l’Amour, qui la remerciait d’avoir fini son enchantement.

Quoique ce prince méritât toute son attention, elle ne put s’empêcher de lui demander où était la Biiiiiite.

— Vous la voyez à vos pieds, lui dit le prince. Une méchante fée m’avait condamné à rester sous cette figure jusqu’à ce qu’une belle fille consentît à me sucer la queue, et elle m’avait défendu de faire paraître mon esprit. Ainsi, il n’y avait que vous dans le monde assez bonne pour vous laisser toucher à la bonté de mon caractère ; et en vous offrant ma couronne, je ne puis m’acquitter des obligations que je vous ai.

La Belle, agréablement surprise, donna la main à ce beau prince pour se relever. Mais un doute l’assaillit soudain :

— C’est bien gentil, tout ça, mais je suis venue ici pour me faire casser la rondelle.

À cet instant, le prince baissa ses pantalons et la belle vit une queue point aussi énorme que celle de l’animal, mais qui était au moins de deux pieds de long et de deux pouces de diamètre. Elle sauta de joie !

Ils allèrent ensemble au château et la Belle manqua défaillir de joie en trouvant dans la grande salle son père et toute sa famille, que la belle dame qui lui était apparue en songe avait transportés au château.

— La Belle, lui dit cette dame qui était une grande fée, venez recevoir la récompense de votre bon choix. Vous avez préféré la vertu à la beauté et à l’esprit, et la grosse bite à la petite queue bien élevée : vous méritez de trouver toutes ces qualités réunies en une même personne. Vous allez devenir une grande reine : j’espère que le trône ne détruira pas vos vertus et la pine du prince ne détruira pas votre cul. Pour vous, mesdemoiselles, dit la fée aux deux sœurs de la Belle, je connais votre cœur et toute la malice qu’il renferme. Devenez deux statues, mais conservez toute votre raison sous la pierre qui vous enveloppera. Vous demeurerez à la porte du palais de votre sœur, et je ne vous impose point d’autre peine que d’être témoins de son bonheur. Vous ne pourrez revenir dans votre premier état qu’au moment où vous reconnaîtrez vos fautes ; mais j’ai bien peur que vous ne restiez toujours statues. On se corrige de l’orgueil, de la colère, de la gourmandise et de la paresse : mais c’est une espèce de miracle que la conversion d’un cœur méchant et envieux.

Dans le moment, la fée donna un coup de baguette qui transporta tous ceux qui étaient dans cette salle dans le royaume du prince. Ses sujets le virent avec joie et il épousa la Belle, qui vécut avec lui fort longtemps et dans un bonheur parfait, parce qu’il était fondé sur la vertu. Dès la première nuit, la belle comprit qu’elle avait fait le bon choix, mais ne put plus jamais s’asseoir sur une chaise en bois.

ALI-BABA
ET LES QUARANTE BRANLEUSES

Il y avait une fois, dans une ville de Perse, deux frères nommés Kassim et Ali-Baba. Kassim était riche tandis qu’Ali-Baba était pauvre. Pour gagner sa vie et celle de ses enfants, il allait couper du bois dans la forêt voisine, et le ramenait à la ville, pour le vendre, chargé sur trois ânes qui constituaient toute sa fortune.

Un jour, Ali-Baba achevait de couper sa charge de bois lorsqu’il distingua une troupe de cavaliers qui s’avançaient dans sa direction. Craignant d’avoir affaire à des voleurs, il abandonna ses ânes et monta sur un gros arbre touffu.

Les cavaliers mirent pied à terre, ils étaient quarante. Le chef de la bande se dirigea vers un rocher situé près du gros arbre où Ali-Baba s’était réfugié, écarta les broussailles et prononça d’une voix fluette qui surprit le pauvre homme perché : « Sésame, ouvre-toi ! » Aussitôt, une porte s’ouvrit, les brigands s’y engouffrèrent. À cet instant, Ali-Baba remarqua que les hommes étaient curieusement vêtus et qu’ils remuaient bizarrement du cul en marchant. Il écarquilla les yeux et dut se rendre à l’évidence : les quarante brigands étaient quarante brigandes. Lorsqu’elles furent toutes rentrées, la chef entra la dernière et la porte se referma sur elle.

Après un bon moment, la porte se rouvrit, livrant passage aux quarante voleuses. Quand elles eurent toutes défilé, la chef dit solennellement : « Sésame, referme-toi ! » Et la porte se referma.

Sur ce, chacune enfourcha son cheval, et la bande disparut. Aussitôt Ali-Baba quitta sa cachette, écarta les broussailles et découvrit une porte. Il se rappelait la phrase magique :

« Sésame, ouvre-toi ! », prononça-t-il.

Instantanément, la porte s’ouvrit et Ali-Baba aperçut une immense grotte, emplie de marchandises, mais surtout d’objets étranges que le jeune bûcheron n’avait jamais vus auparavant. Cela ressemblait à des sexes d’hommes en érection. Il y en avait en bois, en fer, en pierres et plus au fond de la grotte, il y en avait en or et même en diamant, en lapis lazuli et en émeraude. Sans perdre de temps, il réunit autant de ces étranges objets dans des sacs en cuir qu’en pouvaient porter ses trois ânes. Quand ils furent chargés, il prononça la formule magique :

« Sésame, referme-toi ! » Et la porte obéit.

Content de son aubaine, Ali-Baba revint chez lui et, devant sa femme, vida le contenu des sacs, qui fit un gros tas de sexes durs. Celle-ci désireuse d’évaluer ce trésor, alla demander à la femme de Kassim de lui prêter une esclave pour l’aider à compter ; mais la femme de Kassim, désireuse de savoir quelle sorte de denrée il fallait mesurer ainsi ,enduisit son esclave de miel.

La femme d’Ali-Baba commença à tester les olisbos les uns après les autres, elle en prêta plusieurs à l’esclave qui tour à tour les enfilait dans son con puis dans son cul. Toutes deux trièrent les meilleurs et jetèrent les inutiles. À la fin de la journée, elles en gardèrent quarante puis l’esclave rentra chez ses propriétaires. Le premier soin de la femme de Kassim fut de regarder dans le fion de son esclave et quelle ne fut pas sa surprise en voyant un godemiché en or d’une vingtaine de centimètres qui était resté collé par le miel. Son mari ne fut pas plus tôt auprès d’elle qu’elle le mit au courant de sa découverte. Aussitôt Kassim alla trouver son frère qui, cédant à son bon naturel, l’instruisit des paroles indispensables pour pénétrer dans la grotte et pour en sortir.

Le lendemain, de bon matin, Kassim quitta sa maison avec toute une troupe de mulets chargés de grands coffres pour s’emparer du trésor. « Sésame, ouvre-toi ! » prononça-t-il quand il eut trouvé la porte. Elle s’ouvrit, puis se referma dès qu’il fut entré.

Kassim tomba dans une profonde admiration, en face des richesses accumulées en ce lieu. Puis s’emparant d’autant de godes qu’il put en porter, il se dirigea vers la porte pour sortir, mais il ne se souvint plus de la phrase exacte et dit : « Orge, ouvre-toi ! »

La porte ne s’ouvrit pas. Kassim en conçut un tel effroi qu’il lui fut impossible de retrouver le mot magique. Soudain, il perçut le bruit d’un galop de chevaux. Il s’avança tout près de la porte et, dès qu’elle s’ouvrit, sortit si brusquement qu’il renversa la chef des voleuses ; mais les brigandes se jetèrent sur lui, et s’apercevant de son délit lui coupèrent les couilles et lui fichèrent le plus gros des sextoys bien au fond de son rectum. Elles pénétrèrent ensuite dans leur repaire et remirent en place les sacs abandonnés par Kassim, sans s’apercevoir qu’il en manquait d’autres. Puis, elles coupèrent en quatre le cadavre et retournèrent à leurs exploits.

Cependant, à la nuit close, la femme de Kassim, ne voyant pas revenir son mari, s’alarma et alla chez Ali-Baba qui partit immédiatement avec ses trois ânes. En arrivant près du rocher, il aperçut une large tache de sang devant la porte. Il prononça les paroles miraculeuses, la porte s’ouvrit et il vit le corps de son frère affreusement empalé et dépecé. Il réunit ses restes en deux paquets, qu’il chargea sur un de ses ânes, en les dissimulant avec du bois. Sur les deux autres bêtes, il mit des sacs pleins de godes, et reprit le chemin de la ville.

Il laissa à sa femme le soin de décharger les deux ânes qui portaient les godes et conduisit le troisième chez sa belle-sœur. Il fut reçu par Morgiane, une esclave adroite et ingénieuse.

— Morgiane, lui dit-il, ces deux paquets renferment le corps de ton maître, et cependant il faut que nous le fassions enterrer comme s’il était mort de sa belle mort.

L’esclave alla aussitôt chez un apothicaire, pour chercher une certaine tablette au pouvoir souverain dans les maladies les plus dangereuses.

— Qui donc est souffrant chez votre maître ? demanda l’apothicaire.

— Hélas, répondit-elle, en soupirant profondément, c’est mon bon maître Kassim lui-même, il ne parle plus, ne mange plus, et personne ne comprend rien à sa maladie !

Le lendemain, Morgiane revint chez ce même apothicaire et demanda un remède qu’on ne donne qu’aux mourants. D’autre part, on vit Ali-Baba et sa femme aller et venir de leur maison à la maison de Kassim, et leur attitude décelait une grande affliction. On ne fut donc pas surpris outre mesure, vers le soir, en entendant les cris lamentables de la femme de Kassim et surtout de Morgiane, qui faisaient connaître ainsi la mort de leur maître.

À l’aube du jour suivant, l’esclave alla trouver un vieux savetier, Baba-Mustafa, dont la boutique était toujours ouverte avant toutes les autres, et le conduisit chez Kassim, après lui avoir bandé les yeux à mi-chemin. Elle ne retira le mouchoir que dans la chambre où gisait la dépouille de son maître.

— Baba-Mustafa, dit-elle alors, je vous ai amené ici pour coudre les quatre pièces que voilà. Dépêchez-vous, quand vous aurez terminé, je vous donnerai trois pièces d’or.

Quand le travail fut achevé, elle recommanda à Baba-Mustafa de garder le secret, lui rebanda les yeux et l’accompagna jusqu’à l’endroit où elle lui avait mis le mouchoir en l’amenant. Là, elle ôta le bandeau et laissa aller le vieillard.

Baba-Mustafa s’étonna quand même de l’énorme gode en pierre que l’inconnu avait dans son cul, mais ne posa pas de questions.

Le corps de Kassim fut enseveli avec le cérémonial habituel et, quelques jours plus tard, Ali-Baba s’installa dans la maison de son frère.

Quand les quarante voleuses revinrent à leur repaire, elles furent désagréablement surprises en s’apercevant que le corps de Kassim avait disparu et que le nombre de leurs godes avait sensiblement diminué.

— Le voleur que nous avons châtié n’était pas le seul à connaître notre secret, dit la chef des brigandes. Il faut donc qu’après avoir exécuté l’un, nous exécutions l’autre. La mort étrange de celui que nous avons exterminé n’a pas dû passer inaperçue dans la ville, il faudrait donc recueillir les bruits qui circulent à ce sujet, savoir le nom de notre victime et connaître sa demeure. Celle de vous qui se chargera de cette tâche délicate devra se soumettre à la peine de mort, dans le cas où elle commettrait une erreur capable de causer notre ruine à toutes.

Aussitôt, l’une des brigandes s’avança et se déclara prête à entreprendre cette enquête. Elle se déguisa et gagna la ville, où elle entra au petit jour. Une seule boutique était ouverte, celle de Baba-Mustafa ; elle s’y présenta à tout hasard.

— Brave homme, dit-elle après lui avoir souhaité le bonjour, vous vous mettez au travail de bien bonne heure… Cependant vos yeux ne doivent plus être assez bons pour que vous puissiez coudre !

— Il n’y a pas bien longtemps, répondit le savetier, j’ai cousu un mort en un endroit où il ne faisait pas beaucoup plus clair qu’en ce moment-ci ! Et j’ai même vu qu’il avait un gode dans le cul gros comme une banane.

Persuadée qu’elle était en bonne voie, la voleuse tira une pièce d’or de sa poche et, la remettant à Baba-Mustafa, le pria de lui indiquer dans quelle maison il avait cousu le mort.

— Cela m’est impossible, dit Baba-Mustafa, pour la bonne raison qu’on m’a bandé les yeux, à un certain endroit du chemin ; de là on m’a conduit dans la maison, et l’on m’en a ramené de la même manière.

— Écoutez, reprit la voleuse ; venez avec moi jusqu’à l’endroit où l’on vous a bandé les yeux. Je vous les banderai à mon tour, et sans nul doute, vous vous souviendrez alors des tours et des détours qu’on vous fit prendre. Voici d’ores et déjà une autre pièce d’or.

Baba-Mustafa ne put résister à la tentation et conduisit la voleuse devant la maison de Kassim, qui appartenait maintenant à Ali-Baba. La brigande traça hâtivement une marque à la craie sur la porte, puis, retirant le mouchoir qui bandait les yeux du savetier :

— Sais-tu qui habite en cette maison ?

— Je ne suis pas du quartier, répondit Baba-Mustafa, et ne puis par conséquent vous renseigner…

La voleuse remercia le vieillard et ils se séparèrent. Presque aussitôt, Morgiane sortit de la demeure d’Ali-Baba. Elle aperçut la marque tracée sur la porte.

— Qu’est-ce que cela signifie ? pensa-t-elle. Dans quel but a-t-on fait cette marque ? En tout cas, on ne saurait prendre trop de précautions.

Toujours avisée, elle marqua de la même façon et au même endroit, avec de la craie, les deux ou trois portes qui précédaient et suivaient celle de la maison d’Ali-Baba, et qui étaient absolument semblables. Elle n’en parla ni à son maître, ni à sa maîtresse.

Pendant ce temps, la voleuse avait rejoint sa troupe dans la forêt et, sans perdre de temps, elles entrèrent dans la ville. La chef des voleuses, guidée par celle qui avait dirigé l’enquête, arriva devant la première porte marquée par Morgiane.

— C’est ici ! dit-elle à sa maîtresse.

Mais comme elles continuaient à chevaucher, afin de ne pas attirer l’attention, la chef fit remarquer à son sous-ordre que les quatre ou cinq portes suivantes portaient la même marque.

— Pourtant, capitaine, je n’en ai marqué qu’une seule ! Malheureusement, il m’est impossible de la distinguer des autres.

L’entreprise ayant avorté, les quarante voleuses revinrent dans la forêt ; séance tenante, la conductrice de l’enquête eut la tête tranchée. Aussitôt l’une d’elles proposa de reprendre la tâche de celle qui venait de périr, et elle s’en fut à la ville.

Tout se passa de la même manière que la première fois : elle corrompit Baba-Mustafa, qui la conduisit à la demeure d’Ali-Baba. Comme son prédécesseur, elle fit une marque à la porte, mais, au lieu d’employer de la craie, elle la traça au crayon rouge et dans un endroit moins apparent.

Comme la veille, Morgiane sortit de la maison quelques instants après et, quand elle y rentra, la marque rouge frappa sa vue. Elle s’empressa d’aller marquer les portes voisines.

La tentative des brigandes échoua de nouveau, et elles se retirèrent dans la forêt où la voleuse qui avait commis la méprise subit le même châtiment que sa camarade.

La chef de la bande résolut alors de conduire elle-même l’enquête. Quand Baba-Mustafa l’eut amené devant la maison d’Ali-Baba, elle l’examina si minutieusement qu’elle fut bien sûr de la reconnaître.

Les femmes l’attendaient dans la grotte. Elle les chargea d’acheter dix-neuf mulets et trente-huit outres dont une seule remplie d’huile. Dans chacune des trente-sept outres vides frottées d’huile à l’extérieur, afin que personne ne doutât qu’elles ne fussent pleines, la chef fit entrer une des voleuses et conduisit le convoi tout droit à la maison d’Ali-Baba. Justement celui-ci prenait le frais à sa porte, après le dîner.

— Seigneur, lui dit-elle, j’arrive de bien loin avec ce chargement d’huile que j’irai vendre demain au marché. Il est tard, je ne sais où me loger et je vous serais très obligée, si cela ne vous dérange pas trop, de vouloir bien me recevoir chez vous !

— Entrez ! répondit Ali-Baba sans hésitation, soyez la bienvenue.

Il commanda à un de ses esclaves de mettre les mulets à l’abri. Ensuite, il pria Morgiane de préparer à souper pour son hôte, et lui tint même compagnie tout le long du repas. Le dîner terminé, Ali-Baba alla à la cuisine et dit à Morgiane :

— Demain j’irai au bain me faire sucer avant le jour, fais-moi donc un bon bouillon, que je prendrai à mon retour !

Pendant ce temps, la chef des brigandes s’était glissée dans la cour.

— Lorsque je jetterai des petites pierres de la chambre où je suis logée, dit-elle tout bas à chacune, vous fendrez l’outre du haut en bas avec le couteau dont vous êtes armées. Vous en sortirez aussitôt…

Quant à Morgiane, elle mit le pot-au-feu pour faire le bouillon. Elle était en train de l’écumer quand la lampe s’éteignit ; elle s’aperçut que sa provision d’huile était épuisée, ainsi que la chandelle. Elle résolut de prendre un peu d’huile dans l’une des outres de l’hôte de son maître.

Elle alla dans la cour et s’approcha du premier récipient ; mais elle demeura stupéfaite en entendant une voix étouffée qui demandait : « Est-ce le moment ? »

Morgiane s’aperçut que cette question partait de l’intérieur de l’outre ; et, sans perdre sa présence d’esprit, elle répondit tout bas : « Non, pas encore… mais bientôt ! » À chaque outre elle reçut la même question et fit la même réponse. Quand elle fut à la dernière – la seule qui fût pleine d’huile –, elle en emplit son vase et revint à la cuisine, persuadée que son maître avait donné asile à trente-huit connasses.

Elle aurait pu faire chauffer l’huile et ébouillanter les brigandes, mais elle eut soudain une autre idée qui devait aussi satisfaire son maître. Elle concocta une drogue à partir d’herbes connues d’elle seule et se rendit dans la chambre de la chef des brigandes pour lui faire boire.

— Tenez, brave femme, invitée de mon maître, dit-elle, cette tisane vous permettra de bien vous détendre avant de reprendre votre route demain.

La capitaine des brigandes but le breuvage et s’endormit dans la minute qui suivit. Morgiane se rendit dans la chambre de sa maîtresse et sans bruit s’empara des trois sacs de toile qui contenaient les olisbos volés par Ali-Baba. Elle descendit dans la cour de la grande maison, là où se tenaient les outres parlantes, mais prit soin d’enduire chacun des sextoys d’un poison violent.

Morgiane se fit passer sans difficulté pour la chef des brigandes, elle fit tomber un godemiché dans chacune des amphores :

— Tiens, essaie ce gode, souffla-t-elle à chacune et dis-moi s’il vient bien du trésor qui nous a été dérobé ?

Ces dernières s’emparèrent des objets avec avidité. Cela faisait plusieurs semaines qu’elles n’avaient pas testé le matériel et leur petites chattes étaient sèches comme le sable du désert. Immédiatement, les outres se mirent à trembler, vibrer, frémir. On entendait des soupirs de plaisir. Parfois certaines des femmes parlaient :

— Oui capitaine, c’est bien mon gros gode en bois, celui qui me remonte jusqu’aux amygdales, disait l’une.

— Oui capitaine, c’est bien mon olisbos en saphir, celui qui me ramone le rectum.

Morgiane qui était bonne avait pris soin de ne pas trop mettre de poison sur les sextoys pour ne pas tuer trop vite les brigandes. Elle-même s’était gardé un gros modèle en diamant qui brillait sous la lueur de la lune haute dans le ciel de Bagdad. Elle fit glisser sa tunique et fut nue, dansant sous les rythmes des cris des femmes en furie qui jouissaient dans leurs outres, puis elle s’assit au sol, sur les carrelages frais, les cuisses largement ouvertes. Elle caressa son petit trésor de chair avec son doigt qu’elle avait bien mouillé de salive. Lorsqu’elle sentit que son con s’entrouvrait naturellement, elle glissa le gode brillant une première fois puis le porta à ses lèvres. « Dieu, pensa-t-elle, que ma chatte sent bon, merci seigneur de m’avoir ainsi parfumé la minette. » Elle le plongea une seconde fois, plus profondément dans son intimité et l’agita doucement. Avec sa main, elle caressait ses seins dont les tétons pointaient au ciel étoilé. Elle sentit que le plaisir était derrière la porte alors elle enfila et sortit le godemiché de diamant avec plus de violence encore et ses cris rejoignirent le concert des cris des brigandes qui se masturbaient en chœur. Morgiane sentait la cyprine couler en mare sous ses fesses et sa chatte était maintenant béante et appelait la pénétration dure et forte. Dans un coup plus puissant que les autres, elle sentit une lame de fond lui saisir l’abdomen et s’abattre en une vague chaude et destructrice dans son vagin, elle cria plus fort et resta quelques secondes dans cette position étrange et belle, avant de redescendre sur terre. Lorsqu’elle revint à elle, les brigandes avaient cessé de crier de plaisir. Toutes étaient mortes empoisonnées.

Morgiane accomplit cela, après quoi elle éteignit sa lampe et se posta à la fenêtre de la cuisine, pour observer ce qui allait se passer. Elle n’était pas là depuis un quart d’heure que la chef des voleuses qui venait de se réveiller donna le signal convenu en jetant des petites pierres. Ne percevant aucun bruit, elle se précipita dans la cour et, approchant des outres, une odeur de foutre et d’éjaculât lui saisit les narines. Elle comprit que son entreprise venait d’échouer une fois encore et qu’elle n’avait plus qu’à fuir.

Au retour du bain, Ali-Baba ne manqua pas de se trouver surpris en voyant les outres d’huile dans la cour. Morgiane raconta alors à son maître ce qu’elle avait fait pendant la nuit, et le mit au courant des marques tracées sur la porte.

— Tout ceci, dit-elle en terminant, est l’œuvre des brigandes de la forêt… Ce que je ne m’explique pas, c’est qu’il en manquait deux… Il faut donc vous méfier encore…

— Morgiane, repartit Ali-Baba, je n’oublierai jamais que je te dois la vie… Et, en attendant, je t’affranchis de l’esclavage !

Aidé par Morgiane, Ali-Baba creusa au bout de son jardin une fosse immense, dans laquelle il enterra les corps des trente-sept voleuses, afin de ne pas éveiller l’attention de ses voisins ; puis il cacha les outres et rendit les godemichés à sa femme qui les cherchait partout.

Cependant la chef des voleuses ne se tint pas pour battue et, de retour à la grotte, songea aux nouveaux moyens qu’elle allait employer pour se débarrasser d’Ali-Baba. Dès le lendemain, elle revint à la ville et se logea dans un khan (bazar), où elle transporta de riches étoffes et des toiles fines qu’elle trouva dans son repaire de la forêt. Puis elle loua une boutique vis-à-vis de celle occupée naguère par Kassim et actuellement par le fils d’Ali-Baba.

La chef des voleuses qui se faisait appeler Khodjah Houssaine, ne tarda pas à se lier avec le jeune homme. Elle poussa l’amabilité jusqu’à lui faire des cadeaux, des invitations et des pipes. Le fils d’Ali-Baba se crut naturellement obligé de lui rendre ses politesses. Il consulta son père, qui lui dit de s’arranger pour faire le lendemain une promenade avec Khodjah Houssaine et, au retour, après lui avoir léché la moule, de l’inviter à prendre place à sa table, ce qu’il fit, mais Houssaine refusa de rester à souper, prétextant qu’elle ne mangeait aucun mets salé.

— Qu’à cela ne tienne, reprit Ali-Baba, je vais donner les ordres nécessaires.

Et il s’esquiva pour donner de nouveaux ordres à Morgiane. Celle-ci ne cacha pas son mécontentement et se promit bien de connaître cette femme qui ne mangeait pas de sel. Dans ce but, elle aida Abdallah, l’esclave d’Ali-Baba, à porter les plats sur la table et elle reconnut tout de suite, malgré son déguisement, la chef des quarante voleuses, qui dissimulait un poignard sous son habit.

« Je m’explique, maintenant, pourquoi la misérable ne veut pas manger de sel avec mon maître, elle médite quelque mauvais coup… Heureusement, je suis là pour l’empêcher d’accomplir son dessein ! » se dit Morgiane.

Elle se vêtit d’un costume de danseuse, noua autour de sa taille une ceinture d’argent et, accompagnée d’Abdallah avec son tambour basque, pénétra dans la salle et exécuta plusieurs danses. Houssaine était terriblement excitée de voir cette jeune femme danser avec tant de perfection. Elle aurait adoré lui butiner les mouillettes, mais elle savait que cela ne se faisait pas dans la maison d’un hôte. Ali-Baba, qui était chez lui, avait en revanche sorti son dard largement de sa tunique brodée et se caressait machinalement le gland découvert comme on tripote un champignon d’automne pour en mieux connaître la consistance. Morgiane fit tomber un à un les voiles qui l’habillaient et quand elle fut nue, Houssaine avait la corole plus humide que les cailloux du lac Al Charti et Ali-Baba bandait si fort que sa queue remontait jusqu’à son nombril. Morgiane s’approcha alors de son maître et prit sa longue tige dans sa bouche tout en lui caressant les couilles. Houssaine avait les plus grandes difficultés à ne pas céder à la tentation et bien qu’elle sût qu’elle devait d’abord occire Ali-Baba, cause de tous ses malheurs, elle avait quand même la boîte à couscous qui la titillait sérieusement. N’y tenant plus, elle ôta sa jupe de soie, son chemisier brodé, mais prit soin de garder sa ceinture où elle dissimulait le poignard. Une fois nue, elle embrassa les fesses de Morgiane qui offrait son anus au vent comme c’était la coutume à Bagdad en ce temps-là. Longtemps, la chef des brigandes languotta le petit trou du cul de la Morgiane qui s’écarta pour lui laisser accéder à la bite d’Ali-Baba. Les deux femmes sucèrent la queue du maître et Morgiane lui caressa le trou de balle avec une plume. L’homme ne tarda pas à jouir, essayant de partager son sperme jaillissant entre ses deux jolies maîtresses, puis il exigea que les deux femmes se gamahuchassent. Morgiane surveillait étroitement, le nez dans la moule de la voleuse en chef, que celle-ci ne tente rien contre son maître, mais Houssaine, elle, tandis qu’elle avait la langue dans le fion de la jeune esclave affranchie, cherchait le meilleur moyen de poignarder Ali-Baba. Après qu’elles eussent toutes deux perdu pas mal de foutre gras, Morgiane se saisit de sa ceinture de toile pour jouer à un nouveau jeu.

— Je vais mimer que je t’étrangle en même temps que tu te branles le minou, ton plaisir n’en sera que plus grand, proposa Morgiane.

L’autre accepta, certaine qu’au moment où chacun s’oublierait dans le bonheur orgiaque, elle pourrait frapper Ali-Baba de son couteau. Elle se laissa donc passer le foulard autour du cou tandis qu’elle agitait ses doigts sur son con en béatitude. Morgiane serrait de plus en plus fort et Houssaine crut à un jeu. Au moment où elle manqua d’oxygène, elle ne put que jouir avec une puissance jamais égalée et mourut en hurlant à l’orgasme. La mort fut lente et jouissive.

Dégrafant l’habit de Khodjah Houssaine, elle montra à Ali-Baba le poignard dont elle était armée.

— Comprenez-vous, maintenant, pourquoi votre hôte refusa de manger du sel avec vous ? Et ne reconnaissez-vous pas en elle la fausse marchande d’huile, la chef des quarante voleuses ?

— Morgiane, répliqua Ali-Baba, je t’ai promis une récompense digne de tes bienfaits : je te choisis pour belle-fille !

Le fils d’Ali-Baba, qui avait pu mesurer combien Morgiane suçait bien, consentit volontiers à l’épouser, et leurs noces furent célébrées quelques jours après.

La fausse Khodjah Houssaine fut enterrée secrètement dans la fosse qui contenait les corps de ses trente-sept complices.

Ali-Baba, ignorant toujours ce qu’étaient devenues les deux voleuses qui complétaient la bande, se garda de retourner à la grotte enchantée. Cependant, au bout d’un an, il entreprit le voyage en s’entourant de mille précautions. Il se présenta devant la porte et prononça le « Sésame, ouvre-toi » ; aussitôt la porte s’ouvrit et un coup d’œil lui suffit pour se rendre compte que personne n’était entré depuis la mort de la chef des brigandes.

Et c’est ainsi que, de père en fils, dans la famille d’Ali-Baba, on se transmit le secret de ce fabuleux trésor, grâce auquel lui et ses descendants vécurent un gode dans le cul jusqu’à l’arrivée de Saddam Hussein qui le prit pour lui.

LE PARFUM DE LA CHATTE EN NOIR

ARSÈNE LUPIN, GENTLEMAN GAMAHUCHEUR
UNE ÉTRANGE AFFAIRE TENUE SECRÈTE

Une épouse ravie, puis outragée !

Mme Marguerite de Vouilleneuve se réveilla bien plus heureuse ce matin-là que tous les autres. Elle souriait, béate et encore largement surprise de ce petit entracte amoureux que lui avait offert, cette nuit, son mari Albert, le ministre de l’Intérieur en personne. Sans doute le brave homme était-il retourné dans sa chambre car elle était seule au lit, pleine du contentement naïf et pur de celles qui se sont pris une fourrée d’aiguillettes dans tous les orifices. Elle était d’autant plus surprise et ravie que son époux, pris par ses affaires au-delà du raisonnable, ne l’avait plus honorée depuis six mois au moins et qu’elle avait dû se résoudre à se faire pistonner la calandre par Miguel, le chauffeur de la Primaquatre du ministère. Mme de Vouilleneuve sentait encore sur ses seins les petites morsures érotiques que lui avait prodiguées son époux. Son con ruisselait d’une mouille fraîche et limpide dont la source ne s’était pas tarie depuis quatre heures au moins et il lui semblait sentir encore par-derrière la présence de la queue de M. de Vouilleneuve lui ramonant la cavité culière. Elle s’étendit de tout son long en bâillant de bonheur. Cette petite séance nocturne, inhabituelle et si parfaite en tous points, lui avait donné faim. Elle décida de ne point sonner ses gens et de rejoindre la salle à manger où elle se ferait servir un petit déjeuner copieux. Parvenue au rez-de-chaussée, elle vit Albert déjà prêt pour se rendre au ministère. Le pauvre homme n’avait pratiquement plus de vie privée depuis qu’il avait pris cette charge, honorifique certes, mais tellement pesante. Mme de Vouilleneuve s’approcha de son mari, se tint devant lui et posa sa tête sur son épaule :

« Merci, merci chéri pour cette merveilleuse nuit… Vous avez été étincelant comme jamais. »

Albert de Vouilleneuve, qui somnolait après une nuit de veille laborieuse, écarquilla les yeux puis les fronça en s’interrogeant. Comment son épouse qui dormait profondément pouvait-elle être au courant du plan secret qu’il avait rédigé cette nuit pour le président du Conseil et qu’il avait là, contre lui, dans sa serviette de cuir ? Il interrogea Marguerite discrètement tant cette question était secrète et de portée internationale :

« Étincelant… mais en quoi, ma douce ?

— Mais avec votre grosse quéquette de ministre, Albert ! Ne m’avez-vous pas entendue reluire par trois fois et transformer le temps d’un orgasme ma chatte en geyser et le lit en piscine ? J’ai encore le goût amer et subtil de votre gland sur le bout de la langue… Comment vous remercier ? Ai-je été à la hauteur ? »

De Vouilleneuve sentit un frisson lui parcourir le dos. Marguerite plaisantait-elle ? Se moquait-elle à dessein de leur manque de relations charnelles ou bien était-elle victime d’hallucinations comme sa pauvre mère qui était morte en se masturbant le fourbi avec le sabre de son mari décédé à la tête de ses armées ? Il n’avait pas le temps de se perdre en conjectures, la France l’attendait, il répliqua donc sans ambages :

« Mais, je n’ai pas bougé de mon bureau, à peine me suis-je assoupi deux heures, assis, la tête sur mon sous-main, ma chère ! »

Marguerite eut un geste de recul, abasourdie par ce qu’elle venait d’entendre. Elle sentait que son mari était sincère mais elle tenta quand même une plaisanterie :

« Vous êtes trop modeste, Albert… Vous… »

Elle ne termina pas sa phrase car elle se rendit compte que ce qui lui était arrivé cette nuit était unique, et tellement différent des coups de bite de bourrin que lui filait son mari du temps de leur lune de miel qu’il ne pouvait s’agir du même homme. Le ministre reprit :

« Peut-être mon cher ange, en avez-vous rêvé et que cela vous a semblé réel ? »

En désespoir de cause et pour montrer à de Vouilleneuve qu’elle ne délirait pas, elle se tourna, écarta les fesses et poussa avec force, expulsant un petit paquet de foutre blanc cassé qui tomba au sol avec le bruit d’un crachat de phtisique dans la cuvette d’une infirmière.

« Et cela, c’est un rêve, tête de con ? »

Albert resta interdit, paralysé littéralement par ce qu’il venait de voir, mais plus encore par ce qu’il croyait apercevoir sur les rebords de l’anus de son épouse, à quelques millimètres du trou du cul. Deux marques bleues, comme deux dessins minuscules, mais précis. Il demanda à Marguerite de se pencher plus encore et chaussa ses bésicles. Il y eut un silence puis un cri d’horreur avant que le pauvre homme ne chût comme un colombin du cul d’une vache sur le carrelage du corridor. Affolée, Mme de Vouilleneuve appela ses gens qui rappliquèrent illico. Elle criait à tout-va :

« Le ministre est pris d’un malaise, le ministre est pris d’un malaise ! »

Miguel, le chauffeur qui servait aussi de garde du corps à de Vouilleneuve, tenta de réanimer le pauvre homme. Il interrogea Marguerite :

« Mais enfin, comment cela s’est-il passé ?

— Il a regardé mon trou de balle et s’est trouvé mal.

— C’est étrange car habituellement on s’en trouve plutôt bien !

— Ne plaisantons pas, Miguel, regardez à votre tour et dites-moi la vérité. Je l’exige !

— Bien, madame. »

La femme du ministre reprit la pause, penchée en avant, les mains sur chaque fesse, écartant largement son cul. Elle s’inquiéta :

« Que voyez-vous Miguel, que voyez-vous pour l’amour de Dieu !

— Je vois un joli trou qui a dû travailler cette nuit et deux petites lettres peintes en bleu comme un tatouage…

— Quelles lettres ?

— Deux initiales, madame… un A et un L. »

C’est le moment que choisit M. de Vouilleneuve pour se réveiller :

« Miguel, que faites-vous dans le cul de ma femme ?

— Mais je lis, monsieur ! »

Le pauvre ministre se souvint soudain de la raison de son évanouissement et cria comme un aliéné que l’on attache de force :

« Arsène Lupin ! Arsène lupin ! Arsène Lupin fourre ma femme et laisse ses initiales ! »

Les gens de maison eurent toutes les peines à calmer le pauvre homme tandis que sa femme, remontant hébétée dans sa chambre, était partagée entre la vexation que lui inspirait une telle forfaiture et l’honneur symbolique que représentait le fait de se faire tirer par le plus grand voleur de tous les temps, le gentleman cambrioleur, le fourreur de ces dames. Pour les nécessités de l’enquête, elle préféra ne pas se laver le cul, ne doutant pas que des policiers zélés alertés en urgence par les services de l’État allaient se succéder au trou pour vérifier les preuves concrètes des assertions du ministre. Les choses ne se déroulèrent pas tout à fait comme prévu et cela par la faute d’un jeune journaliste venu pour une tout autre affaire et qui se trouva mêlé à celle-ci, voici comment.

Hippolyte Cartembois avait été chargé par son journal, le Républicain franc-comtois, de suivre une journée entière du tout récent ministre de l’Intérieur pour en faire état et rassurer ainsi la France sur la vigilance du pays à maintenir la sécurité publique. C’était un jeune homme d’une trentaine d’années, grand et sportif, qui avait brillamment réussi ses études de lettres et ne doutait pas qu’un bel avenir de plume s’ouvrirait à lui. Parvenu tôt à la demeure parisienne des de Vouilleneuve, il n’avait osé déranger la maisonnée et s’était installé sur le perron attendant que le ministre commence sa journée. Aussi avait-il assisté à tous les événements et même avait-il pu apercevoir nettement l’anus de Mme de Vouilleneuve, ce qui constituait en soi une forme d’atteinte à la défense nationale. Lorsque Albert de Vouilleneuve se rendit compte de la présence de ce journaliste, il comprit qu’il n’y avait d’autres solutions que d’acheter son silence (mais achète-t-on le silence d’un journaliste ?) ou de tenter de l’utiliser, d’autant que ce Cartembois se montrait subtil et curieux. Il lui avait parlé frontalement :

« Monsieur Cartembois, si le pays apprend qu’Arsène Lupin est venu jusque chez moi ramoner le cul de ma femme, je suis foutu, mais, plus grave encore, le gouvernement saute. Je vous demande donc la discrétion la plus absolue. »

Hippolyte n’était pas homme à se laisser impressionner par la raison d’État. Pour lui primait le souci de la vérité et le droit des citoyens à être bien informés, aussi répondit-il clairement :

« Je veux bien ne pas révéler cette affaire au monde, mais alors, il faudra m’associer à l’enquête et ne rien m’en cacher. De cet instant, monsieur le ministre, je ne vous quitte plus. »

De Vouilleneuve fit une moue embarrassée mais accepta le marché du garçon. Avait-il le choix ?

Quelques minutes après cet entretien, deux hommes entrèrent dans le hall de chez M. de Vouilleneuve. Il s’agissait de MM. Flotoir, substitut du procureur, et de Gilles M. dont nous ne pouvons révéler le vrai patronyme pour des raisons de sécurité, agent des services d’espionnage français. Tous deux avaient été choisis pour leur discrétion et leur ancienneté dans le métier. Flotoir était aussi gros et rouge de visage que Gilles M. était grand, sec et maigre à faire peur. Ils ne goûtèrent que modérément la présence de Cartembois et regrettèrent qu’on ne les laissât travailler en paix. Ils interrogèrent tour à tour de Vouilleneuve, Miguel et les autres gens de maison puis montèrent au premier étage s’entretenir avec Marguerite qui avait rejoint son lit et s’y était prostrée. Bien entendu, ils regardèrent chacun l’anus de Mme de Vouilleneuve pour se faire une idée juste de la réalité de cette incroyable affaire. Cartembois remarqua que pour écrire à cet endroit il était nécessaire que les fesses soient écartées au maximum : ils en déduisirent que Lupin avait dû marquer ses initiales cependant qu’il enculait Marguerite. Ils reconnurent qu’il fallait être adroit pour si bien écrire dans le noir et la bite dans le fourreau. À la suite de cette observation minutieuse du cul de Mme de Vouilleneuve, cette dernière demanda si elle pouvait se laver l’anus. Tous lui conseillèrent d’y aller au plus vite car l’odeur qui s’en exhalait était exécrable. Flotoir prit la parole devant les autres hommes. Il lui paraissait clair que le mobile de tout ceci était le fait de ridiculiser la police française et son plus haut représentant, le ministre. Gilles M. approuva et tous deux se mirent à chercher comment Lupin avait pu entrer dans la maison et surtout comment il en était sorti.

La fenêtre de la chambre était fermée de l’intérieur, il fallait supposer que le malfrat avait utilisé une autre issue. De Vouilleneuve remarqua que Cartembois ne participait pas aux recherches, mais restait assis sur le lit de Marguerite, les yeux perdus dans le vague.

« Vous ne venez pas chercher avec nous ?

— Non, monsieur le ministre, car je ne partage pas la théorie de vos deux pandores.

— Ah non ?

— Non, car voyez-vous, à mon avis, le mobile de Lupin est à chercher ailleurs que dans le plaisir de fourrer votre épouse.

— Que voulez-vous dire par là ?

— Je veux dire par là que tout ceci ressemble à une diversion et qu’autre chose a dû disparaître de cette maison. N’oubliez pas, monsieur le ministre, que nous avons affaire à Arsène Lupin. Je connais assez bien le bougre, il ne se dérange pas pour décapsuler une pastille, fût-elle celle de la souris du ministre de l’Intérieur. »

Flotoir et Gilles M. revinrent dans la chambre de Marguerite. Ils écoutèrent la théorie d’Hippolyte Cartembois avec un certain intérêt.

« Ce garçon n’est pas sot, dit Flotoir. Jetez un coup d’œil à vos biens de valeur, puis dites-nous s’il vous en manque. »

Tous attendirent calmement de Vouilleneuve qui revint au bout de cinq minutes, s’assit et soupira :

« Les bijoux sont là, les valeurs aussi. Mes tableaux n’ont pas été touchés et le plus précieux de tous, mon Courbet, est sous vos yeux, ici-même, face au lit de mon épouse. »

Flotoir regarda au dos de la toile qui représentait un enterrement dans une ville de province ; il y avait là tous les certificats d’authenticité. Il fit un signe de dénégation de la tête :

« Le vol n’était pas le mobile du forfait, monsieur le ministre. »

Il sourit, moqueur à l’endroit du jeune Cartembois, puis reprit, sérieusement :

« Nous allons maintenant nous livrer à une recontist…, non, une retist… »

Gilles M. l’interrompit :

« Une reconstitution. C’est une nouvelle méthode qui nous vient du Nouveau Monde…

— C’est cela, dit Flotoir. »

Mme de Vouilleneuve venait d’entrer dans la chambre. Elle questionna le procureur de la République :

« Qu’appelez-vous une reconstitution, monsieur le procureur ?

— Cela est simple, madame la ministre. Il s’agit ni plus ni moins de revivre au plus juste les faits tels qu’ils se sont déroulés et sans rien en changer.

— Est-ce dangereux ?

— Non, point, car nous sommes là et assistons à tout en posant des questions pour mieux nous éclairer sur le déroulement des événements. »

Hippolyte Cartembois n’avait sans doute pas imaginé être mêlé ce jour à une innovation policière d’une telle importance. Il allait en faire part à ses compagnons, mais déchanta immédiatement quand il apprit qu’il allait interpréter le rôle de Lupin lui-même.

« Mon Dieu, je n’aime pas beaucoup jouer avec le feu… On ne sait jamais. »

Gilles M. le rassura :

« Si cela se fait dans les États d’Amérique, cela doit pouvoir se faire en France. »

Tous crièrent « Pour la France » dans un ensemble parfait et l’on procéda à la mise en scène de l’opération.

Mme de Vouilleneuve fut contrainte de revêtir sa chemise de nuit et de répéter les gestes qu’elle avait fait avant de se coucher, la veille.

« J’ai lu un roman, fait ma prière et je me suis allongée vers vingt-deux heures ; j’étais seule dans la chambre, la fenêtre était close… »

Gilles M. intervint :

« La porte était restée ouverte ?

— Oui, bien sûr, j’espère toujours qu’Albert monte me filer un petit coup de braquemart dans le radada. »

De Vouilleneuve chercha à s’excuser malgré lui :

« Je suis très pris par ma fonction, vous comprenez ? »

On fit signe à Cartembois de s’introduire dans la chambre, ce qu’il fit en imitant au mieux ce qu’il imaginait du gentleman cambrioleur. Il se dévêtit, hésita un instant à ôter son caleçon, mais devant la quête de la vérité, que valait la pudeur ? Il entra nu dans le lit de Mme de Vouilleneuve. Cette dernière intervint :

« Lupin s’est glissé derrière moi et a tendrement caressé mes épaules et mon cou avant de me caresser les seins avec fougue. »

Cartembois hésitait, tous insistèrent :

« Allez-y mon vieux, on ne va pas y passer la journée ! »

Ainsi fut fait. Marguerite reprit :

« À ce moment, il m’a allongée sur le lit de tout mon long et après m’avoir longuement caressée sur tout le corps, il a glissé sa tête entre mes cuisses et m’a fait minette. »

On dut expliquer à Cartembois ce qu’était une minette car il ne l’avait jamais pratiquée lui-même. Il ne regretta pas que Mme de Vouilleneuve fût passée au cabinet de toilette avant cette reconstitution.

Marguerite, qui cherchait avant tout le respect scrupuleux de la vérité, donnait nombre de détails que le jeune homme exécutait au mieux de sa naïveté :

« Plus haut, c’est cela. Redescendez doucement, oui ! Sur les côtés maintenant, bien ! Insistez, mais insistez donc, bougre d’empoté ! Maintenant faites tourner votre langue régulièrement, mais sans forcer… Bien, bien, mieux. »

Albert de Vouilleneuve dut en convenir, ce garçon était très doué. Au bout de quatorze minutes et après que Marguerite eut joui bruyamment, le couple d’acteurs changea de position. Mme de Vouilleneuve donnait les instructions :

« À ce moment, lorsque Lupin bandait exactement comme ce jeune homme, il m’enconna sans ménagement. »

Ainsi fut fait.

De Vouilleneuve tenta une question :

« Mais, ma chère, vous ne distinguâtes point qu’il ne s’agissait pas de votre mari ?

— Il faisait nuit mon cher, et puis je fermais les yeux, tout à la joie de vous recevoir. »

Mme la ministre s’adressa à Cartembois :

« C’est à cet instant que vous me retournez et que vous m’enculez sans ménagement. »

Ainsi fut fait.

Flotoir, qui aimait la précision, insista :

« Combien de temps dura la sodomie de madame, je vous prie ?

— Quatre ou cinq minutes, peut-être… »

Ce même Flotoir reprit en s’adressant à Cartem-bois :

« Tiendrez-vous, jeune homme ?

— Oui, je le crois ! »

À cet instant, on tendit un crayon bleu à Hippolyte Cartembois. Gilles M., à qui rien n’échappait, prit la parole en penchant sa tête entre le ventre du garçon qui allait et venait et les fesses écartées de Mme de Vouilleneuve :

« Écrivez, écrivez, c’est à cet instant qu’il a dû écrire, le gredin ! »

Cartembois essaya de marquer ses initiales à l’endroit précis où Lupin les avait écrites, mais cela était impossible tant le cul de la dame remuait en tous sens. Il cria :

« C’est impossible, monsieur. »

Soudain, le derrière de madame de Vouilleneuve se cabra et resta figé dans un instant d’éternité tandis qu’un râle de plaisir jaillissait de sa bouche ouverte à s’en décrocher les mâchoires. Tous crièrent :

« Maintenant ! »

Cartembois fit un H et un C puis à son tour lâcha son foutre de jeune journaliste dans la colonne montante de Marguerite qui, reprenant ses esprits, précisa encore :

« Oui, c’est comme cela que ça s’est passé ! Exactement. »

Il y eut un long silence, ponctué seulement du souffle des amants exténués. On constata que les initiales étaient visibles, mais beaucoup moins précises que celles laissées par Lupin. Cartembois en fut déçu. Gilles M. s’en contenta et reprit la parole :

« Lupin a dû repartir et descendre les escaliers pour sortir par on ne sait où. »

Cartembois fit de même et l’on constata que partout où il allait pour sortir, il ne pouvait échapper à la vigilance des hommes de garde de M. de Vouilleneuve. La question restait entière car à moins qu’il ne se soit enfui par les airs, on ne trouvait pas d’explication à sa disparition.

Flotoir continua :

« Que faisiez-vous pendant ce temps, monsieur le ministre ?

— Mais je travaillais, comme je l’ai indiqué, dans mon bureau. J’ai dormi deux petites heures tout au plus dans ce même bureau.

— De sorte que vous n’avez rien vu ni entendu de ce remue-ménage !

— C’est cela.

— Bien, continua le procureur. Que s’est-il passé ce matin ?

— Puis-je aller me laver la bite ? dit Cartembois qui tenait son sexe à la main comme on tient un petit animal blessé.

— Certes, certes, fit Gilles M. », pressé d’en finir avec ces détails.

Mme de Vouilleneuve reprit :

« Ce matin, je me suis levée après mon réveil vers sept heures, j’étais en pleine forme.

— Faites exactement les mêmes gestes madame, s’il vous plaît », dit encore Flotoir.

Marguerite s’étendit sur son lit, passa machinalement la main sur sa chatte et sentit ses doigts puis se leva, heureuse, mais soudain grimaça :

« Ouille, j’ai le cul défoncé, il va me falloir un bain de siège au plus vite. »

Mais courageuse, elle continua la reconstitution, faisant fi de la douleur qui lui déchirait l’anus que Cartembois, après Lupin, lui avait mis en fleur.

Elle descendit le grand escalier de pierre comme ce matin et vit en bas M. de Vouilleneuve vers lequel elle se dirigea.

Une grave affaire d’État.

Gilles M. interrompit la séance :

« Excusez-moi, monsieur le ministre.

— Je vous en prie, monsieur.

— Êtes-vous sûr que vous vous teniez ainsi, près de la porte, les mains dans les poches ? »

De Vouilleneuve répondit oui, puis non, puis soudain son visage devint blanc comme un linge. Il tremblait et sa mâchoire se refusait à prononcer le souvenir qui lui était soudain revenu en mémoire ; il bredouilla :

« Je… je te… je tenais, je tenais mon… mon cuir avec les… les… les plans secrets pour le pré… pour le pré… zi… zi…dent du Con… Con… Conseil… Lupin me les a volés… »

On le vit chanceler sur lui-même puis tomber sur le carrelage en pleurant de désespoir.

« La France est fichue. »

Sa tête heurta le sol avec violence. Gilles M. cria que l’on appelle un médecin. Miguel, qui assistait à la scène, se dirigea vers le téléphone et demanda une opératrice, puis il parla à un médecin et l’invita à venir de toute urgence. Flotoir et Cartembois essayaient de relever le pauvre homme tandis qu’une femme de chambre avait raccompagné Marguerite en larmes dans ses appartements. M. de Vouilleneuve était touché, mais il reprenait conscience par moment, criant : « Mes plans ! Mes plans ! »

Enfin, avec une rapidité qui surprit tout le monde, le docteur arriva. C’était une copie parfaite du grand Pasteur avec sa barbe blanche taillée au cordeau et son chapeau haut-de-forme. Il portait un grand sac de médecin qui faisait penser à une valise. Il se présenta sous le nom du professeur Anatole Lindberger et demanda immédiatement à ce que l’on transporte le blessé dans sa chambre, que l’on referme la fenêtre et il lui prodigua les soins nécessaires. Puis il banda le crâne du ministre et se préparait à partir quand M. de Vouilleneuve le rappela :

« Merci docteur, mais pourriez-vous, je vous prie, regarder le trou du cul de ma femme. Elle s’est fait fourrer deux fois en quelques heures et se plaint du fondement. »

Le professeur Lindberger monta à l’étage et demanda qu’on le laisse examiner Marguerite dans la plus stricte intimité pour des raisons médicales que chacun comprendra. Au bout de cinq minutes, il sortit et confia à Gilles M. qu’il avait massé l’anus de la pauvre femme avec un onguent de sa fabrication et qu’il fallait maintenant la laisser se reposer. Cela n’arrangeait ni Flotoir ni Gilles M. qui, tous deux, auraient voulu, à l’image de leurs collègues américains, continuer la reconstitution. Le médecin repartit de son petit pas de vieillard et avec son grand sac en saluant tout le monde. Il y eut un silence lourd, pesant. Chacun mesurait maintenant les enjeux terribles de cette affaire que l’on avait cru être tout d’abord une moquerie de Lupin envers le pouvoir. Cartembois prit la parole :

« Il est certain, messieurs, que Lupin a dû venir dans cette maison précédemment, observer les lieux, préparer son coup. Comment savait-il que madame de Vouilleneuve dormait seule ? Comment savait-il que monsieur le ministre préparait un plan de la plus extrême importance pour notre pays ? Cet homme est le diable en personne. Il faut savoir qui s’est introduit ces jours-ci et sous quel prétexte car nous en dé… »

Un cri qui venait de la chambre de Marguerite interrompit le discours du jeune homme et glaça le sang de toute la maisonnée. Les trois hommes se précipitèrent dans l’escalier et s’engagèrent dans la chambre de l’infortunée femme. Elle était à genoux sur son lit, hébétée, regardant le mur qui lui faisait face. Elle indiquait quelque chose de son doigt, mais ne pouvait parler tant elle était paralysée de stupeur.

Cartembois comprit le premier et s’écria :

« Le Courbet ! Le Courbet a disparu ! »

Puis il réalisa bientôt devant l’incrédulité des autres que cela ne pouvait être l’œuvre que du professeur Lindberger. Il se tourna vers Marguerite :

« Comment cela est-il possible ? Que s’est-il passé avec ce médecin ? »

Mme de Vouilleneuve reprenant lentement ses esprits bredouilla :

« Le docteur est entré, il m’a demandé d’où je souffrais, je le lui ai dit. Il m’a fait me retourner à quatre pattes puis m’a examiné le trou de balle avec attention. Il m’a signifié qu’il fallait que je cesse de me faire enculer pendant quelques jours puis m’a passé une crème très douce sur l’anus. »

Gilles M. se tourna vers la femme :

« Montrez-nous exactement la position dans laquelle vous étiez. »

Marguerite se tourna, plongea la tête dans ses oreillers et ressortit son cul au plus haut, effaçant presque par l’écartement ainsi produit la raie des fesses et offrant le meilleur angle pour examiner un trou du cul. Les trois hommes se penchèrent et lurent ensemble deux initiales, du même bleu que les précédentes : A. L.

« Anatole Lindberger ! cria Flotoir. Ce gredin a signé son crime.

— Arsène Lupin », dit Cartembois, partagé entre la haine et l’admiration pour ce drôle d’homme.

Tous comprirent à cet instant qu’ils avaient définitivement perdu la partie engagée contre le gentleman cambrioleur. Ils purent à force de questions reconstituer le déroulement des faits. Ils comprirent que Lupin s’était introduit sous l’identité d’un photographe de presse venu immortaliser Mme de Vouilleneuve la veille. Cartembois saisit aussi que Lupin n’avait pas été vu par les gardes car, bien sûr, il n’avait pas quitté les lieux, se cachant dans la grande maison et attendant son heure pour parachever son crime. Le résultat de toute cette triste affaire était terrible : un ministre était déshonoré et porterait un bandage plusieurs jours, la France était menacée par la perte d’un secret d’État, une toile d’une valeur inouïe avait disparu, les meilleurs éléments de la police républicaine étaient ridiculisés, une femme avait le trou de balle qui ressemblait à une fleur de muguet, mais ce qui enrageait davantage les protagonistes de l’histoire était qu’il fallait garder tout cela secret pour ne pas ébruiter que Mme la ministre s’était fait mettre au cul par un bandit de grand chemin. Ce silence à garder était lourd pour tous, mais plus encore pour Cartembois dont le métier était précisément de relater toute vérité bonne à dire aux lecteurs du Républicain franc-comtois. Cette journée passée à se questionner en permanence, à tenter de faire jouer son intelligence et sa sagacité pour finalement se retrouver Gros-Jean comme devant l’avait épuisé. Il décida donc de rejoindre la gare d’Orsay à pied pour y prendre un train de nuit et rentrer bredouille chez lui. Tandis qu’il marchait à pas vifs, une voiture vint stationner à sa hauteur et le chauffeur se pencha à la vitre pour lui demander un renseignement. Il allait lui dire qu’il n’était pas parisien quand il se sentit soulevé par les épaules et jeté sans violence, mais avec force, sur le siège arrière d’une superbe traction avant noire et or et immédiatement encadré de deux hommes aux visages fermés comme des moules. Il comprit qu’il ne servirait à rien de crier ou de se défendre et se laissa faire sans lutter. La voiture redémarra et sortit de Paris en direction des faubourgs.

Épilogue où l’on apprend que parfois le hasard sert les aigrefins.

On banda les yeux d’Hippolyte Cartembois avec un joli foulard de soie. Visiblement les kidnappeurs n’avaient guère envie que le jeune homme reconnût les lieux et y conduisît la maréchaussée. Cela le rassura, du moins était-il prévu qu’il se sorte de ce traquenard. La voiture s’arrêta et l’on aida le jeune homme rendu aveugle à marcher puis à monter un escalier, enfin on l’assit sur un fauteuil et l’on ôta son bandeau. Il s’habitua à la clarté soudaine puis vit qu’il était dans une sorte de chambre bien aménagée, meublée avec goût. Un détail le frappa immédiatement : sur le mur de la chambre, il y avait en bonne place le Courbet volé à de Vouilleneuve. Bien qu’il s’en doutât, Cartembois sut à cet instant qu’il était l’hôte d’Arsène Lupin et il en ressentit un trouble étrange entre la peur et la fascination. Par une porte de côté, le professeur Anatole Lindberger fit son entrée en souriant. Le vieillard s’assit devant un miroir et entreprit de se démaquiller. Cartembois put assister ainsi à la métamorphose de ce vieux professeur en un homme d’une quarantaine d’années, grand et fin, au physique de sportif accompli. Arsène Lupin, car c’était lui, se retourna et salua Cartembois :

« Hippolyte, je vous félicite pour votre perspicacité.

— Elle ne m’a pas été d’un grand secours. Vous nous avez ridiculisés, Lupin !

— Ne croyez pas cela, mon ami. En fait, rien ne s’est passé comme je l’avais prévu et il fut moins une que vous ne me découvriez. »

Cartembois marqua un temps d’arrêt, surpris :

« Je ne comprends pas. »

Servant au jeune homme un verre de Picon, Lupin reprit :

« Je m’étais introduit dans la maison des de Vouilleneuve pour m’emparer de la toile de Courbet. Je m’étais grimé en photographe mais j’avais pris soin comme je le fais souvent d’emporter avec moi mon nécessaire de maquillage. Bien m’en prit. Après avoir léché, niqué, tété, gougnotté, enculé et marqué de mes initiales madame la ministre, je détachai la toile avec la ferme intention de disparaître par un mur d’enceinte, mais je n’avais pas imaginé qu’ils étaient si hauts et malgré mes efforts, rien n’y fit. Je décidai donc de remettre la toile à sa place et de ressortir au plus vite par la porte en me cachant par exemple dans la voiture du ministre. »

Cartembois prit soudain la parole :

« Vous voulez dire que vous ne saviez rien des plans secrets du ministre ?

— Rien, je vous le jure. J’ignorais tout de ces plans. Je ne l’ai appris que le lendemain quand, de la chambre du ministre où je m’étais caché, je fus témoin de la scène entre de Vouilleneuve et son épouse. À ce moment, il y eut un instant de panique insensé durant lequel je m’emparai du sac de cuir du ministre, heureux de ne pas repartir les mains vides. Mais à partir de ce moment, il ne fut plus possible de quitter la maison, la police était partout et, surtout, je réalisai que vous pouviez vite comprendre et me démasquer. »

Hyppolite ressentit une certaine fierté et continua :

« Malheureusement, je n’ai pas été aidé par les fins limiers de la police qui m’accompagnaient ! »

Lupin rit à gorge déployée.

« Certes, certes. Ce Flotoir et ce M. sont deux ânes bâtés. Je poursuis. Lorsque, pour les besoins de la reconstitution, vous enculâtes Marguerite et que je l’entendis se plaindre de son anus déchiqueté par tant d’allers et retours dans le cornet, je sus que je pouvais tirer profit de cela. Je décidai de me déguiser en Lindberger, mon professeur fétiche, mais là, le hasard me servit encore et de belle manière !

— Poursuivez Lupin, j’ai hâte de comprendre le fin mot de l’affaire.

— De Vouilleneuve, mon ami, de Vouilleneuve qui se rend compte que ses plans ont disparu et qui se heurte la tête au sol. Je comprends alors qu’il faut intercepter l’appel du téléphone. Je coupe la ligne et me branche en direct. J’imite la voix de l’opératrice, puis je débarque grimé en médecin. Vous connaissez la suite… »

Cartembois restait figé, il bredouilla :

« Mais alors, vous vous moquez de ces fichus plans secrets ?

— Mieux que cela, mon ami, je les ai cachés sous l’armoire de la chambre de notre cher ministre. Vous ferez un malheur et peut-être une carrière lorsque vous les retrouverez… par hasard… »

Les deux hommes se mirent à rire de bon cœur. L’affaire aurait pu se finir ici, mais une question brûlait les lèvres de Cartembois. Il hésita et parla enfin :

« Si j’osais M. Lupin, je vous poserais bien une question un peu indiscrète.

— Faites mon ami, faites !

— Comment avez-vous fait pour marquer le trou de balle de madame de Vouilleneuve de façon aussi précise alors que justement, quand on fourre un fion, on ne peut prendre le temps de raffiner son écriture ? »

Lupin apprécia la question :

« Vous êtes très observateur, Cartembois, bravo. Déshabillez-vous et mettez-vous à quatre pattes, je vais vous montrer mon petit secret. »

Hippolyte, trop heureux de servir de modèle au maître absolu de la cambriole, s’exécuta faisant beau cul à Lupin. Ce dernier mit un doigt puis deux dans le trou du cul du jeune homme et d’un coup l’enfila de toute la longueur de son sexe. Cartembois se laissait faire volontiers et tentait de comprendre comment Lupin allait le marquer, mais l’autre lui déchargea un wagon de foutre dans le rectum sans qu’il ne sentît aucune écriture sur la peau de son cul. Il marqua sa déception :

« Vous aviez promis de me marquer vos initiales…

— Mais c’est fait, mon ami. »

Cartembois fit toute une gymnastique pour voir son cul dans le miroir. Il constata en effet que les deux lettres y figuraient, parfaitement dessinées. Il regarda Lupin interrogatif. L’autre faisait sauter dans sa main un petit tube de fer. Il répondit enfin à la question de Cartembois :

« C’est un petit tampon que l’on trempe dans l’encre ou dont on se sert pour marquer ses lettres dans un sceau de cire. Une sorte de poinçon. Il y a un A sur un côté et un L sur l’autre. Voilà le secret de tout cela.

— Puis-je essayer ? dit timidement le jeune homme.

— Avec plaisir, je vous dois bien cela » dit Lupin en se penchant en avant avec élégance.

LE PARFUM DE LA CHATTE EN NOIR
UNE AVENTURE INÉDITE DE ROULETABILLE

L’artiste et la chambre close.

Le célèbre Joseph Rouletabille m’entraîna soudain sans un mot, me tirant de la chaise où j’étais assis à composer mon article dans la salle de rédaction du grand journal L’Époque. Il me cria qu’il avait un rendez-vous en urgence devant Saint Nicolas du Chardonnet. Saint Nicolas du Chardonnet, pensai-je interloqué, là-même où il avait célébré son mariage avec la charmante Ivana Vilitchkov, là où il avait vu pour la dernière fois Mme Stangerson et là enfin où son père, l’immonde Ballmeyer, lui avait échappé une nouvelle fois avec la complicité filiale du pauvre reporter. L’affaire devait être grave car Joseph n’avait pas pris soin de bourrer sa pipe. Ivana nous rejoignit bientôt, prévenue sans nul doute, comme nous-mêmes, par un télégramme mystérieux. Nous courions comme des damnés poursuivis par les démons. J’interrogeai mon ami tout en le talonnant. Il tourna sa tête ronde comme un boulet vers moi ; il semblait inquiet :

« Ah ! Sinclair, Sinclair, si vous saviez ! »

Parvenu au lieu de rendez-vous, le reporter prit la parole à l’endroit de toutes les personnes présentes :

« Suivez-moi, courons ensemble vers le quartier du Montparnasse. »

Il se tut, le temps de reprendre son souffle. D’autres personnes, hommes et femmes du petit monde de la presse, avaient aussi été convoquées par le même télégramme.

Rouletabille tint un instant sa casquette en l’air comme un signe de ralliement :

« Allons-y ! »

Tous se mirent à courir, surpris de la sévérité de mon ami d’habitude si enjoué. Il y avait là des inconnus, des curieux et des amis comme La Candeur et Vladimir Féodorovitch Petrovitch. Rouletabille reprit :

« Il y a eu meurtre, rue de l’Arrivée ! Il faut faire vite, il n’est peut-être pas trop tard ! »

Nous traversâmes en hâte le boulevard Saint-Germain où les maisons délabrées faisaient un contraste sordide quand on les comparait aux demeures bourgeoises des quartiers de la Seine haute, puis nous empruntâmes le boulevard Saint-Michel qui, bien qu’il portât le nom d’un saint respectable, ne m’inspirait guère car il était le lieu des étudiants parfois infortunés qui n’hésitaient pas à vous estourbir pour payer leurs chères études. Enfin nous parvînmes au Sénat et au jardin le jouxtant. Ce fut un bonheur de revenir à la civilisation et de croiser à nouveau des hommes habillés décemment. Le groupe s’était notablement agrandi, nous devions être treize au moins, hommes et femmes, gens de lettres et fins diseurs pour la plupart. Seul Rouletabille semblait ne pas ressentir la fatigue. Il n’était pas fort en apparence, mais sa résistance m’avait toujours étonné. Il n’était pas rare qu’après une soirée au bordel où il avait honoré quatre ou cinq filles, il me socratisât en rentrant chez lui sans que sa femme ne se rendît compte d’une quelconque perte de virilité quelques minutes plus tard lors de ses devoirs conjugaux. « Il faut se méfier des petits à tête ronde » me disait-il souvent en plaisantant. Son physique valait ainsi son intelligence et son esprit de déduction, ce qui était unique chez un homme d’aussi humble condition et surtout d’aussi terrible ascendance. Nous arrivâmes enfin rue de l’Arrivée. Au 7 se dressait une grande bâtisse blanche. Derrière Rouletabille, nous grimpâmes les six étages qui nous séparaient du dernier et nous massâmes devant une porte close. Rouletabille toqua une première fois, puis une deuxième : il n’y eut aucune réaction. Le reporter prit son élan et défonça avec une étonnante agilité la porte de chêne. Nous pénétrâmes tous, inquiets et vrombissant comme un vol de bourdons, dans une pièce qui ressemblait à un atelier d’artiste. Chacun se répartit au mieux, puis Vidal, du Nord Éclair, cria soudain et nous nous précipitâmes. Sur le lit, étendu nu, gisait un homme. Sa queue était encore tendue et des traces fraîches de sperme coulaient en de luisants filaments le long de la verge.

« La mort doit être extrêmement récente », en conclus-je immédiatement.

Il fallut toute la persuasion de Rouletabille pour empêcher Édith Linder du Courrier des Flandres françaises d’aller lécher le foutre gluant qui ornait la bite du pauvre homme. Elle répétait :

« C’est gâché quand même ! »

Nous avions tous reconnu le grand peintre Rézade dont nul ne comprenait l’œuvre à l’exception des marchands d’art. Je me tournai vers Rouletabille, resté coi, visiblement intrigué :

« Pourquoi cet homme riche, en pleine reconnaissance, s’est-il suicidé ? »

Vidal, du Nord Éclair, ajouta :

« Et pourquoi nous a-t-il prévenus qu’il allait mettre fin à ses jours ? »

Rouletabille se leva comme guidé par un instinct. Dans ces moments, il était inquiétant, son cerveau fonctionnait plus vite que le cerveau d’aucun d’entre nous. Il faisait jouer le bon bout de sa raison, comme il aimait à le répéter. Il marcha de pièce en pièce, dans la chambre, dans l’atelier, dans le vestibule. Il respirait anormalement fort. Tous se turent, intrigués. Il y eut un long moment de silence. Puis, comme si tout redevenait normal, le jeune reporter retrouva son calme :

« Sinclair et La Candeur, allez prévenir la police, je reste ici avec le corps. Je prie les autres de sortir. Vous avez toutes les informations pour vos quotidiens respectifs. »

Ainsi fut fait. L’homme n’avait aucun droit sur nous, mais son autorité était telle que chacun lui obéissait naturellement.

Lorsque je revins dans l’appartement de Rézade, La Candeur étant retourné au journal, je trouvai Rouletabille en larmes, assis sur une chaise. Je ne l’avais pas vu comme cela depuis plusieurs années. Je m’en inquiétai :

« Mon ami, que se passe-t-il ? Vous m’affolez. »

Le jeune homme au visage poupin me regarda tristement :

« Cette odeur, sentez-vous cette odeur, Sinclair ?

— Je sens l’huile de la peinture, l’essence de térébenthine, le sperme sec et peut-être un peu le chat crevé.

— Non, Sinclair, ce n’est pas le chat crevé. Cet effluve que je n’oublierai jamais, c’est le parfum de la Chatte en noir ! »

Il n’en dit pas plus, me laissant interdit car la police venait d’arriver sur les lieux pour constater les faits. L’inspecteur Vauchelas ne mit pas bien longtemps à faire son enquête et à en déduire la vérité. Sa vérité :

« Bien, il n’y a pas de mystère, l’homme a mis fin à ses jours on ne sait encore comment, mais la médecine légale nous le dira. Il s’est enfermé dans son appartement, a prévenu quelques journalistes et amis. N’oubliez pas messieurs qu’il s’agit d’un artiste et l’on connaît le goût de ces gens-là pour la mise en scène. »

Il ajouta, narquois :

« Désolé, messieurs les sensationnalistes, pour le manque d’intérêt croustillant de cette affaire mais cette fois, la porte étant fermée de l’intérieur même, le journaliste Rouletabille ne pourra contredire la thèse du suicide ! »

Vauchelas serra les mains des personnes présentes, fier de sa déduction, et ordonna que l’on emmène le corps à la dissection.

Une histoire à glacer le sang !

Nous ressortîmes tous ; j’avais hâte d’interroger mon ami sur ce mystérieux parfum de la Chatte en noir et ce que cela signifiait dans cette histoire apparemment si banale.

Plus tard, nous nous sommes retrouvés, La Candeur, Vladimir Féodorovitch Petrovitch, Rouletabille et moi-même au café du Barreau, face au Palais de Justice. Le jeune homme était encore ému d’avoir senti cette fragrance soudaine qui avait dû évoquer quelque souvenir pénible. Nous le pressâmes de questions, il fut contraint d’y répondre. Calme en apparence, je le sentais bouillir au fond de lui-même. Il bourra sa pipe, ajusta sa casquette, fit chauffer l’étoupe dans un silence quasi religieux. Puis il prit la parole avec une mesure qui tranchait avec notre nervosité :

« Voilà l’histoire, mes amis. Lorsque j’étais adolescent, après que je me fus enfui de la pension où croupissaient les enfants adultérins et eus vécu quelques années comme les bohémiens, de Paris à Marseille, je fus recueilli un temps par les mères souffrantes de la charité bienheureuse, près d’Avignon. Là, je filai des jours heureux bien que soumis à une discipline stricte. Ma seule et unique préoccupation, aussi bien que celle de mes camarades d’ailleurs, était de suffisamment bien me cacher des sœurs pour me branler tranquillement. Sans cesse, nous étions surveillés et il n’était pas du tout évident de s’isoler pour se frotter la colonne sans être vu ou du moins soupçonné. »

Nous compatîmes tous à ce triste sort des enfants sous la férule de l’inquisition ecclésiastique. Rouletabille reprit, après avoir inhalé une longue bouffée de tabac brun :

« Mon ami d’alors, complice régulier de mes branlettes, qui n’hésitait pas à me carrer un doigt dans le fion pour m’aider à en finir plus rapidement, s’appelait Jules Moisannet. Nous l’appelions tous La Belette. Malin et vif, il déjouait toutes les entreprises des religieuses à nous prendre le doigt dans le petit trou.

« Un jour, La Belette vint me réveiller en pleine nuit. Il m’intima l’ordre de ne pas faire de bruit puis me conduisit à travers un dédale de couloirs et d’escaliers qui de jour nous étaient totalement interdits jusqu’à une sorte de grenier sous les toits de la chapelle. Là, il déplaça, dans un capharnaüm inouï, une malle d’osier qui masquait un trou dans le plancher. Il colla son œil à cette ouverture puis, après s’être caressé la queue quelques secondes, me laissa la place. J’hésitai, puis me lançai aussi. Ce que je vis, mes amis, dépassait l’entendement. »

Rouletabille se tut, il trempa ses lèvres dans le petit verre d’absinthe qu’il avait devant lui, tira sur sa pipe, tandis que nous bouillions d’impatience à l’idée de découvrir un épisode caché de la vie de ce personnage étonnant. Calmement, il nous sourit et reprit avec une tension nouvelle :

« La mère supérieure était nue à quatre pattes sur un lit, le nez fourré dans le sexe d’une jeune novice que nous appelions sœur Grosnibard. De là où j’étais, dominant la scène, j’avais une vue plongeante sur le trou du cul de la mère supérieure, sur le buste impressionnant de sœur Grosnibard et sur son visage en état d’extase, telle Bernadette Soubirous elle-même. Toutes deux gémissaient comme deux pleureuses. Mais le plus surprenant de tout cela était la mise en scène que je ne pouvais pas voir parfaitement mais que je n’avais aucune difficulté à imaginer dans sa totalité. Mes amis, le croirez-vous ? Les autres religieuses étaient là en cercle, vêtues de leurs bures marron et, tenant un cierge allumé, elles accompagnaient les débordements saphiques des deux sœurs gougnotteuses de prières et de litanies diverses et votives. Lorsque la mère supérieure se décolla de la chatte de la novice, je pus voir tout à loisir une belle fente rosâtre qui faisait une crevasse claire au cœur d’une toison de poils noirs et drus, épaisse comme une forêt diabolique. Au même moment et sans que je ne fasse rien, je mouillai ma chemise de nuit d’une giclée de foutre chaud. »

Aucun de nous ne fut étonné de l’épilogue gluant d’une telle aventure, mais Rouletabille nous interrompit dans nos murmures d’admiration :

« La Belette me poussa sans ménagement pour jouir aussi du spectacle, puis il exigea en remerciement que je lui caresse les roubignolles pendant qu’il arrosait mon bras de sa semence épaisse. Nous repartîmes dans le plus grand silence. De ce jour, sœur Grosnibard fut débaptisée en sœur “Chatte en noir”. »

La Candeur intervint :

« J’ai connu une bonne sœur qui préférait communier d’une grosse queue dans le gosier que d’une hostie. »

Nous rîmes tous en chœur car nous avions tous eu des expériences diverses avec des religieuses gloutonnes et les souvenirs revenaient en flots dans nos esprits encore jeunes. Rouletabille reprit :

« Ce n’était précisément pas le cas de cette nonne-là, vous allez comprendre pourquoi ! Mon ami La Belette et moi-même devînmes des habitués de ces séances nocturnes et peu à peu il nous parut quasi normal de voir des nonnes se gamahucher jusqu’à ne plus y voir le vice et le secret que tout cela recouvrait. Persuadé que sœur Chatte en noir était une garce sans nom, La Belette décida un beau matin de lui demander si lui aussi pouvait lui langotter les mouillettes à bavouze, persuadé qu’elle accèderait à ses désirs. Un jour… »

Le serveur vint remplir nos verres d’alcool et posa les sucres en équilibre pour qu’ils s’imprègnent de l’absinthe médicinale. Rouletabille se tut un instant comme si son propos devait être secret puis reprit de nouveau le cours de ses souvenirs :

« Tandis que je finissais un devoir d’arithmétique grâce à la méthode de logique que j’avais modestement inventée, mon ami rejoignit la religieuse dans le cloître qui jouxtait la salle d’études. »

La voix de Rouletabille devint d’un coup plus sourde comme s’il eût craint que l’on nous écoutât d’une table proche.

« De ce jour, mes amis, je ne revis plus La Belette vivant. »

Nous fîmes silence, réfléchissant chacun pour soi. Vladimir Féodorovitch Petrovitch interrogea le reporter :

« Le revîtes-vous mort au moins ?

— Oui, allongé sur une table du réfectoire, dans le même état que nous avons trouvé tout à l’heure l’infortuné Rézade, la bite bandée et coulante, le sourire figé. »

Devant notre stupéfaction, Rouletabille reprit :

« Mais il y a plus étrange encore… L’odeur, cette incroyable odeur de vieille chatte pourrie ! Ce parfum qui me mit dans tous mes états ce matin ! »

Rien ne m’étonnait plus de la part de Rouletabille, mais là tout de même, je restai incrédule devant ses propos :

« Voulez-vous nous faire croire que vous êtes capable de vous souvenir vingt ans plus tard d’une odeur sentie à l’époque ?

— Oui, car voyez-vous, mon histoire n’est pas terminée. Après la mort de mon ami La Belette, je fis appel comme aujourd’hui au bon bout de ma raison pour deviner comment il était mort. Un détail m’avait frappé lorsque j’étais allé veiller son corps par une triste nuit d’automne. L’odeur était plus forte sur le nez de mon ami que sur la poitrine ou son ventre par exemple. J’en déduisais qu’on avait dû l’empoisonner par là ! Le bon bout de ma raison m’indiqua alors tout simplement que l’on avait dû l’étouffer. Je n’en eus pas la preuve, bien sûr, car cet enfant étant orphelin, on l’enterra sans autopsie et sans enquête, mettant sa mort sur le trop grand nombre de masturbations auxquelles il se livrait. Quelque temps après, j’allai seul au grenier jouir du spectacle des nonnes lécheuses de fourrure, mais La Belette avait parlé et la sœur Chatte en noir m’y attendait. Je pensais me faire gronder d’importance, mais non point ; au contraire, la religieuse me fit une étrange proposition. »

Unanimement, nous lançâmes un « hôôôôô ! » de surprise mêlé d’embarras et, naturellement, nous nous rapprochâmes du jeune homme. Ce dernier enchaîna :

« La nonne commença par ôter sa bure de coton qu’elle laissa choir à ses pieds. Son corps m’apparut dans toute sa nudité. Elle avait de jolis et gros seins tendus aux bouts rouge vif. Son ventre était plat et sa toison faisait un triangle fourni d’un noir intense. Elle s’approcha de moi ; je peux dire qu’elle n’était vêtue à cet instant que de cette croix lourde et rustique dont s’affublent les nonnes de la congrégation des mères souffrantes de la charité bienheureuse qui balançait autour de son cou et faisait une ombre spectrale sur sa poitrine. Quand elle fut à ma hauteur, elle me déshabilla entièrement et regarda longuement ma bite tendue à en craquer. J’avais beaucoup de difficultés à garder mon sang-froid et à tenter de faire jouer mon jugement. Elle me demanda de m’allonger, ce que je fis, puis elle se tourna et vint poser ses larges fesses sur mon visage tandis qu’elle s’emparait de mon sexe pour le manger. L’odeur de son con me parvint plus nettement : c’était celle qui parfumait le nez de La Belette ! Je compris soudain que je devais fuir sous peine de connaître la même fin que mon ami. En un instant je me dégageai de son emprise et fuis nu par l’escalier du grenier. Je l’entendis me maudire en latin tandis que sans demander mon reste, je passai le mur d’enceinte de la congrégation avec la ferme intention de n’y plus revenir. Voilà pourquoi le parfum de la Chatte en noir est inscrit à jamais dans ma mémoire. »

Pour être honnête, je dois avouer que je doutais de la véracité du récit de Rouletabille. Il était jeune à l’époque et avait pu imaginer toute cette aventure plus que la vivre et puis rien ne ressemble plus à l’odeur d’une chatte que l’odeur d’une autre chatte et, enfin, que viendrait faire cette religieuse dans cette histoire de la mort par suicide d’un peintre connu ? Mais le surlendemain, je dois avouer que je fus ébranlé par ce que nous apprit l’inspecteur Vauchelas lors d’une conférence de presse.

Ce jour-là, l’ensemble des journalistes des quotidiens parisiens plus quelques feuilles de province étaient là pour entendre où en était l’enquête sur la mort étrange de Rézade. L’inspecteur semblait assez mal à l’aise quand il dut avouer, penaud, qu’il avait probablement été un peu vite en déclarant un suicide car l’autopsie avait montré que Rézade avait été étouffé et que la mort résultait d’une asphyxie concomitante à une éjaculation. Je vis à cet instant Rouletabille mettre sa tête entre ses mains. Il se retrouvait mêlé à tout ceci plus que tous les autres témoins de la scène. Notre collègue du Nord Éclair posa la question de la porte fermée de l’intérieur et le pauvre inspecteur admit qu’il n’avait de réponse à ce mystère insoluble. Rouletabille me fit un signe discret : nous sortîmes sans nous faire remarquer. Honteux, j’avouai à mon ami les doutes qui m’avaient effleuré à son égard et il sourit :

« Ne vous excusez pas, Sinclair, je comprends que tout cela vous dépasse, mais je vous en prie, faisons jouer nos raisons. Si l’on sait maintenant qu’il ne s’agit pas d’un suicide mais d’un meurtre, on peut penser que celui ou celle qui a invité tout ce beau monde de la presse au sinistre spectacle n’est pas Rézade, mais l’assassin lui-même. Et alors, mon cher Sinclair, la question qu’il faut nous poser est celle-ci : pourquoi ? Car quand nous le saurons, nous aurons répondu à une partie de l’énigme. »

Là où une partie du mystère se dévoile à nos lecteurs.

Rouletabille demanda à l’inspecteur Vauchelas une autorisation spéciale pour retourner dans l’appartement du peintre. Le pauvre policier fut trop heureux que le célèbre reporter s’intéressât de près à l’affaire car il errait d’atermoiements en incertitudes, pressé par sa hiérarchie de faire toute la lumière sur la mort d’un artiste français reconnu internationalement. Il accéda sans se faire prier à notre requête. Des agents firent sauter les scellés, puis nous pénétrâmes dans les lieux. Rien n’avait bougé et plus que tout, Rouletabille me fît remarquer que le parfum de la Chatte en noir flottait encore dans les airs. Mon ami était certain qu’un indice nous avait échappé. Je voulais bien l’admettre, mais comment aurait-il échappé à la sagacité de nos policiers français, les meilleurs du monde d’après L’Aurore paru ce matin même ?

Rouletabille se déplaçait dans l’appartement, mimant mystérieusement des gestes que l’on eût dit d’un aliéné :

« Que faites-vous à bouger en tous sens ?

— J’essaie de reproduire ce qui a pu se dérouler en ce funeste après-midi. Sinclair, je vous en prie, faisons jouer le bon bout de notre raison une fois encore. Que vient faire une femme dans l’atelier d’un peintre ? »

La réponse me parut évidente :

« Poser, bien sûr !

— Oui, c’est cela, poser. »

Il se tut et reprit soudain :

« Eh bien, posez Sinclair ! »

Comme je marquais une bien naturelle hésitation, Rouletabille réitéra sa requête :

« Déshabillez-vous, allongez-vous sur le lit et prenez une pose lascive. »

Il n’avait pas échappé à mon ami qu’un chevalet était dressé devant le lit qui devait servir de cercueil au peintre disparu et il en déduisit que c’est à cet endroit que Rézade faisait poser ses modèles. Je marquai quelque hésitation bien naturelle ; j’étais un homme et je répugnais à me dévêtir devant un autre. Mais, devant l’insistance amicale de Rouletabille qui m’avait moult fois, mais en toute virilité, troufigné le radada, je cédai. Je me mis nu et tentai d’accéder au mieux à ses étranges requêtes. Qu’un inconnu entrât à cet instant, nul doute que nous eussions été pris pour des invertis ou pis encore des sodomites. J’étais là, nu comme un vers, couché sur un côté, relevant une jambe et dressant mon buste puissant, la tête altière afin d’imiter au mieux le modèle du peintre. Le reporter s’empara d’une toile vierge et commença à peindre, mélangeant l’huile et les couleurs avec une certaine habileté. La séance dura près d’une heure puis soudain Rouletabille sortit de derrière la toile. Sans rien m’en dire, il avait ôté ses pantalons et son caleçon. Il bandait comme un taureau et vint vers moi avec appétit en grinçant de désir :

« Je vais vous prendre comme un homard, mon petit Sinclair. »

Ignorant la manière dont les crustacés s’enfilaient, je me mis à quatre pattes à tout hasard. Eh bien, le croirez-vous, c’était la bonne position ! Il me lécha brièvement la pastille pour la lubrifier. C’était plutôt une formule de politesse car depuis toutes ces années d’enculades, mon ami savait que je n’avais besoin d’aucune sorte d’onguent pour céder de la rondelle. Peut-être est-ce cela l’amitié ?

Il m’enfila une première fois puis, coupable sans doute de ne point partager les plaisirs, il me donna à manger ce que lui-même goûtait dans un tête-bêche athlétique. Il était assis sur mon visage, m’écrasant quasiment tandis qu’il me bouffait le nœud de toute sa fougue. Nous graissâmes simultanément nos deux gosiers mêlant nos cris de homards jouissant. Il y eut un moment de silence ; j’en profitai pour me dégager :

« Rouletabille, vous avez failli m’étouffer ! dis-je, sortant la tête du cul de mon ami.

— Précisément, Sinclair ! Précisément, j’ai failli vous étouffer…

— Comment n’y avais-je pas pensé avant ! criai-je soudain. Cela est sûr. Rézade peint la belle inconnue. Excité par sa belle chatte poilue, il veut la sauter. Elle l’étouffe. Rouletabille, vous êtes un génie !

— Je fais juste jouer le bon bout de ma raison et de ma bite, dit mon ami. Mais maintenant, il me faut une preuve de tout cela ! »

Je lui proposai alors de reprendre sa toile pour la parachever, mais il me dit qu’il était nécessaire de laisser sécher la peinture avant de continuer. À peine eut-il prononcé cette phrase que son visage s’éclaira soudainement et qu’il s’écria tout de go :

« Sinclair, comment fait-on pour faire sécher une toile plus rapidement ?

— Je l’ignore, mon ami, peut-être la met-on sur le rebord d’une fenêtre pour que le soleil la chauffe ?

— Précisément. »

Rouletabille se dirigea vers les fenêtres de l’appartement, les ouvrant toutes les unes derrière les autres. Je l’observai. Il était resté nu et son petit cul blanc ballottait tendrement à chacun de ses pas tandis que ses couilles suivaient élégamment le mouvement de son bassin. Je me dis que j’avais une belle chance de connaître un tel homme. Soudain, il cria de joie :

« Je l’ai, Sinclair ! Je l’ai ! »

Il revint, une toile à la main, il retourna le chevalet et la posa dessus de sorte que nous puissions la voir du lit où il me rejoignit. C’était une esquisse : une première couche de peinture claire avait été passée qui délimitait les contours de l’œuvre et marquait les grands traits de lumière. On voyait distinctement une femme allongée, les cuisses entrouvertes, qui offrait aux regards concupiscents un sexe incroyablement poilu faisant penser aux vulves simiesques des chimpanzés femelles du Jardin des Plantes. Comme par un effet logique, la simple vision de cette belle chatte noire nous avait redonné un coup de bambou dans la tige. C’est tout naturellement et peut-être pour me remercier de l’avoir aidé dans cette affaire que Rouletabille m’offrit son petit cul que j’enfilai sans précaution aucune, trop pressé de lui casser la boîte à saucisses. Décidément, cet après-midi avait été riche en enseignements et en giclettes de foutre.

Forts de nos nouveaux indices, nous décidâmes de nous rendre dans le bureau de Vauchelas et de lui raconter notre après-midi, sans entrer dans les détails bien sûr. Il aurait pu nous prendre pour des tantes. Celui-ci nous remercia chaleureusement de le relayer dans cette enquête obscure. Il nous apprit que la mort de Rézade prenait un tour d’affaire d’État. Le président du Conseil lui-même avait fait savoir qu’il apprécierait que l’on arrêtât au plus vite le ou les coupables de cet odieux crime contre le génie français.

Nous savions maintenant comment les événements s’étaient déroulés et qui était la meurtrière, mais nous ignorions encore deux éléments d’enquête pourtant essentiels : comment la retrouver et comment était-elle sortie de cette chambre sise au sixième étage ?

Il ne faisait aucun doute pour Rouletabille que la Chatte en noir se cachait dans une congrégation quelconque au milieu d’autres religieuses, à se faire manger le pistil par ses coreligionnaires. Il pensait aussi que cette femme était une prédatrice qui tuait les mâles après en avoir joui à l’image de la mante religieuse et enfin Rouletabille était persuadé que le fait de l’avoir invité le jour du crime, lui, le petit garçon qui avait échappé à sa mort et qui avait grandi, ne pouvait être un hasard. Il se savait en danger, mais, au lieu de l’effrayer, ce risque le mettait dans un état d’excitation et de joie sans commune mesure.

Rouletabille prend une décision qu’il peut être amené à regretter bientôt !

Trois jours durant, Rouletabille chercha un moyen de débusquer la Chatte en noir. Il se fit passer pour un abbé pour mieux s’introduire dans les couvents parisiens et tenter de retrouver cette mystérieuse nonne dont il avait gardé intacte en sa mémoire l’odeur du con. Mais il dut se résoudre à l’impuissance et se mit en devoir de trouver une nouvelle stratégie. Un matin, je le vis arriver décidé au journal. Il m’invita à venir rencontrer M. Daubanton, le directeur du journal L’Époque. Nous entrâmes dans le bureau du directeur sans même nous annoncer et Rouletabille tendit un papier à Daubanton qui faillit avaler son cigare. En toussant d’indignation il me tendit le petit mot griffonné. Ce qui était écrit ressemblait à une annonce :

Joseph Joséphin est d’accord pour rencontrer la femme qui aime trop ses amants au point de les étouffer.

Écrire au journal L’Époque qui transmettra.

Discrétion assurée.

Je regardai Rouletabille, surpris :

« Mais enfin, mon ami… Vous ne pouvez faire paraître ceci !

— Et pourquoi ?

— Mais parce que votre parole est en jeu.

— Et en quoi ?

— Si vous tenez vos engagements, vous ne prévenez pas la police et si, à l’inverse, vous prévenez la police, ce qui serait raisonnable, vous faillez à votre parole.

— Je n’ai pas l’intention de prévenir qui que ce soit, Sinclair. Vous êtes au courant, cela me suffit. »

La confiance aveugle que me faisait Rouletabille m’émut. Serais-je à la hauteur ?

Daubanton intervint soudain :

« Qui est ce Joseph Joséphin pour qui vous intercédez ? »

Rouletabille s’exclama en riant :

« C’est moi, monsieur le directeur. C’est mon nom de baptême sous lequel la Chatte en noir me connaît. Des collègues m’ont incité à en changer quand je suis devenu journaliste. »

M. Daubanton posa une dernière question au reporter intrépide qui bourrait tranquillement sa pipe comme si rien ne l’atteignait maintenant :

« Mais qu’a donc le journal à gagner dans cette affaire ? »

Rouletabille alluma sa pipe et tira longuement une première bouffée. Il regarda le directeur et confia à voix basse :

« L’exclusivité de mes articles sur l’une des plus sombres machinations depuis l’assassinat du prince héritier. »

L’annonce mystérieuse parut le lendemain en page 12. Le 14 du même mois, une lettre cachetée parvint au nom de Joseph Joséphin au journal. Elle fixait un rendez-vous à Rouletabille pour le lendemain 16 heures dans la crypte de l’église de Saint-Germain-l’Auxerrois.

Or donc, le 15…

Dès dix heures, nous nous rendîmes comme de simples chrétiens en prière dans l’église, parvînmes à la crypte et cherchâmes là le moyen de préparer une souricière à notre mante religieuse. Il fut décidé que je me dissimulerais sous la pierre tombale d’un cercueil ayant abrité les débris osseux d’un quelconque curé. Pour se faire, nous vidâmes soigneusement la tombe des restes du cadavre et aménageâmes une sorte de litière confortable. Nous étions en plein travail lorsque Rouletabille se tourna vers moi, satisfait de lui :

« Ah, au fait, Sinclair, je ne vous ai pas dit. J’ai fait jouer le bon bout de ma raison et j’ai découvert la clef de l’énigme de la porte fermée de l’intérieur ! »

Je laissai choir à mes pieds un tibia pourri qui se brisa en mille morceaux. Le reporter s’assit sur un gisant, bourra sa pipe et parla à voix basse :

« Je vous l’avais dit, Sinclair. Si nous trouvions pourquoi nous étions tant d’invités à cette morbide découverte, nous trouverions une partie de la solution. »

J’acquiesçai. Rouletabille reprit en allumant sa bouffarde :

« Eh bien, de fait, tout était lié. La Chatte en noir savait que je ne viendrais pas seul puisque vous m’accompagnez partout depuis des années et que donc elle ne pourrait m’occire ce même jour ; elle préféra à l’inverse prévenir plusieurs personnes qui formaient un groupe trop important pour en repérer précisément chaque participant.

— Je me souviens en effet que nous étions une quinzaine au moins.

— Oui, exactement ! Lorsque j’ai ouvert la porte en faisant sauter la serrure, nous nous sommes précipités à l’intérieur de l’appartement. Il aura été facile à cet instant à notre mangeuse d’hommes de se glisser dans le groupe alors même qu’elle était dissimulée derrière la porte ou dans une pièce attenante à l’atelier.

— Quel en était le but, mon bon ami ?

— Elle savait que la police conclurait à un suicide, mais que Rouletabille comprendrait le message caché. Elle s’adressait à moi, Sinclair. À moi seul et maintenant… l’heure de la confrontation a sonné ! »

Nous finîmes la préparation de notre mise en scène, puis je m’allongeai au fond du trou tandis que Rouletabille glissa la pierre tombale sur moi en faisant bien attention de laisser une ouverture pour que d’une part je respire et que, d’une autre, je puisse au bon moment faire jouer la lourde pierre à mon tour. Seul dans ma tombe, je ne me sentis pas bien fier. Rouletabille s’éloigna en me donnant une ultime recommandation :

« Surtout Sinclair, n’intervenez pas trop tôt, il nous faut une preuve irréfutable. »

Puis ce fut le silence total, juste perturbé par quelques abbés venant s’enculer en hâte entre deux messes ou se masturber après avoir ouï une confession par trop révélatrice des mœurs dissolues de notre époque pourrie par les sémites de tous bords. Ne fut une incroyable envie de déféquer qui me prit vers les 14 heures et qui me contraignit après avoir résisté longuement à lâcher le morceau dans mes pantalons rendant irrespirable l’air de mon petit réduit, tout se passa pour le mieux. À 16 heures précises, Rouletabille entra, sa pipe à la bouche, sa casquette vissée sur la tête, visiblement peu anxieux. Il s’assit un instant sur une banquette de marbre et chuchota une phrase rapide à mon endroit :

« Pas trop tôt, Sinclair ! Pas trop… »

Mais déjà l’escalier résonnait d’un pas de femme ! Par la petite fente que faisait le couvercle de mon tombeau je pouvais voir assez distinctement la scène et ainsi intervenir au bon moment comme me l’avait demandé mon ami.

La femme entra dans la crypte, elle était vêtue comme une religieuse de la congrégation des Filles de la Passion du Christ en Croix, son visage était masqué par une voilette sombre mais l’on distinguait nettement ses grands yeux noirs et sauvages. Elle s’assit à côté de Rouletabille et parla la première :

« Ça pue la merde ici ! »

Le reporter se trouva dans l’obligation de se justifier :

« Ce n’est pas moi, madame, j’ai le cul aussi propre que celui des angelots de ces statuettes de marbre qui nous entourent.

— Tant mieux, Joseph, tant mieux ! Il y a longtemps que je voulais te rencontrer, Joseph Joséphin ! Je ne t’avais pas oublié !

— Moi non plus, je ne vous avais pas oubliée… Surtout ce parfum de rat crevé qui vous embaume la chatte. Il était gravé en moi comme un tatouage qui colle à la peau d’un enfant marqué par des geôliers. »

La femme continua sur le même ton nostalgique :

« Comment oublier ton petit corps d’athlète, ta bouille mal finie de bambin et cette queue énorme qui fendait l’air comme l’épée d’un chevalier moderne ? J’ai encore la mémoire de ton gland rubicond qui me chatouille la motte ? Vois, j’en ai le frisson ! »

Rouletabille saisit la femme au poignet, elle devait être chaude et tremblante. J’avais moi-même une trique énorme car ces évocations du passé m’avaient au moins autant ému que cette dame étrange. J’avais peur que l’on me remarquât si je m’agitais soudainement pour un cinq contre un, alors je résistai au mieux en me disant que le spectacle risquait d’être bientôt plus bandant encore. Bien m’en prit car si j’avais le barreau, Rouletabille l’avait aussi et notre belle inconnue ne tarda pas à s’en apercevoir. Je la vis poser la main sur l’entrecuisse de notre reporter et siffler d’admiration au toucher d’une telle vigueur. Elle s’esclaffa :

« Les années n’ont pas prise sur toi, vilain garnement… Montre-moi vite cette verge que je t’en frappe. »

Le reporter n’hésita pas une seconde, il baissa ses pantalons et son caleçon. Sa queue était en effet d’une taille impressionnante et la religieuse qui avait dû en voir quelques-unes dans sa vie montra un intérêt réel pour la chose. Elle se courba en deux, tout en restant assise, pour mettre la longue tige dans sa bouche, mais la voilette l’en empêcha. Elle se tourna alors vers la statue de marbre peinte de saint Germain, fit un signe de croix et s’excusa rapidement avant de se dévêtir presque totalement à l’exception d’une petite bande de toile retenue par des cordelettes fines qui voilait son sexe. Débarrassée de ses accoutrements religieux, elle put à loisir goûter la bite de Rouletabille, l’engloutissant entièrement puis descendant tout le long de la hampe dressée, d’une petite langue agile et souple. Elle répétait :

« Quelle queue, quelle queue, mais quelle queue ! »

Mon ami à son tour s’était entièrement déshabillé et suçait avec avidité les tétons de la belle meurtrière. Je ne tins pas longtemps devant un tel spectacle et glissant ma main entre la pierre et le tissu de mes pantalons, je me branlai sauvagement. Puis la femme ôtant le dernier voile qui cachait encore sa pudeur découvrit son impressionnante toison de geai qui masquait quasiment ses organes sexuels. Elle s’allongea sur le gisant d’un roi déchu et écarta largement les cuisses. Rouletabille se coucha dessus et la pénétra avidement en geignant comme un enfant que l’on maltraite. D’où j’étais, je voyais nettement le petit cul du reporter s’agiter d’avant en arrière et je redoublai d’énergie malgré le peu de place que j’avais pour me manualiser. D’un coup, la femme passa au-dessus de mon ami dans une position évoquant le nombre soixante-neuf. Elle mangeait l’énorme chibre de Rouletabille et donnait sa chatte à déguster au reporter qui hennissait maintenant comme une jument que l’on tire aux abattoirs :

« Le parfum de la Chatte en noir, le parfum de la Chatte en noir ! » criait-il avec une ferveur qui confinait à l’exaltation christique.

Le gros cul de la religieuse se resserra sur le visage de mon heureux ami et sa voix devint plus faible comme s’il s’éloignait dans l’infini d’un labyrinthe amoureux :

« Le parfum de la chatte… en… noir. Le, le par… fum, fum de la… »

Il se tut soudain tandis que j’éjaculais en retenant un cri de plaisir pour ne pas éveiller les soupçons et me noyais la main dans un flot de foutre gras. J’eus quelques secondes de proximité avec les anges, la bouche entrouverte, le souffle coupé, la bite glorieuse. Quelques secondes d’inattention et d’inconscience dont je sortis comme on sort de la béatitude. On n’entendait plus Rouletabille. Je pris soudain conscience que tout à ma branlette et à mon voyage orgasmique, j’avais oublié le pauvre homme qui probablement agonisait sous les replis vulvaires de la mante religieuse. Mon sang ne fit qu’un tour, je bondis hors de ma cachette et me jetai sur la femme velue en la poussant de toutes mes forces. Un bruit de ventouse qui s’extirpe résonna avec violence dans la crypte, tandis que la religieuse basculait sur la pierre. Celui qui n’a jamais décollé un con flasque et collant de la bouche inanimée d’un homme évanoui ne peut comprendre le sentiment d’horreur qu’un tel tableau inspire. Mon pauvre ami soudain libéré semblait mort à cet instant, un sourire étrange de gamin ravi illuminait son visage rondouillard. Je pensai « nous sommes tous des enfants quand on lèche une telle motte et que l’on s’asphyxie dans de si copieuses babines ». Je me penchai sur lui pour le réanimer, pris soudain d’une panique sans pareille. Comment avais-je pu me laisser avoir au jeu de cette criminelle immonde ? Comment le grand Rouletabille avait-il pu un instant placer sa confiance dans un misérable tel que moi ?

Pourquoi la queue des hommes domine leurs instincts comme chez les singes et les Anglais ? Je secouai comme je le pouvais mon ami inconscient en criant son nom de toute la puissance de mon désespoir sans me rendre compte que l’odieuse Chatte en noir, remise de sa chute, était passée derrière moi. J’entendis son rire sardonique en même temps que je sentis ses doigts étreindre mon cou. La garce tentait de m’étrangler et ma foi, en force brute, ses mains valaient sa chatte. Je me débattis tant bien que mal et nous tombâmes tous les deux au sol. Je la vis, dans un état second, alors que je tentais de reprendre ma respiration, s’emparer d’un chandelier pour m’en frapper. Je n’eus pas même le temps de recommander mon âme à Dieu que j’entendis un coup de feu qui fit un écho assourdissant dans la crypte. La Chatte en noir retomba de tout son poids sur moi. Morte ! Rouletabille se tenait debout, une arme à feu à la main. Il semblait dépité par ce qui était arrivé :

« Je n’ai pas pu faire autrement, Sinclair ! C’est horrible. Une femme avec une chatte comme ça, je n’en retrouverai plus jamais. »

Il resta sans parler quelques secondes pendant que moi-même j’essayais de recouvrer mes esprits. Il reprit :

« C’est un peu de mon enfance qui vient de s’évanouir ici, un peu du petit Joseph innocent qui regarde une forêt de poils comme un cadeau de Noël, un pubis noir de geai comme une orange sous le sapin et une chagatte velue comme la neige qui s’accroche aux branches des marronniers de la cour de l’école. En tuant la Chatte en noir, c’est mon passé que j’ai définitivement occis. »

Je m’approchai de lui et posai tendrement ma main sur son épaule, je crus voir rouler une grosse larme sur sa joue ronde et fraîche. Il sanglota :

« C’est pourtant vrai que ça sent la merde, ici !!! »

Rouletabille était encore nu et bien que toute cette scène eût été immonde, son sexe avait gardé une taille tout à fait honorable pour un assassin revivant un épisode pénible de son enfance. Je m’en étonnai :

« Joseph, vous bandez encore ?

— Oui, mon petit Sinclair, et je n’ai pas l’intention de garder le gourdin jusqu’à ce soir ! »

J’allais me pencher pour éponger mon remarquable ami comme il est de coutume entre journalistes de grands quotidiens, mais à ma plus grande surprise, Rouletabille se jeta sur le corps encore chaud de la Chatte en noir qui gisait contre une colonnade de marbre dans un coin de la crypte, et s’astiqua le manchon entre les seins généreux de la religieuse refroidie. J’entendis un râle de plaisir mêlé d’un sanglot retenu. Il me revint en mémoire ce quatrain méconnu de Victor Hugo :

« Ô ! combien de putains et combien de cheftaines

Aiment se faire reluire le fond des intestins

Dans les caves cachées des cryptes souterraines

Des vêpres des soirées aux prières des matins. »

Rouletabille débanda rapidement dans le silence retrouvé de ces lieux consacrés. Il me regarda comme on regarde un ami après un combat, une guerre. Ses yeux étaient noirs et las. Il ne dit rien mais je sus que notre amitié sortait renforcée d’une telle épreuve. Comme il l’avait promis, il raconta tout cela par le menu dans le journal L’Époque, en exclusivité. La France fut sous le coup de l’émotion durant des semaines entières. Celle que l’on n’appelait plus que sous le sobriquet de « la Chatte en noir » devint une héroïne populaire. La mode des chattes velues revint en force et l’on vit nombre de jeunes filles de l’époque se coller des cheveux sur leurs sexes imberbes pour ressembler à la meurtrière. Il y eut une vague de nécrophilie sans pareille et l’on ne comptait plus le nombre de tombes de jeunes femmes profanées par des admirateurs du journaliste qui devint une sorte de modèle. Tout cela amusa beaucoup Rouletabille qui savait garder la tête froide face à tout ce remue-ménage et toute cette presse à sensation. Il conserva toute sa vie sur son cœur, dans une petite bourse de cuir, quelques poils noirs arrachés à la meurtrière. On dit qu’il mourut en les serrant contre ses couilles ramollies par l’âge.

L’HÉRITIER AUX DEUX TROUS
UN ÉPISODE OCCULTÉ DE SHERLOCK HOLMES

Une bien étrange visite.

De toutes les histoires qu’il m’a été donné d’écrire concernant mon merveilleux compagnon Sherlock Holmes, celle-ci est peut-être la plus étrange et la plus inquiétante. Non pas que les criminels y fussent plus immondes qu’à l’habitude, mais parce que l’esprit de déduction d’Holmes, qui fut souvent mis à rude épreuve, éclata plus encore qu’à l’accoutumée et il me prouva une nouvelle fois la supériorité de ses théories policières et sa connaissance inouïe de la nature humaine. C’était en avril, le temps était capricieux et bien qu’il ne fût que seize heures à Big Ben, on se serait cru un soir d’hiver. Holmes était comme souvent assis dans son large fauteuil à fumer sa pipe en se tripotant la queue qu’il avait largement sortie de sa robe de chambre. J’ai toujours pensé que l’on réfléchit mieux avec la bite à l’air. Le silence n’était troublé que par les bouffées que Holmes tirait sur sa pipe. Soudain la sonnette du 221 Baker Street retentit et notre ami sauta sur ses pieds en s’écriant :

« Enfin une visite. À cette heure et par ce temps, cela doit être important. Watson, allez ouvrir. Vite, je bous d’impatience. »

Je fis ce que mon ami me demandait et ouvris la porte à une jeune femme d’une vingtaine d’années, bien mise et la démarche élégante, qui me salua brièvement avant d’entrer dans notre salon. Elle se dirigea immédiatement vers Sherlock qui se leva par courtoisie en se présentant. Elle semblait affolée, je l’invitai à s’asseoir et lui proposai un remontant :

« Désirez-vous un thé ou un alcool, madame ? »

Je laissais traîner ma voix, volontairement interrogatif.

« Madame ?

— Mademoiselle Amberghotty. Oui je veux bien un alcool. »

Pendant que je servais trois verres de brandy, Holmes invita la jeune personne à se mettre à l’aise puis après l’avoir observée intensément, il se leva soudain et dit :

« Vous êtes sortie précipitamment de chez vous pour venir me voir après vous être fait sodomiser par un trompettiste roux. »

Mlle Amberghotty regarda éberluée le détective. Elle l’interpella :

« C’est exact, on m’avait prévenue de votre génie mais là, je ne comprends vraiment pas… »

Je renchéris à mon tour :

« Holmes, quel est ce prodige ? »

Sherlock rit en tournant sur lui-même et en se grattant longuement les couilles comme il aimait le faire dans ces moments d’intense réflexion, puis il nous expliqua :

« J’ai observé que mademoiselle Amberghotty marchait les jambes légèrement écartées, j’ai logiquement supposé qu’elle s’était pris une bonne pétée dans le cul. De plus, elle avait une petite tache blanchâtre et grasse sur sa jupe à la hauteur de l’anus, cela confirmait mon hypothèse, mais montrait aussi la grande précipitation de mademoiselle à venir car elle en avait oublié de mettre une culotte.

— Certes, lui répondis-je, mais pourquoi un trompettiste roux ? »

Holmes eut soudain les yeux qui s’éclairèrent, il continua :

« Observez, mon ami, les trois marques de doigt fortement imprimées sur les épaules de cette jeune femme… »

Je constatai en effet trois rougeurs distinctes sur le côté du cou de Mlle Amberghotty ; Holmes reprit :

« Seul un trompettiste peut avoir les muscles des doigts de la main droite ainsi développés. »

Il ralentit son débit et reprit lentement :

« Quant à la couleur des cheveux de cet amant sodomite, l’explication est limpide. »

Holmes se rapprocha de la jeune femme et, délicatement, il décolla un petit poil rougeâtre qui était resté collé sur la lèvre inférieure de Mlle Amberghotty. Le détective triompha :

« Et voilà, un petit poil de couille peut parfois raconter toute une histoire quand on sait observer. »

La jeune femme en convint :

« Oui, c’est vrai, Alfred adore se faire lécher les couilles. »

Elle marqua un temps de stupéfaction et reprit :

« Je vois que votre renommée n’est pas usurpée et que je peux placer ma confiance en vous. »

Holmes me regarda en me questionnant :

« Watson, que déduisez-vous de tout cela ?

— De quoi, Sherlock ?

— De tout ce que nous venons d’apprendre ici-même de mademoiselle Amberghotty… »

Je restai interdit et muet. Pour moi, Sherlock avait dit tout ce qu’il était possible de dire à partir d’une simple observation. Il continua :

« C’est pourtant simple. Une jeune femme qui se fait sodomiser ainsi désire sûrement garder sa virginité pour un autre… Son mari à venir peut-être ? »

Mlle Amberghotty rougit en baissant la tête mais en convint :

« Oui, cela est vrai, messieurs. Je suis sur le point d’épouser Mark Lonsdalle. »

J’intervins, surpris. Ce nom m’était familier :

« Mark Lonsdalle de la banque Lonsdalle et fils ?

— Lui-même.

— Je comprends qu’il exige que sa future épouse soit vierge, dit Holmes en souriant. Mais, dites-moi, qu’en pense Alfred, le fourreur d’anneau ?

— Oh, comprenez-moi bien, monsieur Holmes. Mark Lonsdalle est très gentil, prévenant et surtout issu d’une bonne famille très respectable, mais il se sert de sa queue comme un soldat se sert d’une aiguille à tricoter. J’ai besoin d’un bon vrai baiseur pour me faire reluire et non point d’un chipoteur bourgeois qui me demanderait le droit d’entrer avant de me défoncer la pastille. Cela ne m’empêche nullement de me marier et de vivre heureuse et riche. »

Nous acquiesçâmes tous deux, convaincus par les arguments de la jeune femme, puis Holmes lui demanda en quoi nous pouvions lui être utiles et surtout si elle avait de quoi se payer les services du plus grand détective de ce siècle finissant.

Mlle Amberghotty parla avec une émotion perceptible, ses mains tremblaient, nous comprîmes qu’elle était dans un grand désarroi.

« Il y a deux jours, j’ai reçu ce courrier de mon fiancé. »

La jeune femme tendit un papier plié à Holmes qui le déplia et lut à haute voix son contenu :

« Ma chère Priscillia, mon ange, ma fleur de chèvrefeuille, je vous demande de ne pas douter de la sincérité de mon amour quoi qu’il arrive entre nous. Je vous aime et j’ai hâte de vous honorer le pistil. Ne me jugez pas, je vous en conjure, je ne suis pas responsable de ce qui va se produire. »

Mlle Amberghotty reprit :

« Je n’ai pas accordé une importance conséquente à cette lettre et j’ai mis cela sur le compte d’une nervosité de jeune puceau qui doit niquer pour la première fois une femme comme moi. Mais ce matin, au moment précis où Alfred déculait dans un bruit de lavabo que l’on débouche, le crieur de journaux dans la rue sous nos fenêtres annonçait la terrible nouvelle : “Disparition soudaine et inexpliquée de l’héritier des Lonsdalle.” Mon sang ne fit qu’un tour et je décidai de venir vous voir pour m’aider à sauver mon avenir et ne pas finir comme ma mère à sucer de vieux énurétiques au Royal Hospital. Quant au paiement…

— Quant au paiement, reprîmes-nous en chœur.

— Quant au paiement, messieurs, si vous réussissez dans votre mission, vous n’aurez pas à vous en plaindre car je serai une femme riche, et si vous échouez, en dédommagement, mon rectum sera à vous pendant toute une nuit. »

J’allais insister auprès de la jeune femme pour lui indiquer que nous étions des gentlemen mais Holmes me devança :

« Nous acceptons, mademoiselle, mais je dois au préalable vous poser trois questions essentielles auxquelles je vais vous demander de répondre précisément.

— Je vous écoute, monsieur Holmes », dit la jeune femme qui avait relevé son beau visage et fixait maintenant le détective.

Sherlock s’assit devant elle et la regarda intensément ; il commença :

« Premièrement, comment avez-vous rencontré le jeune Mark Lonsdalle ?

— D’une manière très étrange en vérité, messieurs. » Holmes se tourna vers moi :

« Veuillez noter, Watson, ce que nous dit mademoiselle Amberghotty. »

La jeune femme se lança :

« C’est son père, que j’avais branlé de temps à autres, qui vint me voir dans un bar du Southside où j’étais employée à l’époque pour servir à boire et éponger quelques clients. Il me demanda de venir aider la famille à préparer une petite fête et confectionner le repas. C’est lors de cette soirée que je fus présentée à Mark qui tomba immédiatement amoureux de moi, décida de m’épouser et me versa de ce jour une petite pension de quarante livres mensuelles qui me permit d’arrêter mon travail de serveuse et de ne plus sucer que pour le plaisir d’avoir un gland dans la bouche. »

Holmes réfléchit longuement, une main sur le visage et l’autre sur les couilles puis soudainement posa la seconde question :

« Mademoiselle Amberghotty, avez-vous vu M. Lonsdalle fils nu, et si oui, quelle est la longueur de sa bite ? »

La jeune femme ne réfléchit pas bien longtemps avant de répondre :

« Oh non, monsieur Holmes, je n’ai jamais vu la pine de Mark. Dans ces familles, on ne joue pas à cela avant le mariage. Une fois, en l’embrassant, j’ai cru sentir quelque chose d’extrêmement dur et long, j’en ai déduit que, finalement, ce garçon était peut-être monté comme un cheval. Cela me rassura, mais nous n’allâmes jamais plus loin que des baisers et quelques douces caresses sur mes seins. »

Sherlock secoua la tête :

« Oui, bien, bien, bien, bien ! »

Puis il posa la troisième et dernière question :

« Enfin, mademoiselle Amberghotty, si toutefois nous échouions, ce dont je doute, est-ce que je pourrai passer dans votre cul avant le docteur Watson ? »

Je ne dis rien par respect pour mon ami, mais je trouvais cette requête bien déplacée au regard du chagrin de notre cliente.

Lorsque la jeune femme fut partie, je confiai à Holmes mes premières impressions :

« De toute évidence, il s’agit là d’une merveilleuse histoire d’amour, Sherlock. Nous devons tout mettre en œuvre pour que ces jeunes gens se retrouvent et puissent s’aimer librement et je pense que nous… »

Holmes m’interrompit :

« Peut-être, mon bon ami, mais n’êtes-vous point surpris que monsieur Lonsdalle père laisse son fils, unique héritier de sa fortune, épouser une petite pute inconnue et dévergondée ? »

Je m’offusquai de cette réponse rétrograde :

« Enfin, mon ami, nous sommes en 1891, tout est possible, les mœurs doivent évoluer. »

Sherlock reprit :

« Ah ! je reconnais bien là le grand cœur de notre ami, mais malheureusement nous savons vous et moi que les mariages mal assortis ne durent jamais bien longtemps et que l’on ne mélange pas ici-bas une Amberghotty, eût-elle l’anus accueillant, à un Lonsdalle. Pourquoi pas une négresse de nos colonies à un sujet de sa majesté pendant que l’on y est ? »

Je répondis dans un fou rire inextinguible :

« Oh ! pourquoi pas ? »

Sherlock Holmes se repoudre !

Le lendemain matin, je fus réveillé par les premiers accords de la Chaconne de Bach qu’Holmes jouait sur son violon. J’avais dormi dans une chambre attenante au salon, laissant le grand homme tout à sa réflexion. Lorsque je le rejoignis, je compris vite qu’il n’avait pas fermé l’œil de la nuit. Holmes était nu au milieu de la pièce, tournoyant comme un derviche en frottant son instrument de son archet. On aurait dit un diable avec ses cheveux ébouriffés et son regard éperdu. Sur le sol, je remarquai deux seringues et des petits sachets éparpillés, je me mis en colère :

« Holmes, nom de Dieu, vous êtes retombé dans votre vice, c’est horrible. La drogue est très dangereuse pour l’organisme. Un homme de votre classe et de votre intelligence. C’est une honte. »

Je ramassai au plus vite les marques de l’immonde dépravation de mon ami pendant qu’il s’évertuait à jouer de son violon infernal. La scène dura plus d’une demi-heure puis enfin, Holmes se calma et, me regardant, déclara :

« Peut-être suis-je un horrible toxicomane, Watson, mais j’ai quasiment solutionné l’histoire qui nous préoccupe. »

Je fus presque effrayé par cette révélation :

« Quoi ? Ici ? Sans bouger de la pièce ?

— Oui, ici, sans quitter le salon… Il me manque quelques preuves encore, mais si j’ai raison, ma découverte va faire quelque bruit dans le monde des affaires, mon cher Watson. Nous allons, ce matin, rendre une petite visite à monsieur Lonsdalle père. »

Nous déjeunâmes rapidement. Holmes était très excité par la solution qu’il avait élaborée. À plusieurs reprises, je le pressai de me donner une piste, mais il s’y refusa chaque fois. Nous prîmes un fiacre pour nous rendre à la banque Lonsdalle et fils en espérant être reçus rapidement. Lorsque nous arrivâmes, il y avait déjà les inspecteurs de Scotland Yard qui occupaient les locaux et interrogeaient les employés. Lorsque l’inspecteur en chef Murdoch nous aperçut, il vint au devant de Holmes, interloqué :

« Vous ne venez pas pour l’affaire de la disparition du fils Lonsdalle, tout de même ! »

Sherlock répondit en plaisantant, il savait que Murdoch n’aimait pas se faire doubler par la sagacité de mon ami :

« Pourquoi donc, inspecteur, vous avez peur de la concurrence ? »

L’autre fut piqué au vif :

« Non pas, non pas mais cette fois, tout est clair… Mark Lonsdalle a été victime d’un enlèvement, nous attendons une demande de rançon d’une minute à l’autre. »

J’enrageais devant la lâcheté de tels procédés. Un enlèvement, à Londres ! « Où va l’Angleterre ? » pensai-je avec force tandis que Sherlock restait dubitatif devant les propos de l’inspecteur chef. Il l’interrogea, curieux :

« Qu’est-ce qui vous fait dire que c’est un enlèvement ?

— Nous avons retrouvé la chambre du jeune homme dans un sale état. Il y a eu bagarre, puis nous avons retrouvé l’échelle de corde qui a servi à emporter le malheureux. Enfin, quelqu’un a entendu un cocher héler ses chevaux vers deux heures du matin. »

Holmes demanda à voir M. Lonsdalle et nous fûmes bientôt invités à le rejoindre dans son bureau. L’homme était assis dans un large fauteuil, le visage dans les mains. Il paraissait si abattu que j’en fus retourné. Sherlock s’assit et parla doucement :

« Monsieur Lonsdalle, je suis Sherlock Holmes et je suis ici à la demande de Mademoiselle Amberghotty qui m’a chargé de retrouver son fiancé. »

Le vieil homme nous toisa, des larmes plein les yeux et nous répondit faiblement comme un homme brisé :

« Ah, mon Dieu ! la pauvre petite, une si bonne suceuse, si c’est pas malheureux ! »

Nous en convînmes, puis Holmes proposa de poser quelques questions qui pourraient l’éclairer dans sa recherche de la vérité.

« J’ai dit tout ce que je savais à l’inspecteur de Scotland Yard, mais si vous insistez », dit Lonsdalle.

Holmes parla doucement, de cette voix extrêmement précise qui impressionnait toujours.

« Quand votre fils est né, où viviez-vous ?

— J’étais en Inde où mon père exploitait une mine de bauxite.

— Votre épouse est morte en couches, c’est bien cela ? »

Le pauvre homme fut à nouveau au bord des larmes en évoquant ce souvenir douloureux. Il hoqueta :

« Oui, c’est cela. Elle est morte en mettant Mark au monde. » Il hésita. « Une bonne suceuse également, bien que moins technique que mademoiselle Amberghotty.

— Vous ne vous êtes jamais remarié après ce terrible drame ?

— Non je suis très croyant. J’ai préféré porter le deuil toute ma vie et aller me faire éponger le poireau chez des putes de passage. Je me suis occupé seul d’élever mon fils. En 1875, je suis revenu ici avec mes économies et j’ai monté cette banque dans l’espoir qu’un jour mon fils unique me succède, et maintenant… »

Le pauvre homme s’effondra en larmes. Je lui conseillai de prendre un comprimé de barbituriques de ma fabrication, puis nous le laissâmes à son chagrin. Holmes lui demanda en dernière requête si nous pouvions aller visiter la chambre de Mark dans la demeure familiale où peut-être nous pourrions apprendre des choses. Le vieux banquier nous invita à nous y rendre céans. Sherlock semblait heureux, il avait sans nul doute eu les réponses qu’il escomptait, mais pour l’instant je ne comprenais rien à cette sombre affaire. Lorsque nous ressortîmes, je pressai mon ami de questions :

« Mais enfin, Sherlock, il n’y a pas d’affaire et moins encore de mystère. Mark Lonsdalle n’est ni le premier ni le dernier fils de milliardaire que l’on enlève pour monnaie d’échange. Je n’arrive pas à saisir votre pugnacité à résoudre ce qu’un enfant comprendrait. »

Holmes s’arrêta soudain de marcher, il se tourna vers moi et me parla avec emphase :

« Watson, vous en connaissez beaucoup des jeunes hommes, fussent-ils milliardaires, qui préviennent leur fiancée de l’imminence d’un événement et d’une grave déception, puis qui disparaissent sans laisser de trace ? Je suis prêt à parier qu’il n’y aura jamais de demande de rançon et que si nous ne retrouvons pas nous-mêmes Mark Lonsdalle, personne ne le reverra plus. Espérons qu’il ne soit pas trop tard. »

Pour la première fois depuis le début de cette étrange histoire, je ressentis une véritable angoisse chez mon ami. Le pire était donc à redouter, j’en eus froid dans le dos. Sans nous en rendre compte, nous avions rejoint le centre de Londres où la demeure gigantesque des Lonsdalle brillait d’ostentation comme un chancre mou sur le gland rose d’un enfant syphilitique.

Le majordome nous fit entrer dans la maison puis monter au second où se trouvait la chambre de Mark. Elle était en grand désordre car Scotland Yard avait exigé que l’on ne touchât à rien pendant quelques jours au cas où des pièces à conviction seraient encore dissimulées ici ou là. Holmes en fut satisfait et commença sa propre investigation avec la minutie qu’on lui connaît. Il parcourut la chambre de long en large, sa loupe à la main, se baissant soudain pour ramasser un poil ou un minuscule détail, passant sa main sur les étagères d’une armoire, mimant des gestes mystérieux qui auraient pu être ceux du garçon disparu. Il passa beaucoup de temps à inspecter le lit, les draps et les oreillers. Pour ma part, je fus ému de trouver dans ce capharnaüm les marques du passé enfantin. Une poupée de porcelaine, une dînette, un jeu de petits chevaux. Au bout de trois quarts d’heure, Holmes se tourna vers moi, triomphant :

« Mes suppositions se trouvent ici vérifiées, mon cher Watson. Maintenant nous allons devoir donner de notre personne… Ma nuit s’annonce longue comme la bite d’un âne. »

Tandis que nous descendions l’escalier, Holmes s’adressa à Jean-François, le majordome français :

« Dites-moi, mon ami, est-ce que votre jeune maître fumait le cigare ? »

Jean-François regarda le détective avec surprise.

« Non, monsieur, Mark ne fumait ni cigare ni cigarette, il ne prisait pas non plus. Il buvait peu et ne sortait pas souvent pour un jeune homme de son âge. » Le vieux serviteur s’étouffa dans ses larmes. « Ce qui arrive est atroce. »

La question d’Holmes m’avait étonné, mais je n’en dis rien jusqu’à ce que nous ayons rejoint la rue :

« Sherlock, pourquoi cette question sur le tabac ? C’est à n’y rien comprendre.

— Il est en effet difficilement compréhensible qu’un homme qui ne fume jamais ait en sa possession les plus gros et les plus chers des cigares existant dans le commerce. Sauf s’il les utilise à une autre fin que de les fumer… »

J’imaginai immédiatement ce que vous aussi, lecteurs de ces mémoires, avez en tête :

« Vous insinuez que le jeune Mark se fourrait des cigares dans l’oignon ?

— Je n’ai pas dit cela, Watson. D’ailleurs un cigare est trop fragile et trop friable pour ce genre d’usage, croyez-en mon expérience. Non, il y a certainement une autre explication. »

En revenant au 221 Baker Street, Sherlock s’accorda quelques minutes de repos, du moins le crus-je, jusqu’à ce que j’entendis un cri de stupeur, suivi d’une colère sans pareille. Je me précipitai dans le salon. Les tiroirs des commodes étaient entrouverts, leur contenu avait été vidé et Holmes vitupérait au milieu de la pièce. Il se tourna vers moi puis s’approcha, menaçant.

« Enculé de Watson de merde, médecin de mes couilles, si c’est toi qui a planqué mon cheval, je vais te casser les dents. »

Holmes me prit par le col avec une force décuplée, j’eus juste le temps de sortir le petit sachet de poudre que j’avais dissimulé dans ma poche pour sauver le grand homme de sa propre destinée funeste :

« Holmes, cette drogue vous tuera !

— Ce qui me tue, ce sont les fils de putes de ton espèce. »

En prenant le sachet dans sa main, il se calma soudain et reprit avec sérénité :

« Mon cher Watson, je dois avoir la trique toute la nuit pour mettre une dernière main à toute cette magnifique enquête. Ceci n’est pas possible sans un stimulant.

— Mais allez-vous enfin me dire de quoi il s’agit ?

— Demain. Vous saurez tout demain… »

Il se radoucit tandis qu’il préparait son horrible mixture à s’injecter :

« En attendant, faites venir un fiacre et notez sur ce papier les adresses de tous les bordels que vous fréquentez. »

Je bouillais :

« Croyez-vous qu’il soit temps de tirer un coup à l’heure où l’honneur d’une jeune fille est en cause et où un vieil homme se morfond sur le sort de son fils ? »

Le détective se contenta de rire puis je sortis pour ne point le voir accomplir son immonde forfait. Je fis une liste relativement exhaustive de toutes les maisons closes dans lesquelles j’avais fait dégorger « Pipier ». J’en dénombrai douze car je ne comptais pas les maisons de la petite porte où l’on se faisait éclater la rondelle par des marins et des dockers.

Une heure plus tard, je vis Holmes réapparaître. Il était dans une forme étonnante pour un toxicomane et l’on voyait nettement une barre d’au moins trois pouces qui déformait son pantalon à la hauteur de l’entrecuisse. C’était donc vrai, cette terrible drogue avait le pouvoir de surmultiplier les prouesses sexuelles. Il me sourit et partit rapidement vers le nord de la ville, là où se jouait la vie nocturne de Londres.

Le méprisable effet de cette drogue diabolique.

Je dois faire ici une confidence à mes lecteurs dont je ne m’enorgueillis aucunement, mais l’attrait du fruit défendu touche parfois les meilleurs. Impressionné par la taille du pénis d’Holmes tel qu’il m’était apparu, je ne pus résister, alors qu’en tant que médecin, j’en connaissais tous les dangers à tenter l’ineffable. Je récupérai une petite part de la poudre que mon ami avait laissée dans la bourse de cuir et après l’avoir mélangée à de l’eau, me l’injectai. Au début, je ne sentis rien, mais peu à peu, mon âme quitta mon corps et je me vis comme on regarde un autre. J’eus des hallucinations diverses, des délires infects, des chimères inouïes, mais d’érection point et j’en fus quitte pour me tripoter vainement la bite toute une partie de la nuit. Sur le matin, je m’endormis profondément.

Je n’entendis pas Sherlock rentrer, je n’entendis pas les invités arriver dans la maison et je n’entendis même pas un certain brouhaha. De fait, je me réveillai à midi et fus surpris de constater qu’il y avait dans notre salon la plupart des protagonistes de l’affaire nous concernant. J’allais les rejoindre quand je m’aperçus que je m’étais chié dans le pantalon et que j’empestais la merde comme un nourrisson. Sans doute là quelque effet de cette drogue diabolique. Je me précipitai dans la salle d’eau et fis ma toilette au mieux. Lorsque je revins au salon, Holmes me présenta aux autres :

« Le docteur Watson, mon meilleur ami et mon biographe. »

Il y avait là, outre Holmes et moi, la jeune fiancée du disparu, son père et l’inspecteur de Scotland Yard. Sherlock commença son récit sous l’œil admiratif de miss Amberghotty et de Lonsdalle et sous le regard suspicieux de Murdoch. Quant à moi, j’étais si habitué à ces situations dont mon ami sortait toujours vainqueur que je n’éprouvais aucune admiration particulière, juste une étrange envie de chier encore. Sans doute là quelque effet de cette drogue diabolique.

Holmes prit la parole avec cette assurance des hommes qui savent détenir la vérité :

« Dès le début de cette affaire, j’ai été surpris par l’histoire d’amour de Mark Lonsdalle, jeune homme promis au plus bel avenir qui soit, et de mademoiselle Amberghotty, plus riche avec son cul qu’avec sa dot. Qui aurait pu croire que cette jolie fable n’était pas construite de toutes pièces ? Qui pouvait avoir intérêt à un tel mariage ? »

Holmes énuméra sur ses doigts :

« Mademoiselle Amberghotty qui trouvait là un parti inespéré au regard de ses origines modestes et Alfred, le compagnon de miss Amberghotty qui lui, piètre trompettiste de cabaret, continuait de tirer sa belle tout en palpant la thune du mari. »

Il grimaça comme s’il avait un doute et poursuivit :

« Éventuellement Mark Lonsdalle qui avait trouvé l’amour et vivait dans le bonheur. Mais ce n’est aucun de ces trois personnages qui s’est ingénié à faire se rencontrer ce couple si disparate… »

J’interrompis Holmes, lui demandant de patienter deux minutes avant de poursuivre. Bonne âme, il cessa son discours, proposant des rafraîchissements pendant que j’allai me vider l’intestin dans les gogues du palier de notre appartement. Sans doute là quelque effet de cette drogue diabolique. Je revins, soulagé pour quelques temps. Sherlock reprit :

« C’est monsieur Lonsdalle père qui prépara cette rencontre et organisa le repas qui déclencha toute l’histoire. »

Lonsdalle intervint, visiblement fâché par la tournure que prenaient les événements :

« Ce fut un hasard, le fameux hasard de l’amour !

— Balivernes ! s’exclama Holmes. Qui peut croire que vous allâtes chercher une serveuse dans un bar à putes et que vous prîtes au hasard la plus gironde et la moins farouche d’entre elles ? Non, vous prîtes mademoiselle Amberghotty à dessein, mais vous la connaissiez déjà. Vous aviez probablement été un de ses clients. Vous nous avez confié qu’elle était bonne suceuse… »

Ce détail me revint soudain. Sherlock avait raison et l’affaire au lieu de s’éclairer devenait plus mystérieuse encore. Je tentai une question :

« Mais quel était l’intérêt pour monsieur Lonsdalle de marier son seul fils à une prostituée ? »

Holmes se tourna vers le vieux qui devenait plus gris à mesure que la discussion avançait.

« Vous allez peut-être nous le dire, monsieur Lonsdalle, hurla mon ami. Ou bien préférez-vous que je révèle votre petit secret ? »

Lonsdalle fit un signe désespéré et Sherlock enchaîna :

« Plusieurs éléments sont venus attester la véracité de mes intuitions lors de notre visite de la chambre du jeune Mark. Tout d’abord, il n’y avait pas de jeux de garçon dans les souvenirs du jeune homme. Ensuite, il n’y avait aucune tache de foutre sec issu de quelque pollution nocturne sur les draps. Étrange lorsque l’on sait, et nous le savons de l’aveu même de mademoiselle Amberghotty, que ce garçon n’avait pas de vie sexuelle. Enfin, je fus surpris de la présence de ces énormes cigares alors que Mark ne fume pas. J’ai compris bien vite, et mon ami Watson peut l’attester, que ces cigares glissés dans le caleçon ressemblent comme deux gouttes de sperme à une bite en érection. »

Je compris du même coup ma méprise, Sherlock s’était joué de moi et j’avais marché. La drogue ne fait pas bander, mais file la chiasse…

Holmes se tut, Murdoch prit la parole :

« Vous insinuez par là que Mark Lonsdalle n’est pas un homme, mais… »

Le vieux Lonsdalle termina la phrase, las :

« Une femme, oui ! »

On aurait dit qu’il prenait tout à coup conscience de toute l’horreur de la scène et parla comme pour conjurer le mauvais sort qui s’abattait sur lui :

« Quand ma femme est morte, j’ai décidé de ne plus avoir d’autre épouse ni d’enfant. Le seul problème était que ma chère femme avait accouché d’une fille, Louise. Une fille ne pourrait jamais prendre la succession de son père dans la banque. Je décidai alors de la prénommer Mark et de l’élever comme un garçon. J’achetai le silence de nos gens de maison et le tour fut joué. Mais à vingt-cinq ans, il a fallu penser au mariage pour que Mark puisse faire partie de la bonne société anglaise. Nous pensâmes donc payer une professionnelle qui devrait jouer le rôle de la parfaite épouse. »

Mlle Amberghotty prit la parole :

« Ce que nous n’avions pas prévu, c’est que cette petite idiote tomberait réellement amoureuse de moi, jouant vraiment à l’homme et allant même jusqu’à dissimuler des cigares dans ses pantalons pour mieux mimer une virilité absente. »

Mlle Amberghotty sembla d’un coup extrêmement gênée, puis avoua un secret, se libérant du même coup :

« Ce n’était pas prévu non plus que je tombe amoureuse de lui… d’elle… je ne sais plus ! »

Lonsdalle se tourna, écumant :

« Salope, immonde pétasse, tu n’as pas joué le jeu ! C’est toi qui a enlevé ma fille, où est-elle ? »

Le vieux se leva pour se diriger vers la jeune femme, Murdoch eut juste le temps de l’arrêter. Holmes regarda Lonsdalle dans les yeux, il lui parla fermement :

« Louise n’a jamais été enlevée, elle est partie d’elle-même, faisant croire à un rapt.

— Mais pourquoi ? supplia Lonsdalle.

— Mais parce qu’elle s’est rendu compte qu’elle ne pourrait pas vivre la vie que vous lui proposiez ! Elle était tout simplement une femme amoureuse d’une femme et pas cet être hybride et pour tout dire inhumain que vous aviez fabriqué.

— Alors ?

— Alors, j’ai réfléchi où cette fille vierge assoiffée de vie aurait pu se cacher et d’un coup, cela m’a paru évident : un bordel. »

Je ne pus retenir une exclamation de surprise :

« Un bordel ?

— Oui, un claque, un boxon, un foutoir où cette pauvre enfant pourrait enfin vivre sa vie de femme et se faire exploser le caisson. »

Murdoch intervint à son tour :

« Et l’échelle de corde, la bagarre, la calèche ?

— De la mise en scène, bien sûr ! Même s’il est probable que la tenancière du bordel est venue chercher sa nouvelle protégée elle-même, à deux heures du matin. »

Lonsdalle restait bouche bée :

« Ma fille dans un boxon… ! » répétait-il en boucle.

Je compris ainsi ce que Holmes avait fait toute la nuit : il s’était porté à la recherche de Louise de bordel en bordel…

Sherlock reprit :

« Cette nuit, sûr de mon hypothèse, j’ai couru de maison close en maison close à la recherche d’une toute nouvelle pensionnaire inexpérimentée. Je savais comment identifier Louise qui porterait obligatoirement une perruque pour dissimuler sa coiffure d’homme. Je demandai à ces jeunes débutantes, l’une après l’autre, de me sucer la queue et, le plus naturellement possible, je leur maniais le crâne pour les y encourager. La dixième fut la bonne, sa grande perruque blonde glissa, laissant apparaître sa coupe virile. Je ne dis rien tout d’abord pour qu’elle finisse ce qu’elle avait commencé puis après que je lui eut largement noyé les dents du fond dans un flot de foutre, je l’encourageai à me parler. Elle m’avoua tout, immédiatement, soulagée en somme que quelqu’un fût au courant de son terrible secret. Elle me confia également qu’elle n’était pas mécontente d’arrêter de se faire casser le baigneur toute la journée par des dockers montés comme des lamas. »

Lonsdalle sembla soulagé :

« Par la grâce de Dieu, vous l’avez retrouvée… C’est merveilleux ! »

Holmes mit fin à son enthousiasme :

« Je dois auparavant poser une question à mademoiselle Amberghotty. De sa réponse résultera la suite de cette étrange aventure. »

Mon ami se tourna vers la jeune femme :

« Êtes-vous prête à partager votre vie avec Louise Lonsdalle ? »

La jeune femme n’hésita pas une seconde :

« Je n’ai de rêve que de me marier avec elle, partager sa vie et son héritage, monsieur Holmes. »

Je me permis d’insister :

« Réfléchissez bien, mademoiselle, vous allez devoir vivre toute votre vie avec une femme déguisée en homme. » Je répétai pour être bien entendu : « Une femme ! »

Mlle Amberghotty sourit avec grâce et me répondit naïvement :

« Cela ne me gêne aucunement, docteur Watson. Louise me lèchera la boutonnière pendant qu’Alfred me tuyautera l’œillet. Je serai ainsi servie des deux côtés. »

Nous partîmes tous d’un grand rire tandis que Sherlock Holmes ouvrait la porte à Louise Lonsdalle qui, de suite, se dirigea vers mademoiselle Amberghotty pour l’embrasser longuement. Les deux femmes se caressèrent la joue puis le cou, les épaules et quand elles en furent aux seins, Holmes intervint avant qu’elles ne se gougnottassent en public :

« Mesdemoiselles, un peu de tenue tout de même. Je propose de prendre congé, en les remerciant, de monsieur Lonsdalle et de monsieur l’inspecteur chef de Scotland Yard et de finir de traiter cette conclusion entre nous. »

Murdoch esquissa un geste de regret alors Sherlock lui glissa à l’oreille le nom et l’adresse d’une pute belle et excitante qui cachait dans sa culotte une queue de trente centimètres apte à satisfaire les petites excentricités du bonhomme. Je vis aussi nettement Lonsdalle glisser une enveloppe rebondie dans les mains de mon ami qui le remercia cha-leureusement.

Nous restâmes tous les quatre. Il n’y eut guère besoin de donner de signal de départ pour que robes, jupons, pantalons et guêpières sautassent et que nos greluches commençassent à se gamahucher tendrement sous nos regards émus. Holmes m’enfila avec force un doigt dans l’anus, réveillant en moi cette irrépressible envie de chier. Sans doute là quelque effet de cette drogue diabolique.

LES VÉRITABLES MÉMOIRES DU VIT DE VIDOCQ
LES PAGES CACHÉES DES MÉMOIRES DU FORÇAT REPENTI

Du cul en fleur à l’amende honorable.

Le 14 avril 1814, mon fidèle chef de brigade Faudister entre dans ma chambre tandis que je fourre la petite Marinette Vauchansoy, vivant du côté du 7 place Pigalle, de la queue d’un homme qui n’a pas vu de rondelle* de femme pendant quatorze longues années de bagne. Faudister, qui a l’éducation du repris de justice et l’intelligence de la carpe, ne prête pas même attention à ma noble activité et ôte mon drap en criant comme un garde-chasse.

« Vidocq, il y a du grabuge chez la Haute* ! Une petite levrette* s’est fait buter par les soldats de la Restauration. C’est un scandale d’État. »

Faudister avait la fidélité des hommes qui ont connu le bagne pour ceux qui ont aussi connu le bagne. Il avait toujours éprouvé les pires difficultés à me voussoyer et à m’appeler monsieur le chef de la sûreté tant nous avions traîné nos guêtres ensemble dans des affaires des plus louches et nos bites dans les mêmes culs mal lavés, mais je ne pouvais me résoudre à m’en séparer et à m’attacher les services d’une fiotte* lettrée et bien élevée.

Je me suis donc levé, le chibre tourné vers la lune et encore chaud du cul de ma maîtresse. Je me suis habillé pour suivre Faudister. Rien n’a eu d’effet sur la taille de ma biroute. Avant de sortir de la chambre, j’ai jeté un regard de regret sur le cul rebondi de la petite Marinette, habile repasseuse et joyeuse sodomite qui aimait se faire ramoner le fignard* pour garder toutes les chances de l’avant-scène* de trouver un mari dans la noblesse.

Un attelage nous a menés alors dans les beaux quartiers de Paris.

J’entre dans un hôtel particulier et traverse un aréopage de gens en larmes. Je suis introduit dans une chambre richement décorée. Un médecin me salue et tire sur un drap blanc qui couvre une forme allongée sur un lit de satin. Le corps nu d’une femme m’apparaît. Elle semble jeune. Une dame est là, voilée de la mantille qui sied aux périodes de deuil, elle se présente :

« Je suis la comtesse de Lullière et de Castellane et voici mon infortunée fille, la comtesse de Fontenoy. Un homme a porté son corps sans vie cette nuit. »

Je m’incline devant la dépouille de la momaque* et la douleur de la daronne*, mais je dois faire mon métier :

« Laissez-moi avec la comtesse, je vous prie, je dois l’examiner pour déterminer les causes de son décès. »

La mère et le médecin s’en offusquent. Je dois leur expliquer qu’il s’agit là des nouvelles méthodes de la science policière que je suis en train de créer séance tenante. Laissé seul, je cherche sur le corps de la fille des traces de violences, il n’y en a pas, mais en revanche, on voit autour de son cou des marques de strangulation assez nettes. Au vu du climat politique actuel et de la position de cette famille de traîtres à l’ancien régime, il ne fait pas de doute que le crime est signé par les amis du roi qui, revenus au pouvoir, se vengent de tous ceux qui ont suivi l’empereur.

Sûr de mon fait, je décide de quitter cette chambre mortuaire lorsque, réveillé par mon braquemart qui n’avait toujours pas repris une taille de repos, je me dis que morte pour morte, il ne coûtera pas à cette gougnotte-là* de montrer ses quartiers de noblesse à un ancien bagnard repenti. Je sais, ces choses ne se font pas, mais parfois l’animal qui sommeille en nous gagne la guerre contre l’homme civilisé. Elle est nue, je lui écarte largement les cuisses. La gueuse a la moniche* plus serrée que la chaîne au pied d’un galérien. Étrange pour une nobliette qui avait la renommée d’aimer le darrac*. Toutefois cette petite conette*, même froide, me fait un effet immédiat. J’ai le durillon qui remue en rythme comme un lièvre attaché à une corde et me cogne à l’entrejambe. Je force un peu l’entrée de la figne* de mademoiselle, mais les muscles sont roides et refusent de céder. Je retourne le joli corps de la comtesse et lui mate le rondibé* qui fait un œil noir et plissé entre les deux hémisphères de son cul. J’ai sorti la biroute et je l’agite d’une main pendant que je force d’un doigt sur le petit trou noir de la nobliaute estourbie. Mon index s’enfonce comme dans du saindoux cependant que je lui fourre l’entrée de service. L’intérieur est doux et soyeux comme l’habit d’un évêque, mais je m’embourbe dans une matière molle et encore tiède. J’imagine le pire, mais je sors un doigt net et blanc bien que glaireux d’un fluide gras et visqueux. Je sens la chose puis la goûte comme le ferait un médecin consciencieux. Pas à tarpiner*. C’est du foutre. La gazelle s’est fait repeindre les intestins au jus de quiquette* avant de confier son âme à l’archevêché.

Cela change tout ! Je lui presse sur le ventre pour faire sortir toute la semence accumulée dans ce rectum. Diable ! À vue de nez, il y a là le fruit de quatre ou cinq giclées viriles. J’en rajoute une tournée pour faire bonne mesure puis réfléchis à ce que cette découverte inédite change à mes premières déductions. Il n’est peut-être plus aussi sûr que l’on soit devant une vengeance royaliste, mais plutôt devant un crime passionnel.

Je suis sorti déconfit puis j’ai autorisé l’inhumation de la petiote au cul baveux. Il n’y avait plus rien à tirer de ce morceau de barbaque à particule. À la sortie de la demeure, il y avait un comité d’accueil : les hommes d’honneur de la famille remontés contre la royauté et contre la Restauration. Ils voulaient se venger. Cela me paraissait juste, mais délicat en ces temps perturbés. Il y avait en particulier Edmond de Lullière, le frère de la défunte, qui criait l’épée à la main qu’il voulait laver l’honneur de sa sœur par la lame. Je leur cause :

« Restez calmes, messeigneurs. Monsieur Fouché s’occupe de tout. Nous ne sommes plus à l’époque où l’on réglait ses affaires par soi-même. Il y a maintenant une police à Paris. Je vous prouverai qu’elle est efficace. Une dernière chose, messieurs, où est le mari de cette gente dame, le comte de Fontenoy ? »

Les nobliaux me regardent comme si je sortais à poil d’un confessionnal :

« Le comte n’est plus, monsieur le chef de la police. Il est mort en héros à Iéna avec l’empereur. »

J’ai salué le grand soldat et je suis sorti. Faudister m’attendait près du fiacre. Nous avons filé vers le bureau de notre ministre. Je n’avais pas l’intention que l’on confonde un crime crapuleux et une affaire politique, mais je pensais régler rapidement cette affaire et retourner m’enfourner ma repasseuse.

Il n’en fut point ainsi ! Je n’avais pas mesuré la haute importance de cet assassinat. Pour moi, une femme était une femme, fût-elle la fille d’un hobereau de Paris et la légitime d’un grand soldat de l’empereur. Mais voilà, la femme en question était une de Lullière par le père, de Castellane par la mère et de Fontenoy par les liens sacrés du mariage, ce qui changeait tout. Ces trois familles avaient suivi Robespierre en 93 et ne s’étaient pas fait que des amis chez les royalistes revenus au pouvoir. Les raisons de clapoter* la petite étaient légions, les raisons de l’anusser beaucoup moins ! Je me gardai bien de parler du fionard* de « mademoiselle de » à mon ministre qui craignait par-dessus tout l’affaire d’État et la contre-révolution de la contre-révolution. Le bain de sang n’était pas son acmé. Faut dire à sa décharge que des têtes dans le billot, le bonhomme en avait vu des centaines. Il me parle gravement :

« Vidocq, je ne sais pas si vous êtes l’homme de la situation. Encager les maquerelles, entôler les surinards*, ça c’est votre lot, mais là, on tape dans la Haute. Je n’ai que vous sous la main, je n’ai pas le choix mais prudence… »

Fouché me rappelle alors que j’allais sortir :

« Vidocq, une dernière chose : surveillez votre langage et vos fréquentations ! »

Une chose me semblait acquise, on ne pouvait résumer l’assassinat de Mme de Fontenoy à sa seule appartenance à la noblesse. Le rectum plaidait contre les apparences. Je connaissais bien les habitudes des bagnards, les mœurs des tatoués, les us et coutumes des galériens voire les vices des embastillés, mais j’ignorais tout de la vie de la noblesse. Or cette affaire relevait bien des habitudes de la Haute et quelque chose me disait que certains ne rechignaient pas à prendre la particule dans le fion. Il me fallait un indicateur de rupinards*. J’avais bien renseigné la police sur les bandits, il fallait me rendre le sou de mon louis.

Je me suis souvenu qu’autrefois j’avais soulevé une de Vercouille de Blandore du côté de Maisons-Laffitte. Une greluche à château qui aimait se faire reluire la crémaillère d’un coup de queue de bagnard . Si les révolutionnaires ne lui ont pas cassé ses quartiers de noblesse, je dois pouvoir retisser les liens du gland.

Je file en calèche de la police, escorté par mon fidèle Faudister, je crois bien me souvenir que ce salaud était de la fête quand je trépanais le conin de Mme de Vercouille de Blandore. J’arrive à la propriété, je suis rassuré, les quatre-vingtreizards ne lui ont pas fait beaucoup de chagrin. Un loufiat m’accueille, je me présente sous mon petit nom. Il ne veut rien entendre. « Intendant général de la police française » lui débouche les oreilles.

La châtelaine arrive bientôt, les souvenirs lui reviennent en flots de cyprine dans la boîte à frifri*.

« Eugène ! Quelle surprise ! J’ai suivi vos aventures parisiennes à distance. Vous ne venez pas m’arrêter au moins ?

— Pensez-vous, je viens parler du bon temps !

— Du temps de…

— Oui, du temps où je vous broutais le lys royal, où la révolution se faisait sous vos jupons et où la guillotine avait des poils autour ! »

Blandine me précède, en riant, sur le large perron de sa demeure et m’invite à rentrer comprenant que je lui jouais une coda en pine dièse majeure. Elle a gardé ce petit déhanchement des fesses qu’acquiert la noblesse à force de faire des courbettes à tout bout de champ. Bon, ce n’est plus ce cul ferme et cossu de la jeune cavalière qui sert l’assiette sur les canassons, mais l’ensemble est resté prenable pour un homme qui a connu des coups tirés à la sauvage dans les geôles du roi de France.

Nous montons à ses appartements, le mobilier s’est fait la carapate avec les amis de Danton et le personnel est retourné, qui aux champs, qui au bordel pour survivre à la crise. Bref, le château est vide comme la pensée de Louis XVIII. Par bonheur, il reste un lit. Ce sera le lieu de nos débats. Elle s’assoit puis s’allonge, je me mets à ses côtés et distraitement tout en parlant d’autre chose je caresse le petit triangle de peau qui va du cou à la lisière du décolleté. Je joue à glisser mes doigts dans le chemin sombre entre ses gros seins. La mémoire semble soudain lui revenir puisqu’elle dégrafe sa robe et laisse jaillir des loches à rendre jalouse la vache laitière du pré d’à côté.

« Que pensez-vous de cela, mon Eugène…

— Je pense qu’il est l’heure de vous téter, ma chère. »

Avec la gloutonnerie du nouveau-né et le vice du vieux marlou, je me jette sur les tétines rouge sang de Blandine, grosses comme des doigts d’enfant. Je lèche, je malaxe de mes dents, je suce, mieux, j’aspire et ma de Vercouille crie à s’en faire craquer le gorgeon.

« Tétez mon bagnard, tétez mon repris de justice, mon bandit, mon voleur, mon trucideur d’innocents. Tétez comme je vais vous téter la vergeaille*. »

Se faisant, elle m’ouvre en grand les pantalons et sort de mon caleçon une tige plus raide qu’un décapité. Elle la caresse trente secondes, puis le goût du gland l’attire tel un quignon l’affamé, elle s’enfourne mon machin jusqu’à la luette et comme si elle n’en avait pas bouffé depuis des lustres.

« Tétez ma luxueuse, tétez ma châtelaine, ma fin de race, ma tête au piquet, ma rouée des salons. Tétez comme je vais vous téter la ventraille. »

Se faisant, je soulève robe et jupons, sa connasse est plus ouverte que l’entrée du Parthénon, plus mouillée que les eaux de Versailles, plus gluante que le ministre des Finances de la France. Je m’y colle, langue la première dans le trou enchanteur. Ce con est un con que l’on n’oublie pas, c’est la femme dans son entier. Riche, goûtu, plaisant, béant, accueillant, célèbre, tendre et chaud. Je m’y noierais si je n’étais pas en mission pour la France. Je dois continuer mes investigations !

« Je vais vous darder le lapin*, ma toute belle. »

Blandine me lâche le flûtiau et se pose à la parisienne. Sur le dos, pattes écartées, chatte au vent. Je la fourre dare-dare comme on tue un vilain au mousqueton. Le coup est précis, puissant, rapide, et la bête blessée crie son agonie de petite mort. Elle crie si fort que moins de trente secondes plus tard, mon fidèle Faudister frappe à la porte de la chambre pour savoir « si tout se passe bien ». Je le rassure et lui enjoins de surveiller les alentours, il ne serait pas bon pour mon avancement que l’on me prît ici, les dents accrochées à une moule de la noblesse décadente. J’aurais bien arrosé ma proie dans le même élan mais j’avais une enquête à mener. Je déconne en un « ploc » gras et pâteux et retourne « madame », le cul proéminent à hauteur de ma queue. D’un doigt habile et léger je fais glisser du poisseux de la moniche à son troufidé à peine en béance. Blandine se raidit et se retourne :

« Vous n’y pensez pas, mon ami ! Je ne suis ni une galante, ni une roturière. On n’encule pas une de Vercouille de Blandore ! »

Le ton est péremptoire, la décision ne supporte pas la contradiction. Les nobles sont ainsi, la fierté leur revient soudain avant de mourir sur l’échafaud ou après avoir baisé la fente en feu. Je suis marri, mais je ne peux repartir d’ici, la bite dans cet état, je supplie :

« Finissez au moins ce que vous avez com-mencé ! »

Blandine se penche, bouche ouverte :

« Jamais je n’ai autant eu envie de finir la tête au bout de votre pique ! »

La bougresse m’honore buccalement et avale le fruit de sa traite ainsi que le font les femmes de goût. L’un et l’autre allons mieux soudain et pouvons commencer à saloner*, les couilles vidées pour l’un, le con ravi pour l’autre. J’aborde notre charmante conversation avec grâce et détachement :

« Ainsi, Blandine, on ne troufigne* pas chez les de Vercouille ?

— On ne troufigne ni chez les de Vercouille, ni chez les de Gévaudan ni chez les d’Estaing ou les de Villepin ! On ne troufigne pas chez les gens à particule. Cela est interdit, impossible, contre nature noble. L’anus est sacré, réservé à l’usage que Dieu a prévu à cet organe. Cela distingue entre autres choses la femme de la prostituée.

— Et si d’aventure une femme de votre rang s’avisait de se faire défoncer l’oignon ?

— Si cela était su, elle perdrait, outre son honneur, toute chance de poursuivre une vie sociale, la honte retomberait sur sa famille et son nom serait à jamais entaché du déshonneur sodomite.

— Fichtre ! Tout cela pour un petit coup dans le cul. Vous n’y allez pas avec le dos de la cuillère en or chez les particules !

— Mon pauvre ami, vous aurez beau évoluer dans les couches sociales, peut-être même obtenir une charge honorifique, vous resterez ce que vous êtes. Un manant. »

Elle se tut puis me sourit en m’enfichant un doigt dans le cul :

« Mais un manant dont je ne me lasserai jamais et qui peut revenir me prendre quand il le désire. »

Je rejoignis Faudister qui m’attendait en se branlant maladroitement devant une toile qui avait survécu à la ruine et qui représentait une jeune femme allongée se faisant chatouiller les mouillettes à pipi* par la queue d’un chien blanc. Un Fragonard, me semble t-il…

« Viens, Faudister ! Le mystère s’épaissit plus qu’il ne s’éclaire. »

Nous repartons vers Paris. Parvenus au ministère où je suis tenu de faire un rapport circonstancié à Fouché lui-même, je suis pris à partie par Edmond, le frère outragé de la petite enculée décédée. Il est armé, devant moi, et veut en découdre au nom de l’impuissance de cette nouvelle police.

« Monsieur Vidocq, le temps est écoulé, maintenant je tue ! »

Il s’apprête à piquer vers moi, mais le pauvre diable a appris à se battre dans les salles d’escrime. Le temps qu’il sorte l’épée du fourreau, je lui ai déjà décoché un coup de savate en pleine face. Il chavire et tombe. Faudister le désarme et le relève. Il est vexé et clame à la galerie :

« L’honneur de mon nom est en jeu ! Il faut retrouver ces amis du roi félon et les décapiter ! »

Fouché est à sa fenêtre et regarde tout cela avec grand souci. Il ne craint rien tant que le réveil des vieilles colères et un retour de la terreur. Parvenu dans son bureau, je le rassure en lui signifiant mes doutes quant au mobile du crime de Mme de Fontenoy. Il grimace en me regardant :

« Alors, faites vite Vidocq, faites vite !

— Et si je dois faire jouer mes anciennes relations ?

— Vous avez un blanc-seing, monsieur le premier intendant. »

Le soir même, je réunis à mon entour tout ce que la ville compte d’enculés et d’enculeurs. Des catins, des invertis, des pointeurs*, des tireurs de croupes. Certains font cela pour le plaisir, d’autres pour la bagatelle, d’autres encore pour gagner leur vie, les derniers pour se préparer à l’Enfer. Je leur narre l’histoire de la comtesse en omettant bien sûr de préciser son nom et son rang. Les avis divergent. Écoutons ce qu’en dit Olmetta, une putain de la rue de Charonne, au 26 :

« Cette donzelle peut se faire culbuter le prose* pour de la thune. En ce cas, elle prend pas le temps de vider le pot*et enchaîne les bites comme on enfile des perles. Elle peut se faire deux louis en une nuit. Son dernier pointeur la trucide dans un coup de folie ! Ça s’est vu, ça ! »

Faudister me regarde, il pense la même chose que moi. Mme de Fontenoy n’était pas dans la dèche. Cette hypothèse est impensable. Je glisse une pièce à Olmetta qui me promet de me lécher les couilles à l’occasion.

Sylvain Cleuze prend la parole, c’est un inverti qui pratique la littérature et la sodomie avec le même bonheur du côté du 122 de la rue du Chemin-Vert.

« Il nous arrive parfois, avec des amis de la terre jaune*, de pratiquer un passe-temps que nous appelons “le jeu de la dosette”. Chacun part à la même heure se faire remplir le cul à gauche et à droite de la capitale, puis nous nous retrouvons au petit matin pour comparer les quantités de foutre en le lâchant dans une petite balance de joaillier que nous nommons la dosette à lait. Je tiens à préciser que ce jeu est réservé aux hommes comme la chasse et les duels… »

Sylvain Cleuze part à rire, se trémoussant sur sa chaise comme si quelque chose lui chatouillait le fondement. Je le remercie, Faudister lui balance trois louis.

Puis c’est au tour de Jaspine Duroy, étudiante à la Sorbonne, plusieurs fois soupçonnée de crime de sodomie et vivant humblement rue de Bercy, au 6 :

« S’il est un drame pour la femme, en ce monde régi par les règles antiques de l’Église, c’est son goût pour le travail du petit chouette*. Honte lui est faite si, par malheur, elle préférait se faire prendre par l’anneau. Son mari la récuse, son curé la condamne, sa famille la bannit, la société l’exile. On ne peut être femme et enviandée*. Le petit trou, messieurs, c’est la porte de l’Enfer pour la renommée. Ainsi, s’il existe des maisons pour les frégatons et les ganymèdes, il n’en existe pas pour les dames uranistes ! »

Jaspine Duroy se tait dans l’émotion générale. La piste vaut d’être creusée.

Il y eut trois autres témoignages que je ne retransmets pas ici car peu convaincants pour l’affaire qui nous occupe. Faudister, qui avait un grand cœur au-delà de la brutalité dont il pouvait faire montre, promit à la Duroy de passer chez elle l’empapaouter* de temps à autre. Cette confession l’avait touché, lui le bagnard, le tueur, le banni. Il faut dire à sa décharge que des anguilles dans le radada*, il s’en était pris quelques-unes, à la Bastille puis au bagne puis aux galères car comme disait un poète oublié maintenant : « Mieux vaut se prendre une queue dans le fion qu’une lame dans le foie. »

J’avais quelques pistes maintenant, il me fallait les vérifier sur le terrain et me confronter à la triste réalité de la bassesse humaine.

Du vol du Bourbon à la pie violeuse.

Si le bon Faudister n’était pas de la plus remarquable intelligence qui puisse se trouver sur la place de Paris, il avait en revanche deux incontestables qualités : une grande logique de bon sens qui lui permettait de rarement se méprendre sur la condition humaine, et une sexualité débordante et indistincte qui lui donnait le loisir de lécher avec un même entrain la chatte d’une princesse et le vit d’un repris de justice. Son cul avait été fourré par nombre de queues de toutes extractions sociales et sa bite avait visité plus de cons que Le Marais ne compte de moustiques. Il allait m’être utile à double titre dans cette affaire dont je pressentais qu’elle allait se finir dans un grand jet de foutre. Faudister avait une autre qualité, il m’était fidèle ; ce qui en cette époque trouble était aussi rare qu’une vierge dans un couvent de jeunes filles.

Je marche avec lui rue du Petit-Musc près de chez moi, il me confie le fruit de sa réflexion après que je lui ai raconté ma découverte du cadavre de la comtesse :

« Vidocq, une idée s’est radinée à la belle sur notre crime de baise-majesté ! Je crois que les amis du roi ont voulu se venger de la famille de Fontenoy en commettant le pire des forfaits humiliants qui soit chez les rupins et les nobles : en enculant la petite ! Cela ne m’étonnerait pas de cette race de mal finis.

— Peut-être, Faudister, mais alors pourquoi ne pas l’avoir fait savoir publiquement ? Si je n’avais pas mis mes doigts dans le fion de la sauterelle, nul n’aurait été au courant de l’offense. Je ne sais pourquoi mais je pense que madame de Fontenoy n’a pas été contrainte à l’enculette et nous devons chercher dans ce sens en nous posant deux questions : Comment une femme de son rang, chatouillée de la rondelle, peut-elle se faire enviander sans se faire remarquer ? Qui a découvert ce petit secret et surtout pourquoi l’a-t-il tuée ? Il aurait pu tout simplement rendre l’affaire publique et contraindre la comtesse au couvent ; non, il a voulu l’occire ! »

Faudister me regarde une fois encore admiratif, je lui expose mes plans :

« D’après les témoignages que nous avons recueillis, il n’y a guère d’autres alternatives pour une de Fontenoy qui aime les coups dans l’œillet* que de jouer les catins d’un soir dans une maison de troufignards*. Tu vas me faire le tour des bordels qui proposent cette spécialité pour savoir s’ils travaillent avec des occasionnelles. Pour ma part, je vais retourner chez la Fontenoy pour y quérir de nouveaux indices. »

Si fait, je me fais déposer rue des Petits-Champs au 72 devant l’hôtel particulier de la famille endeuillée. L’entrée est habillée d’un grand dais noir cerclé de blanc. Pas de fleurs de lys sur ce triste baldaquin, mais les armes de la famille et le dessin du pont d’Arcole. Je pénètre dans la cour et me fait annoncer. Edmond est encore sur mon chemin prêt à en découdre, avec moins de vaillance toutefois. Sa mâchoire doit encore se souvenir d’une malheureuse rencontre récente, il crie à l’envi :

« Il n’y avait pas de police à Valmy ni à Jemmapes, cela ne nous a pas empêchés de faire justice ! Nous avons besoin d’hommes d’honneur et point d’auxiliaires de justice. »

Je passe outre le beau parleur et m’adresse à Mme de Castellane :

« Puis-je, madame, voir les appartements de votre fille ? Peut-être y trouverai-je quelque-chose…

Nous montons les escaliers. Mme de Castellane me montre en passant une toile de Boucher représentant sa défunte fille et son mari, le comte de Fontenoy. Elle paraît minuscule à côté de son époux tout habillé d’apparat. Ils se regardent éperdus d’amour, l’artiste a su rendre toute la beauté de leurs sentiments dans ce simple regard et dans cette nature sauvage qui les absorbe. La mort de cette gamine ne me paraît que plus immonde. Nous pénétrons dans une chambre. Mme de Castellane me laisse seul dans la partie de la vaste demeure de la famille réservée à la comtesse. Rien n’a été bougé ici depuis la sinistre nuit, je visite le boudoir et de vastes salles où sont entreposées les effets personnels du couple. Des robes par dizaines, des chapeaux somptueux et plus loin les habits de M. le comte. Ils semblent avoir été portés la veille. Quelle triste sort s’abat sur certaines familles aujourd’hui ! Alors que j’admire le travail de passementerie d’une redingote de soirée, je suis frappé par la petite taille de l’habit. Il me semblait pourtant, d’après le portrait de l’escalier, que cet homme était une sorte de géant. Se peut-il que le peintre ait à ce point menti dans l’exécution du tableau pour rendre plus imposant qu’il n’était le commanditaire de la toile ? Après tout, on a vu des artistes tellement cauteleux et asservis au pouvoir que rien ne m’étonne plus. En prenant congé, je m’assure néanmoins de ce détail :

« Votre gendre était-il un bel homme ?

— Un très beau et très grand soldat, le plus grand de sa compagnie. L’empereur lui-même le surnommait Hercule ! Ma fille se sentait protégée à ses côtés. »

Elle s’arrête puis reprend dans un sanglot contenu :

« Voyez, monsieur, cela n’a pas suffi ! »

Je repars vers la rue du Petit-Musc où Faudister m’a fixé rendez-vous. Mon fidèle second est là, la mine réjouie :

« Vidocq, j’ai la bite comme un champignon à force d’avoir emmanché du borgne* tout l’après-midi. C’est là une mission que je ferais bien tous les jours. Mais je reviens bredouille car à l’exception de la maison de la Porte Dérobée, sise rue Monsieur-le-Prince au 54, seules des professionnelles patentées exercent le beau métier d’enculées systématiques. »

Nous nous rendons au lieu dit. C’est une maison de qualité, bien entretenue et bien notée par une clientèle choisie. Les filles y sont renommées pour donner leur cul et nul n’a eu à ce jour à s’en plaindre. Certes, il faudra débourser plus qu’à l’ordinaire pour une passe traditionnelle mais quand on est du petit œil*, il faut avoir les moyens. On pénètre dans les lieux par un vaste escalier joliment décoré de gravures ayant toutes un rapport avec l’objet de la visite. Cela est charmant. Une femme élégante vient vous ouvrir après que vous avez décliné vos noms et qualités. Mon nom est connu, je suis introduit sans retard auprès de la tenancière de l’établissement, madame Fallope. Elle me sourit et s’inquiète de ma présence :

« J’espère que je suis en présence de l’homme Vidocq venu explorer une arrière-boutique et non du chef de la sûreté Vidocq venu inspecter la bonne tenue de la maison !

— Rassurez-vous, Fallope, je suis venu pour vous poser quelques questions en lien avec l’horrible crime de la rue des Petits-Champs !

— La vengeance des royalistes ?

— Non point ! J’ai toutes les raisons de penser qu’il s’agit là d’un meurtre lié à l’habitude qu’avait la dame de se faire casser le prose par des inconnus.

— Une sœur d’anus chez les aristos, on aura tout vu !

— Je sais que vous avez ici des filles qui ne sont pas des régulières et qui viennent au cul à la semaine comme on va à l’office ! Peut-être que feu madame de Fontenoy était l’une d’entre elles ? »

La femme Fallope plisse le front pour mieux réfléchir à mon hypothèse. Une porte s’ouvre, un homme sort avec un grand sourire, pose trois pièces sur le comptoir et prend congé de nous. Une jeune femme élégante le suit. Elle apostrophe sa patronne :

« Ce bourrin m’a défoncé le valseur*, je me fais couler un bain de siège à l’eucalyptus. Je suis indisponible pour deux heures ! »

L’idée même d’un fignard parfumé à l’eucalyptus me file un bambou plus duraille que le bagne de l’île de Ré. Fallope reprend :

« Les occasionnelles viennent plutôt par besoin d’argent rapide pour payer une dette ou entretenir un amant. Si une de queq’chose venait ici se faire décapsuler*, on serait toutes au courant. C’est une petite maison, tout le monde se connaît. »

Déçu, je m’apprête à quitter les lieux. Fallope, qui a l’œil exercé, voit la bosse que fait mon pantalon à la hauteur de l’entrecuisse :

« Dites-moi, monsieur le chef de la sûreté, on dirait que tout cela vous a réveillé l’oisillon à poils durs.

— On ne peut rien vous cacher !

— Je vais appeler une de nos vestales. »

Je fais un geste vers ma bourse, Fallope m’arrête :

« C’est un cadeau de la maison. Je vous présente Cassiopée. »

Une jolie femme sort de derrière un rideau. De face, elle est vêtue tout à fait normalement d’une robe rouge en velours parfaitement ajustée à son corps. Quand elle se retourne, le tissu est troué largement à l’endroit des fesses et son cul bombé et blanc apparaît comme la tache du désir fou dans la vie d’un homme seul. Je la suis dans l’étroit escalier de marbre qui conduit aux chambres. Ses fesses marquent le rythme de ses pas en se décalant gracieusement l’une par rapport à l’autre. Je ferme les yeux, puis je les rouvre. Non, ce n’est pas un rêve, j’ai devant moi les plus belles montagnes qu’il m’ait été données de voir et la plus profonde des vallées que j’aie eue à traverser. Je risque un petit mot :

« Vous trempez aussi ce trésor dans l’eucalyptus, mademoiselle ?

— Non, entre chaque client, je prends un bain de fleur d’oranger mêlée à de la lavande provençale. »

Nous pénétrons dans une vaste chambre dont la décoration est entièrement tournée vers l’unique objet du culte de cette étrange église. Des beurriers par dizaines sous toutes les coutures, des petits bruns en gravure, des fignards en fête, des fions qui s’exposent, des urnes en majesté, des culons dessinés, des toiles et des tapisseries représentant des moules à bronze* de toutes les couleurs. Ma gentille hôtesse se plie en deux m’exposant sa cathédrale au fond du puits perdu. Je l’embrasse longuement, forçant l’entrée du petit trou avec ma langue. C’est une politesse que les catins apprécient chez les gentilshommes puis je fais le voyage souterrain d’un coup de queue nerveux mais respectueux des usages. Je suis aussi rapide qu’un puceau trouant sa première putain. Cassiopée rit en me voyant gêné d’avoir brûlé les étapes.

« Vous êtes un gentil », me dit-elle en m’embrassant.

Elle se redresse et se dirige vers un vase de cuivre rempli d’eau parfumée pour y faire les traditionnelles ablutions anales.

« Te laves-tu entre chaque client, Cassiopée ? lui demandé-je.

— Bien sûr, mon ami. Même chez les putains de la petite porte, il y a des règles à ne point enfreindre.

— Que penserais-tu d’une femme qui garderait en elle les semences cumulées de ses clients ?

— Ce sont des pratiques de sauvages. On m’a dit que les invertis, les corydons et les gitons ne dédaignaient pas ces jeux uranistes immondes. Dans cette maison respectable, cela est inimaginable et proscrit. »

Je prends congé de la demoiselle, fort de ces toutes nouvelles données, et je rejoins Faudister qui m’attend dans la rue. J’avoue mon désappointement :

« Je croyais trouver la solution de notre crime dans ce bordel culier, mais j’ai fait fausse route. Rentrons chez nous, demain sera un autre jour. »

Je m’apprête à prendre congé de mon lieutenant quand je remarque sur ses épaules un habit de soirée qui m’appartenait et dont je m’étais débarrassé il y a plus d’un mois maintenant.

« Tu fouilles mes déchets maintenant ! Bougre de clochard !

— Vidocq, tu avais… heu je veux dire, vous aviez jeté cette vieille redingote de bourgeois encore en état. Je l’ai récupérée et mise à ma taille. Elle me va comme un gant, maintenant. »

Une idée me vint dans l’instant…

« Faudister, toi qui fourres indifféremment les hommes et les femmes, emmène-moi séance tenante dans un bordel pour mignons !

— Vous avez envie de vous faire racler la boîte à lentilles*, Vidocq ?

— On verra. Emmène-moi dans la plus grande maison de fiottards de tout Paris ! »

Nous nous rendons à pieds jusqu’au 3, rue de Valois. C’est une belle et grande demeure dont on ne sait rien a priori de la destination si l’on ne pousse une petite porte de bois et que l’on n’emprunte un couloir tendu de toiles rose pâle. On arrive alors dans une salle ronde dont le plafond est garni de miroirs. Il y a un petit orchestre à cordes qui joue des œuvres modernes et des couples d’hommes qui dansent, amoureusement enlacés. Tout autour on distingue des portes numérotées. Dès notre arrivée, deux jolis garçons viennent proposer leur service. Faudister se laisse emballer par le plus petit tandis que je fais miroiter une pièce d’or au second qui m’entraîne immédiatement dans une chambre tranquille. Là, il me demande si je préfère fourrer ou être fourré, ou les deux, car pour une pièce d’or, je peux avoir le grand jeu. Je vais pour ôter mes pantalons, mon giton m’arrête.

« Inutile de te débrailler, mon ami. Baisse juste le nécessaire et offre-moi ton prose, je ferai de même pour toi. »

Je vais pour m’exécuter, mais les souvenirs cuisants de mes nuits de bagne me reviennent en flots. Les cris de sauvages des bannis de la terre s’enculant les uns les autres pour mieux encore ressembler encore aux bêtes. Je laisse ma pièce au joli ganymède et ressort de la chambre. Devant moi, dansant une étrange valse, maquillé comme une donzelle et habillé comme un loufiat, je reconnais ce bon vieil Edmond, le frère blessé dans son honneur de la comtesse de Fontenoy. Il est au moins aussi surpris que moi mais son éducation lui donne plus de vivacité d’esprit :

« Tiens, tiens ! Le grand Vidocq a la jaquette qui flotte ! Mon ami, vous voici tenu par le même secret qui fait que je ne dirai rien. Votre silence est mon silence. »

Je passe sans le saluer et retrouve la rue. Je n’attends pas Faudister qui doit jouer à saute-moutons et rentre chez moi. Les fils de la tapisserie se mettent en place, la machination m’apparaît soudain clairement. Comment n’y avais-je pas pensé plus tôt ? Les éléments en sont simples et s’enchaînent parfaitement.

• Une jeune femme qui aime se faire trouer le cul.

• Un habit d’homme trop petit.

• Un frère qui aime l’amour à l’envers.

• Une maison d’hommes pour les hommes.

Je fais demi-tour et retourne à la pension des fignottes*. Cette fois, je rentre sans frapper à la porte et gueule de toute ma voix :

« Faudister, sors de là, rapidement, Faudister ! »

Le bougre apparaît à une porte la bite à l’air, tendue comme le cou d’un condamné.

« Bloque la porte, Faudister… On va faire causer ces petits ramoneurs ! »

La taffiole en chef* ramène son clapet :

« Qui êtes-vous et de quel droit…

— Je suis Vidocq, chef de la sécurité de Paris !

— Il y a ici des gentilshommes, monsieur. Tenez-vous à briser des réputations ?

— Nullement, mon brave, je cherche un criminel, pas un anus en fleur. »

Ma petite phrase fait son effet. Silence dans les rangs pendant que Faudister sort par la peau des couilles les enfilés qui opèrent dans les cambuses. Bientôt, tous sont là, autour de nous. Edmond est assis, visiblement fort marri de cette funeste aventure. Je prend la parole avec tout le sérieux requis pour ce type de déclaration :

« Il y a une semaine, un crime a été commis ici ! Je sais par qui et pourquoi. Je n’ai pas de preuve. Il va falloir causer où sinon…

— Ou sinon ? me demande un empapaouté plus impudent que les autres.

— Ou sinon, le Tout-Paris se fera un plaisir de découvrir au petit matin vos blazes et vos blasons écrits sur les murs de la ville, accompagnés du petit dessin d’un œillet, la fleur que vous adulez tant ! Je connais des petits princes qui vont perdre leur héritage. En attendant, mon lieutenant Faudister, ici présent, notera vos particules sur son parchemin de sa plus belle plume et de sa plus belle encre. »

J’ai attendu quelques minutes puis, sûr de moi, je me suis retourné vers Edmond qui se faisait plus petit que la pine d’un serin.

« Quant à vous, mon ami, je ne vous ferai aucun cadeau. Vous finirez aux galères et je veillerai personnellement à ce que le navire vous oublie sur l’île du Diable. Votre nom sera banni et vos biens dispersés… »

L’Edmond a esquissé un geste de surprise mais la colère m’étreignant, je lui ai claqué le beignet avec une puissance décuplée. Il a vacillé avant de tomber sous l’œil effrayé de la galerie de tafiettes.

Moins de la moitié d’une heure plus tard, nous reprenions le chemin du ministère avec Faudister. Le soleil pointait discrètement sous la nuit. La journée avait été longue et mon pauvre lieutenant n’avait rien compris à mon cirque :

« Qu’avez-vous découvert Vidocq et pourquoi accabler cet Edmond de Lullière, déjà dans le chagrin ? »

Faudister méritait une explication, je la lui donnai tout en marchant dans le matin nouveau :

« La comtesse de Fontenoy aimait se faire rincer le rectum au jus de pine. La pauvre ne pouvait pratiquer ses petites fantaisies avec des amants à cause de son rang. Elle décide un jour de se déguiser en homme et pour cela, ajuste les habits de son mari, le comte de Fontenoy, mort au combat ! Elle se rend au bordel pour mignons et se fait gentiment fourrer le fion par les fiotes qui la prennent pour l’un des leurs. Mais un jour, elle donne son cul à son frère qui découvre la supercherie. Dès lors, elle doit mourir car elle sait qu’Edmond est du petit trou et lui sait que sa sœur est promise aux flammes de l’enfer socratique. Il l’a occise et a maquillé son crime en affaire politique. Je n’ai pour preuve de tout cela que ma certitude, mais demain, mon petit Faudister, les témoins se presseront pour accréditer mon hypothèse. La peur de voir son nom mêlé à un scandale a toujours délié les langues. Alors, nous irons l’arrêter officiellement. »

Ce 7 février de 1815, je mets fin ici au récit de la mort mystérieuse de madame de Fontenoy, née de Lullière. Il est établi par témoignages, puis attesté par aveux du coupable soi-même que la responsabilité du crime est pleine et entière celle d’Edmond de Lullière, frère de la victime qui a strangulé sa sœur pendant qu’il la socratisait pensant qu’elle était un homme dans un établissement réservé aux invertis dont M. le ministre a décidé la fermeture provisoire. Edmond de Lullière terminera de ce fait et après un jugement au tribunal de Paris ses jours au bagne de l’île du Diable, ses biens seront dispersés et son corps jeté à la mer après sa mort, sans sépulture, comme nous y autorisent les textes régissant les assassinats au sein de la famille et les modes incestueux de relations sexuelles.

Fait à Paris le 24 avril de l’année 1815

M. François Eugène Vidocq, chef de la sécurité publique de Paris

GLOSSAIRE LIBRE
D’APRÈS LE DICTIONNAIRE D’ARGOT
DE 1827 DE VIDOCQ

Amis de la terre jaune : homosexuels

Anguilles dans le radada : verges dans l’anus

Avant-scène : vulve

Boîte à frifri : la vulve

Clapoter : mourir

Conette : vulve

Coup dans l’œillet : sodomie

Darrac : sexe d’homme

Daronne : la mère

Défoncer le valseur : sodomiser

Emmancher du borgne : sodomiser

Empapaouter : sodomiser

Enviander : sodomiser

Être du darrac : aimer le sexe

Être du petit œil : aimer se faire sodomiser.

Fignard : anus

Figne : vulve

Fignottes : homosexuels

Fionard : le derrière

Fiotte lettrée : fonctionnaire

Gougnotte : la fille

Jus de quiquette : sperme

La Haute : la haute société

Lapin : le conin, le conil, le con, la vulve

Maison du troufignard : bordel dédié aux plaisirs socratiques

Momaque : jeune fille

Moniche : la vulve

Mouillettes à pipi : les grandes lèvres du sexe

Moule à bronze : anus

Pas à tarpiner : pas à hésiter

Petite levrette : jeune femme

Pointeur : sodomite

Pot : rectum

Racler la boite à lentilles : sodomiser

Rondelle : anus

Rondibé : anus

Rupinard : personne fortunée.

Saloner : parler dans un salon

Se faire culbuter le prose : se faire sodomiser

Se faire décapsuler : se faire sodomiser la première fois.

Se faire reluire la crémaillère : faire l’amour

Surinard : tueur au couteau

Taffiole en chef : tenancier du bordel pour homo-sexuels

Travail du petit chouette : la sodomie

Troufigner : sodomiser

Vergeaille : verge

FANTÔMAS CONTRE L’INSPECTEUR JUVE ET LE JEUNE JOURNALISTE FANDOR
UN FORFAIT JAMAIS RÉVÉLÉ DU PRINCE DU MAL

Une « petite fantaisie » qui tourne mal.

Le président Gaudinot suivait de bonne grâce La Touloche qui remuait du croupion en montant le grand escalier de la tour de l’immense bâtisse de la rue Vauban. Il continuait à scander comme une ritournelle cette petite phrase qu’il avait répétée depuis deux heures au moins :

« Tu vas me mettre un doigt, La Touloche ? Tu vas me mettre un doigt ? »

La Touloche feignait de ne pas entendre, sans doute pour décupler les envies du bonhomme. Elle était assez fière d’elle car elle était arrivée à séparer le président de son garde du corps de luxe, le commissaire Juve. Ce dernier était resté en bas, dans un salon, à se morfondre. C’était Gaudinot lui-même qui avait exigé de monter seul avec La Touloche.

Il ne voulait pas de témoin de sa « petite fantaisie », comme il appelait son goût pour le rectodigitalisme. Juve sentait que le président n’était plus en sécurité, mais bien qu’il fût reconnu comme le plus extraordinaire des policiers de France, il était avant tout un fonctionnaire de l’État et, comme tel, il obéissait à son supérieur hiérarchique.

Vers le milieu de l’escalier, La Touloche apposa sur le visage de Gaudinot un masque visqueux et tiède qui le rendit aveugle :

« Voilà qui va t’exciter un peu plus encore, mon bouchon », dit la femme.

Le pauvre bonhomme, sot comme le sont tous les hommes qui savent que dans quelques minutes ils vont prendre un massage rectal, approuva en souriant.

Ils arrivaient enfin à la chambre mansardée qui dominait le bâtiment. Au centre de la pièce, il y avait une étrange machine. Une sorte de large planche terminée par une pièce de bois percée de deux trous. La Touloche faisait se déshabiller Gaudinot et lui enjoignait de s’agenouiller sur la planche. Elle saisissait alors ses deux poignets et les enserrait dans les deux orifices en les coinçant par des chaînes, de sorte que le président était à genoux, les fesses relevées et les mains attachées. Dans cette position, il était parfaitement vulnérable, c’est ce qu’il cherchait depuis le début de l’après-midi et par le fait, son sexe était à sa taille maximum. La Touloche lui effleurait l’anus d’un doigt amusé puis lui faisait signer un papier la dégageant soi-disant de toute responsabilité en cas d’accident.

« Excusez-moi, monsieur le président, mais cette signature est indispensable, car votre excitation est telle qu’un rien pourrait vous occire à mon grand dam !

— Donnez, donnez, ma chère, je suis coutumier du fait de signer sans regarder les documents et retournez à votre ouvrage, j’ai le cul qui s’ouvre comme une fleur au soleil ! »

Il signait en hâte puis fermait les yeux pour mieux profiter de la douce pénétration à venir. Il sentait un objet lui ouvrir le fion mais ce n’était pas un doigt, ça ne pouvait être un doigt ! Il ouvrait les yeux et regardait avec difficulté au travers des filaments de gomme gluante que faisait le masque immobilisant ses paupières et collant à sa peau. Devant lui, il distinguait à peine La Touloche en pleine lumière et derrière elle, une ombre étrange, un homme bien mis, en costume noir, portant un chapeau haut-de-forme. Il entendit un rire soudain et bredouilla :

« Fantô, Fantô, Fantômas ! »

Fantômas en riant cyniquement arrachait le masque de Gaudinot et filait avec sa complice dans le grand escalier. Tout en courant, Fantomas ôtait la cire qui cachait son réel visage et la remplaçait par un autre, moulé, il repliait son haut-de-forme qui devenait une casquette et retournait son veston pour en faire un habit de travailleur. Ils parvenaient tous les deux dans la salle où Juve se morfondait. Le commissaire voyait La Touloche et un vieil homme perclus de fatigue, il tentait de se renseigner néanmoins :

« Excusez-moi, avez-vous vu un homme dans une salle là-haut ? »

Fantômas lui répondait d’une voix chevrotante :

« Il y a un monsieur dans la salle de garde, il a le cul ouvert, on dirait un puits sans fond… »

Juve se précipitait à son tour dans l’escalier et parvenait à la salle. Gaudinot n’avait pas bougé et la bouteille de vin qui était coincée dans son anus semblait gigoter au rythme de ses cris.

« Juve, Juve, c’est Fantômas ! »

Le commissaire comprit que la situation était extrêmement dangereuse. Fantômas ne se déplaçait que pour tuer, il fallait faire vite. Très vite. Juve ne prit pas le temps de détacher le pauvre homme, il poussait la machine infernale dans l’escalier et se jetait à sa suite, dégringolant sur les marches de pierre. À peine atteignaient-ils la moitié de l’escalier qu’une explosion d’une puissance inouïe ébranlait la maison avant de l’effondrer entièrement dans un vacarme sans pareil.

Fantômas avait-il gagné ? Gaudinot avait-il encore la trique ?

« Il bande, il bande ! »

C’est par ces cris que Juve était réveillé. Il se rassura un instant en pensant que tout n’avait été que cauchemar. Mais quand il ouvrait les yeux, il voyait le visage rassurant du fidèle agent Michel, le regard de compassion du journaliste Fandor et le sourire de la fiancée du journaliste, Hélène qui, d’une main chaleureuse, branlait doucement la queue du commissaire pour le faire revenir à lui.

« Ai-je rêvé ? dit le commissaire.

— Non, répondit Fandor, le visage grave. Vous avez sauvé la vie du président Gaudinot qui se repose dans la chambre à côté. »

L’agent Michel ajouta :

« Nous avons même pu récupérer la bouteille dans le cul du président, c’est tout de même un château Latour 1897 ! »

La mémoire revenait soudain à Juve  :

« Nom de Dieu ! Fantômas, Fantômas. Fantômas voulait tuer Gaudinot, c’est sûr ! »

Fandor serra Hélène dans ses bras tandis qu’elle s’essuyait les mains pleines du sperme du commissaire dans les draps du lit. Il hochait la tête bizarrement, quelque chose le tourmentait :

« Commissaire, si Fantômas avait vraiment voulu tuer Gaudinot, il l’aurait fait !

— Putain, ta fiancée a des doigts d’or. »

Il se taisait et reprenait :

« Mais j’étais là, Fandor, tu l’oublies ?

— Précisément, commissaire, vous étiez là et il le savait…

— Ah ça ! Fandor, que me chantes-tu là ? »

On eût dit que soudain Juve se rendait compte de la pertinence de la pensée de son ami.

« Mais alors dans ce cas, quel était l’objectif de Fantômas, le maître du crime ? »

Le jeune journaliste, plein de son habituel entrain, se précipitait d’un coup hors de la chambre, entraînant sa fiancée, tandis que le commissaire essayait vainement de s’extraire de son lit.

« Vite, commissaire, allons interroger Gaudinot !

— Fandor, reprends-toi, c’est le président du Conseil, ce n’est pas un anonyme ! » criait Juve.

Hélène riait de bon cœur, et tandis qu’elle sortait à la suite de son fiancé, elle soulevait sa jupe, écartait ses fesses et montrait son anus, encore béant d’une récente séance d’enculage :

« Un président du Conseil que l’on retrouve avec une bouteille dans le cul redevient un anonyme, commissaire ! »

Lorsqu’ils entraient dans la chambre contiguë à celle du commissaire, il découvraient le président allongé, nu sur son lit. Une bonne sœur était juchée sur son visage et écrasait sur son nez une chatte aussi poilue qu’un cul de babouin. Les deux protagonistes n’entendirent pas entrer Hélène et Fandor qui s’assirent en attendant que la sœur jouît. Ce qui intervint relativement rapidement.

Tandis que l’infirmière, car la religieuse était une infirmière, se décollait de l’appendice nasal de Gaudinot, ce dernier constatait la présence de nos amis :

« Regardez, regardez ! J’ai la biroute aussi rétrécie qu’un vieillard. Je ne bande plus… La chute dans l’escalier m’a rendu impuissant. »

Hélène, qui avait branlé dans sa courte vie plus de bites que Paris ne compte d’églises, se penchait sur le zob ramolli du président, tentant de le ranimer par la méthode de la languette coinchée. Elle tournait le bout de sa langue d’une agilité inconnue sous nos latitudes sur le gland de Gaudinot tandis que Fandor tout à son enquête interrogeait le pauvre homme :

« Monsieur le président, il est essentiel que vous me racontiez précisément le déroulement des faits de la journée d’hier. »

Gaudinot fermait les yeux et tentait de se souvenir :

« Hier matin, la jeune sœur de ma femme m’a réveillé en me faisant une pi…

— Non, pas ça !

— Vers dix heures, j’ai mis une main dans la culotte de ma secré…

— Non, pas ça !

— À midi, j’ai rencontré une pute du nom de La Touloche.

— Oui, et après ?

— Après, j’ai déjeuné chez Chartier. Juve nous a rejoints. Puis, La Touloche m’a proposé la botte. Je lui ai demandé si elle était d’accord pour se livrer à mes petites fantaisies… Vous savez, un doigt dans le… »

Hélène s’était relevée, déçue ; elle ne pouvait que constater :

« Rien, ce n’est plus une queue, c’est une limace. Pourtant, avec cette méthode, j’ai fait bander le vieux général Masséna. »

À cet instant, Juve entrait dans la chambre soutenu par son fidèle agent Michel. Il affectait un sourire de circonstance, mais on voyait qu’il souffrait beaucoup. Gaudinot se lamentait :

« Ah mon Dieu, mon Dieu ! Que vais-je devenir ? »

Soudain, il se ressaisissait :

« Tout cela doit rester entre nous, nul ne doit être au courant, c’est un secret d’État ! »

Tous approuvaient, jurant la main levée, puis Juve reprenait à son compte l’interrogatoire :

« Que s’est-il passé après que vous êtes monté avec cette pute, monsieur le président ? Soyez précis, je vous en conjure ! »

Gaudinot rassemblait ses souvenirs et parlait en sanglotant sur sa triste condition :

« Nous avons emprunté l’escalier. La Touloche marchait devant moi en godillant du cul. Elle a un cul, mais un…

— Nous savons, dit Juve. Et après ?

— La jolie catin m’a mis un masque de cire pour m’empêcher de voir et m’exciter un peu plus, puis nous sommes parvenus dans une grande salle tout en haut d’une tour, il y avait sans doute là l’appareil dans lequel vous m’avez trouvé, mais je ne voyais presque rien.

— Il devait y avoir aussi Fantômas ! Ceci explique le masque ! dit Fandor.

— Probablement, conclut Gaudinot avant de poursuivre. Puis j’ai été mis en position dite de la levrette. Ah, j’oubliais ! »

Les quatre témoins se penchèrent ensemble :

« Oui ?

— La Touloche m’a fait signer un papier pour dégager sa responsabilité en cas d’accident… La belle affaire !

— Avez-vous lu ce papier ? dit Juve.

— Non, bien sûr, j’étais aveuglé par cette gomme étrange.

— Vous avez signé de votre main n’importe quoi ! Nom d’une pipe en bois ! »

La voix de Juve s’était soudain enflée et la colère l’étreignait. Ses amis comprenaient la gravité de la situation. Seul Gaudinot restait naïf :

« Mais quel est le problème ?

— Mais peut-être avez-vous signé une déclaration de guerre ou la reddition de notre armée face aux Boches ! » dit Juve au comble de l’énervement.

Gaudinot prenait peu à peu conscience de son erreur :

« Je suis un malheureux, pleurait-il. Un malheureux qui ne bande plus…

— Il n’y a plus qu’à attendre les nouvelles… » lâchait, désespéré, le journaliste Fandor.

Un projet diabolique.

« Fantômas, tu es diabolique

Qui es-tu et qui est ta bande ?

Fantômas, tu nous fous la trique

Quand je te vois, diable, je bande.

Fantômas jamais ne recule

Et même Juve le fait marrer,

Les commissaires, il les encule

À quat’ pattes, la maréchaussée.

Fantômas, au petit matin

Se faufile dans Paris qui dort,

Lèche ici le con d’une catin,

Et ici le fion de Fandor.

Fantômas se rit des lois ;

Même Hélène, sa fille adorée,

Il aime bien lui glisser un doigt

Dans le cul avant d’ la fourrer. »

« Arrête de chanter cette chanson ridicule, Hélène. Pense que la nation est en péril ! » criait Fandor tout en essayant de rédiger son article pour Le Point du jour. « De plus, penser que tu es la propre fille de ce diable de Fantômas me révulse.

— Te révulse et t’excite, mon gros cochon… »

Fandor glissait une main sous la jupe ajustée de sa fiancée et parcourait d’un doigt l’humide chemin qui conduit du bas du dos au trou du cul. Hélène se trémoussait et allait se pencher en avant lorsque Juve fit son entrée dans la chambre.

« Ne vous interrompez pas pour moi, les jeunes, mais sachez que Fantômas, cette fois, est pris à son propre piège.

— Que voulez-vous dire, commissaire ? dit Fandor en caressant l’anus d’Hélène et en ouvrant sa braguette de son autre main.

— Je veux dire que nous avons prévenu tous les services administratifs du pays avant qu’il n’arrive malheur, répondit Juve en attrapant à pleine main le gros appareil qui sortait du pantalon de son ami.

— Avez-vous prévenu également les banques ? continuait Fandor en enfilant un doigt dans le con humide de sa fiancée.

— Les banques et les mairies ? ajoutait Hélène en se baissant pour mettre sa bouche à hauteur de queue du commissaire.

— Banques, mairies, armée, police, répondait rassurant Juve en sortant à son tour une belle et grande bite qu’Hélène engouffrait d’un coup.

— Nous voici rassurés, terminait Fandor en se laissant lécher le gland par son ami.

— Rassurés pour l’instant ! mais malheureusement, Fantômas ne va pas apprécier…, insinuait le commissaire en lâchant un grand flot de foutre sur le nez mutin de la jeune fille que le doigt de Fandor faisait monter en charge jusqu’à l’explosion orgas-mique.

— C’est une guerre, commissaire, c’est une guerre et nous devons la ga… ohhhhhh ! putain ce que vous branlez bien, Juve. C’est à l’armée que vous avez appris cela ?

— En tout cas, Fantômas a un point faible, dit Hélène en se relevant, le visage entièrement couvert des foutres mêlés des deux amis.

— Et lequel ? disaient les deux hommes à l’unisson.

— Mais moi, sa fille, qu’il aime plus que tout, mais qui a choisi la voie du bien contre le mal. »

Le stratagème de Fantômas est-il vraiment mis à mal par Juve et Fandor ?

Les jours passaient et Fantômas ne donnait plus signe de vie. La vie avait repris et la France se préparait sereinement à cette guerre qui devait redonner sa fierté à notre patrie et ridiculiser en quelques semaines les Fridolins. Juve avait été appelé auprès de Gaudinot qui avait recouvré la santé, mais hélas ! ni l’intelligence ni le fonctionnement de ses tissus érectiles. Le commissaire dînait ce soir-là avec le président.

« Voyez Juve, une fois encore, vous vous êtes affolé pour rien ! Il n’y a eu ni attentat ni prise de pouvoir par votre fameux Fantômas. »

Gaudinot baissa la voix et mit ses mains devant sa bouche pour ne point être entendu des autres clients du Vefour :

« Entre nous, je crois qu’il a eu peur de moi !

— Je ne crois pas que cet homme-là ait peur de qui que ce soit, monsieur le président, et je ne serai tranquille que lorsqu’il sera pendu, confia, amer, Juve.

— Allons, allons, tout va pour le mieux. Ce pacifiste imbécile de Jaurès est mort et maintenant la route est libre pour cette guéguerre gagnée d’avance. »

Le président devint sombre soudainement :

« Tout va bien, excepté ma quéquette. J’ai beau me faire enfiler dans le fion toutes sortes de jouets oblongs, elle reste définitivement flacide.

— Avez vous consulté ? s’enquit Juve.

— Discrètement, je suis allé voir un professeur autrichien, un juif tout ce qu’il y a de bien : le docteur Freud. Mais cela n’a rien donné. Il a cependant été surpris que je couche de temps à autre avec ma mère ! Cet homme n’a jamais vu ma mère. C’est pour cela. »

Plus tard, les deux hommes se séparaient et Juve reprenait le chemin de chez lui non sans ressentir un orgueil nouveau à la pensée revigorante de cette guerre à venir. Il avait hâte d’en être.

Le lendemain à sept heures trente, Juve rejoignait le cabinet du président et le trouvait à son bureau. Il semblait exulter. Dans un coin de la pièce se tenait un petit homme chauve au visage anguleux, vêtu d’une longue blouse blanche. Gaudinot faisait les présentations :

« Juve, je vous présente le professeur Xalam, spécialiste des armes chimiques et des gaz mortels. Professeur, je vous présente le commissaire Juve, le policier le plus intelligent du pays et le seul qui peut nous débarrasser de cet infâme Fantômas. »

Les deux hommes se saluaient poliment. Juve remarqua la voix légèrement rauque de Gaudinot, mais n’en tint pas compte. En revanche, ce Xalam lui faisait le plus mauvais effet et il n’arrivait pas à éprouver la moindre sympathie pour cet étrange individu au regard si mystérieux et fourbe qu’on eût dit un franc-maçon. Gaudinot reprenait :

« Le professeur Xalam va nous assurer une victoire contre les Fritz au moyen d’une arme de sa fabrication qui réduira l’armée ennemie en cendres grâce à un germe viral surpuissant et destructeur, un dérivé violent de la variole à côté duquel la peste noire est une maladie infantile. »

Puis, se tournant :

« Professeur !

— Oui, c’est exactement cela, répondait Xalam d’une petite voix nasillarde qui vrillait les tympans. La France ne peut perdre cette guerre, aussi allons-nous détruire définitivement l’ennemi. »

Il faisait une pause et reprenait :

« Les soldats, certes, mais également les femmes et les enfants seront anéantis. Ainsi, l’Alsace, la Lorraine, mais aussi toute l’Allemagne seront fran-çaises. »

Juve l’interrompait :

« Oui, bien sûr, c’est un plaisir de penser que la race allemande peut être détruite à jamais. Toutefois, comment insinuer le virus chez l’ennemi ?

— Excellente question, commissaire ! Pour cela, nous avons besoin d’une arme de propulsion nouvelle. C’est pourquoi l’État vient de m’allouer une somme d’argent considérable. »

Le professeur Xalam souriait tandis que Gaudinot tendait à Juve une lettre de débit, dûment signée, autorisant le transfert de huit milliards de francs-or vers un laboratoire proche du jardin des Plantes. Le commissaire restait interdit devant une telle somme qui ruinerait pour longtemps les caisses de l’État. Il s’en ouvrait avec prudence :

« N’est-ce point là une somme qui risque d’endetter la France pour de longues années ? »

Gaudinot partait à rire d’une étrange façon avant d’ajouter à l’endroit du meilleur policier de France :

« Faites votre travail, Juve, je ferai le mien et le pays sera bien gardé. »

Le commissaire, étonné de la réponse et vexé par le ton employé par le président du Conseil, sortait alors sans se retourner.

Le monde est sauvé !

Le lendemain soir, Fandor avait décidé d’offrir une pute à son ami pour son anniversaire. Lorsque Juve arrivait chez le journaliste, il trouvait l’appartement plongé dans l’obscurité. Il allumait les lampes à pétrole et voyait devant ses yeux ébahis Fandor, Hélène et une jeune et jolie femme entièrement nus, tenant dans leurs bras des présents. Il ne s’attendait pas à un tel accueil :

« Nom de… Quelles miches ! »

Très vite, il se déshabillait à son tour et embrassait chaleureusement le journaliste sur la bouche tandis que les deux femmes se caressaient mollement sur un fauteuil. Hélène plaisantait :

« Commissaire, si vous ne vous occupez pas de Joséphine, c’est moi qui vais en profiter, or ce n’est pas mon anniversaire !

— Oui, bien sûr, dit Juve, mais ton fiancé a un tel cul, si ferme, que je ne peux m’en séparer…

— La soirée ne fait que commencer, précisait doctement Fandor. Vous pouvez vous occuper de mon cul maintenant et de celui de Joséphine après ! »

Ainsi fut fait ! Les deux femmes se gougnottaient tendrement alors que nos deux héros s’enfichaient l’un l’autre comme deux militaires aux manœuvres. Peu à peu, ils se rapprochaient des filles tout à leurs amours saphiques. Puis d’un coup, sans que rien ne permît de le deviner, Juve déculait d’un coup du fion de Fandor et se précipitait vers Joséphine qu’il tenait fermement, criant à son ami de l’aider à la maintenir au sol au grand étonnement d’Hélène qui, frustrée, continuait à se doigter, seule et déçue. Juve faisait tomber la jeune femme et les deux hommes la liaient avec une corde. Le commissaire exultait :

« Joséphine la pierreuse, la maîtresse de Fantômas ! Je t’ai reconnue par le tatouage que tu portes sur la fesse gauche. Que viens-tu faire ici ? Tu vas parler, ou je te tue ? »

La jeune femme était dans un sale état, le policier et le journaliste ne plaisantaient pas et elle le savait, elle bredouillait quelques mots :

« Je suis venue vous espionner ! Fantômas voulait savoir quels étaient vos plans !

— Et moi, je veux savoir quels sont ses plans à lui ! Vite ou je t’étrangle ! »

Joséphine la pierreuse était prise d’étouffement, elle était contrainte de parler :

« Au 12 de la rue des Plantes, il y… »

Elle allait se résoudre à avouer lorsqu’à la surprise de tous, Gaudinot faisait son entrée dans l’appartement.

« Monsieur le président ! firent à l’unisson les protagonistes de l’affaire.

— Hum, hum, je vois qu’on ne s’ennuie pas ici », dit Gaudinot en ôtant ses pantalons et son caleçon.

Il s’approchait de nos amis et regardait avec intérêt Joséphine maintenue au sol :

« Qui est cette femme, une masochiste ?

— Non point, monsieur le président, répondait Juve. Il s’agit de Joséphine la pierreuse, agent de Fantômas. »

Gaudinot demandait alors à Juve et Fandor de s’éloigner tandis qu’il prenait leur place et que sous les yeux ébahis des trois témoins, il étranglait sans faillir la pauvre Joséphine qui demandait grâce. Il se relevait, le sexe en érection !

« Voilà comment finissent les ennemis de l’État. »

Hélène s’était approchée de Gaudinot, elle regardait éberluée cette queue qu’elle semblait reconnaître et s’esclaffait :

« Monsieur le président du Conseil semble guéri… »

Elle avait pris à pleine main la belle queue durcie du premier des Français. Elle la portait à sa bouche et d’un coup, comme paralysée, regardait ses amis. Ses yeux étaient exorbités, sa bouche béait étrangement et son corps était pris de tremblements. Elle essayait de parler, mais les mots ne sortaient pas. D’un coup la lumière s’éteignait et s’en suivaient des cris et une folle confusion. Fandor rallumait les lampes, Gaudinot et le corps de Joséphine la pierreuse avaient disparu, Hélène n’avait toujours pas recouvré son calme et Juve dut lui caresser longuement les seins tandis que son fiancé lui massait la moule pour qu’enfin elle se calmât. Elle parlait enfin :

« Ce n’était pas, ce n’était pas Gaudinot ! Cette bite, longue et fine, pâle et légèrement hâlée, lisse et tendue, souple et flexible, douce et tendre, plissée mais pas trop… c’est celle de Fantômas, mon père !

— Fantômas ! lâchaient les deux hommes éberlués. Nous aurions dû nous en douter… ajouta Juve. Le vrai Gaudinot est impuissant, nous avons été joués ! »

D’un coup, la lumière se faisait dans l’esprit de Juve, le premier policier de France :

« Mais bien sûr ! Tel était le plan diabolique de Fantômas… Le masque… le masque sur le visage du vrai président du Conseil était un moule. C’est Fantômas que j’ai rencontré dans le bureau présidentiel… Fantômas déguisé en Gaudinot… »

Fandor poursuivait :

« La lettre signée, c’était l’autorisation au Trésor de payer huit milliards de francs-or pour la réalisation de la machine infernale du professeur Xalam qui doit être… »

Juve terminait la phrase entamée par son ami :

« Le professeur X bien sûr, le savant fou et criminel. Tout s’éclaire maintenant. Le pauvre président Gaudinot doit être mort à cette heure-ci ! »

Il réfléchissait un instant puis se rhabillait en hâte :

« Vite Fandor, rue des Plantes, il n’est peut-être pas trop tard ! »

Les deux hommes et Hélène, toujours intrépides, arrivaient une heure plus tard au 12 de la rue des Plantes. C’était une sorte de grande maison dont le toit avait été transformé en coupole, à l’image du grand Observatoire de Paris. Nos trois amis s’introduisaient sans difficulté dans le jardin puis, par la trappe réservée à la livraison du charbon, ils entraient dans la cave. Il y avait dans une des salles souterraines un homme bâillonné et entravé. Ils le libéraient et découvraient le pauvre Gaudinot, affaibli et semi-inconscient. Ils montaient discrètement l’escalier quand une porte s’ouvrait soudain, laissant entrer un rai de lumière. Un homme descendait, il était vêtu d’une combinaison blanche qui lui couvrait la tête et tout le corps. Fandor lui donnait un violent coup sur la nuque, il tombait de tout son long. La combinaison allait parfaitement à Juve qui s’en revêtait et remontait ainsi grimé. La maison était bien un laboratoire et des hommes en blanc allaient et venaient en portant des tubes, des cornues et d’étranges machines. Juve ne tardait pas à assommer deux autres employés de Fantômas pour que ses amis se déguisent à leur tour. Le reste fut un jeu d’enfant pour nos trois héros, accoutumés à l’aventure. Au bout de deux heures environ, il ne restait plus un seul complice du « génie du crime » à l’exception du professeur X qui, de son bureau, donnait des ordres de sa petite voix insupportable. Il ne s’attendait pas à voir débarquer Juve, Fandor et Hélène. Il fut pris d’une étrange panique et plutôt que de devoir assumer son échec devant Fantômas, préféra se jeter dans la cuve, emplie sans doute du redoutable virus. Il mourut dans d’insoutenables souffrances. Nos trois amis firent le tour de la maison, mais ne trouvèrent pas Fantômas, sans doute déjà renseigné par quelque complice et envolé comme à chaque fois.

L’armée, prévenue, déversa le contenu de la cuve dans la mer de Chine et les installations du professeur X furent détruites. Gaudinot retrouva sa liberté et son poste.

Quelques jours plus tard dans le bureau du président du Conseil :

« C’est une belle victoire, cette fois, mon cher Juve ! disait Fandor en levant son verre à la guerre.

— Tu appelles cela une victoire, répondait le commissaire, Fantômas nous a échappés une fois de plus et il recommencera ses crimes bientôt. Le monde est en sursis ! »

Hélène qui était de la fête s’approchait de Gaudinot en trinquant à son tour, elle posait sa main sur la braguette de l’homme d’État :

« Comment se porte Popaul, monsieur le président ?

— Hélas, hélas ! Il ne dit plus rien !

— Puis-je ? demandait la jeune fille en s’agenouillant.

— Je vous en prie, mademoiselle. »

Hélène déboutonnait les pantalons de Gaudinot et baissait son caleçon. La queue du pauvre homme était pendante et triste. La jeune femme glissait ses mains sur les fesses du président et entreprenait de pratiquer un massage anal, une spécialité qu’une amie chinoise lui avait enseignée quelques années plus tôt. Juve et Fandor regardaient avec attention et cherchaient à reproduire l’un sur l’autre les gestes raffinés de la jeune femme. Très vite, ils bandaient tandis que le sexe de Gaudinot regardait désespérément le parquet ciré de la salle du Conseil. Hélène prenait alors avec délicatesse, comme on réchauffe un oisillon blessé, la pine de Gaudinot dans sa bouche et lui redonnait vie peu à peu sous les yeux attendris de nos deux héros qui maintenant avaient les doigts largement enfilés dans le cul l’un de l’autre. Le sourire revenait au président qui, d’un coup, sentait s’éveiller en lui le dardillon de la virilité. Tous déchargèrent à l’unisson. Hélène fut nommée Premier ministre.

LA MYSTÉRIEUSE HISTOIRE DU GODE D’IVOIRE
UNE INCROYABLE INVESTIGATION D’HERCULE POIROT

Fume, c’est un Belge !

Ce matin-là, Hercule Poirot n’avait aucune envie de sortir rejoindre son vieil ami le capitaine Hastings. Il avait dégotté de vieilles images délavées de filles en petite tenue et il se secouait tranquillement l’asperge en se remémorant quelques aventures torrides qu’une petite Belge lui avait fait vivre naguère à Bruxelles.

« La salope, pensa-t-il, quel cul elle avait pour une Flamande, un vrai cul de vache ! »

Tandis que la pensée de ce postérieur en exposition lui traversait l’esprit, le détective arrosa abondamment le papier de la revue coquine de grands jets d’un foutre longtemps retenu par une éducation chrétienne profondément emprunte de sacrifices. Débarrassé de ce trop-plein et après qu’il eut soigneusement absorbé avec une éponge naturelle les dégoulinades blanchâtres de sa liqueur séminale qui couraient le long du radiateur en fonte, Poirot dut faire un effort surhumain pour se laver le chibre, s’habiller avec le soin obsessionnel qu’on lui connaît et sortir de son immeuble dans cette rue bruyante et bigarrée de Londres. Hercule Poirot n’avait jamais aimé cette ville. Trop d’Anglais, bien sûr, mais surtout trop de rastaquouères dont la place naturelle était sans doute en shorts blancs et sandales dans les colonies britanniques plutôt qu’ici où, bien qu’ils occupassent des places de subalternes et serviteurs, ils étaient par trop visibles. Le détective belge traversa à petits pas comptés le jardin qui le séparait du restaurant où il avait rendez-vous, il se dit qu’une fois encore il allait déjeuner d’horrible façon de cette cuisine anglaise où le sucré se mêlait sans art au salé. Il eut un haut-le-cœur en pénétrant dans la salle bondée du pub qui sentait la bière et le tabac froid. Son ami Hastings était là dans un coin, assis à une table, qui lui faisait signe. Poirot le rejoignit.

« Enfin, Hastings, ne connaissez-vous pas de meilleur lieu pour une rencontre de gens de notre classe ?

— Poirot, vous ne m’en voudrez plus quand vous saurez pourquoi je vous ai fait venir. »

La curiosité du détective prit d’un coup le dessus sur son éternelle mauvaise humeur, tout soudain intéressé par les propos de son interlocuteur :

« Parlez, Hastings, pour l’amour de la reine, parlez ! »

Le capitaine lui indiqua du doigt une jeune serveuse qui se déplaçait élégamment dans la salle en portant son plateau.

« Vous voyez cette jeune femme, là ? »

Poirot répondit en pointant un détail qui ne lui avait pas échappé :

« Oui, je me disais d’ailleurs qu’elle avait une sacrée classe pour une fille de la roture.

— Eh bien, Hercule, pendant que je fourrais cette petite cette nuit pour à peine sept shillings, elle m’a fait d’étranges confidences.

— Après ou avant vous avoir épongé, mon cher Hastings ?

— Après, Poirot. Après, car avant, je ne parle jamais. Cette jeune personne m’a donc raconté qu’elle avait été victime d’un singulier cambriolage.

— Il est étonnant, mon cher, que l’on cherche à cambrioler une simple fille de salle, dit Poirot qui partit dans un grand rire.

— Oui, tout à fait surprenant mon cher, surtout lorsque vous connaîtrez l’objet du délit… »

Hercule Poirot leva la main pour faire taire son interlocuteur et se mit soudain à chuchoter :

« Ne pourrais-je point l’apprendre de la bouche même de l’intéressée ? J’aime entendre les versions originales, j’ai peur que vous n’interprétiez vous-même ses propos. »

Il hésita puis reprit :

« Peut-être pourriez-vous m’arranger un rendez-vous avec cette jeune femme ? »

Il fit un clin d’œil à Hastings qui sourit à son tour.

« Hercule a le bout qui frétille, hein ? Soit, je vous dois bien cela. »

Ils terminèrent le repas en multipliant les bons mots sur les étrangers et les femmes car tous deux avaient beaucoup d’humour. Anglais pour l’un, Belge pour l’autre, mais il n’y a pas de frontières pour étriller les peuples soumis et le sexe faible. En demandant l’addition, le capitaine Hastings glissa un mot à la serveuse, lui recommandant d’être à l’heure et surtout d’avoir « her ass clean ». La jeune fille sourit jaune à l’idée de se taper un gros Belge moustachu, mais n’en laissa rien voir. L’après-midi, les deux hommes se promenèrent dans la City en devisant gaiement sur l’état dramatique de la société et sur les dangers potentiels de cet autre moustachu célèbre qui devenait chaque jour plus connu que Poirot lui-même : Adolf Hitler. À cinq heures, il retournèrent à l’appartement du détective et se servirent un brandy. Hercule Poirot fit une toilette rapide mais ciblée et tous deux attendirent l’heure du rendez-vous en entamant une partie de canasta. La sonnerie résonna à 18 heures précises. Hastings se leva pour aller ouvrir, Poirot pensa :

« By jove, si elle est aussi précise pour sucer que pour ses rendez-vous, c’est Broadway ! »

Le capitaine entra le premier, précédant la frêle jeune femme :

« Je vous présente miss Galdeway, mon ami, Lucy Galdeway. »

Le détective invita la demoiselle à s’asseoir puis commença à l’interroger avec ce ton badin et emprunt de sérieux qui avait fait sa renommée à travers l’Europe entière.

« Miss Galdeway, une première question me brûle les lèvres : avez-vous eu le temps de passer chez vous pour vous laver le fion ? »

La jeune femme acquiesça en rougissant de gêne, esquissant un sourire de savoir-vivre.

« Bien, alors ne perdons pas de temps, vous me raconterez votre petite histoire pendant que nous jouerons à saute-mouton. »

Tous trois rirent de bon cœur. Le capitaine Hastings dont la correction, à l’image de son éducation, était grande, quitta la pièce. Mlle Galdeway commença à se déshabiller, Poirot l’imita mais garda ses chaussettes et son faux col. Lorsque tous deux furent nus, la jeune femme se mit dans la position du petit pont à quatre pattes, offrant ainsi ses avantages percés au détective belge. Il intervint en plaisantant :

« Non, non, madame. Je ne peux pas immédiatement jouer à l’animal. Je vous en conjure, faisons honneur à notre culture. Sucez-moi ! »

Miss Galdeway s’exécuta à contrecœur. Non pas qu’elle se refusât à quelque fellation que ce fût, mais parce que l’anguille de Poirot était difficile à trouver sous les replis graisseux de son ventre tombant et, en fin de journée, elle n’était guère encline à l’effort. Elle tenta néanmoins d’extraire de ce tablier de sapeur une petite queue renfrognée qu’il allait pourtant falloir cajoler au mieux. Miss Galdeway savait que dans la société anglaise, quand on n’a pas la chance d’être bien née, il est souhaitable de bien piper pour parvenir à survivre.

« Allez-y ! lança le détective belge. Savez-vous qui vous sucez, mademoiselle ? Poirot en personne… »

Après un travail de recherche approfondi et quelques coups de langues bien placés, le poireau de Poirot montra quelques velléités d’embellissement. Quand il fut à taille, la jeune femme se retourna d’un coup et fit beau cul en soupirant. Le moustachu ne put faire autrement que d’honorer du mieux qu’il le pouvait cette cathédrale offerte en sacrifice à la recherche de la vérité. Tandis qu’il pompait comme un hippopotame, le détective interrogea soudainement miss Galdeway :

« Mademoiselle, racontez-moi votre aventure sans rien en omettre.

— Êtes-vous bien sûr que ce soit le bon moment, monsieur ?

— Bien sûr, ma chère, seule la recherche de la vérité peut maintenir chez Poirot une telle érection… Parlez, parlez, je suis tout ouïe ! »

Bien que troublée par le grotesque de la situation, miss Galdeway se mit à narrer son histoire par le menu, la parole entrecoupée parfois par les coups de bélier que Poirot lui mettait dans l’oignon.

« Eh bien voilà, je suis orpheline, ou plus exactement mes parents m’ont abandonnée pour une raison que j’ignore. Je ne sais pas qui ils étaient ni d’où ils venaient, toujours est-il que j’ai été confiée bébé à une institution religieuse où je suis restée jusqu’à mes vingt ans, puis j’ai dû travailler pour survivre. »

Hercule Poirot interrompit la jeune femme :

« Jamais vos parents n’ont pris contact avec vous d’une manière ou d’une autre ?

— Non, jamais. Aïe, vous me faites mal ! Oui, c’est mieux comme cela. J’ai donc mené une vie tranquille me partageant entre le restaurant où vous m’avez rencontrée et quelques passes avec des clients plus ou moins réguliers comme le capitaine Hastings…

— Ah, ce cher capitaine ! Écartez un peu les fesses mademoiselle, oui, comme cela ! Continuez, je vous en prie.

— Il y a de cela cinq semaines, je rentrais de mon service à la taverne, il était environ vingt-deux heures, la porte de mon appartement, ouhhhh ! était entrouverte, la lumière filtrait par l’entrebâillement. J’entrai à pas comptés. Tout était sens dessus dessous, j’avais été cambriolée mais le plus étonnant, hihhohi, c’est qu’à première vue, on ne m’avait rien volé.

— Hum voilà qui est passionnant et requiert toute mon attention. Il va falloir que vous… Ahhhhhhhh, c’est trop bon ! soyiez précise, mademoiselle. »

Le détective se retira du terrier où il avait séjourné et s’essuya le bout avec soin à l’aide de la veste du capitaine Hastings oubliée sur une chaise. Il se rhabilla consciencieusement, Miss Galdeway fit de même tout en continuant de parler. Elle n’en voulait pas à Poirot de l’avoir laissée sur le quai des plaisirs et songea même que cela était un premier versement des honoraires du célèbre détective :

« Je rangeai soigneusement mon appartement et oubliai presque cette triste affaire quand un jour, alors que je cherchais mon godemiché pour le carrer dans l’oigne d’un micheton, je me rendis compte qu’il avait disparu.

— Disparu. Êtes-vous sûre ?

— Certaine, car je le range toujours dans un recoin caché au-dessus d’une penderie de ma chambre. »

Poirot insista tout en raccrochant ses bretelles à son pantalon :

« Ce gode avait-il quelque chose de particulier ?

— Non point, mais j’y tenais beaucoup… »

La voix de miss Galdeway se brisa soudain et Poirot la prit par les épaules en lui parlant doucement :

« Mais pourquoi ?

— Les sœurs de la charité m’ont raconté que lorsque j’ai été retrouvée dans un petit berceau d’osier, il n’y avait que ce priape d’ivoire comme souvenir de mes parents disparus, de sorte que je l’ai toujours connu. Il m’a accompagnée durant mon adolescence, il était mon confident, mon lien avec ce passé inconnu et surtout un sacré compagnon dans mes longs moments de solitude. Avec le temps, il était aussi devenu un outil de travail. »

Hercule Poirot insista tandis qu’Hastings faisait son entrée dans la pièce :

« Miss Galdeway, pouvez-vous me décrire précisément ce godemiché ? »

La jeune femme s’assit, prise par l’émotion, et fit tant bien que mal appel à sa mémoire :

« C’est un gode oblong d’une vingtaine de centimètres… »

Les deux hommes commentèrent.

« Vingt centimètres, c’est bien ! estima le capitaine Hastings.

— C’est ni trop, ni trop peu » conclut Poirot avant que miss Galdeway ne poursuivît :

« Il est blanc et régulier, taillé dans une défense d’éléphant, et à sa base il y a deux lettres entrelacées, un D et un F. »

La jeune femme ferma les yeux :

« Ah ! combien de fois ai-je rêvé à la signification de ces deux lettres mystérieuses… »

Les deux hommes sourirent, pleins de compassion. Poirot promit à la jeune femme de faire toute la lumière sur cet étrange mystère, mais il lui fallait avant de commencer cette nouvelle enquête la liste des clients ou des amis de Miss Galdeway qui avaient eu connaissance de l’existence de ce gode. Cette dernière promit de dresser une liste la plus précise possible et prit congé des deux hommes. Le capitaine Hastings s’adressa alors au célèbre détective :

« C’est curieux, Poirot, il y a du blanc d’œuf sur mon veston. Auriez-vous fait une omelette durant mon absence ? »

Le détective sortit dignement de la pièce sans répondre.

Hercule Poirot n’eut pas longtemps à attendre pour avoir des nouvelles de Mlle Galdeway. Dès le lendemain de leurs ébats, la jeune femme déposait dans la boîte aux lettres du détective une liste de ses clients et amis ayant eu connaissance de l’existence de ce mystérieux godemiché en ivoire. Le capitaine Hastings et lui eurent l’étonnement de découvrir au milieu de noms d’inconnus quelques personnalités londoniennes dont ils furent surpris d’apprendre qu’ils appréciaient d’avoir le rectum occupé lorsqu’ils se livraient à l’acte de chair. Il y avait une quinzaine de noms et le capitaine Hastings soupira en en terminant la lecture :

« Fichtre, Poirot ! Cette affaire est insoluble, tous ces hommes ont pu s’emparer du gode car chacun pouvait désirer l’avoir chez lui pour s’en servir seul ou avec son épouse.

— Certes, certes, mon ami, convint le détective, toutefois remarquez que tous les noms ne commencent pas par un D ou un F… »

Le capitaine marqua son étonnement, Poirot enchaîna :

« Je fais, pour ma part, le pari que le mobile de ce vol si particulier n’est pas l’objet lui-même, mais ce qu’il représente. Réfléchissez, Hastings. Si un homme avait voulu un phallus artificiel de cette qualité, aurait-il pris le risque de commettre un vol avec effraction ? Cela paraît peu probable. On en trouve d’identiques dans le commerce et à ce que je vois ici, les clients de miss Galdeway ne manquent pas de moyens. »

Comme d’habitude, le capitaine Hastings dut se résoudre à accepter la logique imparable de son ami. Ils commencèrent alors tous deux à chercher les noms dont l’initiale était un D ou un F. Ils en trouvèrent trois. Mark Dright, Henry Flight et Jeremy Faugherty. Hercule Poirot chercha leurs adresses puis tous deux décidèrent de se rendre en personne chez ces trois individus.

Mark Dright était un homme d’une trentaine d’années. Doué et bien doté par la vie, il avait pris la succession de son père dans une banque renommée qui traitait avec l’Allemagne. Il était connu pour ses innombrables conquêtes féminines et sa soif de sensations fortes. Nos deux amis furent introduits dans le bureau de Dright par une jeune secrétaire pulpeuse dont ils se doutèrent qu’elle avait d’autres activités que la simple organisation de l’emploi du temps de son patron. Lorsqu’ils pénétrèrent dans cette imposante salle, Dright était penché sur un cahier de comptes et ne prit même pas la peine de relever la tête. Il parla rapidement :

« Asseyez-vous, messieurs, soyez précis et rapides, je n’ai pas de temps à vous consacrer. »

Poirot s’excusa encore puis d’une façon toute naturelle, il interpella le jeune homme qui ne lui paraissait ni sympathique, ni bien civil :

« Je comprends que vous n’ayez pas de temps pour nous, monsieur Dright, mais en auriez-vous pour prendre un gode dans le cul ? »

Le détective laissa le temps à Dright de relever la tête, les yeux écarquillés, et conclut en levant un docte doigt : « Un gode en ivoire, bien sûr. »

Le garçon bégaya un incompréhensible borborygme, Poirot reprit :

« Soyez tranquille, monsieur, cette petite fantaisie rectale restera entre nous, mais en revanche, nous aimerions récupérer un certain godemiché appartenant à une jeune fille de nos amies, miss Galdeway. »

Dright bredouilla encore puis reprenant lentement ses esprits réalisa la délicate position dans laquelle il se trouvait :

« Écoutez, le gode en ivoire de miss Galdeway n’est pas en ma possession. Il m’est certes arrivé de m’asseoir dessus par inadvertance chez elle, mais j’ai toujours pris soin de l’enlever de sa cachette anale avant de partir. Je vous le jure. Et si par extraordinaire je l’avais oublié, depuis trois semaines que je ne suis pas retourné voir miss Galdeway, je m’en serais aperçu. »

Il se tut, réfléchit un instant et lâcha comme pour se disculper définitivement :

« D’ailleurs, demandez à ma secrétaire ! »

L’argument était suffisant. Poirot et Hastings remercièrent chaleureusement Dright et prirent congé, laissant le pauvre homme dans une gêne inhabituelle pour un directeur de banque. Toutefois, Hercule Poirot n’était pas homme à ne pas vérifier les alibis des personnes soupçonnées dans une affaire. Avant de quitter le bâtiment, le détective se tourna vers la secrétaire et lui glissa quelque chose à l’oreille. Hastings vit la femme donner quelques explications en mimant d’étranges scènes avec la main.

Parvenu dans la rue, le capitaine Hastings interpella le détective avec véhémence :

« Poirot, comment pouvez-vous ? C’est ignoble, c’est immonde. Cet homme est brisé… Et puis que vous a dit cette femme ?

— Tout doux, mon ami, pensez un instant à notre cliente, je vous en conjure. Que diriez-vous si on venait à vous voler votre godemiché chéri, un souvenir qui plus est ? Non, la secrétaire particulière de Dright m’a simplement confirmé que le rectum de son patron était totalement disponible et que rien n’y était dissimulé. Je comprends votre réaction, mais dans une affaire aussi grave, je ne dois rien négliger, mon cher capitaine. »

Hastings dut en convenir. Y avait-il au monde, à l’exception du régicide, un crime plus horrible que celui-ci ? Y avait-il un objet plus intime, plus personnel, plus profondément investi qu’un godemiché ? Il essaya tout de même de parler à son ami :

« Hercule, notre prochain suspect est un Lord, je vous en prie, allez-y avec des pincettes…

— Des pincettes sur les couilles ? » s’esclaffa le détective qui partit dans un rire gras, répétant à l’envi son bon mot.

Lorsqu’ils frappèrent enfin à la porte de l’imposante demeure de sir Henry Flight, Poirot riait encore de sa trouvaille sous l’œil effaré de son ami. Un majordome vint leur ouvrir et les introduisit dans le bureau du vieux Lord. Flight était encore bel homme, les cheveux blanchis et la tenue impeccable, on sentait l’acharné du pouvoir et le fonctionnaire irréprochable. Avant même que les deux hommes ne prissent la parole, Flight s’exprima d’une petite voix rongée par le tabac :

« Monsieur Poirot, je vous connais et j’ai une grande admiration pour vous, bien que vous soyez belge. Je voulais que vous le sachiez. » Il laissa traîner sa voix puis enchaîna : « Que puis-je pour vous, messieurs ?

— Eh bien voilà, dit Hercule Poirot, une amie commune a perdu un objet qui lui était cher… »

Flight ne dit rien, interrogatif. Hastings reprit, essayant d’être gentleman :

« Un objet oblong que l’on se carre dans le cul… »

Le vieux lord sourit :

« Ah ! Un gode ! Que ne le disiez-vous avant… Messieurs, je vais vous montrer quelque chose. »

Sir Flight se leva lentement et se dirigea vers une immense armoire dont il ouvrit les battants. Poirot et Hastings restèrent médusés devant le spectacle qui s’offrait à eux. Il y avait là une collection incroyable de phallus artificiels de toutes matières, de toutes tailles, de toutes couleurs.

« Voilà messieurs, sans me vanter, la plus belle collection de godemichés d’Angleterre, celle que le monde entier m’envie. »

Poirot s’approcha lentement pour contempler de près cette superbe exposition. L’œil du détective tomba sur un priape d’ivoire en tous points identiques à celui disparu, tel que l’avait décrit miss Galdeway. Il s’en empara. Flight s’adressa à lui en connaisseur :

« Joli dildo d’ivoire taillé dans une défense d’éléphant, spécialité africaine. Notez que la première destination de cet objet n’était pas le plaisir, mais la défloration des filles avant leur mariage. »

Poirot l’interrompit :

« Que signifient les deux lettres gravées à sa base, sir ?

— Le J et le N ? Ce sont probablement les initiales de deux fiancés européens qui ont inscrit leur amour naissant sur un symbole phallique. Un jeu de jeunes Britanniques en quelque sorte. Cela devait être une habitude de nos colons car on retrouve ce type d’initiales systématiquement. Une bien jolie pratique, entre nous ! »

Le détective acquiesça en remerciant chaleureusement lord Flight de tous ces précieux renseignements, puis Hastings et Poirot prirent congé du vieil homme et se dirigèrent ensemble vers le vestibule de la maison. Dès qu’ils furent hors de portée de voix du majordome, Hastings interpella son ami avec une certaine excitation :

« Nous avons notre homme, Poirot. C’est ce fou de collectionneur insensé. L’affaire est close. Retournons voir les putes… pour fêter ça. »

Le détective belge sourit et mit fin à l’enthousiasme du capitaine :

« Cela m’étonnerait mon cher. Avez-vous remarqué qu’il n’y avait pas deux pièces identiques dans cette collection ? Lord Flight n’aurait aucun intérêt à posséder deux godemichés de même facture. Hors, il en a déjà un comme celui de notre infortunée suceuse de bites. Et puis, s’il était coupable, me connaissant comme il me connaît, aurait-il ouvert toute grande son armoire à secret devant Poirot, le plus illustre détective de tous les temps ? »

Une fois encore, Hastings dut convenir de la logique de son ami et ravaler sa morgue. Décidément, quand Poirot décidait de faire fonctionner ses petites cellules grises, nul n’était à sa hauteur.

Tous deux prirent un taxi vers le cœur de Londres, là où résidait leur dernier suspect le richissime Jeremy Flaugherty, propriétaire de mines de diamants en Rhodésie et amateur de chevaux de courses.

Lorsqu’ils arrivèrent devant l’énorme palace blanc de type colonial que Flaugherty s’était fait construire en plein centre-ville, quelle ne fut pas leur surprise en voyant, garé devant la porte, un corbillard attelé à quatre chevaux noirs. Il était arrivé un malheur. Les deux hommes frappèrent néanmoins à l’huis. Une femme de maison encore sous le coup d’une émotion, les yeux rougis par le chagrin, vint leur ouvrir. Poirot et Hastings se présentèrent et apprirent de la bouche même de la jeune femme que son maître était mort la veille d’une brusque crise cardiaque alors qu’il jouait au docteur avec la nurse. Nos amis allaient prendre congé en s’excusant quand surgit soudain un jeune homme d’une trentaine d’années, le visage fatigué. Il se présenta :

« Je suis Julius Flaugherty, le fils de Jeremy. Ce qui vient d’arriver est horrible et si soudain. »

Sa voix se brisa, mais il fit un effort pour poursuivre. Je reprends les affaires de mon père, si je puis vous être utile en quoi que ce soit ! »

Poirot prit la parole avec une certaine gêne dans la voix :

« C’est-à-dire que… ce que nous avons à vous dire est un peu délicat… cela concerne votre défunt père. »

Julius Flaugherty l’encouragea à poursuivre :

« Eh bien quoi ! Parlez, je peux tout entendre.

— Voilà, monsieur Flaugherty, avez-vous remarqué ces derniers jours un objet d’une vingtaine de centimètres de long en forme de tube et arrondi à un bout que votre défunt père aurait exhibé ? »

Le jeune homme réfléchit puis conclut à regret :

« Non, cela ne me dit rien ! Vous savez, mon père était très âgé. Ces derniers temps, la maladie l’avait affaibli énormément, il communiquait peu, ne sortait presque plus, son cœur était extrêmement fragile. Je suis désolé de ne pouvoir vous aider, messieurs… »

Faugherty allait prendre congé quand Poirot insista soudain, sous le regard indigné d’Hastings :

« Et votre mère, mon cher monsieur ? Je crois savoir qu’elle était de la famille Thomson, n’est-ce pas ?

— Mais pas du tout, c’était une Irlandaise, du nom de Durbain. Elle est morte il y a trois ans maintenant. Mon père a beaucoup souffert de sa disparition. »

Hastings tenta de s’incruster dans la conversation avec tact :

« C’est sans doute pour cela qu’il fréquentait des putes. Tout s’explique. »

Le jeune homme hésita avant de répondre.

« Heu, j’ignorais ce charmant détail. »

Les deux hommes allaient quitter la maison familiale des Flaugherty lorsque Poirot revint sur ses pas au plus grand étonnement d’Hastings. Il avisa encore une fois le jeune Julius qui était sur le pas de la porte :

« Quand enterrez-vous le pauvre homme ?

— Dans deux jours, le temps que notre famille se réunisse », répondit le jeune homme quasiment en larmes.

Poirot et Hastings décidèrent de rentrer à pied en passant par le parc. Le capitaine Hastings paraissait triomphant :

« Cette fois, mon ami, vous devrez en convenir, j’avais mis dans le mille. Par élimination, il est certain que ce pauvre Flaugherty n’est pour rien dans cette triste affaire, ce qui nous ramène à la culpabilité de ce malade de Flight. »

Cette fois encore, Hercule Poirot esquissa un sourire avant de contredire son ami :

« Vous oubliez un petit détail, capitaine, un dé-tail essentiel…

— Quel est-il ?

— Comment s’appelait l’épouse de Flaugherty ?

— Darbin ou Turbain, quelque chose d’approchant… »

Le détective précisa en triomphant :

« Durbain ! Et quelles étaient les deux initiales gravées sur le gode ? »

Le capitaine Hastings sembla avoir une révélation :

« By jove, bien sûr, un D et un F entrelacés : Durbain et Flaugherty, deux fiancés qui immortalisent leur amour sur l’ivoire d’un phallus dressé. Comment n’y ai-je pas pensé plus tôt ? »

Hercule Poirot s’adressa à l’invisible comme s’il eût été devant une assemblée :

« Mais parce que je suis Hercule Poirot et que vous n’êtes que le capitaine Hastings. »

Il se tut quelques secondes et reprit avec calme :

« Il nous manque toutefois le mobile de ce vol original. Je dois revoir miss Galdeway pour l’interroger à nouveau. »

Le capitaine rit de bon cœur :

« Vous avez les couilles qui débordent Poirot ? »

Hercule, deux qui le tiennent et trois qui…

Le lendemain soir, miss Galdeway repassa à l’appartement du détective. Celui-ci l’attendait, la queue dépassant largement de ses pantalons. La jeune fille ne posa aucune question et après avoir salué les deux amis, elle s’employa à sucer l’un tout en branlant l’autre dans le couloir qui conduisait au salon. À ce jeu, Hastings était souvent le plus rapide et, une fois encore, au grand dam de Poirot, il arrosa la chevelure bouclée de miss Galdeway quelques secondes avant que le détective belge ne lui empâte la bouche d’un gros jet de sperme épais comme une purée de navet.

« Encore perdu ! » dit le capitaine en riant.

La jeune femme alla faire un brin de toilette avant de rejoindre les deux hommes rebraguettés dans le salon. Il y avait trois verres de brandy sur une petite table. Miss Galdeway avala le sien d’un coup, heureuse de chasser de sa bouche le goût amer du foutre du détective. Ce dernier s’adressa à elle en pesant ses mots :

« Pouvez-vous, je vous prie, être très précise concernant vos relations avec Jeremy Flaugherty. Attention, chaque détail a son importance, mademoiselle. »

La jeune femme comprit les conséquences de ses déclarations et rassembla ses souvenirs en se concentrant au mieux :

« Jeremy Flaugherty était un vieil homme, mais un client régulier. Il m’avait prévenu qu’il souffrait d’une maladie cardiaque, aussi étais-je très douce avec lui…

— C’est-à-dire ? dit Poirot. Soyez précise, je vous en prie.

— C’est-à-dire que je lui prodiguais quelques massages des burnes et de petits coups de langue sur le gland. Rien de plus, cela suffisait à son bonheur. »

Le détective insista :

« Vous voulez dire que vous n’utilisiez pas le godemiché avec lui ?

— Non, cela l’aurait tué… En revanche…

— En revanche ? firent les deux hommes simultanément.

— En revanche, une fois, comme monsieur Flaugherty avait quelques difficultés à bander, il a utilisé mon gode pour me donner du plaisir. D’ailleurs…

— Oui, insista Poirot.

— D’ailleurs, il s’est passé une chose étrange cette fois-là. Lorsque Flaugherty a vu mon priape d’ivoire, il l’a observé longtemps et s’est mis à pleurer comme un enfant. J’ai cru tout d’abord qu’il versait des larmes sur sa débandade mais non, au contraire, l’objet lui a redonné une force nouvelle qui m’a fait très peur car je le savais fragile du cœur. Il m’a alors certifié qu’il viendrait chaque semaine, mais je ne l’ai plus jamais revu. »

Miss Galdeway parla bas :

« Croyez-vous qu’il y ait un rapport avec le vol de mon godemiché, monsieur Poirot ?

— C’est possible, dit le détective belge, c’est possible. Je dois encore réunir quelques preuves et surtout retourner au plus vite chez ce bon vieux Flaugherty. »

Personne ne vit Hercule Poirot le lendemain, pas même son ami Hastings qui pourtant le suivait habituellement partout, même au bordel. Le jour suivant, miss Galdeway, Hastings, mais aussi tous les protagonistes de cette triste affaire furent invités à se retrouver chez Julius Faugherty. Un inspecteur de police accompagnait Poirot. Tous se réunirent dans la chambre du vieil homme décédé dont le corps gisait sur le lit et qui commençait sérieusement à sentir la charogne. Il y avait miss Chamber, la nurse de feu Flaugherty, une très jolie femme, grande et distinguée dont les seins débordaient de son corsage et dont la jupe était si serrée qu’on aurait pu croire qu’elle n’en portait point. Il était quatre heures de l’après-midi, les croque-morts devaient venir pour la levée du corps dans une heure à peine. Le jeune Flaugherty n’était guère ravi de ce brusque chambardement dans sa vie privée, mais la présence de l’inspecteur de police le contraignit au silence. Hercule Poirot fit asseoir tout le monde et se plaça au centre de la pièce. Il aimait ces moments de gloire où la vérité allait être révélée et les coupables punis. Il prit la parole, remerciant ses « invités » d’être là, puis résuma brièvement la situation :

« Alors que je fourrais miss Galdeway dans mon salon, celle-ci me fit d’étonnantes révélations sur un mystérieux godemiché qui avait disparu. Très vite, je sus que le vol n’était pas le mobile de la disparition de l’objet. Un suspect, lord Flight, nous apprit que les initiales gravées sur ces phallus d’ivoire étaient des marques de promesse d’amour entre jeunes fiancés. »

Poirot se tourna vers le jeune Flaugherty :

« Votre père avait séjourné en Afrique, son nom commençait par un F et celui de votre maman, que vous avez eu l’obligeance de me donner, commençait par un D. Le vieil homme devenait le suspect numéro un. »

Flaugherty eut un geste de colère, outré par la phrase de Poirot. Ce dernier le calma bien vite :

« Mais cela ne pouvait être lui, en raison de son grand âge et surtout de son état de santé. Miss Galdeway nous confia pourtant un événement révélateur. Jeremy Flaugherty a vu le godemiché chez la jeune pute et s’en est ému. Pourquoi ? »

L’assemblée avait fait silence, chacun attendant l’heure fatidique de la révélation. Le détective reprit :

« Mais parce qu’il se souvint soudain qu’il avait caché ce gode dans le berceau de son bébé né illégalement avant qu’il ne fût marié. Il en déduisit alors que miss Galdeway était sa fille, d’où son incroyable joie soudaine. »

La jeune femme s’écria soudain « oh mon Dieu ! » et des larmes montèrent à ses yeux. Hastings la prit par les épaules pour la soutenir, Poirot enchaîna :

« Cette découverte pouvait faire des heureux, mais aussi des déçus… »

Le détective s’arrêta soudain de parler et ses yeux se figèrent sur le jeune Flaugherty et la nurse qui était assise à ses côtés. Cette dernière baissa les paupières. Hercule Poirot continua sa démonstration, ménageant ses effets :

« Des déçus, oui, car une sœur, cela voulait dire de partager le fabuleux héritage, les mines de diamants, les écuries de chevaux de courses, les domaines et les placements en or. »

Il s’adressa cette fois au jeune Flaugherty :

« Quand votre père vous a annoncé qu’il avait retrouvé sa fille grâce à ce godemiché, vous avez pris la décision de vous emparer de la pièce à conviction mais surtout de vous débarrasser de Jeremy Flaugherty avant qu’il ne révèle la vérité à d’autres membres de la famille. »

Flaugherty se leva en criant :

« Oui, je reconnais avoir volé ce gode chez cette fille, ce n’est pas un crime après tout. Mais père est mort d’une crise cardiaque, les médecins l’ont confirmé. »

Poirot tourna sur lui-même et regarda miss Chamber, la nurse, en parlant calmement :

« Oh, il ne fut pas très compliqué à cette créature sublime d’entraîner le vieil homme à des excès sexuels qui le conduisirent à la mort. Chacun savait que Flaugherty était cardiaque. »

Miss Chamber applaudit en souriant :

« Peut-être avez-vous raison monsieur Poirot, mais il faudra le prouver devant un tribunal… »

Hercule Poirot se retourna vers l’inspecteur de police qui était resté dans l’ombre de la pièce, il s’adressa à lui :

« Inspecteur, je vous prie. »

Le policier s’approcha du lit, retourna le cadavre et baissa le pantalon, dévoilant le vieux cul ridé du milliardaire. Poirot lui intima l’ordre de poursuivre. L’inspecteur plongea sa main dans l’anus du mort et en extrait, non sans difficulté, le godemiché d’ivoire que chacun recherchait.

Miss Galdeway exultait :

« Mon Dieu ! Quel bonheur ! Je retrouve un père, un frère et mon gode disparu. C’est la plus belle journée de ma vie. »

Le jeune Flaugherty regarda miss Chamber, il éructait :

« Je t’avais dit de ne pas pousser trop loin la mascarade, tu n’avais pas besoin de cela pour le faire claquer ! »

La nurse s’excusa entre deux sanglots :

« Je voulais être sûre qu’il y reste. Avec le coup du gode, ça ne pouvait pas rater… »

L’inspecteur sortit deux paires de menottes et entraîna sans ménagement les deux criminels laissant Poirot, Hastings et miss Galdeway seuls dans la pièce. La jeune femme se leva et s’adressa au détective triomphant :

« Grâce à vous, je suis riche, j’ai retrouvé un nom et mon avenir est limpide. C’est extraordinaire. Comment pourrai-je un jour vous remercier, monsieur Poirot ? »

Hercule ramassa le godemiché qui était à ses pieds, l’essuya précautionneusement comme à son habitude, le donna à la jeune femme puis ôtant ses effets, il se mit à quatre pattes. Miss Galdeway comprit le message et fit un clin d’œil complice au capitaine Hastings encore assis, incrédule, sur le canapé de cuir :

« J’espère qu’Hercule Poirot n’est pas cardiaque ! »

Tous rirent de bon cœur tandis que miss Galdeway graissait d’une goutte de brandy le boyau culier du détective belge.

MORSURE SÉNILE
UNE ENQUÊTE TRUCULENTE DE MISS MARPLE

Un étrange goût dans la bouche.

Ce matin-là, miss Marple se réveilla plus tôt qu’à l’habitude. Elle avait un goût étrange dans la bouche, un goût amer et salé, un goût qu’elle connaissait bien et qui pourtant cette fois l’indisposait. Avec sa langue, elle fit le tour de l’intérieur de ses joues et ramena des filets d’une matière glaireuse. La mémoire lui revint soudain. En riant, elle se pencha sur le verre de sa table de nuit et cracha comme elle le put des miasmes d’une salive épaisse et blanche, puis elle se leva, le verre taché des matières gluantes à la main, et rejoignit la chambre de sa sœur. Elle entra sans frapper et surprit sa jeune sœur Angèle employée à se donner du plaisir, à genoux sur le lit, la main à hauteur de son sexe, dans une étrange sarabande.

Miss Marple ne s’en offusqua point et parla fort pour sortir la vieille femme de sa torpeur pré-orgasmique.

« J’ai encore gagné hier soir et j’en ai la preuve. »

En parlant elle tendit le verre en direction de sa cadette qui avait sorti à grand regret ses doigts de l’antre humide et chaud où ils faisaient joujou.

« Oui, bravo Jane ! Mais qu’est-ce qui prouve que c’est bien du sperme ? »

Miss Marple sourit :

« Goûte ceci, on dirait le plum pudding au sel de notre enfance ! »

Angèle trempa un doigt hésitant dans la mixture, puis lécha son index souillé avec prudence. Elle dut en convenir :

« Nul doute, il s’agit de sperme, mais est-ce bien celui du major Caterfight ? »

Miss Marple sembla déroutée par la question et répondit avec une certaine amertume :

« Crois-tu que ta propre sœur te mentirait ? »

Elle poursuivit, hautaine :

« Sache, bougre de branleuse, que j’ai sucé le major Caterfight avec une énergie toute britannique pendant au moins une heure… Petite sotte. »

Angèle se tut un instant, consciente qu’elle avait vexé Jane, puis tout doucement murmura :

« Et maintenant ? Quelle est la prochaine victime, chère Jane ? »

Miss Marple répondit de sa voix douceâtre :

« J’ai pensé au pasteur Nothingale. »

Angèle jeta un œil désespéré vers sa sœur. Elle s’exclama, atterrée, détachant les syllabes de sa phrase :

« Su-cer le pas-teur de notre vi-llage ! Mais tu n’y penses pas ! »

Miss Marple prit un air contrit et conclut :

« Eh bien moi, je te fais le pari qu’avant la fin de la semaine, j’aurai la queue du pasteur Nothingale contre les cordes vocales. »

La vieille femme tourna les talons et se dirigea vers sa chambre. On entendit Angèle reprendre son petit jeu du touche-moquette et le lit craquer de nouveau.

Le lundi de la semaine suivante, après avoir taillé des rosiers que miss Figtleod lui avait rapportés des colonies, miss Marple se changea rapidement et, prenant soin de caler sur son crâne le joli petit bonnet de laine rose qu’elle venait de se tricoter, elle prit le chemin du temple. Un petit grain fin et froid fouettait son visage, mais il lui en aurait fallu beaucoup plus pour ne pas relever le défi qu’elle avait lancé à sa sœur. En passant devant le cottage des Caterfight, elle aperçut miss Caterfight, la femme du major, employée à couper aux ciseaux des brins d’herbe qui dépassaient de son gazon. Elle la salua :

« Hello miss Caterfight, vous portez-vous bien ? »

L’autre lui fit un signe de tête et un large sourire. Jane Marple s’éloigna avec un petit rire nerveux et pensa : « Toi ma grosse, avec ton air de vierge, quand je pense que tous les soirs tu te prends l’énorme queue du major dans le cul ! » puis repartit de sa démarche rapide et saccadée de vieille fille pressée. Parvenue devant la grille du temple, quelle ne fut point sa surprise en constatant la présence du vélo de sa jeune sœur.

« La salope m’a précédée ! » murmura-t-elle entre ses dents pourries par les excès de nourriture anglaise. Elle entra à pas mesurés dans le temple sobre et froid qui fleurait bon l’encens et la fumée de bougies. Il n’y avait personne, elle se dirigea alors vers le bureau du pasteur. Au moment où elle allait frapper à la porte, celle-ci s’ouvrit et Angèle sortit pendant que le bon Nothingale lui prodiguait encore quelques conseils quant à la bonne gestion de sa vie intime. Cette dernière passa à côté de sa sœur et chuchota en levant les yeux au ciel :

« Ça va pas être évident, il a un crucifix à la place du chibre ! »

Miss Marple feignit de ne rien entendre et salua le prélat :

« Oh mon révérend ! Quel bonheur de vous voir, j’ai tant de questions à vous poser ! »

Le pasteur s’écarta pour laisser entrer la vieille dame qui s’assit sur une chaise face au bureau de métal blanc sur lequel on pouvait voir à côté d’une croix en bois très simple trôner la photo de l’épouse et des sept enfants du révérend Nothingale. Miss Marple s’enquit de la santé de toute la maisonnée et tandis que le prélat lui répondait, elle ressentit un trouble dans sa voix, comme une gêne.

« Mon révérend, lui demanda-t-elle, je ne sais pourquoi exactement, mais vous me paraissez préoccupé. J’espère ne pas en être la cause au moins ! »

Immédiatement, elle redressa sa poitrine flétrie, consciente du charme que pouvaient avoir de vieux tétons sur un homme d’Église.

L’homme la rassura :

« Oh non, miss Marple, vous n’êtes pour rien dans mon trouble, il s’agit d’autre chose dont je ne sais si je peux vous parler. » Il marqua une hésitation. « C’est tellement délicat. »

Le ton de sa voix baissa comme s’il avait voulu créer une intimité soudaine. Jane chuchota :

« Mon révérend, vous savez que tous les mystères m’intéressent ici-bas et je peux même m’enorgueillir d’en avoir résolu un certain nombre. »

Le révérend reprit :

« Oui, mais là, c’est un peu particulier. Cela touche à l’intime et à l’interdit. »

La vieille femme n’y tenait plus, elle parla avec énergie :

« Vous m’en avez trop dit ou pas assez, maintenant il faut parler ou je ne sortirai plus de ce bureau. »

Nothingale sentit la détermination de la vieille dame. Comme à contrecœur, il ouvrit le tiroir d’un petit meuble de bois qui servait de secrétaire et en sortit un dossier noir, fermé par un ruban, sur lequel était écrit en lettres rouges « Documents personnels, ne pas toucher ». Il l’ouvrit précautionneusement et le retourna lentement vers miss Marple qui s’en empara. Il y avait au-dessus une lettre anonyme composée de caractères découpés dans le journal qui disait « Révérend, votre femme se fait baiser dans votre dos par la moitié de St. Mary Mead ».

Jane Marple soupira d’horreur en prononçant un « oh ! » sonore puis soulevant cette première feuille, elle découvrit deux immondes photographies en noir et blanc représentant des sexes de femme largement exhibés sur lesquels était écrit en lettres rouges « La chatte à Mme Nothingale ». Miss Marple ferma le cahier avec précipitation comme si le diable lui-même lui était apparu. Elle était offusquée par ce qu’elle avait vu tout en ressentant une petite émotion qui lui titillait la vulve. Quant au révérend il avait fermé les yeux et se signait en criant de bien étranges homélies en direction des cieux tout en geignant de désespoir. La vieille dame, recouvrant son calme, reprit tout doucement :

« Révérend, excusez-moi de vous poser cette question, mais cette image représente-t-elle bien la foune à madame Nothingale ? »

Le révérend s’excusa et dit timidement en se torturant les mains de gêne :

« Mais je n’en sais rien, je n’ai jamais vu le sexe de mon épouse. Nous… nous… Nous faisons œuvre de chair dans le noir total et je me refuse à me livrer à des turpitudes comme le font les catholiques et les gens de nos colonies. »

Jane réfléchit un instant tandis que le prêtre rangeait l’infamie dans son tiroir. Elle parla soudain avec un tout nouvel intérêt :

« Mon révérend, quand avez-vous reçu ces photographies et cette lettre ? »

Le prélat se concentra et sanglota :

« Il y a trois jours maintenant, une enveloppe à mon nom m’attendait ici, au temple. »

Miss Marple enchaîna :

« Bien. Mon père, vous allez me confier cette enveloppe et je vais mener une enquête discrète dont je vous entretiendrai des résultats au fur et à mesure. »

Disant cela, elle se leva et embrassa chaleureusement le pauvre homme qui se lamentait sur son sort. Elle ressortit du temple et reprit le chemin de chez elle. Il bruinait encore et le froid se faisait déjà sentir alors que nous étions encore à la belle saison. Miss Marple frissonna. Elle était satisfaite et contrariée. Satisfaite car elle avait une nouvelle affaire à se mettre sous la dent et contrariée parce que tout cela risquait de lui faire perdre son pari. De toute évidence, le révérend Nothingale n’avait pas le cœur à la turlutte. Elle se rassura toutefois en pensant que sa sœur Angèle ne devait être guère plus avancée dans sa course au paf.

Rentrée à la maison, elle eut la bonne surprise de sentir le parfum sucré du crumble à la rhubarbe que sa sœur excellait à cuisiner. Elle prépara un bon thé et toutes deux partagèrent le goûter en discutant de choses et d’autres mais surtout en médisant des voisines et des maris des voisines. Elles se rendirent compte en récapitulant leurs aventures amoureuses qu’elles avaient sucé pratiquement tous les hommes du village de St. Mary Mead à l’exception d’un gendarme, d’un boulanger et du pasteur Nothingale. Elles partirent d’un grand rire et décidèrent de déménager dans l’année pour retrouver ailleurs de belles et bonnes queues. Les deux sœurs ne se dirent rien bien sûr des stratégies que chacune comptait développer pour faire une pipette au pasteur. Miss Marple ne dit rien non plus de cette sombre et malheureuse histoire de photos compromettantes qu’elle avait par-devers elle. Ces sujets étaient trop sensibles.

Restée seule, Jane commença à échafauder des hypothèses selon sa bonne vieille méthode d’enquêtrice amateur qui, jusque-là, lui avait plutôt réussie. Mais avant toute construction d’une théorie, il lui fallait vérifier un élément incontournable qui validerait ou rendrait caduques ses recherches. Elle s’empara de sa pelote de laine et de son ouvrage et, se balançant sur son rocking-chair, employa sa perspicacité à trouver une ruse à sa façon et à enchaîner maille à l’endroit, maille à l’envers. Soudain, un sourire éclaira son visage de vieille anglaise. Elle avait trouvé !

La petite chatte de la femme du pasteur.

Dès le lendemain matin, alors qu’elle vit Angèle retourner au presbytère pour tenter d’y séduire sa victime, miss Marple se dirigea d’un pas décidé vers la maison du pasteur. C’était lundi, les enfants étaient à l’école, Lisbeth Nothingale devait être seule. Jane fit tinter la sonnette du joli cottage qu’habitait la famille. Lisbeth apparut sur le perron, puis vint lui ouvrir la grille. Visiblement enchantée de recevoir sa vieille amie, elle l’embrassa chaleureusement :

« Jane, quel bonheur de vous voir ! Entrez, entrez, nous allons partager un cake que je viens de sortir du four. »

Les deux femmes s’assirent autour de la table du salon et s’empiffrèrent de gâteau au chocolat, puis Elisabeth s’adressa à Jane :

« Vous n’êtes pas venue pour goûter mon cake, Jane. Qu’est-ce qui vous amène réellement ? Y a-t-il un problème au village ? »

Miss Marple feignit la gêne et l’hésitation et se lança comme par regret dans une explication :

« Eh bien voilà, Lisbeth. Je voudrais poser quelques questions sur la création à votre mari, mais je n’ose pas. »

Miss Nothingale marqua sa surprise :

« Comment cela, vous n’osez pas ? Mais un pasteur est là pour aider chacune et chacun d’entre nous dans sa quête de la vérité révélée. Je ne comprends pas en quoi je pourrais vous être utile ma pauvre Jane. »

Miss Marple reprit, semblant horriblement confuse.

« Bien, voilà, c’est que ces questions touchent à l’intimité. » Elle hésita. « L’intimité des femmes, si vous voyez ce que je veux dire ! »

La femme du pasteur écarquilla les yeux mais ne dit rien. Jane reprit :

« Plus exactement, cette intimité que nous cachons entre nos cuisses. »

Il y eut un silence lourd mais la vieille dame enchaîna malgré tout.

« Figurez-vous que par le plus grand des hasards, j’ai découvert chez moi une bizarrerie que je pourrais nommer de… » Elle parla plus fort soudain comme effrayée par ses propres propos. « Dia-bolique ! »

Elisabeth sembla horrifiée mais poussa miss Marple à en dire plus, tout en se signant par trois fois :

« Qu’y a-t-il Jane ? Je vous en conjure, parlez… Si nécessaire, nous ferons venir un exorciste. »

La vieille femme reprit plus calmement :

« Figurez-vous qu’alors que je me lavais l’entrecuisse comme chaque semaine sur le bidet de ma salle de bain avec une éponge et des gants pour ne point être tentée d’y fourrer un doigt, j’ai senti un titillement étrange à la hauteur de mon sexe, un peu au-dessus de l’orifice par lequel nous urinons, nous les Anglaises. »

Mme Nothingale fronça les sourcils, visiblement surprise par une telle révélation. Miss Marple enchaîna :

« Affolée, je décidai alors d’insister comme pour mieux comprendre le fondement d’une telle sensation mais…

— Mais ?

— Mais plus je frottais et plus Belzébuth se faufilait en moi !

— Et ?

— Et ce fut un déchaînement des forces du Mal qui me ravagea le bas-ventre et me fit hurler de douleur.

— De douleur ?

— Oui, une étrange douleur mêlée de plaisir. Je dois le dire, mais le Diable agirait-il autrement ? »

Les deux femmes se turent, puis Elisabeth reprit avec le calme de la conseillère en choses intimes :

« Je comprends que vous hésitiez à en parler à mon mari mais en quoi puis-je vous être utile ? Je ne vois pas, hormis partager votre souffrance de chrétienne. »

Miss Marple renchérit immédiatement :

« Lisbeth, nous nous connaissons depuis vingt ans maintenant, j’aurais voulu vous demander un service, un grand service.

— Demandez, Jane. Si je puis faire quelque chose, vous pouvez compter sur moi.

— Accepteriez-vous de me montrer votre sexe pour que je vérifie par moi-même que ce petit organe qui me perturbe est bien une épreuve que m’envoie le Ciel et non une particularité des femmes de souche britannique dont nous n’aurions pas été informées ? »

Mme Nothingale se recula soudainement dans son fauteuil, prise d’un vertige ; le souffle lui manquait, elle bredouilla :

« Mais c’est impossible, je ne peux pas, vous ne pouvez pas me demander cela. »

Miss Marple sanglota sur la table et feignit de se lever. Elle chuchota :

« Je vais quitter St. Mary Mead, je vais quitter le monde des vivants, je vais partir à tout jamais ! C’est une épreuve que m’envoie le Seigneur… »

L’autre eut soudain pitié :

« Je vous en prie Jane, tenez bon… »

Elle se tut puis reprit, effondrée :

« Bon, je cède parce que c’est vous, mais sachez que c’est une torture tant morale que physique. »

Les deux femmes montèrent le long escalier de la maison et entrèrent dans la chambre des époux Nothingale. Elisabeth détacha le lourd crucifix qui ornait le mur et s’allongea comme une condamnée à mort sur son lit défait.

Miss Marple lui demanda de bien vouloir largement écarter les cuisses et releva un à un les jupons qui faisaient barrage jusqu’à découvrir une culotte large et fendue comme on en portait à l’époque victorienne. La lumière de la fenêtre frappait d’un éclair blanc le cœur de ce sexe poilu et fermé comme une huître. Miss Marple fit jouer ses doigts le long de la fente, serrant les petites lèvres sèches comme un sermon du pasteur et remonta jusqu’à cette fameuse petite aspérité soi-disant diabolique. Madame Nothingale eut un frisson, mais resta de marbre malgré tout. Jane regarda cette moule sans caractère avec l’attention de l’entomologiste et la compara discrètement aux photographies qu’elle avait sorties de son soutien-gorge. Pas de doute. Il ne s’agissait pas de la même chattoune. Celle de l’image était une vraie fête de la Saint-Jean, souriante et baveuse, celle-là ressemblait à un visage de mort, à une tombe. Miss Marple avait le premier élément de son enquête, cette séance de trempe-phalange pouvait cesser ; elle conclut en détachant ses doigts des lèvres closes du con de Mme Nothingale :

« Pas de doute, ce mal ne touche que moi ! »

Elisabeth tenta de la rassurer :

« Insistez Jane, peut-être n’êtes-vous pas allée assez loin, je veux bien poursuivre l’expérience si cela peut vous servir ! »

Jane ne céda point et déclara la séance close. Toutefois, elle demanda un dernier service à Elisabeth pendant que celle-ci remettait le crucifix en place :

« Ma chère Lisbeth, pouvez-vous néanmoins parler de mon petit problème au pasteur ? Je serais plus à l’aise si c’est lui qui vient me voir pour m’en entretenir.

— Jane, je vous promets de confier cela à Paul. Il saura quoi faire car Dieu va sans doute l’inspirer dans une telle épreuve. »

Les deux vieilles se quittèrent en s’embrassant. Sur le chemin, Miss Marple sentit ses doigts et comprit pourquoi le pasteur ne risquait pas de fourrer son nez dans la chatte de sa femme. On aurait dit l’odeur d’un poisson mort laissé aux mouches pendant une semaine.

Parvenue à son domicile, Jane sourit en pensant qu’elle n’aurait sans doute pas longtemps à attendre avant d’avoir des nouvelles du pasteur. Prise qu’elle était par son enquête, elle n’avait pas oublié non plus le pari qu’elle avait fait avec sa sœur qui, elle, devait travailler d’arrache-pied de son côté pour parvenir à avoir la sacerdotale semence au fond des amygdales. « Que la meilleure gagne ! » pensa-t-elle mais elle savait qu’elle suçait mieux qu’Angèle et se sentait dans ce domaine assez sûre d’elle. Elle regarda encore une fois minutieusement les photographies immondes de la chatte ouverte de l’inconnue. Un détail la frappait chaque fois qu’elle contemplait ces images, un sentiment étrange de déjà-vu l’envahissait, mais Miss Marple était dans l’incapacité de dire quoi exactement. La vieille femme ferma les yeux et repensa à toute cette histoire mystérieuse. Un début de solution germa enfin dans sa tête.

Une belle victoire pour Jane !

Angèle rentra peu après. À sa mine défaite, Jane se dit que rien n’était encore perdu. Toutes deux soupèrent rapidement et rejoignirent leurs lits respectifs avant vingt et une heures, l’une pour s’y branler et l’autre pour s’y branler aussi. Le lendemain matin, miss Marple regarda sa petite sœur s’éloigner en bicyclette en direction du temple. Elle se dit que cette garce avait de la suite dans les idées, mais elle savait aussi que bientôt le révérend sonnerait chez elle, trop heureux de remplir son rôle de médecin des âmes. Elle s’installa pour tricoter en attendant le moment fatidique. Au bout d’un quart d’heure à peine, la sonnette résonna et miss Marple sourit de son esprit de déduction affûté. Elle ouvrit ; Paul Nothingale était là, vêtu de sa cape noir et de son chapeau, il serrait un missel entre ses mains. Jane vint lui ouvrir la porte.

« Mon révérend, quel bonheur de vous voir, merci d’être passé si vite ! »

Le prélat lui répondit d’une voix doucereuse :

« C’est tout à fait normal, Jane, je tenais à vous assister durant ces moments difficiles. »

Ils rentrèrent tous deux à l’intérieur et Jane offrit un verre de cherry à l’homme d’Église, puis ils en vinrent à parler de l’affaire qui les occupait. Ce fut Nothingale qui aborda la question :

« Jane, rien de ce qui est humain ne m’est étranger, un prêtre doit être plus qu’un confident, plus qu’un frère : un alter ego ! »

Miss Marple, qui savait que le pasteur était déjà au courant de sa petite affaire par son épouse, raconta par le détail l’objet de son tourment.

« Hier encore, mon père, alors que je m’étais couchée après ma prière, ce petit organe méphistophélique a encore fait parler de lui. »

Nothingale écoutait tout en sortant de sa valise un matériel d’exorcisme composé de croix, de missels et de bouteilles d’eau bénite. Jane reprit :

« Alors que j’allais m’endormir, une envie plus forte que ma volonté m’a amenée à me caresser le petit bouton en question et pis encore à m’enfiler un puis deux puis trois doigts dans l’orifice qui ne devrait servir qu’à enfanter. J’ai tenté de résister comme je l’ai pu, mais le goût du stupre l’a emporté une fois encore à mon grand désespoir et ma grande honte. »

Comme miss Marple faisait mine de sangloter, Paul l’entraîna par le bras, sans prononcer un seul mot. Ils montèrent tous les deux vers la chambre de la vieille femme qui se coucha sur le lit. Le pasteur se munit d’une croix en bronze et parla d’une voix forte et sonore :

« Écartez les cuisses, Jane. Relevez vos jupes. » Miss Marple fit ainsi qu’on lui commandait et découvrit un large con béant sous les yeux ébahis du révérend qui n’en avait jamais vu autant.

« C’est là, dit-elle en posant précisément son doigt sur son clitoris à la manière d’un enfant qui désigne le fruit qu’il désire dans la corbeille. C’est là, répéta-t-elle tandis que Nothingale se penchait pour mieux saisir toute l’étendue du problème.

— Là, mais je ne vois rien, ma bonne Jane, dit le révérend, rien que le bon Dieu n’aurait créé dans sa sainte bonté. »

La vieille femme insista :

« Si ! Regardez bien ! »

Le prêtre se pencha et observa attentivement la moule de la vieille. Il dit, surpris lui-même :

« C’est bizarre en effet, Jane, ce petit grain de beauté sur le côté de votre sexe ne m’est pas étranger. C’est comme si je l’avais déjà vu ! »

Marple insista :

« Ce n’est pas cela, mon révérend, ce n’est pas cela ! »

Ce disant, elle prit la main du révérend dans la sienne et lui fit toucher du doigt le corps du délit.

« Sentez-vous ce petit bout, là, comme un petit pois ? »

Nothingale acquiesça.

« Oui, certes, et alors ?

— Eh bien, bougre d’andouille de cureton de merde, le Diable est caché là et quand tu me le touches, j’ai une soudaine envie que tu me manges la chatte ! »

Miss Marple fut prise d’une soudaine crise en frottant l’index du prélat effrayé contre son sexe. Elle criait, gémissait, hurlait, se tordait de furie sur son lit, inondant d’une étrange eau lustrale, la main qui d’habitude bénissait les fidèles. La séance dura quelques secondes, le pauvre Nothingale tentait de se défaire de l’emprise de la vieille femme et de dresser son crucifix, mais celle-ci résistait et insistait. Tout à coup, Jane se raidit et gueula comme les sirènes pendant les attaques allemandes à Londres. Elle devint rigide et retomba, épuisée, relâchant enfin la main du pauvre révérend qui ne pouvait quitter des yeux le trou béant et ruisselant. Il dit comme dans une prière :

« Quel est ce prodige ? Jane, quel est ce prodige ? »

Miss Marple lui répondit en remettant de l’ordre à ses cheveux :

« C’est à vous de me répondre, mon révérend. »

Ce dernier hésita, puis tenta une hypothèse.

« Vous êtes la preuve vivante que Dieu a mis en vous des mystères incompréhensibles et que les femmes seront toujours les alliées du Diable lui-même. »

C’était le moment qu’attendait Miss Marple pour passer à l’offensive et gagner son pari. Elle dit avec sa voix la plus douce :

« Ainsi, vous les hommes, seriez épargnés par ces zones érogènes qui n’ont d’autre but que de nous entraîner dans les flammes de l’Enfer ?

— Certes.

— En êtes-vous si sûr, mon Père ?

— Sûr et certain. »

Jane tenta le tout pour le tout :

« Accepteriez-vous, pour l’honneur de la Bible, de vous livrer à un petit test ? »

L’homme d’Église réfléchit, il ne pouvait plus reculer. Sa crédibilité était en jeu. Il hésita puis accepta en criant :

« Pour la Bible. »

Sans dire un seul mot, Miss Marple se mit en devoir de déshabiller Nothingale. Celui-ci se laissa faire pour des raisons bibliques certes, mais aussi parce qu’il savait qu’Adam et Ève étaient nus au moment de la Création et qu’il n’y avait vice que dans le regard du vicieux. La lumière du jour était encore intense et la peau du révérend brillait sous les rayons du soleil de mai. Quand il fut entièrement nu, Jane fit mine de chercher par-ci par-là une zone sensible à la caresse et inutile à la procréation. Elle touchait le bras, le prêtre disait « non ». L’épaule, « non », le ventre, les genoux, les cuisses, les pieds, le cou. « Non », « Non », « Non », « Non ». Soudain, tandis qu’elle effleurait les fesses du pasteur de sa main droite, elle sentit une réaction, une sorte de recul, de crainte mêlée de surprise chez le saint homme. Elle revint à la charge, surprise elle-même de la réaction du bonhomme. Elle rit de bon cœur :

« Il semblerait que notre révérend soit sensible du cul et peut être même du… »

Elle enfila soudain son doigt dans l’anus du pasteur en criant comme si elle avait décroché le gros lot :

« Du trou du cul ! »

L’autre beugla un grand coup et geignit avec force. Il voulut articuler quelques mots mais son sexe avait soudain pris une belle dimension et Nothingale sentit son corps parler à sa place, comme mu par une force extérieure et incontrôlable de telle sorte que lorsque la vieille lui emboucha la queue en continuant de lui ramoner le rectum, il ne songea même pas à s’opposer ni même à adresser une prière au Seigneur. Il se contenta de relever la tête et d’ouvrir la bouche, hululant au rythme des coups de phalanges dans son fondement et marmonnant des borborygmes incompréhensibles. « Peut-être de l’araméen ancien »,pensa Jane.

Tout à coup, il balança sa divine semence au palais accueillant de la vieille qui se garda bien d’avaler le tout malgré sa soif spermatique et préféra recracher l’obole dans le petit verre où habituellement elle laissait son dentier reposer.

Le pauvre révérend, séché comme une serpillière au soleil, ne dit mot en se rhabillant honteusement sous le regard de Jane Marple victorieuse. Toutefois, tous deux s’agenouillèrent au sol pour une prière commune au Tout-Puissant. Puis le prélat sortit de la maison, l’air abattu, doutant de sa foi pour la première fois de sa vie. Dieu n’avait pu faire les hommes à son image, pas comme ça, pas avec une telle excitation au fond du cul, c’était impossible. Il reprit le chemin du temple comme un petit vieillard hésitant et usé.

Angèle arriva quelques minutes plus tard. Lorsqu’elle vit sa sœur, le petit verre à dents dans lequel surnageait une bouillie blanchâtre et glaireuse à la main, elle comprit immédiatement que Jane avait gagné une fois encore le pari. Elle s’esclaffa d’admiration :

« Mais enfin, ce n’est pas possible, tu sors victorieuse à chaque fois ! »

Elle s’arrêta, vexée, et reprit :

« Pourtant j’avais une stratégie bien au point. »

Miss Marple sourit :

« Je la connais ta stratégie, ma bonne Angèle : faire croire au révérend que sa femme est une salope et faire circuler des photos truquées de sa chatte. »

Angèle resta bouche bée et articula difficilement :

« Mais comment as-tu deviné cela ?

— Un détail t’a échappé, Angèle ! Un détail auquel le pauvre pasteur m’a fait penser malgré lui : le grain de beauté, bougre de salope ! La cramouille de madame Nothingale n’a pas de grain de beauté. »

Miss Marple sourit gentiment et prit une voix pleine de mélancolie :

« Dès que j’ai vu les photos, j’ai eu l’impression de reconnaître cette belle chatte opulente et grasse mais je ne savais pas pourquoi et puis tout est devenu clair. De belles chattes comme cela avec des grains de beauté, on en trouve chez les Marple. Maman en avait, j’en ai et toi aussi. Tu vois ma déduction n’était guère compliquée. Ceci dit, peut-être ton stratagème m’a-t-il servi après tout.

— En quoi ?

— Je pense que le pasteur Nothingale a eu le sentiment d’être en terrain connu en découvrant mon large con. Il n’avait pas été indifférent à tes photographies. Il n’en a été que plus sensible. »

Les deux sœurs partirent à rire de concert. Miss Marple reprit son ouvrage là où elle l’avait laissé, une maille à l’endroit, une maille à l’envers, et Angèle retourna à la cuisine pour préparer un gâteau de concombre au miel dont elle avait le secret.

LA VIE SEXUELLE DE BLANCHE NEIGE

PREMIÈRE PARTIE

Longtemps, je me suis touchée de bonheur. Longtemps, j’ai couru dans les campagnes battues par les vents pour trouver ces coins de solitude où, dans une clairière, à l’abri des importuns, je pouvais remonter mon cotillon sur mes cuisses, glisser mes doigts dans l’humidité des premiers jours et branler au soleil d’été ma blessure de fille.

Longtemps, j’ai chevauché des troncs abattus, des rochers mouillés de pluie, des meules de foin séché, pour y frotter à en saigner ma chatte inondée de foutre. Longtemps, la nature m’a servie comme un valet son maître.

Pas une branche, pas une brindille, pas une motte de terre, une herbe, une fleur, une pierre, une aspérité de la montagne qui ne m’ait effleuré, chatouillé, caressé, léché, excité, déchiré le con, jusqu’au vent, mon ami des jouissances déchaînées, qui me pénétrait, et dilatait à n’en plus finir les moindres replis de mon corps en mal de désir.

J’ai joué avec le mistral, amant redoutable, dont la bite immense et insatiable blesse dans une déflagration soudaine.

J’ai profité des alizés cajoleurs, au rythme sûr et sans surprise.

J’ai joui des aquilons sauvages, annonciateurs des tempêtes utérines.

L’autan blanc m’a desséché le con, et m’a brûlé l’âme.

Le cers m’a transpercé le sexe, et m’a réchauffé le ventre.

Le simoun s’est engouffré en moi, et me taraude encore.

J’étais là, aussi nue que la terre, allongée, écartelée, ma chatte offerte aux éléments, à attendre que mon ami le zéphyr bande de tout son souffle et me casse la connasse comme on rompt une amarre, soulève le sable ou arrache des arbres.

Longtemps, je me suis touchée de bonheur. Longtemps mes doigts n’ont senti que le foutre collant de mes égoïstes bacchanales, longtemps ma chambre n’a résonné que des cris solitaires de mes orgasmes privés.

Je suis vieille, aujourd’hui, et si je continue à laisser courir parfois mes doigts déformés par l’arthrite sur mon con blanchi, c’est moins pour la recherche du frisson, que pour l’évocation de mon glorieux passé orgasmique. Les souvenirs me reviennent alors bien plus sûrement que les décharges de mouille dans mes volutes vulvaires. Je ne jouis plus, je me remémore. Mieux encore : je fais la plus belle des introspections dans l’inconscient humide logeant entre mes cuisses. La mémoire suintante de mes souvenirs érotiques est la plus belle des fleurs qu’une vieille dame telle que moi puisse s’offrir pour retrouver un peu de ses anciens tressaillements de plaisir.

Voici donc l’histoire de ma vie, une histoire inséparable de celle de la découverte de l’amour, et des hommes.

En premier lieu, je rappellerai au lecteur les étranges espérances, voire les oracles, qui présidèrent à ma naissance.

D’après ce que nous dit le conte, celle qui n’était pas encore ma mère cousait auprès d’une fenêtre au cadre d’ébène, alors qu’il neigeait dehors à gros flocons. Elle se piqua, et trois gouttes de sang tombèrent dans la neige. Mais a-t-on jamais vu une reine s’abaisser à coudre ? Tous les historiens s’accordent sur ce point, c’est aux dames de compagnie, sinon aux servantes, qu’il revenait de se livrer aux travaux d’aiguille. Laisser en plus entendre que ma mère était assez maladroite pour aller se piquer, n’est-ce pas frôler le crime de lèse-majesté ? Et n’est-ce pas la tenir pour folle que d’oser prétendre qu’elle aurait fait de la couture, la fenêtre ouverte, un jour d’hiver, alors même qu’elle me portait dans son ventre ?

Je n’invente rien, et m’en tiens au conte, elle était bel et bien enceinte, et de moi. C’est d’ailleurs pour cela qu’elle cousait, près d’une fenêtre, afin d’y voir plus clair. Par amour pour le bébé à venir, elle brodait en personne le petit drap de son berceau ou je ne sais quelle barboteuse. C’est de même par amour qu’elle ouvrit la fenêtre et se piqua ; par amour pour mon père, cette fois. Elle l’entendit rentrer de chasse, voulut lui faire un signe amical en se penchant à la fenêtre. Elle ouvrit celle-ci avec tant de précipitation qu’elle en oublia de reposer son aiguille. Quoi d’étonnant à ce qu’elle se fût piquée ?

Mais ce qui l’étonna, elle, et même l’émerveilla, ce sont les trois gouttes de son sang, tombées sur la neige amassée sur le rebord de la fenêtre au cadre d’ébène. La complémentarité contrastée des couleurs lui fit aussitôt exprimer un vœu me concernant. « Oh, puissé-je avoir une enfant aussi blanche que la neige, aussi noire que le bois de cette fenêtre, aussi rouge que le sang ! »

Contrairement à bien d’autres, j’ai très tôt résolu le mystère de cette reine qui coud, se pique, ouvre sa fenêtre par une rude journée d’hiver alors qu’elle est enceinte. Comment aurais-je pu tenir ma propre mère pour une folle ? Mais son vœu, lui, me resta longtemps en partie inexplicable. Comme elle est morte avant que je ne puisse parler, je n’ai pas pu m’en ouvrir auprès d’elle.

Blanche ? Assurément, je l’étais. Le soleil des froides contrées germaniques n’a pas sur le teint le même effet que celui de la Côte d’Azur. Et comme on ne peut pas être plus teutonne que je ne le suis…

Noire ? Cela ne souffrait pas davantage discussion. Mes cheveux étaient aussi sombres que les plumes du geai.

Mais rouge ? Comment pouvais-je bien être rouge ? C’était une énigme !

Elle m’a tarabustée pendant au moins treize ans. Je n’en ai eu le fin mot qu’à l’adolescence, au moment où, poussée par une curiosité bien naturelle, j’ai voulu savoir à quoi ressemblait mon corps.

Élevée dans le château, isolée du reste du monde, j’étais une enfant très timide, n’ayant de liens qu’avec ma marâtre, mon père et un confesseur.

Le souvenir de mon enfance se confond avec celui d’une longue absence, d’une permanente carence d’amour. Oh, certes, je n’ai manqué de rien ! Sinon de l’essentiel : une maman.

Toujours à la chasse, au combat ou dans ses terres, mon père n’était jamais qu’une ombre. Il n’y avait pas de marâtre plus aigrie que la mienne. Souffrant de ne pas avoir d’enfant, elle ne supportait pas de me voir devenir une vraie femme et vécut mon adolescence comme une concurrence déloyale. Quant à mon confesseur, s’il avait été quelque jour un homme viril, ce dont je doute, l’âge en avait fait un débris visqueux et écœurant.

Un matin, alors que ma belle-mère était sortie pour se rendre au pavillon de chasse avec son garçon d’écurie, je pénétrai discrètement dans sa chambre. Je ne voulais rien voler, j’en aurais été bien incapable ! Non ! Je voulais me contempler, moi aussi, dans ce fameux miroir devant lequel elle passait des heures et des heures, comme si c’était là un privilège de reine.

Je n’avais pu jusqu’alors examiner mon image que dans les eaux troublées du lac, lorsqu’au cours des chevauchées avec mon père, nous faisions une halte pour nous désaltérer. J’avais pu apprécier la blancheur diaphane de ma peau de jeune princesse et la noirceur de geai de ma chevelure. Mais la surface du lac remuait toujours, déformant mon reflet.

Ce jour là, je pénétrai avec prudence dans cette chambre, où je n’étais pas rentrée depuis la mort de maman, alors que je n’étais qu’un bébé. La décoration surprenait, avec le noir en dominante, comme s’il s’était répandu anarchiquement sur les murs, les tentures, le lit, les armoires, la commode. C’était un noir dense et profond, qui se coulait dans les moindres fissures, créant de curieuses figures géométriques. Ici, des pinces de crabes ; là, des crânes, ou bien des griffes sordides. Les mains du diable avaient-elles donc pris possession de ce sinistre endroit ? Je savais ma marâtre étrange. Mais je fus saisie d’affolement en découvrant à quel point elle avait le cerveau dérangé. Il régnait un froid à vous congeler et je ne savais si j’avais la chair de poule à cause de l’air glacial ou de la peur. Or je ressentis une bouffée de chaleur et toute frayeur me quitta, lorsqu’au beau milieu de la chambre je vis se dresser, magnifique et brillant, ce miroir magique, dont on disait qu’il avait bien d’autres propriétés que de refléter une image. Je m’en approchai en tremblant, fermai les yeux et les rouvris d’un seul coup…

Dieu que j’étais belle ! Comme un écrin de plumes sombres, mes cheveux encadraient parfaitement mon visage. Mes yeux formaient deux taches noires, d’une infinie profondeur, et ma bouche était d’une finesse extrême. Que n’avais-je point cherché à me connaître ? Qui pouvait résister, à ce regard, à ce petit nez mutin, à ce menton délicat et à ce teint de nacre ? J’étais jeune alors, mais je compris qu’aucun homme, jamais, ne dirait non à tant de charme, à tant de beauté !

Mon regard descendit le long de ce reflet nouveau, s’attardant sur mon cou, mes épaules délicatement bombées, mes bras fins et luisants.

Mes seins, à l’aréole d’un rose tendre, au téton tendu tel le doigt d’un bébé ? Deux pêches nouvellement cueillies, dorées à point !

Mon ventre, d’une étendue si blanche, si brillante ? Un aplat de peinture, un trait de couteau débordant de lumière et blessé par mon nombril plus sombre !

Sous le ventre, le triangle de poils noirs et scintillants cheminait vers mon sexe fermé comme un coquillage, ce sexe tabou que les filles n’avaient le droit ni de voir ni de toucher.

Je basculai la glace de la psyché vers l’arrière, écartai mes cuisses au-dessus du miroir. Les grandes lèvres s’entrouvrirent, se décollèrent l’une de l’autre et laissèrent apparaître de petits replis de chairs roses et soyeuses. Un tremblement me parcourut l’échine, et, pour la première fois de ma vie, ce cloaque inconnu, qui ne m’avait jamais servi qu’à uriner, me sembla animé d’une vie propre.

Tremblante de culpabilité, je cherchai à mieux voir l’intérieur de ce précieux trésor. Je m’aidai de mes doigts pour écarter plus encore les petites lèvres dissimulant le cœur de la secrète ravine. À travers les vitres de la chambre, la lumière du soleil vint frapper mon intimité, et le carmin profond de mon vagin m’apparut, telle une tache de sang. Le rouge en était si intense qu’il me rappela ces jets vermillon s’échappant du cou des cochons que les paysans égorgent dans leurs fermes et dépècent en famille, non sans réjouissances.

Je compris que le troisième vœu de ma défunte mère était exaucé. Il y avait là, entre le noir de ma toison, la blancheur diaphane de ma vulve et le rougeoiement de mon vagin, la palette achevée du plus grand des coloristes. Je pensai : « Dieu est un génie », et je tombai en prière dans cette chambre devenue mystique. Les saintes voyaient la Vierge derrière chaque rocher et, moi, c’est à mon con que j’élèverais une statue votive.

J’avais enfin trouvé l’objet de toutes mes extases.

Tout heureuse d’avoir vu se réaliser enfin le vœu tricolore de ma mère, je n’eus de cesse, à partir de ce jour, de retrouver cette sensation si douce de mes doigts écartant les lèvres de mon sexe comme on disjoint les pétales d’une tulipe pour mieux en voir le pistil. Sur le lit, dans les bois, au salon, sur le prie-Dieu, dans le confessionnal, toutes les occasions de solitude étaient bonnes pour jouer « à l’écarlate ». C’était ainsi que j’avais surnommé ce petit jeu.

En règle générale, je glissais ma main droite sous ma jupe, puis sous mes jupons blancs. À l’époque, nous ne portions pas de culottes. Je remontais le long de ma cuisse, tout doucement, à l’écoute du moindre bruit extérieur, de la plus petite lumière, dans la peur enfantine d’être surprise. De ma main gauche, je serrais la petite croix en or que m’avait offerte mon père, je demandais à Dieu de se détourner quelques minutes de mon cas et de se concentrer sur les malheurs des hommes :

Notre Père qui êtes aux cieux,

Que ma petite mouille vienne,

Que je jouisse dans mon con,

Sur le trou comme au fond.

Donnez-moi aujourd’hui

Mon branlage quotidien

Et pardonnez à ceux

Qui ne savent pas se doigter.

Oubliez cinq minutes

L’innocente pécheresse,

Occupez vous du cul des putes

Qui se font ramoner les fesses.

Amen.

J’avais trouvé par hasard le texte de cette prière singulière dans le bréviaire d’un vieil abbé décédé et je la récitais sans en comprendre toute la portée. Dès que je l’avais prononcée, je m’accordais le droit de reprendre la reptation de ma main sur ma cuisse. Au bout d’un moment, je sentais la température ambiante monter, juste avant que ma main n’atteigne les premiers poils, autour de ma vulve. Je savais alors que l’instant du contact tant redouté et tant espéré approchait, j’embrassais ma petite croix d’or et débitait dare-dare une seconde prière, dénichée dans un vieux grimoire de la bibliothèque de mon père, le roi.

Je vous salue ma fente pleine de mouille,

Que mon vagin soit lubrifié,

Que le séjour de mon doigt soit bon,

Et qu’un beau prince à fortes couilles

Vienne me transpercer le con.

Amen.

Ainsi prémunie de la colère du Seigneur, je pouvais jouer en toute franchise et sécurité à mon passe-temps favori. Je coinçais mon index et mon majeur entre les lèvres de mon sexe, puis décollais doucement les deux doigts l’un de l’autre, comme on ouvre une paire de ciseaux. Je sentais un air plus frais me chatouiller le fond du con tandis qu’une humidité chaude courait imperceptiblement sur mes doigts. Je n’osais fermer les yeux, par peur d’être surprise par quelque indiscret et préférais surveiller les alentours.

Hélas ! je n’avais plus le plaisir intense de voir se distendre mes lèvres et de faire apparaître la garance saignante de mes intérieurs dévoilés. Ce diable de miroir restait planté là-haut, chez ma marâtre, laquelle ne devait pas se priver de se mirer la vulve et l’appareil sous toutes les coutures. Elle devait glousser de frénésie et dégouliner de cyprine à en tacher la glace de sa psyché !

Je me consolais en imaginant le merveilleux spectacle que devait offrir l’écartèlement de ma chatte aux témoins anonymes qui peuplaient mon univers d’adolescente : mon chat, Misy ; mon poisson rouge, Clébert ; le bois de Saint-Amour ; les murs en torchis de la cabane d’un pécheur ; l’eau claire de la rivière ; les nuages réunis pour cet étrange théâtre.

Quel étrange théâtre, en effet, que ce con béant et ces lèvres roses pâles, qui s’ouvrent comme un rideau de scène sur le plus singulier des spectacles, où mes doigts chétifs sont comme les acteurs d’une comédie à l’italienne !

— Regarde ! dit mon index à mon majeur. Regarde le rouge sang dans les coulisses ! Regarde les poils perdus sur les tréteaux, où ils se collent en grappe, luisent de graisse épaisse et transparente.

— C’est une bave, répond le majeur. Une bave, qui vient de l’intérieur et enduit tout sur son passage. Vois comme je suis gluant et brillant de mouille !

J’imaginais des dialogues infinis entre mes doigts humides, sans doute fort surpris de découvrir une telle merveille, enfouie entre mes cuisses. Dans les premiers temps de ce jeu de mains, je ressentis quelque pudeur à afficher ainsi ma rose rouge, fût-ce à la nature anonyme. Je n’allais à l’écarlate qu’une fois par semaine, le dimanche, après la messe. Sentant encore dans ma gorge serrée l’hostie de l’absolution divine, j’avais le sentiment de ne pouvoir être touchée par le péché. Mais prenant goût à ces habitudes indélicates, je finis par y venir chaque jour que Dieu accordait, puis plusieurs fois en une seule journée.

Dans mes souvenirs, je ne peux démêler ce qui relève de la prière de ce qui tient de « l’écarlate » ! Il est vrai que mes journées d’enfant étaient rythmées autant par la psalmodie que par mes jeux de doigts. À l’aube, le confesseur venait me réveiller pour le premier office divin, dit « des vigiles ». Il faisait encore nuit. Nous traversions un petit parc pour nous rendre à la chapelle. La fraîcheur du vent me fouettait le visage, me glaçait le corps. Je tombais à genoux sur le prie-Dieu de velours rouge en luttant contre le sommeil et percevais la voix du vieux curé comme dans un rêve éveillé.

Était-ce la présence divine du Christ en croix, m’offrant son torse de jeune homme torturé, ou la voix répétitive et morne de l’abbé ? Je ne sais. Toujours est-il que je sentais peu à peu mon corps se révéler à moi, tant et si bien qu’à la fin de la prière, je suppliais le prêtre de me laisser seule dans la chapelle. Il sortait sans la moindre réticence, tout heureux de l’effet de son office sur l’ardeur sacramentelle de son ouaille. Il pouvait en juger avant de refermer sur lui la porte, extasié de me voir me jeter aux pieds du Seigneur de bronze, aux bras écartés.

Je relevais les yeux et fixais la petite tunique déchirée servant de cache-sexe à Jésus. Les lumières mouvantes des cierges faisaient trembler la statue, danser les ombres, donnant à croire que la queue du Seigneur s’agitait sous la toile de métal. Je remontais alors bien haut ma tunique de nuit jusqu’à sentir le froid sur mes fesses et fichais mes deux doigts sur mon con en récitant le « Notre Père ». Telle était ma première dévotion de la matinée.

His peractis, sacerdos sedem petit. Cantu ad introitum expleto, omnibus stantibus, sacerdos et fideles signant se signo crucis. Sacerdos dicit.

La journée était organisée en petites heures correspondant toutes à une prière spécifique : la tierce, la sexte, la none, etc. Chacune était l’occasion pour moi de sortir de mes études et de jouer à l’écarlate.

Vers sept heures, mon père, ma marâtre et les gens de maison partageaient l’heure sacrée des laudes. En un canon sacré, nos voix s’élevaient dans la clarté naissante du nouveau jour. Ce chant, pourtant si liturgique, m’émouvait chaque fois un peu plus. La preuve en est que s’il m’avait remué le ventre, dans un premier temps, il faisait alors vibrer les deux lèvres de mon minou, telles deux cordes d’une guitare céleste. À genoux sur les dalles de la petite chapelle, je ne pouvais rien tenter sous le regard des autres. Je sentais pourtant bien monter en moi le désir violent de serrer dans mes mains la chaleur contenue de mon con. C’était une vraie douleur, mais un vrai bonheur aussi, sachant qu’en la solitude à venir j’allais glisser mes doigts dans la fente fautive et y réchauffer mon cœur battant.

Quand les autres sortaient, je restais en dévotion, la face sur le sol glacial. Une fois seule, je rampais sur les dalles de marbre comme rampent les pénitents sur les marches d’un calvaire. Je laissais jouer mon pubis sur les inégalités de la pierre, recherchant les bosses pour y frotter ma faute, bientôt trempée du blanc liquide de l’excitation. Si quelqu’un m’avait découverte par hasard en cette position, il aurait pu imaginer une pécheresse offrant au Tout-Puissant la vision de sa souffrance et de son repentir, dans l’espérance de son pardon.

Mes cris ? Des ahanements de dévote ! Mes yeux révulsés ? L’extase, devant la sainte face ! Les traces humides sur les dalles ? Toutes mes larmes, offertes à Dieu !

Deinde sacerdos, manibus extensis, clara voce dicit orationem Domine Iesu Christe, qui dixisti ; eaque conclusa, extendens et iungens manus, pacem annuntiat, versus ad populum, dicens.

Venaient ensuite les capitules et la lecture des Écritures saintes. Je n’étais pas contrainte d’y assister, en raison de mon jeune âge, mais en découvrant « l’écarlate » j’avais aussi découvert l’attrait du sublime.

Je ne me le suis jamais bien expliqué, mais entre Dieu et ma chatte s’est toujours tissé un lien symbolique. Mes attouchements n’ont jamais cessé de ressembler à des mains jointes, comme mes cris à des prières, ma blessure à une grotte miraculeuse, ma mouille à de l’eau bénite, mon con à l’auréole des saints, mes poils à la couronne d’épines, mon ventre à l’albâtre des statues christiques. Comment ne pas voir un lien entre la souffrance de l’Ecce Homo et le chemin de croix allant de mes seins bandés à ma vulve entrouverte ? Comment, enfin, ne pas être confondue par le miracle ayant métamorphosé cette petite fille blanche comme la neige, noire comme l’ébène, en une jouisseuse rouge comme le sang, en une fêlée du doigté, une tordue de la caresse ?

Quibusdam diebus et occasionibus, haec benedictio, iuxta rubricas, oratione super populum vel alia formula sollemniore ditatur et exprimitur.

Mais c’est aux vêpres que j’étais la plus sensible. À peine entendais-je tinter la clochette de la fin de l’après-midi qu’un léger tressautement me prenait sous les jupons, comme si un petit animal avait décidé d’y faire son terrier. Où que je fusse, dans la forêt (avec mes amis les écureuils), sur le lac (à pêcher les poissons), dans ma chambre (en train d’étudier), le petit animal chaud et sauvage se réveillait, entre mes cuisses. Il prenait d’un coup la fièvre et commençait à faire remuer ses poils dans tous les sens.

Sur le chemin de la chapelle, je lui parlais doucement, pour essayer de l’amadouer. Le bougre voulait sortir, en forçant le passage. Je le sentais s’agiter dans mon vagin, extraire son museau, s’ébrouer. La clochette sonnait à nouveau. Vite, il me fallait calmer la bête qui dormait en moi. Je pressais alors sur le bas de mon ventre pour faire revenir la petite boule de poils dans son repaire. « Veux-tu bien rentrer, sale bête ! Tu as mouillé mon cotillon ! »

Dès que je m’agenouillais devant la Vierge, l’animal était maté. Coincé entre mes cuisses jointes, il retrouvait son calme, et la voix monocorde du prêtre l’endormait doucement. J’étais heureuse, comblée de sérénité, de cette sérénité si particulière des femmes qui ont eu leur compte de battements de cœur au fond de leur volutes vaginales. Mais comment aurais-je pu le savoir ?

Si adhibetur oratio super populum vel formula benedictionis sollemnis diaconus dicit : Inclinate vos ad benedictionem. Data benedictione a sacerdote, diaconus populum dimittit dicens, manibus iunctis, ad populum versus : Ite, missa est.

Le dernier office du jour se déroulait pour moi dans le demi-sommeil des enfants restés trop longtemps éveillés. Les psaumes et les louanges me paraissaient incompréhensibles. Mon père et ma marâtre se confondaient en prières, égrenant leurs chapelets comme on compte les morts sur le champ de bataille d’une vie de débauche. L’un devait s’excuser d’avoir trop bien vécu avec ses hommes et les filles des auberges, l’autre d’avoir eu tant de vilaines pensées au cours de la journée écoulée. J’ignore si Dieu, dans sa mansuétude infinie, leur pardonnait leurs péchés. Moi, en tout cas, je ne pouvais les absoudre de n’être rien pour eux.

Dans la clarté chancelante des candélabres de la chapelle, je distinguais la silhouette hautaine de mon père, ce profil dur et taillé dans le roc de notre chère Westphalie, cette terre allemande, patrie du romantisme et de la poésie, où naissent les mythes des surhommes et des peuples dominants. Avait-il seulement une fois pleuré pour autre chose qu’une vague se brisant sur les grèves rocheuses ? S’était-il ému, une fois dans sa vie, pour autre chose qu’un poème de Schiller ou de Heine ? Savait-il même qu’il avait une fille et point seulement une descendance ?

Elle était aussi là, l’autre, la copie imparfaite et frelatée de ma chère mère, si tôt disparue. Elle était là, cachant son corps dénudé et provocant sous un manteau de martre blanc. Elle était là, insulte suprême à Dieu, belle, désirable, infiniment soignée, d’une rare élégance, et pourtant plus laide à mes yeux que les visages tordus des gargouilles du château. De temps en temps, elle me souriait, comme le bourreau sourit au condamné. Je la détestais plus que tout, mais j’étais bien loin d’imaginer le stratagème que cette sorcière préparait dans le secret de son alcôve, face à son miroir…

Aujourd’hui que les hommes croient pouvoir gérer les affaires du cœur par la rationalité scientifique, le miroir magique a perdu son utilité comme sa renommée. Mais à l’époque de ma jeunesse, il était le recours obligé des femmes riches et oisives, ayant pour seul souci de se regarder en permanence afin de s’assurer de leur beauté.

Face au miroir magique, on se dévoilait en son entier, corps et âme. On ouvrait devant lui aussi bien son esprit que ses cuisses, pour y découvrir autant ses angoisses les plus cachées que les poils bien peignés de son pubis, anobli par les visites plus ou moins courtoises de quelques queues royales. Il était courant de consulter son miroir une à deux fois par semaine. En règle générale, la femme était allongée ou assise devant sa psyché. Elle regardait le miroir qui la contemplait en retour et la rassurait sur sa beauté, son intelligence, sa finesse, sa notoriété, sa richesse et la fidélité de son mari.

Ma marâtre était particulièrement fière de son miroir magique, un grand et beau miroir qu’elle faisait reluire plusieurs fois par jour. Elle en vantait toujours les étranges propriétés, mais sans jamais les dévoiler. Malheureusement pour moi, il en avait une que je n’aurais jamais pu concevoir : il était doté d’une mémoire incomparable. Ma petite séance de danse intime n’était pas tombée dans une glace sans tain. La vieille folle avait eu tout loisir de revoir la scène de mon déshabillage progressif et de ma propre découverte de mon corps de nymphe sortie des eaux de l’innocence.

Mes yeux, mon cou, ma poitrine, mon ventre, mes poils noirs et abondants, sans oublier mon con, que j’avais écartelé avec fureur et tremblement, voilà le spectacle dont elle n’avait pas manqué de jouir, tout en s’effrayant de ma beauté naturelle et de mon appétence pour le rouge de la luxure. Elle en avait d’un coup pris conscience : la petite fille avait grandi, ce sexe ouvert aux vents du désir représentait une menace pour sa prééminence au sein du royaume, jusqu’alors jamais contestée. Il y avait danger.

Dès le lendemain de ma visite secrète dans sa chambre, elle interrogea son miroir.Spieglein, spieglein, an der Wand, wer ist die Schönste im ganzen Land ? Miroir, petit miroir magique, quelle est la plus belle du royaume ? En y mettant les formes, il lui avait alors fait cette renversante réponse : Meine Königin, Sie sind die schönste hier, aber, Schneewittchen ist tausendmalschöner als Sie. Ma Reine, vous êtes la plus belle, ici, mais il y a Blanche-Neige qui est mille fois plus belle que vous.

Quelle commotion n’a-t-elle pas dû éprouver ! Un traumatisme insupportable ! Depuis des lunes et des lunes, le miroir n’avait pas varié dans sa réponse à la sempiternelle question angoissée, tranquillisant la pauvre femme comme il le pouvait. Et ne voilà-t-il pas qu’il dénonçait, sous le toit même du château, une jeune et innocente jeune fille, ayant jusque là dissimulé sa beauté sauvage sous les ombres noires de sa chevelure, clos ses yeux de biche sous les paupières de la déférence, caché son corps sculptural sous les tristes guipures de la dévotion et tu son con enfiévré sous les contraintes de la décence !

De plus, vous conviendrez avec moi que le miroir n’y était pas allé de glace morte en me décrétant mille (tausend) fois plus jolie que la Reine ! Aujourd’hui encore, je me complais à penser que ce bon vieux miroir dénonciateur et calomniateur avait vu juste. Mais je ne peux pas non plus m’empêcher de croire qu’il avait volontairement forcé un peu la dose. Peut-être avait-il moins le désir de rendre ma marâtre folle de jalousie que de mettre en branle une histoire digne des plus beaux contes romantiques, dont nos sublimes poètes avaient lancé la mode.

À la suite de cette tragique révélation, ma marâtre ne quitta plus sa chambre et y resta recluse des journées entières. Ni le roi, ni ses domestiques ne purent la convaincre d’en sortir. Elle essayait de faire mentir le miroir en tentant d’ajouter de la beauté à sa beauté. S’ornant de mille et une fanfreluches, maquillant son corps de Reine jusqu’à l’outrage, elle tournait et virevoltait incessamment dans sa chambre transformée en salon d’esthétique royal. À chaque nouvelle tentative, elle se présentait devant le miroir et posait la fatale question :

— Miroir, petit miroir chéri, qui est la plus belle de tout le pays ?

Et le miroir lui répondait systématiquement :

— Reine, vous êtes la plus belle ici, mais Blanche-Neige est mille fois plus belle que vous.

— Et maintenant ? demanda-t-elle un jour, après s’être ceint la taille d’une parure d’or.

— Maintenant ? disons 999 fois ! répondit le miroir, intransigeant.

— Et maintenant ? demanda la reine, en ayant glissé un anneau de platine au cœur de ses tétons pointus.

— Maintenant ? disons 997 fois et demi ! répondit le miroir, goguenard !

— Et maintenant ? demanda la reine, qui cette fois s’était rasé en forme de crête de coq les poils du pubis.

— Maintenant ? disons 994 fois ! répondit le miroir calculateur !

— Et maintenant ? demanda la reine, en glissant un diamant rose dans le trou de son cul.

— Maintenant, c’est limite vulgaire ! s’esclaffa le miroir, écroulé de rire.

Déprimée, la Reine se jeta alors sur son lit, prise de sanglots. Détrempés par ses larmes, les divers maquillages dont elle avait masqué son visage se mirent bientôt à couler, à se mélanger, jusqu’à lui donner une tête de clown. Elle pleura longtemps, longtemps, longtemps !

Quand elle se releva enfin, et ce fut au bout de plusieurs jours, elle osa regarder, désespérée, son miroir magique, encore une fois. Celui-ci n’avait pas cessé d’égrener les redoutables résultats de ses calculs.

Il dit enfin à ma marâtre en larmes :

— Maintenant, ma Reine, Blanche-Neige est un million de fois plus belle que vous. Et encore, je reste prudent dans mes estimations !

« Putain de miroir magique ! » pensa la Reine. Mais elle ne dit rien car un plan diabolique venait de germer dans son esprit malade.

Cependant que la Reine usurpatrice échafaudait son plan, je continuais de m’émerveiller chaque jour un peu plus des cadeaux infinis placés par Dieu dans ce corps magnifique, à savoir le mien, que je ne me lassais pas de découvrir.

J’avais pris l’habitude de jouer à « l’écarlate » à n’importe quel moment du jour ou de la nuit. J’étais même parvenue à une telle science du tripotage que je pouvais me permettre de m’écarter la moniche en présence d’aveugles témoins. Comment auraient-ils pu imaginer que cette jeune fille, si chaste et si réservée, venait de glisser à leurs côtés deux doigts nerveux entre les lèvres épanouies de son con humide ? Il me revient en mémoire les scènes insensées où, agenouillée devant mon confesseur, et arborant le visage meurtri par la douleur qui sied à la pécheresse, je récitais des Pater Noster émus, tout en écartant et resserrant mon sexe au rythme des syllabes, comme si j’animais une marionnette pour donner l’illusion qu’il était doué de la parole.

Notre père qui êtes aux cieux

Fermé ouvert fermé béant

Que votre nom soit sanctifié

Clos ouvert serré ouvert fermé frotté

Que votre règne vienne

Serré ouvert béant pressé béant

Que votre volonté soit faite

Clos ouvert glisser l’index dans la fente

Sur la terre comme au ciel

Puis réunir les mains en prière et se sentir les doigts

Amen

Amen

À bien y repenser, je me demande encore aujourd’hui pourquoi il m’a fallu autant de temps pour découvrir le cœur de cette blessure saignante. Quel bouquet de bonheur, que cette fleur en éternel bouton, ce grain de myosotis ou de « ne m’oubliez pas » ! Quelle preuve patente d’un Dieu de bonté ! Quel autre démiurge aurait eu autant d’amour envers les hommes, pour placer là ce petit bout de chair, enveloppé dans sa gangue, simplement dénommé clitoris par les philologues, comme s’il ne méritait pas qu’on en parle autrement que d’un organe banal et bêtement utile.

Il semblerait que les grands poètes n’aient pas daigné se creuser les méninges, pour substituer d’autres mots à celui du lexique, et rendre hommage au plus grand ami de l’homme. Triste destinée, pour le prince incontesté du royaume du plaisir ! Mais à tout prendre, je préfère m’évanouir de bonheur en prononçant le triste mot de « clitoris » que mourir d’ennui à m’efforcer d’inventer des noms improbables à de divines fleurs.

C’était un soir, après vêpres. Encore tout émue d’un pieux capitule lu à haute voix par le prêtre, je décidai de me rendre au bord du petit lac, en contrebas de la chapelle, désireuse de mieux m’imprégner de la divine parabole, dans l’écrin de nature offert par les abords du château de Giebichenstein.

La journée avait été chaude, le soir rafraîchissait à peine la lourdeur de mon corps trempé de sueur. Après la sécheresse que nous avions connue cette année-là, le lac était presque à sec. Les poissons crevés remontaient à sa surface, venant présenter leurs ventres éclatés et puants au soleil, qui finissait de les décomposer. L’odeur de pourriture était intenable. Pourtant, rien ne me plaisait autant que de sentir cette charogne putrescente couverte de mouches bruyantes et voraces. Peut-être cette puanteur me rappelait-elle incommensurablement amplifiée, l’odeur de mon propre sexe, quand il laissait sur mes doigts, à force de l’avoir trituré, une exhalaison subtile d’urine et de mouille finement entremêlées.

Je restai là, certaine de n’être dérangée par personne. La voix du prêtre continuait de résonner dans ma tête, comme si je l’entendais encore pour de vrai. Elle se mêlait au bourdonnement des insectes tout affairés à satisfaire leurs sinistres appétits de nécrophages. Comme me l’avait enseigné la catéchèse sacrificielle des églises jansénistes, je m’étais retenue d’uriner depuis le matin. Il fallait apprendre à contenir ses fluides, m’avait-on dit, afin d’offrir à Dieu, en un don propitiatoire, les souffrances que cette juste rétention entraîne.

J’étais maintenant parvenue au seuil de l’insupportable et sentais que l’urine allait fuir malgré moi sous mes jupons roses et blancs. Je soulevai ma jupe de guipure et m’accroupis, exposant à l’air mes fesses diaphanes et bombées, jamais caressées par le soleil que dans ces trop rares moments d’intimité. Assise sur mes talons, la jupe relevée, je fis sans effort jaillir un jet abondant et jaune d’or que le couchant rendit plus brillant encore. La réserve était grande, il s’écoula longuement dans un bruit de torrent nerveux.

Une brindille, dure d’être aussi sèche, m’effleura le haut du sexe, juste au-dessus du petit trou de la miction. Je n’en retirai rien, tout d’abord, évitant même le contact. Mais par l’effet d’un naturel tropisme, j’y revins, m’éloignai, y revins, m’éloignai, y revins, m’éloignai, y revins… y restai !

Je pressai ma chatte sur la brindille. Celle-ci se courba avec grâce, en appuyant en retour et avec une infinie douceur sur cette étrange et minuscule excroissance dont le Seigneur m’avait dotée, comme il avait mis des plumes chatoyantes aux ailes des pies géantes, des écumes de larmes blanches aux vagues de la mer et des nuages rougeoyants dans les ciels trop bleus de nos étés.

La brindille m’enfonçait le petit bout, mais c’est dans tout le corps que se jouait la sarabande des ondes du plaisir. Ce tout petit amour étendait ses ramifications jusque dans mes seins, mes épaules, mes cheveux noir d’ébène, sensibilisait aussi bien mon front fiévreux que ma peau blanche comme la neige.

Mon ventre vibrait, pris de tremblements, et j’en éprouvai presque de la peur. Plusieurs fois, je voulus me relever, pour tenter de mettre fin à cette secousse inidentifiable et délirante. Mais ce fut en vain.

Chas béant, je retombai au contraire sur le bout sec de la brindille insistante et tenace, qui toujours titillait le petit organe. Je sentais monter en moi un flot continu de sensations nouvelles, une vague énorme et destructrice qui me ravageait les entrailles.

Avant de sombrer dans ce que je croyais être un malaise, je décidai de me relever d’un seul coup, tout en serrant violemment mes cuisses, pour tenter d’étouffer le feu qui me brûlait tout entière. Haletante, effrayée, je m’appuyai contre un arbre, et m’interrogeai.

Ce prodige était-il naturel ? De quelle maladie Dieu me punissait-il ainsi ?

En rentrant au château, je frissonnais terriblement, malgré l’étouffante torpeur du soir d’été. Ma marâtre me crut souffrante et m’envoya au lit sans dîner. Je me gardai ce soir-là de jouer à l’écarlate sous les draps. Épeurée, je tins pendant quelques jours mes mains à distance de mon con.

Cet épisode édifiant m’avait laissé le sentiment d’être dotée d’une sorte de pouvoir, et si étrange, si peu humain, que je me crus victime de quelque envoûtement diabolique. Notre vieux confesseur mourut peu après, sans que je lui eusse d’ailleurs rien révélé de mes tendances sataniques et clitoridiennes.

Nous sommes restés assez longtemps privés d’un homme de Dieu à qui confier chacun notre âme. Ainsi libérée de la menace de la damnation éternelle, ma belle-mère mit à profit cette période pour assouvir ses passions pécheresses. C’est à moitié dénudée qu’on la voyait déambuler dans les coursives. Les ombres qui se dessinaient, le soir venu, derrière ses fenêtres closes, laissaient deviner quelque messe noire, alors que les cris horribles glaçant les couloirs trahissaient les sacrifices animaux dont elle se repaissait quotidiennement.

Finalement, mon père fit venir un confesseur de Kassel, une ville alors aux mains des Français, dont on disait qu’ils égorgeaient les enfants, outrageaient les ventres des femmes.

Je n’aurais jamais cru qu’un diacre pût être si jeune ! En fait d’hommes d’Église, je n’en avais jusqu’alors connu que de vieux et de flageolants, d’une grande science, sans doute, mais traînant leur devoir de piété comme un très lourd fardeau. Comment ne me serais-je pas convaincue qu’il était dans la nature même des premiers serviteurs de Dieu d’ainsi trembloter, s’endormir en chaire, perdre la mémoire et sentir l’urine ? Le nouveau confesseur ne correspondait en rien à cette image, sortie tout droit de mon ignorance. Il en offrait même le plus flagrant démenti.

Il arriva par une nuit pleine de ces bourrasques sauvages, dont notre Westphalie bénie prend soin de nous régaler, à seule fin de nous tremper le caractère.

De la fenêtre de ma chambre, je l’observai descendre de la voiture et demander au cocher de sortir les énormes malles noires, contenant sans doute tout le nécessaire liturgique. Je fus en premier lieu frappée par sa prestance, sa carrure. On aurait dit l’un des paysans qui travaillaient dans les métairies de mon père, non pas un homme d’Église, mais un homme des champs, rustre et viril.

Nous descendîmes l’accueillir au bas des grands escaliers de pierre, dans ce hall où trônait, sur l’un des murs, une toile représentant ma pauvre mère en train de retenir son cheval et d’implorer les cieux de mettre fin à un orage des plus violent. Mes sens ne m’avaient pas trompée. Notre confesseur était un jeune homme de fort belle allure qui avait dû passer moins de temps agenouillé dans les chapelles, qu’à bêcher ou à sarcler dans les jardins de son presbytère.

Mon père, ma marâtre et moi, nous nous sommes inclinés à tour de rôle pour lui baiser la main. Puis son regard se ficha dans celui de la vieille pie, tandis qu’il me passait la main dans les cheveux, de la manière dont on caresse un enfant pour le rassurer.

Il se tourna vers moi :

— Dieu, que cette jeune fille a les cheveux noirs et la peau blanche !

— Ce fut le vœu de ma défunte épouse, un vœu que le Seigneur exauça, dit mon père.

— Son âme est aussi noire que sa chevelure, vous allez avoir bien du tourment, ajouta ma belle-mère en souriant sardoniquement.

Ignorant que son miroir avait gardé pour elle mon image, je frémis à l’idée qu’elle aurait pu me surprendre, dans sa chambre, en train de me livrer à mes exercices d’écartement des cuisses devant lui.

— Elle cache fort bien son jeu, cette petite dévergondée, mais elle est torturée par le démon, ajouta-t-elle en riant.

Ils se mirent alors tous les trois à glousser, et même à glousser de plus en plus belle, de marche en marche du grand escalier qu’ils avaient commencé de gravir. Quant à moi, je restai effondrée, à genoux sur le sol, les yeux perdus dans le regard fier mais à jamais figé de ma mère, assurément majestueuse en son portrait, mais impuissante à me sauver.

Ils devisaient tous les trois lorsque je les rejoignis, mon père étant en train d’expliquer au nouveau venu les devoirs de sa charge.

— Outre les messes et les prières, vous aurez à assurer l’éducation de Blanche-Neige. Cette petite court trop dans les bois. Elle est très souvent seule et je crains que son amour de la nature ne lui soit pas trop bénéfique.

Se tournant vers moi, le jeune prêtre me parla avec douceur :

— Il ne faudra rien me cacher, ma petite. Plus que ton confesseur, je veux être ton confident.

Il laissa passer un temps et ajouta :

— Ton ami.

Il passa sa main sur ma joue. J’en fus gênée, mais en même temps indiciblement troublée, jusqu’à me dégager en écartant vivement sa main.

Ma marâtre m’envoya dîner dans ma chambre pour me punir de ce geste inconsidéré. Il lui importait aussi de montrer à l’offensé qu’elle était intraitable en matière d’éducation.

Seule dans ma chambre, je repensai à la fraîcheur de la caresse du prêtre sur ma joue. De fait, la sensation de sa main sur mon visage ne me quitta pas de la soirée. C’était étrange : un mélange de répulsion et de plaisir. En fin de compte, cette caresse ne ressemblait pas à celles que l’on réserve aux enfants. Plus lente, plus soutenue, plus appuyée, elle était comme une promesse. Une promesse de rendez-vous. Je savais ne pas me tromper en déchiffrant son message :

— Nous nous reverrons ma petite Blanche-Neige !

Depuis mon accès de passion clitoridienne au bord du lac, je n’avais plus porté ni les doigts, ni la main, ni aucune sorte de brindille sur la petite bête poilue, logée entre mes cuisses. J’avais bien trop peur qu’elle ne s’enrage à nouveau et ne me morde l’âme jusqu’à la faire damner pour l’éternité.

Je n’avais pas la moindre envie de raconter de telles ignominies à notre confesseur. J’étais en outre bien certaine que je n’aurais pu les lui cacher. En tant que digne représentant de Dieu sur terre, nul doute qu’il les aurait apprises de la bouche même du Seigneur tout puissant.

Persuadée que je pouvais échapper par ma propre volonté aux démons qui me torturaient, je multipliais les prières et les actes de contrition, brûlant plus de cierges à la Madone que tout le reste des habitants du château, des métairies et même du village.

Ainsi brûlée de l’intérieur, j’aurais été immanquablement précipitée dans un destin de vierge sanctifiée, si le hasard ne m’avait pas préparé une si bouleversante révélation qu’elle allait changer le cours même de ma vie. Comme elle s’offrit toutefois à mes yeux de jeune fille fort naïve, je ne manquai pas de la prendre pour une magistrale leçon de piété.

C’était un soir d’automne. Le vent soufflait avec force sur la campagne. J’avais été prise dans une bourrasque d’une violence inouïe pendant ma promenade à cheval. La pauvre bête, saisie de panique, m’avait désarçonnée avant de galoper vers des terres inconnues, au-delà des limites de notre domaine. Je m’étais un instant protégée comme je l’avais pu dans une hutte, mais la nuit tombait, il me fallait rentrer.

Je connaissais cette région par cœur, chaque chemin, chaque cours d’eau, chaque sentier. Ce soir là, elle me parut pourtant étrangère, battue par des vents rasants qui couchaient les arbres, arrachaient la terre à la terre. Les longues ombres noires de la forêt semblaient autant de menaces, voire d’obstacles se mettant en travers de mon chemin incertain. J’étais trempée et mes larmes se mêlaient à la pluie. Je criais, mais que valaient mes cris au regard de la symphonie ininterrompue du vent d’automne ?

Épuisée, effrayée, il me sembla apercevoir dans la pénombre le petit prieuré dévolu à saint Antoine, dans lequel ma défunte mère se retirait souvent pour se recueillir, m’avait-on appris. Je m’approchai des murs modestes du petit bâtiment. Je fus surprise de voir en filtrer une lueur. Dans sa si grande magnanimité, Dieu aurait-il fait brûler là quelques cierges, pour aider sa fille perdue à s’orienter ?

Je regardai par la fenêtre en forme d’oculus oblong. Ce que je vis alors me coupa le souffle. À même les dalles de la petite église, deux personnes étaient assises, l’une en face de l’autre. Malgré la lumière vacillante, je n’eus aucune peine à reconnaître ma marâtre et le confesseur. J’aurais pu pousser la porte et leur demander de l’aide. Un sixième sens m’incita à rester discrète. J’en profitai pour observer à quel genre de confession se livraient les adultes quand ils étaient seuls dans un lieu consacré.

Ce que ces deux-là avaient à se dire devait relever d’un secret de la plus haute importance, pour être obligés de se parler en étant si proches l’un de l’autre. Qui plus est, ma marâtre posait sa bouche sur celle du confesseur et semblait lui murmurer d’incroyables confidences, comme si elle lui parlait à l’oreille.

À plusieurs reprises, le jeune diacre toucha le cœur de ma belle-mère, à travers son corsage tout d’abord, puis directement sur la peau, en entreprenant de lui retirer ses vêtements. Elle ne lui opposait pas la moindre résistance, et mettait même une certaine complaisance à se laisser faire. Sans doute était-ce là un moyen de mieux communiquer entre eux. Jésus parle au cœur des hommes, je ne l’ignorais pas. Quand l’homme de Dieu eut dégagé les deux seins, il se mit à leur parler à sa manière, allant de l’un à l’autre pour ne pas faire de jaloux. Il en embrassait le bout, que je voyais rougir et durcir dans la lueur tremblotante du grand cierge blanc, pourtant traditionnellement allumé le seul jour des Rameaux.

Ma marâtre gloussait en appelant le confesseur par son petit nom.

— Hans, léchez ! Hans, mordillez ! Hans, voyons, allez-y plus fort avec vos mains ! disait-elle, dans une extase merveilleuse.

Tant dans le contact physique que dans la dévotion, il mettait de son côté tout son cœur à satisfaire ma belle-mère, bénissant des mains et de la langue ces mamelons, assurément fort coupables pour mériter autant d’attention. Il fit durer ce petit exercice quelques minutes, puis sans doute conscient que la vieille sorcière péchait plus encore par le bas que par le haut, il glissa la main sous ses jupes retroussées pour ficher deux doigts dans son large con béant, ce que je devinai sans peine. C’est aussi de deux doigts que l’on bénit le crâne du jeune enfant sur la pierre baptismale.

De fait, il m’apparut que des giclées d’eau lustrale jaillissaient de la grotte miraculeuse de ma marâtre, dont les cris perçants parvenaient à couvrir le rugissement des autans. Le jeune curé s’employa à cette étrange consécration avec la même énergie qu’à son sacerdoce. Plus la vieille meuglait, plus il la manualisait avec conviction. J’imagine qu’à un moment elle dut parvenir à cette extase éprouvée par les saintes lors des apparitions de la Vierge, bien que son visage se soit alors figé dans une grimace immonde tandis que ses yeux révulsés devenaient tout blancs. Elle clabauda à s’en arracher le gosier. C’est sûr, elle voyait la Madone. Ensuite, elle fut bien obligée de se taire.

En effet, notre confesseur se redressa soudain devant elle, restée pour sa part à genoux, ainsi qu’il sied à une pénitente face aux ministres de Dieu. J’avais cru que la bénédiction était terminée et qu’ils allaient tous deux chanter le Ite missa est, mais non, point ! Sans doute la faute à abjurer était-elle des plus lourde, puisque l’homme sortit de sous sa chasuble un énorme goupillon, qu’il avait dû passer des heures à astiquer comme de l’argenterie, tant le bout en brillait. Prise d’un excès de ferveur, ma belle-mère s’empara du gourdin sacré qu’elle s’enficha dans la bouche avec l’ardeur d’une novice récitant des actions de grâce. Je ne l’aurais jamais crue d’une telle pugnacité dans la componction. L’objet allait et venait avec violence entre ses lèvres, et semblait même enfler, tandis que le moinillon, la tête rejetée en arrière, criait des adjurations dans une langue que je ne connaissais pas, probablement un baragouin ecclésiastique :

— Prends ça, ma grosse pute et lèche bien à t’en faire péter les amygdales !

Je pensai qu’il pratiquait une forme d’exorcisme particulier, car lorsqu’une eau bénite grasse et blanche jaillit du goupillon, éclaboussant le visage torturé de ma marâtre, il se mit à éructer en latin, pendant que le démon, pris de peur, devait sûrement quitter le corps de la sournoise.

— Prensa, prensa dantafasse, dubonjud’burn ! pétasse, pétasse.

Amen.

Le calme revint peu à peu dans le prieuré, alors qu’à l’extérieur, le vent de l’automne naissant continuait à me glacer le corps. Je sentis couler sur mes cuisses un liquide chaud et gras. Je m’étais certes jurée de ne plus toucher ma blessure coupable, mais une envie folle et incontrôlable me prit à mon tour. Peut-être le démon ne s’était-il extrait de l’âme noire de ma marâtre que pour prendre refuge dans mon innocence ?

Toujours est-il que je me sentis submergée par le désir de tester à nouveau le petit bouton ensorcelé qui m’avait tant procuré de plaisir, un certain jour, au bord du lac. N’y tenant plus, mais récitant tout de même une prière à la Vierge, j’effleurai d’un doigt timide ma vulve, déjà grande ouverte et largement humide. Je n’eus pas à insister longtemps pour retrouver cette sensation délicieuse et effrayante, cette lame blanche qui s’enfile dans le ventre par le con et vous balaie les entrailles comme une vague déchaînée, ce froid divin qui tout à la fois vous paralyse et vous rend invincible une petite seconde, cette force soudaine qui vous fait la reine illusoire d’un monde imaginaire. Je jouis. Pour la première fois de ma vie, je jouis en gueulant ma prière au ciel venteux de ma chère Westphalie.

Devant mes yeux clos, je voyais danser des dizaines de goupillons roses, agités par les soubresauts du désir.

Depuis que le nouveau confesseur, le vigoureux Père Hans, était arrivé dans le domaine, ma marâtre avait acquis une sérénité que je ne lui avais jamais connue. Détendue, le visage apaisé, elle ne passait plus de longues après-midi à s’entretenir avec son miroir magique, préférant s’abîmer en prières et se fatiguer en dévotions avec le jeune prêtre. On la voyait entrer, la mine longue et implorante, dans la Sainte-Chapelle et y demeurer plusieurs heures dans une solitude toute monacale, voire cénobite, bien qu’accompagnée.

Il lui arrivait même de me saluer sans songer à m’insulter. Je n’en étais pas rassurée pour autant, m’imaginant qu’elle pouvait tout aussi bien combiner quelques mauvais coups. Ce fut néanmoins une période très agréable pour moi. La surveillance à mon endroit s’étant relâchée, je pouvais partager mon temps entre la découverte émerveillée de la nature et la découverte non moins émerveillée de ma propre nature.

Dans un ouvrage de plusieurs centaines de pages, se trouvent parfois une phrase, un mot, qui marquent plus que d’autres le lecteur. C’est qu’ils résument en eux seuls l’intention même de l’auteur. Je connais des paysages grandioses, glorifiés par nos plus grands poètes, qui cependant s’effacent devant la surprise réservée par une simple pierre ou un brin d’herbe. Le détail, bien souvent, surpasse la totalité, dans l’inouï et la beauté. C’est ainsi que je percevais la présence de mon clitoris, si petit, mais aussi précieux que tel accident gracieux d’un paysage parfait, tel fragment essentiel d’une construction divine.

Je courais ainsi la campagne, découvrant au détour d’un chemin l’abrupt d’un gouffre, la splendeur d’un surplomb, l’étendue d’une plaine. Mais toutes les émotions que j’en retirais avaient pour centre ce petit bout de jouissance rose qui m’appelait à la caresse comme l’air frais de l’altitude vous oblige à encore plus de respiration.

Je me suis branlée mille fois. Mille fois sur l’ouvrage j’ai remis le doigt, mille fois j’ai crié à la création mon enthousiasme, ma reconnaissance. Au sein de la nature, j’ai pu mesurer qu’on ne se caresse pas exactement de la même manière au bord d’un lac, en haut d’un volcan, sur un chemin de terre, dans une rivière, sur une lande, au sommet d’un arbre ou dans la fourrure chaude d’un petit écureuil. À l’époque bénie de ma si ardente jeunesse, j’ai pris conscience qu’en me branlant, je participais à la merveilleuse harmonie de la nature et de la vie. Ce n’était pas pécher, évidemment, mais au contraire rendre à Dieu une action de grâce de la plus belle intention, comprendre que si le Seigneur, comme le proclame la Sainte Bible, est le créateur du ciel et de la terre, il l’est aussi et surtout de mon clitoris. Ne pas se masturber aurait été faire un affront à l’ensemble de l’œuvre divine.

Forte de cet aplomb, j’arpentais les monts et les vaux de notre Land avec un nouvel enthousiasme et découvrais la nature environnante avec un autre œil, disons… plus humide. Après avoir assisté à l’étonnante scène sacramentelle entre ma belle-mère et le confesseur, je me trouvais dotée d’une nouvelle assurance. Lors de ma prochaine confession, je répondrais sans aucune honte, j’en étais certaine, aux questions indiscrètes de celui que ma belle-mère avait appelé par son petit nom, tout comme on appelle parfois le Christ, Jésus.

Lorsque ce jour advint, je gagnai le confessionnal, la conscience en repos, convaincue d’être sanctifiée pour l’hommage onaniste que je rendais à Dieu à chaque heure de la journée. Dès que je fus entrée dans le grand tribunal des pénitences, je m’agenouillai sereinement sur la marche de velours, en attendant l’ouverture du petit rideau de taffetas jaune qui occultait la grille de métal me séparant du prêtre. Celui-ci fit jouer une petite mécanique. À travers les trous du grillage son visage m’apparut, dans une semi-pénombre. Sa voix était des plus posée. Il prononça quelques phrases en latin puis me rassura sur le secret de la confession avant de m’inviter à me confier. Je chuchotai comme il convient dans un tel lieu :

— Excusez-moi mon père, parce que j’ai péché, par paroles, par pensées, par actions et par omissions.

— Je vous écoute, Blanche-Neige.

— J’ai souvent de vilaines pensées sur ma marâtre…

J’hésitai, puis repris :

— Je crois qu’elle me hait. Je pense qu’elle est jalouse de ma beauté.

Le prêtre se fit rassurant :

— Non, Blanche, vous vous trompez, Madame n’est que bonté et amour… simplement, elle veut votre bonheur et cherche à vous donner une bonne éducation.

Il marqua un temps d’arrêt, puis poursuivi avec une certaine gêne dans la voix.

— Car voyez vous… votre belle mère est persuadée que…

Il s’interrompit.

— Que ?

— Que vous vous touchez les parties intimes…

Il avait dit cela dans un souffle, comme s’il avait été honteux de se branler au soleil de mai sur les berges de la Brême alors que la nature entière bandait de désir en cette saison des amours. Naïve, je demandai de saines explications.

— Appelez-vous parties intimes le petit animal poilu qui se terre entre mes cuisses et la giroflée en bouton qui s’agite délicieusement de nuit comme de jour ?

Semblant tout à coup perdre le souffle, il se précipita hors du confessionnal, tout en criant à s’en étouffer :

— C’est cela, maudite, c’est cela…

Se tournant aussitôt vers la statue de la Vierge, il prononça de longues litanies en latin, qui eurent au moins pour effet de le calmer. Il vint se rasseoir à sa place, et se mit à me parler doucement, comme s’il me faisait part de quelque secret de la plus grande importance.

— Depuis quand te livres-tu à ce stupre, malheureuse ?

— À ce stupre, je ne sais. Mais aux jeux de doigts, depuis un bon mois.

— Plusieurs fois par semaine ?

— Plusieurs fois par jour, mon père, après chaque prière.

Avec la plus grande simplicité, j’énumérai alors les louanges quotidiennes et les doigtages y afférant. Des vigiles aux vêpres, je me branlais. Des tierces aux nones, je me branlais. Des mâtines aux complies, je me branlais. Sur le lac, dans les chemins, sous la pluie, au soleil, je me branlais.

Il se fit un grand bruit dans le confessionnal. Le prêtre parut se lever puis s’asseoir à nouveau, cherchant visiblement quelque chose sous sa soutane de bure. Il parla enfin :

— Ma petite Blanche-Neige, donne-moi plus de précisions… Il me faut tout savoir pour mieux t’absoudre…

Cette nouvelle tournure d’esprit me rassura pleinement. Je le savais, il ne pouvait y avoir grand faute à honorer ainsi un don divin… Ce n’était pas aussi grave que si j’avais volé quelques sucreries au cellier ou du miel à la cuisine. J’entrai donc sans hésiter dans les détails :

— Plus jeune, mon père, je jouais à l’écarlate, ouvrant et fermant mon sexe avec mes doigts comme le ferait une grenouille coassant. Par hasard, j’ai découvert le petit organe dont nous parlons et qui est si sensible qu’il peut à lui seul déclencher un orage aussi grand que les tempêtes d’été sur les monts de Göttingen. Depuis lors, j’en joue tant que je peux !

Mon invisible interlocuteur insista :

— Mais sois donc plus précise, petite sal… petite Blanche-Neige… plus précise !

Je ne me fis point prier, tant cela paraissait primordial pour le salut de mon âme.

— Eh bien, mon père, cela dépend des occasions. Mais en règle générale, j’aime par-dessus tout m’allonger sur le sol, sur notre terre jaune qui fait belle la récolte et dodus les cochons. Sur ma peau nue je sens alors avec plaisir la chaleur de notre mère patrie ainsi que la douceur des rayons du soleil. J’écarte alors mes jambes autant que je le peux pour offrir à l’astre suprême la vue de mes parties intimes, comme vous dites.

Le prêtre m’interrompit.

— Mais, ne craignez vous point d’être surprise par des paysans ou des chasseurs ?

— Je connais les endroits déserts et puis…

— Et puis ?

— Et puis, l’éventualité de pouvoir être vue en cette posture me procure une délicieuse sensation, un mélange de peur et de désir.

Il sembla s’étrangler :

— Continuez, continuez… Êtes-vous nue ? Totalement nue ?

L’intérêt que cet homme de foi portait à mes faits et gestes me convainquit du sérieux avec lequel il prenait sa fonction de confesseur.

— Non, pas entièrement. Je relève mon cotillon et mes jupons pour avoir un accès plus aisé au fameux petit animal qui se réveille quand il sent la caresse du soleil… Lorsque je le crois bien chaud, je vérifie sa température en introduisant un doigt entre les lèvres de mon sexe. Cela a pour effet de rendre sensible tout mon corps et de tendre mes deux tétons, comme s’ils voulaient me montrer quelque chose dans le ciel… Dieu peut-être ?

Pourtant fort innocente, cette dernière phrase l’énerva au-delà de l’imaginable, au point qu’il se mit à meugler dans le confessionnal :

— Non, non et non Mademoiselle ! Dieu n’a rien à voir dans tout cela ! Laissez-le en dehors de vos turpitudes…

Il se radoucit :

— Continuez… continuez et racontez-moi tout minutieusement, je vous prie… L’Éternel a besoin de précisions.

— Je fais descendre lentement ma main le long de mon ventre et je m’attarde dans la petite touffe de poils noire, noire comme…

— Oui, oui on sait… dit-il avec agacement, noire comme l’ébène, c’est entendu. Mais après ? Après les poils ?

— Après les poils, je laisse couler mes doigts le long de ma fente. Elle se trouve miraculeusement toujours trempée, comme si une source divine s’y cachait. J’humecte alors mon index à ce filet d’eau lustrale pour pouvoir caresser avec la fluidité nécessaire mon petit monticule adoré.

La voix du prêtre devint d’un coup méconnaissable, plus aiguë, plus nerveuse. Les mots se mirent à se confondre dans sa bouche, tant et si bien qu’il ne put plus que bredouiller :

— Et à quoi, à quoi, pensez-vous pendant, pendant, que vous vous touchez, touchez, la chatte ?

— Ah, c’est donc de cela qu’il s’agit… répondis-je innocemment. Une chatte ! J’avais plutôt cru à un furet ou une martre. Mais une chatte, c’est très doux aussi. Eh bien, auparavant, lorsque je caressais mon petit chaton, je ne pensais à rien d’autre qu’au prodige même de la nature. Je rêvais aux arbres, à l’herbe fraîchement coupée, à la rivière poissonneuse. Mais depuis que je vous ai vu bénir ma marâtre de votre goupillon secret, je ne pense plus qu’à lui…

Il racla sa gorge, puis éructa :

— Mon goupillon secret ?

Je répondis avec la naïveté d’une pieuse enfant de Marie :

— Oui, mon père ! Celui que vous cachez sous votre chasuble, le beau, gros goupillon au bout arrondi d’où jaillit cette eau bénite si blanche, et si pure !

Il se produisit une bousculade dans le confessionnal et le saint homme vint me rejoindre dans ma loge, pourtant exclusivement réservée aux pécheurs. Il y entra avec une telle violence que j’aurais dû m’en effrayer, si je n’avais été rassurée en le voyant tenir avec fermeté dans sa main droite l’outil fatal et bien dur de la bénédiction. Tout en bavant d’excitation, il me chuchota nerveusement :

— Toi aussi, tu vas être absoute, petite garce, immonde branleuse..

Il approcha son engin si près de ma bouche que je ne pus faire autrement que de le happer entre mes lèvres.

— In nomine Patris et Filii et Spiritus Sanctiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii…

Le saint liquide oignit mes amygdales assurant ainsi une parfaite absolution. Je repris peu à peu mes esprits :

— J’ignorais, mon père, que votre eau bénite eût ce goût amer et suave tout à la fois.

Le prêtre respirait à grandes bouffées comme après une longue course épuisante, parlant par à-coups.

— Il en est pourtant ainsi ma chère enfant. Il faudra bien t’y faire.

Je sortis de ma séance totalement rassérénée. Le dimanche suivant, je pus ainsi communier aux côtés de mon père le roi, de son épouse, la reine, et de tous les habitants du château.

Si avant cet épisode gnostique je n’allais à confesse qu’une à deux fois par mois, à partir de ce matin-là j’y vins presque chaque jour. Et presque chaque jour, me goupillonnant avec âpreté, notre confesseur m’enseignait l’art d’absorber sans broncher la divine semence. Il y avait là une certaine injustice, je le sentais confusément. Le plaisir qu’il prenait paraissait lui faire côtoyer les anges, alors que cette goupillonade n’avait d’autre utilité pour moi que de m’instruire des choses de la queue, et d’alimenter ma mémoire d’images qui m’aideraient plus tard à inonder ma chatte de mouille. C’était bien l’homme d’Église dans toute sa splendeur, notre confesseur ! Donner, partager, soit, il le voulait bien ! Mais tremper lui-même les mains dans le bénitier, cela ne faisait pas partie de son credo. Était-ce là le sort peu enviable des femmes ?

Toute à mon apprentissage du code pinal, je ne voyais rien de ce qui se tramait secrètement dans la chambre de ma marâtre. Moins sollicitée par les choses de l’âme depuis que je recueillais, tel un calice, les saintes huiles de son confesseur, ma belle-mère avait en effet repris ses consultations auprès de son miroir. Celui-ci n’avait rien oublié de l’exploration fébrile de mon corps à laquelle je m’étais livrée devant lui. Il lui renouvela la réponse qu’il lui avait déjà faite :

Ma Reine, vous êtes la plus belle, ici.

Mais il y a Blanche-Neige qui est mille fois plus belle que vous.

En sinistre faux cul, il ajouta cette précision, propre à la faire crever de rage :

Et en plus, elle suce mieux !

La Reine changea de couleur, devint jaune de peur, verte de jalousie. J’eus vent d’une scène tumultueuse, entre elle et le prêtre. Ce dernier avait bien été obligé de passer aux aveux : de temps à autres, il ne rechignait pas, il est vrai, à se décharger de ses visqueuses insouciances dans la bouche de Blanche-Neige, tout en récitant en latin les versets échevelés du Cantique des Cantiques.

N’ayant aucun soupçon de la machination diabolique ourdie par la méchante femme, je continuais dans la plus grande insouciance à courir la campagne, à jouer à gratte-clito dans la merveilleuse nature, à avaler jusqu’à la dernière goutte la lymphe opaque dont me gratifiait le confesseur priapique. Fourbe et chafouin comme le sont les ecclésiastiques et les Français, celui-ci n’ignorait rien du stratagème préparé par la vieille folle. Mais il n’était pas jésuite pour rien, aussi continuait-il à se faire sucer par moi, dans un silence religieux, juste entrecoupé de ses vociférations éjaculatoires.

Innocente enfant que j’étais alors, la vilenie des femmes acariâtres m’était inconnue, la pusillanimité des hommes, étrangère ! La vie se chargerait de m’enseigner la triste réalité des bassesses humaines, parmi lesquelles la promptitude des mâles à exhiber leur queue en toutes circonstances au lieu de leur courage.

J’ignore encore aujourd’hui si le confesseur était au courant de la totalité du plan criminel de ma belle-mère ou si, fidèle en cela à sa virilité ostentatoire, il préféra l’oublier, en se réfugiant dans un silence de bon aloi. Il ne fait pas de doute, en revanche, qu’il afficha clairement les relations coupables qu’il entretenait avec moi. Il n’y avait là rien de très étonnant, puisque c’est une constante, chez les hommes, de toujours s’enorgueillir des prouesses de leur pinalité.

Ainsi instruite par lui, la vieille sorcière décida de se débarrasser de sa rivale, sans remords ni regrets. Sous l’emprise d’une jalousie frénétique, elle ne recula pas devant le crime, afin de rester la plus belle du royaume aux yeux de son miroir et la meilleure suceuse à ceux de son confesseur. Quant à mon père, tout à ses chasses et à ses terres, il était ce que sont les hommes de pouvoir : oublieux de la réalité et voyant le monde à leur image. Il avait partagé la charge de l’éducation de sa princesse de fille entre une Reine, pour le maintien et la tenue, et un curé, pour l’instruction de l’âme. Certain d’avoir accompli là son devoir de père et de Roi, il était retourné à ses chevaux, ses beuveries et ses chants paillards entre chevaliers égrillards.

Moi, j’avais certainement plus appris de la nature elle-même que de mes précepteurs, empressés à faire de moi une reine soumise et chaste. Tout ce que je savais, je le tenais des animaux qui courent pour échapper aux feux de forêts, des herbes folles qui se couchent pour résister au vent, des rivières qui savent s’assécher en été pour mieux revivre à l’automne. Mais je savais encore deux ou trois petites choses qui auraient bien étonné mes éducateurs. J’avais tiré quelques leçons de mon expérience, au point de fonder désormais ma ligne de conduite sur trois constatations indubitables.

On ne doit pas attendre que se présente le plaisir, mais s’empresser de le cueillir soi-même, comme on grappille un raisin dans la hotte du vendangeur distrait. Les hommes s’achètent avec l’amande douce que nous cachons dans notre entrecuisse, nous autres femmes, et se vendent à la plus offrante ou la plus puissante d’entre nous. Enfin, derrière la surface lisse des miroirs se cachent de bien noirs desseins, ce qu’à vrai dire je ne savais pas encore, mais que je n’allais pas tarder d’apprendre à mes dépens.

En somme, j’étais prête à affronter le monde, la sauvagerie, la caste des hommes, la douceur des caresses et le cri du rut.

DEUXIÈME PARTIE

C’était un mardi, à l’aube. La veille, mon père avait quitté le château pour l’un de ces tournois où il est de bon ton de perdre un bras ou une jambe afin de gagner le respect de jeunes princesses assoiffées de bravoure.

Étonnamment doucereuse, ma marâtre vint me réveiller, en m’apportant au lit un grand bol de lait encore chaud d’avoir été juste tiré des mamelles de l’une de nos vaches. Elle l’avait accompagné d’une large tranche de pain au miel et d’un petit pot de mûres, toutes noires d’une belle maturité. Elle ne me sentit pas les doigts pour vérifier si je m’étais ou non touchée, ni n’insulta la mémoire de ma pauvre mère décédée. Tant d’attentions m’émurent, alors qu’elles auraient dû au moins m’intriguer. J’appris seulement par la suite que la nature humaine jamais ne s’amende, et moins encore ne se métamorphose, comme un diable cornu ne saurait jamais porter les ailes d’un ange ni Belzébuth prendre la forme de l’archange Gabriel. Ma belle-mère me parla aussi onctueusement que lui permettait sa voix éreintée de sorcière avaleuse de fumées diaboliques.

— Blanche-Neige, ma douce Blanche-Neige, qui es blanche comme la neige, noire comme l’ébène et rouge comme le sang… toi, qui régneras un jour sur ce royaume, toi qui es la plus belle après moi sur ce continent, j’ai décidé de te récompenser de ne plus te farfouiller la boîte à ouvrage dans le confessionnal.

Elle coupa court à mes velléités de protestation :

— Ne nie pas, ma chérie, je le tiens de la bouche même de notre confesseur. Il apprécie d’ailleurs beaucoup ton empressement à t’acquitter de tous les devoirs de la dévotion. Aussi ai-je décidé de t’offrir ce voyage à Göttingen dont tu as toujours rêvé. Dans cette ville, tu pourras mieux te rendre compte de tout ce qu’une princesse doit honorer pour se montrer digne de son rang : la grandeur de notre pays, la supériorité de notre nation sur toutes les autres et la suprématie de la langue allemande sur les dialectes français et les sabirs latins.

Contrairement à ses habitudes austères, elle glissa sa main sous mon lourd drap de serge brodé aux initiales de la maison, fila le long de mon ventre et colla sa paume sur mon sexe en gigotant vivement les doigts. La respiration me manqua. L’effet de surprise n’en fut pas la seule cause. Bien malgré moi, je réagissais avec une certaine violence à cette caresse inédite. Celle qui me l’imposait ne manqua pas de s’en apercevoir et d’en rire aux éclats.

— Et puis, en ville, peut-être pourras-tu montrer ta figue fraîche à d’autres spectateurs que les lièvres mutins, les brouettes des paysans et les chênes verts. Une petite founette comme celle-là attirera assurément un grand nombre de valeureux salauds montés comme des ânes !

Boîte à ouvrage, figue, founette, chatte… Diable, que les hommes s’étaient donc donnés du mal pour nommer ce trou là ! Il y avait sans doute plus de mots pour désigner mon sexe que pour faire l’appel de tous les anges du ciel. Comme je ne répondais pas, tout ébaubie par tant de nouvelles, elle ajouta, tout en dégageant la main de mon petit sexe bien près de connaître les grandes eaux :

— Tu partiras tout à l’heure avec Wilfried, le chasseur. Il te conduira à la ville par la forêt. Tu n’as rien à craindre, les bois sont son domaine. Il te protégera des animaux sauvages et des nains que l’on croise parfois en ces lieux étranges et sombres.

— Des nains ? m’exclamai-je, intriguée.

— Oui, des nains… Des être vils et relégués à une vie arboricole. Laids comme des soldats de Napoléon, méchants comme des soldats de Napoléon et bêtes comme le petit empereur lui-même !

La vieille se redressa, les yeux plissés de bonheur, les lèvres esquissant un sourire étrange. Avant de sortir de la chambre, elle me regarda fixement :

— Tu ne me dis pas merci, Blanche-Neige ?

Un sentiment angoissant m’envahit, sa voix était soudain redevenue nasillarde, son regard noir, sa bouche méprisante. J’obéis, néanmoins.

— Merci, petite mère ! Merci. Vous me rendez heureuse. J’ai tellement hâte de connaître Göttingen !

— Prépare-toi, mon enfant. Il est d’ailleurs inutile de trop te charger. Le raccourci par la forêt risque de te faire trouver le voyage assez court…

J’aurais encore dû me méfier, suspecter l’ambiguïté de ces derniers mots, car elle perdit une partie de son contrôle, claqua la porte et fis résonner longtemps son rire sardonique dans les couloirs du château. Ma chatte s’était humidifiée sous la caresse grossière de ma marâtre, la laisser dans cet état aurait été contre nature. En manière d’exorcisme, je décidai de laisser danser dans ma tête les mots magiques que je venais d’apprendre. En les évoquant tour à tour, ils me firent l’effet de petits aiguillons venant l’un après l’autre se planter à l’endroit même qu’ils désignaient si joliment. J’écartai largement les cuisses sous le drap et fis frotter l’étoffe de ma chemise de nuit sur le haut de ma boîte à ouvrages, de ma figue, de ma founette, de… Il me fallait en profiter. Accompagnée par notre chasseur Wilfried, je n’aurais sûrement pas beaucoup d’instants d’intimité au cours de mon voyage pour Göttingen.

En Wilfried, le chasseur attitré du château, tout le monde reconnaissait un homme, certes bourru, mais on ne peut plus brave. Il connaissait les moindres terriers, renardières ou tanières de la forêt, pour l’avoir truffée de pièges et de collets. Ses talents cynégétiques nous garantissaient civet et gibelotte à chaque dîner, sauf rarissimes exceptions. Considéré comme le meilleur chasseur de la région, il était autant aimé des gourmands et des gourmets qu’il était craint par les animaux sauvages dont les humains apprécient la chair. Mais sa subordination à mon père tenait de l’asservissement. Personne ne l’avait jamais vu refuser d’accomplir une mission dont ses maîtres l’avaient chargé. Lorsque la vieille sorcière lui intima de m’entraîner dans le maquis pour m’égorger comme une truie, il préféra donc le crime à la désobéissance. Peut-être s’imaginait-il que Dieu place au plus haut la fidélité et pardonne toutes les fautes pourvu qu’elles soient commises au nom de cette vertu-là.

Nous devions tous les deux partir après la première messe du matin. Le confesseur conduisit cet office d’une fort étrange manière. Conscient du drame qui se jouait, il vint à plusieurs reprises me parler en privé, m’inciter à confesser mes derniers péchés, pour finalement me contraindre à communier, en me glissant presque de force dans la bouche une hostie épaisse comme une langue de bœuf. Il m’obligea à boire plusieurs verres de vin de messe, en me rappelant qu’il s’agissait là du sang du Christ. Je sortis enfin de la petite chapelle sous les sons d’un Tantum Ergo que ce ratichon de malheur jouait sur les orgues, en implorant la grâce divine, tout d’abord pour lui, peut-être bien. Ma belle-mère s’était faite discrète et serrait son missel entre ses doigts noueux. Au moment du départ, elle vint m’embrasser en me souhaitant bon voyage.

Je ramassai mon petit sac et le mis dans l’un des deux bâts de l’âne qui devait nous accompagner, Wilfried et moi. Après avoir embrassé les seuls témoins de mes aventures langoureuses, Clébert, mon poisson rouge, et Misy, mon petit chat, je pris au côté de Wilfried le chemin du nord, conduisant à la forêt de Teuteberg, l’imposant massif forestier qui nous séparait de la grande ville.

Il faisait doux, le temps était propice à la promenade, le soleil s’élevait doucement dans le ciel limpide, la nature nous tendait les bras et nous appelait de ses vœux. Tout était pour le mieux. Du moins je le crus, pour être bientôt détrompée. En effet, plus nous marchions, plus le visage du chasseur se fermait. On aurait cru que chacun de ses pas lui apportait un souci. À la longue, il me parut en proie à une peine indicible, et je me sentis moi-même mal à l’aise de m’en être aperçue. Nous étions partis depuis trois heures, au moins, lorsque je n’y tins plus et l’interrogeai.

— Wilfried, je ne sais quoi te tourmente, tu me parais préoccupé… Me cacherais-tu quelque chose ?

Il hésita, faillit parler, grommela quelques mots incompréhensibles et retomba dans un silence lourd comme l’un de ces Tafelspitze à la bière que nous prépare Unia, notre cuisinière. Un doute m’étreignit. Ce départ précipité pendant l’absence du roi me parut soudain bien étrange. Cette impatience de ma marâtre à me voir quitter le château, ce comportement du confesseur dont je n’avais pas vu pointer ni s’agiter le goupillon secret pendant la confession, cette gêne du chasseur, ordinairement rude mais non pas réservé, tout cela me sembla d’un coup lourd de sens. Je fus prise de panique et m’arrêtai au milieu du chemin, imitée aussitôt par notre âne. Wilfried se retourna et me tança respectueusement :

— Il faut avancer ma princesse, nous devons être à… à Attendorm ce soir. Sinon, il nous faudra dormir dans la forêt ! Allez petite Blanche, soyez courageuse comme l’était votre défunte mère. Dieu protège son âme.

Je pris l’attitude naturelle aux enfants obstinés, baissai la tête, collai mes bras le long du corps, les poings serrés.

— Wilfried, fidèle chasseur… que se passe-t-il ? Depuis ce matin, rien ne va comme il le faudrait. Que me caches-tu ?

Une larme perla au coin de son œil bleu. Il hésita, prit sa tête entre ses mains, et se mit à sangloter, donnant à penser qu’il n’était pas un chasseur allemand, ignorant tout des larmes.

— Mein Gott, mein Gott ! cria-t-il en trépignant sur place comme s’il était atteint de la danse de Saint Guy.

— Pourquoi, mais pourquoi ai-je donc accepté cela ! Pourquoi ? Warum ? Warum ?

Je ne doutai pas un instant de son émotion. Sa grosse voix se mêlait au chant du vent dans les arbres et c’était comme si les anges venaient en personne m’annoncer une terrible nouvelle. Je le suppliai :

— Parle ! Parle, malheureux ! Qu’as-tu à me dire ? Parle, au nom de ma mère, la défunte Reine… Elle te voit, elle te juge !

Ses larmes redoublèrent. Comme je m’approchai pour le consoler, il sortit un long poignard de sa pelisse, un de ces longs couteaux qui servent à dépecer les cervidés après les avoir saignés. En tremblant, il le pointa sur ma gorge et cria de chagrin :

— Je dois vous égorger, arracher de votre cadavre encore chaud, le foie et les poumons, puis les livrer à la reine pour la convaincre de votre mort…

Il pressa la lame froide sur ma gorge et je réalisai d’un coup l’immonde plan de ma marâtre. Sa jalousie était telle qu’elle ne reculait devant aucune ignominie, ne redoutant pas même la damnation !

De gros nuages assombrirent le ciel, bientôt traversé d’éclairs, et l’orage se leva. L’âne hennit à tout va, pris de terreur, et ce fut comme l’une des trompettes annonçant l’apocalypse. Je n’étais pas de force à résister au chasseur. La lame de son poignard me blessa légèrement le cou et je fermai les yeux. Je vis alors défiler sous mes paupières toutes les images de ma si pauvre et courte vie : les leçons de mon vieux confesseur, les courses folles dans la nature, mes jeux avec Misy et Clébert, l’image de ma petite founette poilue dans le miroir magique, l’énorme goupillon du curé, la giclée de son foutre… Non, je ne pouvais pas mourir maintenant ! Ce n’était pas dans l’ordre des choses. Dans un dernier sursaut de vie, j’arrêtai la main du tueur et gueulai plus fort que les éléments déchaînés :

— Non, non, je ne peux pas mourir avant d’avoir pris une énorme bénédiction au fond de ma chatte, compris le goût amer de l’amour, collé ma peau à la peau des hommes, senti leurs odeurs de mammifères, léché leur sueur de soldats du désir et vu leurs doigts écarteler mon intimité. Non, non, je ne veux pas mourir sans avoir tremblé sous les coups d’une bête assoiffée de mon sexe, reçu les baisers des poètes, des assassins, des sages ainsi que des fous, et pissé dans leurs bouches toutes mes volutes liquides. Je ne veux pas mourir…Je veux jouir, Wilfried !

Je sentis le couteau s’éloigner de ma gorge offerte. Certaine de l’issue fatale, je gardai les yeux clos. Or j’entendis l’arme tomber dans le fatras des feuilles mortes et des brindilles sèches. Je repris lentement mes esprits. Comme par miracle, le vent se tut. J’ouvris alors les paupières. Ne me menaçait plus une dague, mais un long goupillon aussi pointu que celui tenu caché sous sa soutane par mon confesseur. Wilfried avait visiblement sorti le sien de ses pantalons. Il le brandissait devant mon visage, tout en éructant :

— Tu l’aimes, la bite, petite salope ! Alors, tu vas en prendre, et te régaler !

À mon étonnement, je réalisai du même coup que tous les hommes, fussent-ils ordinaires, devaient posséder ce même outil. Intriguée, j’interrogeai le chasseur :

— Tu peux, toi aussi, bénir les pécheresses ?

— Bénir, je ne sais pas, me répondit-il, interdit. Mais les baiser, ça oui ! Par le Walhalla, ça me changera de niquer les oies sauvages !

Joignant le geste à la parole, il me força à avaler son engin, sans même me laisser le temps de lui demander à quoi il lui servait. Depuis le plat d’écrevisses avariées qu’Unia s’évertuait à nous faire, le vendredi des Rameaux, je n’avais jamais rien goûté de si exécrable. Des poissons avaient sans doute dû agoniser sur cette bite, ainsi qu’il nommait ce curieux esturgeon. Entre deux goulées, j’essayai de me faire entendre :

— Wilfried, je préfère… le goupillon du… con… fesseur à ta… à ta bite… il pue… moins !

— Ne parlez pas, princesse, quand vous sucez. Cela ne se fait pas, me répondit-il en éructant spasmodiquement.

Je fus étonnée qu’un simple chasseur se chargeât ainsi de parfaire mon éducation, mais reconnaissons que la situation n’étant pas à mon avantage, toute controverse eût été vaine. Tandis qu’il allait et venait comme un beau diable entre mes lèvres, mon dégoût fit place à un certain intérêt. Par je ne savais trop quel lien magique, ce qu’il me faisait dans la bouche se répercutait dans ma chatte avec une ardeur décuplée. Il aurait alors suffit que je me branlasse du bout d’un doigt ou me fichasse l’index à la founette pour détremper de ma coulure épaisse mes jupons de princesse. Wilfried me gagna de vitesse. Il se mit à crier des jurons inconnus dans une langue douteuse, tout en déchargeant de longs jets de sa matière blanchâtre dans ma gorge, qu’il avait eue la si bonne idée de ne point trancher.

Il se fit un court silence, durant lequel son appareil se recroquevilla sur lui-même, comme les limaces que l’on chatouille sur le ventre. De longs filets gluants faisaient pont entre ma bouche et la bête comblée. Je ressentais la vive envie de me caresser, mais l’heure semblait être à la négociation. Instinctivement je compris alors ce que la vie se chargerait de m’enseigner davantage, et qu’à mon tour j’aime délivrer comme un message aux vierges, jeunes filles du commun ou princesses :

Mes sœurs d’infortune, préférez toujours discuter avec un homme qui vient à l’instant de se vider les couilles, vous aurez alors sur lui un indiscutable ascendant. Mais n’attendez jamais plus de deux minutes. Passé ce délai, il redevient vite un porc injuste et atteint de surdité.

Wilfried ramassa son couteau. Il le regarda pensivement avant de le glisser dans sa ceinture. Les lèvres pincées, il paraissait embarrassé à l’extrême, et s’il parla, se fut comme à lui-même :

— Mon Dieu, que vais-je faire maintenant ? Je ne vais pas égorger une princesse qui suce si bien ! Ce serait un crime, pour sûr ! Mais par Thor, je ne peux pas non plus désobéir à la reine. Je ne suis qu’un chasseur. Je ne sais rien faire d’autre que traquer le gibier et tuer les bêtes sauvages… Mon Dieu, que vais-je faire ?…

— Laisse-moi m’enfuir dans la forêt, mon brave Wilfried, le suppliai-je. Les animaux sauvages auront tôt fait de m’achever et de me dévorer.

Je me tenais déjà à genoux, ne m’étant pas relevée depuis qu’il avait appliqué la lame de son couteau sur ma gorge. J’ai alors joint les mains comme une pénitente. À cette vue, Wilfried sembla fléchir. Mais un doute l’étreignit soudain :

— Malheureuse, il me faut rapporter à votre marâtre votre foie, votre cœur et vos poumons. Unia doit même les apprêter dans l’un de ces Hasenpfeffer dont elle a le secret.

Il me vint alors une idée, sans doute dictée par l’urgence de la situation :

— Et si tu prenais les entrailles d’une bête sauvage de ma taille ? Ma belle-mère n’y verrait rien ! Parmi les pommes de terre, la crème, les oignons, le saindoux, l’huile, le beurre, le lard, le vin blanc et l’artichaut, le foie d’une jeune fille ressemble à s’y méprendre à celui d’un jeune sanglier, le cœur d’une vierge à celui d’une hase et les poumons d’une princesse à ceux d’un phacochère.

Son visage s’éclaira. Le brave homme était ravi de ne pas avoir à accomplir un telle monstruosité après s’être fait éponger la paillasse d’aussi belle façon. Un marcassin de quatre vingts livres environ passait justement à quelques mètres de là. Il se jeta dessus et lui trancha la gorge d’un seul coup, de ce même poignard qui aurait dû s’attaquer à la mienne. Les cris suraigus de la bête blessée déchirèrent la paix retrouvée de la paisible forêt tandis que des jets vermillon giclaient de son cou avec tant de force que les arbres en furent maculés à dix coudées à la ronde.

Le marcassin continua de courir en tout sens, se cognant aux troncs des chênes, ébranlant les ormes bruissants. À plusieurs reprises, Wilfried parvint à le transpercer de sa lame, dans un combat au corps à corps dont l’issue fut un instant incertaine. Mais le chasseur prit en fin de compte le dessus et la bête s’écroula dans un dernier râle. Tout heureuse d’être en vie, j’allais en trépigner de bonheur, quand le chasseur plongea ses mains dans les viscères de l’animal encore chaud pour en extraire le foie, le cœur et les poumons, identiques à ceux d’une jeune princesse. J’embrassai Wilfried lorsqu’il glissa les organes sanguinolents dans sa besace. Il me regarda en souriant, ramassa ses affaires et partit sans un mot, persuadé que je ne survivrais pas une seule nuit à la sauvagerie bestiale du monde naturel, perdue sans recours dans cette forêt inextricable où il lui avait fallu m’abandonner.

Seule, désespérément seule, angoissée par la nuit d’automne s’apprêtant à tomber, écrasée par l’ampleur de la forêt teutonne, entourée de tous les dangers de la terre carnassière, je me décidai enfin à recracher de dégoût le gros paquet de foutre qui commençait sérieusement à m’irriter la luette.

Que connaissais-je du monde ? À peu près rien. Elles devaient pourtant être fort nombreuses, de par ce vaste et beau pays, les petites filles qui rêvaient d’être princesses !

Certes, on m’avait offert les plus belles poupées d’ivoire et de porcelaine qui se pussent trouver en Westphalie.

J’avais mangé non seulement bien plus qu’à ma faim, mais aussi dégusté, outre la cuisine d’Unia, de grands plats préparés par les plus talentueux des maîtres queux, appelés par mon père au château pour les grandes fêtes.

J’avais été la cavalière qui se livre à des courses folles dans la forêt sur un destrier puissant et la chasseresse qui domine de son mousqueton l’animal le plus bestial.

J’avais laissé le soleil chauffer mon corps de fille quand les autres humains se livraient à leurs pénibles travaux, écrasés par sa chaleur.

J’avais marché sur la neige épaisse de la Montagne Noire, pour mon seul plaisir, quand les paysans mouraient sous les assauts du vent et du froid.

J’avais également chanté des cantiques en latin, accompagnée par les orgues de notre petite chapelle.

Et pourtant, y avait-il ce jour-là, en Allemagne, une jeune fille plus abandonnée que moi ? Une femme plus infortunée que moi ? J’étais née pour être Reine, blanche comme la neige, noire comme l’ébène et rouge comme le sang… et j’allais finir dévorée par les bêtes sauvages, déchiquetée par leurs canines effilées, la chair arrachée par quartiers… De la princesse, il ne resterait rien, pas même un souvenir dans le regard d’un homme aimant.

J’allais mourir, si jeune, si belle ! Mais pis encore, j’allais mourir vierge, la chatte inviolée, n’ayant jamais connu les assauts de ces queues de mâles que j’avais prises pour de très saints goupillons. Plus que sur moi-même, j’avais envie de pleurer sur elle, sur cette chatte qui resterait perdue pour tous, comme le violon d’un jeune musicien que son frère cadet aurait massacré, jaloux de son talent. Pourtant, je savais que ce petit animal, qui me chatouillait entre les cuisses, aurait valu le plus parfait des Stradivarius. Je savais que par dizaines les musiciens auraient frotté leur archet à mes cordes mouillées, fait mille fois courir leurs doigts sur le noir de ma touche, fait couler ma mouille ainsi qu’on libère la musique. L’un m’aurait léchée comme un Paganini, l’autre caressée comme un Mozart, le troisième doigtée comme Karl Emmanuel Bach. Je me serais totalement sacrifiée, donnant mon con à l’art et mon corps aux artistes…

Au lieu de cela, j’allais partir rejoindre ce Dieu dont on m’avait tant parlé et dont j’avais compris qu’il n’appréciait pas à sa juste valeur les cris rauques que nous poussons, nous autres femmes, en effleurant d’un pétale de lys nos chattes larges et béantes. J’allais monter dans ce paradis où saint Pierre ne devait guère solliciter de ses doigts angéliques nos sexes de chrétiennes.

Oui, que connaissais-je du monde ? Rien ou si peu !

Je me préparais à finir ma vie, assise au pied d’un chêne gigantesque, les yeux obstinément fermés sur un monde aussi cruel. J’avais été trompée par les hommes, les femmes, les prêtres et les chasseurs. Et c’est juste au moment de mourir que je pouvais enfin me sentir en sécurité, adossée à ce tronc torturé par le temps ! Les arbres, eux, ne m’avaient jamais menti, jamais raconté d’histoires. Ils étaient la fidélité même.

Je n’avais plus peur, j’étais rassurée et prête. Je m’endormis dans le brouhaha du chant des oiseaux nocturnes, les hululements des chouettes et les coassements des crapauds.

C’est la caresse d’une queue d’écureuil qui me réveilla. Le petit animal m’était passé sous le cou et m’avait chatouillée avec délicatesse. La lumière tamisée du soleil, déjà haut dans le ciel, filtrait au travers des branchages agités par le vent. Je ne me trouvais pas au paradis, mais sur terre, et même entière, pleine de vie et de courage. Rassérénée par une aussi bonne nouvelle, je m’accroupis pour faire pipi. Par jeu, le petit écureuil se faufila furtivement entre mes cuisses écartées et fut arrosé d’un grand jet d’urine. Je le devinai vexé, sous son pelage mouillé, mais il revint malgré tout à l’assaut, effleurant ma moniche de sa petite queue relevée. Le coquin m’avait fait le plus terrible effet, il me fallait à tout prix le faire revenir. Comme j’avais pris l’habitude de chanter une chanson à mon poisson rouge, Clébert, afin de le faire sortir du bassin, j’en improvisai une pour mon nouveau compagnon.

La petite bête repassa une fois, puis deux, puis trois. J’avais fermé les yeux et chantais à tue-tête mon refrain, afin d’en faire profiter tous les hôtes de la forêt. J’avais la chatte en feu et le petit rongeur la caressait avec une finesse exquise. Pour l’empêcher de s’en éloigner, j’eus la délectable idée d’y glisser un gland. Dès lors, il ne cessa pas de me la grignoter, en fieffé gourmand. Ses quenottes lui imposaient une étrange caresse, dont je n’avais encore jamais fait l’expérience. J’étais toujours en train de chanter, quand je dus m’arrêter pour pousser un cri, pendant que j’engluai la pauvre bête d’un liquide gras et abondant. En la voyant ainsi se débattre dans ce maelström scintillant, je partis d’un grand rire sonore qui me fit oublier un instant ma triste condition.

N’était-ce qu’une impression ? Il me sembla que les habitants de la forêt riaient avec moi de voir le petit écureuil chercher désespérément à reprendre sa respiration, étouffé qu’il était par cette marée malodorante d’urine et de mouille. Il fallait le voir se débattre, en lâchant de petits cris à peine audibles au milieu du concert de piaillements, chuintements, brames, roucoulements et de bien d’autres cris d’animaux que j’étais incapable d’identifier. Quelle ne fut pas ma surprise en voyant les bêtes sauvages, qui auraient dû me dévorer, faire une haie tout autour de moi, en me ménageant un petit passage dans leur cercle, comme pour m’indiquer un chemin au cœur de la forêt. D’un revers de main, je m’essuyai le sexe encore baveux et décidai de suivre le conseil muet de mes nouveaux compagnons en n’arrêtant pas de chanter, et même de danser !

Cette journée fut merveilleuse. Jamais je n’aurais pu imaginer que les biches, les cerfs, les martres et les sangliers me feraient une telle fête. Reconnaissaient-ils en moi le petit être innocent qu’il fallait protéger ? Je l’ignore encore aujourd’hui, mais leur compagnie me sauva de tous les dangers.

Même le petit écureuil qui m’avait titillé la mangue avec sa queue touffue ne me tenait pas rigueur de l’avoir englué après lui avoir une première fois pissé dessus. Il sautait d’arbres en arbres à mesure que j’avançais. Je décidai de le baptiser Werther, comme le héros d’un de mes livres de chevet.

Vers midi, alors qu’un soleil blanc d’automne faisait briller chaque feuille des arbres comme autant de pièces d’or et d’argent, un petit marcassin vint me porter quelques restes de son frugal repas. Voilà un animal bien peu rancunier, me dis-je, malgré moi gênée en pensant à son cousin, égorgé la veille par Wilfried.

Un lièvre m’apporta une carotte, Werther m’offrit quant à lui des noisettes et des amandes. Il puait encore l’urine mais je lui fis néanmoins une petite caresse amicale. Plus tard, un couple de renards me présenta un cou de poule bien gras, ainsi que six œufs que je gobai d’un bel appétit.

Songeant décidément à tout, mes amis me conduisirent à la source d’eau vive de Gerolsteiner afin de me désaltérer. Nous avons ensuite traversé une large plaine, puis suivi un chemin escarpé conduisant à une montagne dont je n’avais jamais entendu parler. Dieu, que l’Allemagne était belle ! J’eus une pensée attristée pour tous ceux qui n’avaient pas la chance d’y être nés. Je compris la hargne des Français à nous envahir, à piller aussi bien nos campagnes que notre esprit.

Le soir tombait et je m’apprêtais à passer une seconde nuit dans la fraîcheur de la forêt, lorsqu’au détour d’un sentier sinueux j’aperçus une petite lueur jaune, provenant sans nul doute d’une bougie ou d’une lanterne. Je voulus faire demi-tour, préférant la présence anonyme et discrète des animaux à celle des hommes civilisés. Mais en joignant leurs cris joyeux à des mimiques pressantes, Werther et ses amis m’invitèrent à me diriger vers la source lumineuse, comme s’ils en connaissaient l’origine.

Timide, je les suivis avec prudence, et non sans un peu de crainte. Je pus bientôt établir que cette lueur venait de l’intérieur de l’une de ces petites maisons paysannes que l’on trouve traditionnellement dans cette région, réservées aux familles des métayers et des travailleurs saisonniers. C’était une chaumière assez vaste, entourée d’un jardinet bien entretenu. Il devait y avoir une bonne flambée à l’intérieur, car l’air embaumait la fumée d’un feu de bûches.

Werther se percha sur la poignée de la porte, m’invitant à entrer. Je me risquai à frapper à l’huis. Une fois, deux fois, trois fois… Il n’y eut pas la moindre réaction. J’entrai, sans beaucoup d’assurance. Le plus grand silence régnait dans la grande pièce. Y trônait une longue table artisanale. À ma stupéfaction, le couvert était mis. Sept assiettes, sept verres, sept couteaux et sept fourchettes : les habitants de la maison étaient donc juste aussi nombreux que les couleurs de l’arc-en-ciel.

Je me sentais bien, comme comblée par l’agréable chaleur ambiante et par ce que je devinais être une bonne odeur de Strudel. Je me serais crue dans la cuisine du château de mon père et je me remémorai combien ma vie passée avait été douce, si j’en exceptais bien sûr ma marâtre acariâtre. Je devais dire adieu à la vie privilégiée qui avait été la mienne et me préparer à une existence dépourvue de tout bonheur. Tout d’un coup sujette à une crise d’angoisse, je m’effondrai sur la table, la tête entre les mains. Werther prit sur lui de venir me consoler.

— Putain ! Que ce rongeur pue la pisse !

Cette exclamation signa mon retour à la réalité et à ses obligations. Il me fallait maîtriser ma douleur et ma tristesse. N’étais-je pas de la race des maîtres du monde, de ceux qui sont appelés à dominer les autres peuples pour les civiliser ? Ah si seulement la terre entière pouvait être allemande !… Pour me reprendre, je me mis à chanter l’hymne du peuple germanique, avec fierté, seule, debout, au milieu de la cuisine de cette demeure qui m’était inconnue.

Comme je n’avais pas mangé depuis le matin, la faim me tenaillait. N’y tenant plus, je me décidai à me servir de ces bons plats qui mijotaient sur l’immense poêle à charbon. J’ignorais encore quels étaient les hôtes de cette maison, mais je pouvais être certaine qu’ils avaient bon goût et savaient se tenir à table. Qu’on en juge ! Dans la première assiette, je me servis d’un Saumagen, à base de panse de porc revenue dans un jus de graisse de bœuf. Dans la deuxième, mise en appétit par un tel plat, je versai une louche deLeberknödel, au foie de génisse baignant dans le beurre noir. Dans la troisième, je goûtai à un merveilleux Schlachtschüssel, cette belle poitrine de cochon cuite dans le saindoux. Après toutes ces entrées, j’attaquai le plat de résistance en me servant dans la quatrième assiette d’un copieux Rinderzunge habilement composé d’une épaisse langue de vache cuite dans une crème blanche à la farine de froment. Je passai ensuite au sucré car j’avais appris qu’il convient d’alterner les plaisirs, à partir du moment où l’on sait n’en pas abuser.

Nürnberger Lebkuchen, dans la cinquième assiette, avec le petit couteau et la petite fourchette.

Frankfurter Kranz, dans la sixième assiette, avec le petit couteau et la petite fourchette.

Quand j’eus terminé, je me rendis compte que je n’avais pas goûté l’extraordinaireSulberknöchen, à base d’oreilles, de pieds et de langue de bœuf, qui mijotait doucement dans une marmite rouge. Je fis alors péché de gourmandise et me servis de ce mets délicieux dans la septième assiette, alors même que je n’avais plus faim. Dieu pardonnerait sans doute à une pauvre enfant abandonnée.

J’avais pris soin de salir les sept assiettes, les sept couteaux et les sept fourchettes. Je m’employai de même à boire aussi dans les sept verres, et dégustai un excellent Rieslingde Thuringe, qui me fit l’effet d’un coup de massue. Était-ce la fatigue, le repas, l’une ou l’autre des deux bouteilles de vin blanc que j’avais éclusées, je ne sais, mais je ressentis une grande lassitude et le violent désir de m’assoupir. Dans la chambre contiguë à la cuisine, il y avait sept lits alignés les uns à côté des autres. Le premier était trop dur, le second trop mou, le troisième trop petit, le quatrième trop grand (j’étais vraiment bourrée quand j’y repense), le cinquième trop sale et le sixième trop propre (oui, décidément bourrée). Je choisis donc le septième sur lequel je tombai comme une enclume.

Werther vint me rejoindre, se lovant contre mon visage. Mais comme je devais avoir une haleine de cheval, il préféra se blottir en fin de compte contre ma poitrine… Je m’endormis, les tétons tendus par les petits coups de dents du rongeur qui croyait mordiller de jolies noisettes fraîches et tendres.

La nuit devait être assez avancée quand Werther me chuchota à l’oreille ce que je pris pour des borborygmes, ignorant tout du langage des sciuridés, mais des borborygmes assurément inquiétants. Il avait bien raison de me réveiller, en effet : des chants et des rires d’hommes se rapprochaient de la maison. La porte s’ouvrit brusquement. Je me tassai comme je le pus dans le petit lit, prête au pire. Les arrivants prirent place autour de la table, comme me l’indiqua le bruit des chaises. Se produisit aussitôt un énorme brouhaha, d’où finit par s’élever une voix irritée :

— Qui a bien pu boire dans mon verre ?

Une autre enchaîna :

— Qui s’est permis de manger dans mon assiette ?

À la suite de quoi, je m’apprêtai à entendre toutes les autres, exprimer tout à tour une surprise peu agréable, dont j’étais bien placée pour connaître la cause.

— Qui a tranché avec mon couteau ?

— Qui a léché ma cuillère ?

Cela en devenait lassant.

— Qui s’est assis sur ma chaise ?

Ayant compté jusqu’à six, je savais qu’après cette récrimination-là, il n’y en aurait plus qu’une, et ce fut :

— Qui a osé s’essuyer avec ma serviette ?

Je serais bien venue me présenter, mais j’avais peur que l’on me demande de faire au moins la vaisselle, et je n’en avais nulle envie. Je ne savais pas non plus quel accueil on allait me réserver. Je choisis de rester discrète.

Que l’on se soit servi de leurs couverts, sans qu’ils sachent même qui, n’empêcha nullement les sept attablés de se servir à boire et à manger jusque tard dans la nuit. Je me préparai à devoir me boucher les oreilles pour leur épargner les plaisanteries vulgaires auxquelles j’avais entendu dire que les hommes s’adonnent lorsqu’ils sont en groupe à la même table. Mais il m’a fallu les tendre, tout au contraire, pour ne rien perdre des propos édifiants dont les échos me parvenaient. À mon grand étonnement, les conversations roulèrent essentiellement sur la représentation du beau dans l’Art et sur Dieu en tant que sublimation dernière. Les hommes sont ainsi faits, entre eux, ils se racontent des histoires paillardes ou parlent philosophie !

Après avoir vidé une dernière bouteille de schnaps, ils se rendirent dans la chambre. À travers un petit trou de la couverture, je les vis se déshabiller. Pour ce qu’il me fut donné de voir, il m’apparut qu’entre leurs cuisses ils étaient munis d’un gourdin semblable à ceux de Hans, le confesseur, et de Wilfried, le chasseur, mais singulièrement plus petit, à l’image de ces outres de cuir auxquelles on boit et qui se dessèchent à mesure qu’on les vide. Sans doute avaient-ils dû répandre leurs huiles dans quelques bénitiers de la région avant de venir. Comme ils ne paraissaient pas très originaux ni très prompts à comprendre la situation, ils recommencèrent leur petit cirque de tout à l’heure.

— Qui a défait ma couverture ?

— Qui a défait mon drap ?

— Qui s’est allongé dans mon lit ?

— Qui a mis des poils sur mon oreiller ?

— Qui a mordu mon matelas ?

— Qui a chié dans mon lit ?

Enfin, le septième souleva ses couvertures et me découvrit avec surprise car aucun n’avait imaginé que cela fût possible. Il appela les autres :

— Ouahhhh, regardez qui est dans mon lit.

Tous accoururent et se groupèrent autour de moi, m’éclairant avec leur petites chandelles. Je fis semblant de dormir.

— Regardez comme cette jeune fille est belle, dit l’un.

— Regardez comme elle est blanche, on dirait la neige, dit le second.

— Regardez comme ses cheveux sont noirs, dit le troisième.

— On dirait du charbon, dit le quatrième, croyant sans doute être original.

— Ne dirait-on pas une princesse ? ajouta le cinquième fort à propos.

— Si, et en plus, elle est bien roulée, dit le sixième en clignant de l’œil.

— Appelons-la Cendrillon, dit le septième, qui n’avait pas bien compris la situation.

Voyant que leur vacarme ne m’avait pas réveillée, ils arrêtèrent leurs éloges flatteurs à mon endroit, et prirent le parti de me laisser dormir. Ils regagnèrent tous leur lit, sauf le septième, qui dormit tour à tour une heure dans celui de chacun des six autres. Ainsi la nuit passa-t-elle rapidement.

Le matin venu, lorsque j’ouvris les yeux, quelle ne fut pas ma surprise de découvrir autour de mon lit sept petits hommes me regardant avec attention et curiosité. Je fus prise de panique. À la lumière du jour, ils se révélaient guère sympathiques. L’un d’eux me rassura.

— Bonjour, Cendrillon. N’aie pas peur, tu es ici en sécurité. Nous sommes les nains de la forêt.

Me revinrent alors en mémoire les paroles de ma marâtre sur ces petits êtres vils, hantant les bois, et comparables aux bêtes sauvages. Je parlai en tremblant :

— Heu, gentils nains, je ne m’appelle pas Cendrillon, mais Blanche-Neige. Je me suis perdue dans la forêt avec Werther, mon écureuil puant, et je me suis permis de me réfugier chez vous… Maintenant, je vais repartir et vous laisser…

Celui qui semblait le plus ancien m’interrompit :

— Mais non ma chère enfant, il n’en est pas question. Tu dois rester ici, te reposer parmi nous. Nous prendrons soin de toi et tu repartiras quand tu seras rétablie.

Les six autres acquiescèrent en chœur. Mes angoisses s’envolèrent soudain. Ces nains me paraissaient bien accueillants, pour des gnomes chtoniens. Le plus ancien reprit la parole.

— Ma chère enfant, je m’appelle Prof, Karl Prof. Je te présente mes frères.

Les six autres nains s’alignèrent en souriant. Prof passa devant chacun d’eux en le désignant :

— Voici Sigmund Simplet, Friedrich Atchoum, Emmanuel Joyeux, Lou Andreas Timide, Richard Grincheux et Johann Wolfgang Dormeur.

Un à un, ils me saluèrent poliment. Puis ils me pressèrent, dans un bel ensemble, de leur raconter par le menu comment j’avais pu me retrouver dans une aussi dramatique situation, abandonnée dans la forêt, rejetée du monde civilisé. Je leur narrai en détail mes aventures, n’omettant pas plus le traquenard ourdi contre moi que le petit brin d’herbe m’ayant chatouillé la founette, pas plus les séances de bénédiction de mon confesseur que le pouvoir maléfique du miroir magique de ma marâtre. Je leur contai ma si jouissive rencontre avec Werther, leur fit part du goût si amer du jus de goupillon de Wilfried. Je m’excusai enfin de m’être sans autorisation abondamment servie des mets qu’ils avaient préparés pour eux. À toutes fins utiles, je n’oubliai pas de préciser que je n’avais pas chié dans le lit de Friedrich Atchoum, et que c’était là l’œuvre de Werther.

À mon tour, intriguée par les surnoms de mes hôtes, j’interrogeai Prof :

— Vous avez tous les sept des noms bien étranges, quelle en est la signification ?

Tous partirent d’un rire sonore et gai, Emmanuel Joyeux me répondit le premier.

— On m’appelle Joyeux… parce que je suis loin d’être triste.

Et leurs réponses s’enchaînèrent, comme s’étaient enchaînées leurs exclamations de surprise en découvrant l’état de leurs couverts.

— On m’appelle Atchoum car je suis en mauvaise santé et que nul ne me croit !

— Moi, c’est Grincheux, car je sais que notre beau pays va à sa perte à cause des étrangers qui l’envahissent !

— On me surnomme Sigmund Simplet parce que je, je, je ne sais plus pourquoi, en fait.

Celui que les autres surnommaient Timide commença sa phrase, puis devint rouge comme une pivoine avant de courir se réfugier derrière son lit.

Un autre se présenta en déclamant un distique de sa composition :

— Des monts de Westphalie aux pointes des récifs, on me nomme Dormeur, l’être contemplatif !

— Et moi je suis Karl Prof, termina Prof, parce que je donne des leçons à tout le monde et que mes théories sont les meilleures. Nous sommes à nous seuls la quintessence de la pensée allemande et ce que l’Empire a créé de mieux ! Regarde-nous… Franchement ! Qu’est-ce que tu en penses ?

J’avais devant moi sept petits bonshommes barbus, ne ressemblant en rien à mon idéal masculin, à savoir Hans, le confesseur. Mais leur gentillesse était telle que je ne pouvais leur dire que j’avais connu mieux dans ma vie de princesse, et de suceuse. Je bégayai :

— Heu, oui, vous êtes très, très sympas. Très… barbus. Et aussi… très petits… heu… mais certainement très… très forts. Vous êtes très gentils de m’héberger et je saurai me faire… euh… toute petite… !

Avec ces derniers mots, j’avais cru faire un impair. Mais Prof ne s’en aperçut pas, ou ne voulut pas le relever, quand il reprit la parole :

— Si tu veux bien t’occuper de notre ménage, faire la cuisine, les lits, la vaisselle, coudre et tricoter, alors tu peux rester chez nous, tu ne manqueras de rien, je te prie de le croire.

J’acceptai le marché, d’une part parce que je n’avais pas encore lu le Deuxième Sexe, d’autre part parce que je n’avais pas le choix. Je dois aussi avouer que tous ces hommes autour de moi me rendaient un peu chose, légèrement humide pour tout dire, et même singulièrement assoiffée de cette liqueur que les hommes ne peuvent distiller que dans l’alambic de leur propre corps.

Sur ce, les nains partirent pour leur labeur quotidien, me laissant seule dans la maison avec mon écureuil et munie de quelques consignes de sécurité. Au lieu de m’activer dans la maison, comme ils m’avaient demandé de le faire, je ne pus m’empêcher de tomber dans une sorte de rêverie, récapitulant le cours tumultueux de ma vie.

C’est une voix de femme qui me réveilla, ou plus précisément les cris d’une de ces vendeuses ambulantes qui parcourent les chemins et les forêts pour gagner quelques sous avec des marchandises de qualité médiocre, souvent importées de France :

— À vendre, à vendre, de belles affaires pour toutes et tous, à vendre, à vendre !

Je l’entendis frapper à notre porte.

— Toc, toc, toc, à vendre. Y a-t-il quelqu’un ici ?

Je regardai par la fenêtre et vis une vieille femme courbée par les années, vêtue de noir, au nez démesurément long. Je l’interrogeai :

— Que veux-tu, l’ancienne ! Je n’ai pas le droit d’ouvrir cette porte, je ne suis pas chez moi.

— Bonjour, bonjour ma belle enfant, me répondit-elle, regarde ma marchandise. Je vends des lacets de toutes les couleurs, tu ne seras pas déçue.

Elle rit en me regardant. Elle tenait dans ses mains des jolies lanières de cuir rouge, vert et bleu.

— Entre brave femme, entre donc, et montre-moi tous ces trésors.

La vieille entra et me proposa de se livrer, sur elle-même, à une démonstration de la qualité de sa marchandise.

— Ce qui sied à une vieille femme au corps usé sied d’autant plus à une jeune et jolie beauté comme toi !

Elle s’assit sur un lit et se dévêtit avec lenteur, laissant apparaître peu à peu son vieux corps maigre, fatigué par les années. Sous la peau ridée et tachée de son torse affleuraient les côtes. Ses seins ressemblaient à deux petits sacs mous, accrochés à une poitrine décharnée. Le bout en était resté rouge et les tétons ne semblaient jamais se terminer. Je n’avais jamais rien vu d’aussi atroce. La mort semblait avoir déjà commencé en elle son travail. Grâce à Dieu, elle ne se dévêtit pas intégralement. Voir un vieux con blanchi et pendouillant comme une pièce de viande oubliée sur un crochet de boucher m’aurait fait chavirer l’esprit. Elle me demanda de l’aider à nouer ses lanières de cuir autour de son corps.

— Serre bien, n’hésite pas, tire de toutes tes forces, tu vas assister à un petit miracle.

Je mis toute mon énergie à lui complaire et serrai avec violence ce corset étrange. Je fis un tel effort que j’en fermai les yeux en grinçant des dents. Lorsque je les rouvris, le spectacle me laissa sans voix. J’avais devant moi un être monstrueux. Son visage était celui d’une vieillarde mais son corps celui d’une jeune reine à peine pubère. La peau avait miraculeusement repris aussi bien sa fermeté que sa souplesse, sans oublier son teint rosé. Maintenant tendus en avant, les seins présentaient une rondeur toute juvénile, sur laquelle le téton rose faisait une discrète aréole. Sans se lever, l’étrange gorgone creusa les reins, et d’un seul coup sa croupe ressortit comme celle d’une jument.

Je ne pouvais détacher mon regard de ce corps entre deux âges. Elle rit en me voyant ainsi subjuguée :

— Observe l’effet de ces lacets de cuir sur moi, ma petite...

Elle laissa s’écouler quelques secondes de silence puis reprit :

— Imagine ce que cela produira sur ton corps de poupée…

Sans parler, je me déshabillai à mon tour, pressée d’être manipulée pour m’embellir encore. Je m’assis sur le bord du lit, tournant le dos à la vieille femme qui commença à nouer elle-même les lacets autour de ma taille pour me faire ressembler à une guêpe. Je sentis mon ventre se serrer, se serrer, se serrer ! J’aurais voulu crier, mais cela n’était plus possible, ma gorge ne trouvait plus d’air à inspirer. Peu à peu, je sentis mes forces m’abandonner. En m’évanouissant, j’entendis un rire diabolique, qu’il m’était impossible de ne pas reconnaître. Ma marâtre m’avait retrouvée par-delà les sept montagnes. Il y eut un éclair blanc, puis je plongeai dans un noir absolu.

Lorsque je repris mes esprits, les sept nains étaient penchés au-dessus de moi, leurs têtes encore indistinctes formant une étrange ronde. J’eus d’abord le sentiment d’un insupportable tapage, puis les voix se firent plus douces et les visages joyeux de mes nouveaux compagnons finirent par m’apparaître.

Ils criaient de joie :

— Elle est réveillée, disait l’un.

— Elle a la moule toute chaude, disait l’autre.

— Il y a du Sulberknöchen avarié sur mes chaussettes, disait un troisième.

Je fus mise en demeure de raconter mon aventure, puis de m’excuser de n’avoir pas su m’acquitter convenablement des tâches domestiques dont ils m’avaient chargée.

Je voulus parler, mais j’avais bizarrement la bouche pleine de poils, et je dus cracher longuement et avec difficulté avant de pouvoir m’exprimer normalement. En voyant Simplet, dans un coin de la pièce, alternativement caresser sa barbe en pointe et se tordre les mains dans tous les sens, je compris que j’avais eu droit à une séance de bouche à bouche un peu poussée pendant mon sommeil.

Lorsque j’eus narré le pénible épisode des lacets de cuir, les sept nains sortirent tenir conciliabule dans le jardin. Au bout de vingt minutes, Prof rentra, suivi de tous les autres. Il parla avec le plus grand sérieux.

— Blanche-Neige, nous avons pris trois décisions, irrévocables. Premièrement, nous te considérerons dorénavant comme l’une des nôtres.

Je frémis en regardant ces petits corps tordus qui ne ressemblaient en rien à la perfection de ma plastique irréprochable. Prof enchaîna :

— Aussi, à partir de maintenant, nous partagerons ta couche, comme si tu étais notre frère. Deuxièmement, en tant que membre de la famille, nous te protégerons de ta marâtre comme de tous les dangers de la forêt. Et, troisièmement, nous allons t’apprendre à t’occuper de la maison !

Les autres approuvèrent silencieusement en hochant du menton. Atchoum parla à son tour après s’être raclé la gorge :

— Chaque jour de la semaine, l’un de nous restera à tes côtés pendant que les autres iront travailler. Ainsi gardée, tu n’auras plus rien à craindre de ta marâtre, cette méchante femme.

Prof hésita, visiblement troublé, puis ajouta :

— Nous aurions aussi une faveur à te demander, Blanche-Neige !

Imaginant qu’ils allaient vouloir que je les suce tous les uns après les autres, je m’assis en les priant de parler.

— Eh bien voilà, dit Joyeux, pourrais-tu laver ton écureuil ? Depuis qu’il est là, toute la maison sent la pisse, et c’est insupportable.

Je vis Werther se précipiter sous le poêle en hurlant, puis se réfugier dans un placard avant de sauter sur une armoire. Tous les huit, nous courûmes dans tous les sens, qui à plat ventre, qui à genoux ou sur les pointes des pieds. Dormeur regardait la scène sans intervenir, les yeux clos comme à son habitude. Enfin, Grincheux attrapa le petit animal :

— Bougre de salaud, je vais te faire passer l’envie de pisser.

TROISIÈME PARTIE

Le lendemain matin, six nains seulement partirent pour les mines de diamant. Le septième resta avec moi pour assurer ma sécurité. Lorsque je me levai, il était encore au lit, une bouillotte sur le crâne. Il semblait mal en point et me regardait en ouvrant à peine ses yeux collés de fièvre et de sommeil. Je me penchai sur lui avec tendresse :

— Eh bien, mon pauvre Atchoum, ce n’est pas comme cela que tu vas pouvoir veiller sur moi…

Il éternua trois fois, avant de bredouiller quelques mots indistincts.

Prise de pitié, je lui proposai d’adresser quelques prières au Seigneur. Il se redressa pour rejeter ma proposition, en donnant le plus de force possible à sa voix rocailleuse :

— Dieu est mort, Blanche-Neige ! Dieu est mort !

Puis il se laissa retomber sur le lit, les yeux fermés. Il ne me resta plus qu’à me mettre au ménage, ce qui ne m’empêcha pas de le guigner du coin de l’œil

D’une anormale maigreur, il paraissait plutôt petit de taille, comparé aux six autres nains. Une épaisse moustache lui masquait la bouche et la moitié du menton, de sorte que sa voix semblait provenir d’insondables profondeurs, même quand il n’était pas enrhumé. Enfoncés dans leurs orbites, ses yeux lui donnaient l’air d’être toujours abîmé dans quelque problème d’une extrême gravité, y compris les paupières closes.

Comme j’avais laissé ma tunique pendre négligemment sous ma poitrine, laissant mes seins respirer à l’air libre, il faisait seulement mine de fermer les yeux pour ne rien perdre du spectacle, tout en essayant discrètement de se revigorer le goupillon sous les draps. Je feignis de n’en rien voir et continuai mes activités ménagères. Je n’étais pas très dégourdie, certes, mais j’appliquai ce que l’on m’avait montré : jouer du plumeau, balayer le sol ou débarrasser la table.

Princesse, je n’avais jamais travaillé de ma vie et tout cela m’était nouveau. Je passai et repassai devant Atchoum, les seins ballants. En plus de s’agiter sous les draps, voilà qu’il s’était mis à baver.

— Friedrich, je sais que tu fais semblant de dormir. En réalité, tu m’observes et te tritures la Zauberstab.

Atchoum partit d’un rire sonore, bien qu’entrecoupé de quintes de toux surhumaines, et déclara en riant :

— Approche ma petite, je vais te montrer quelque chose ! Pour l’amour de Schopenhauer, approche donc !

Il écarta le drap d’un seul coup et remonta sur son ventre sa chemise de nuit. Sa nudité m’apparut ainsi dans sa plus cruelle vérité. Il avait certes le sexe tendu comme un roseau ou un bambou mais ses cuisses étaient décharnées et son ventre plissé comme l’eau des lacs sous le vent d’est. Sous sa bite, longue et pointue, pendait une sorte de sac mou et gris qui me fit l’effet d’une baudruche dégonflée. Comme il me voyait faire la grimace, il entreprit de me rassurer :

— Ce sont des couilles, Blanche-Neige ! Tu ne dois point t’en émouvoir, tous les hommes en sont pourvus. Celles-là sont molles car il fait chaud. Mais que le blizzard vienne à souffler et elles reprennent aussitôt leur rotondité légendaire.

Voyant que je restais stupéfiée par tant de peau fripée, il se mit en devoir de m’enseigner quelques données anatomiques du plus grand intérêt ! Il ôta ses bésicles et en chaussa cette bite effilée. On aurait dit un nez surmonté de poils gris et blancs, semblables à des cheveux voilant un regard. Avec ses doigts, il mania son sac à couilles, comme l’aurait fait un marionnettiste, afin de le faire ressembler à une bouche. Il prit alors une voix suraiguë.

— Bonjour, princesse, je suis l’orchis, le gardien du foutre. C’est ici que se fait l’amère mixture dont tu es issue !

Je fus tout d’abord prise d’un fou rire, en voyant cet homme jouer ainsi de ses parties molles. Mais je me contins et entrai dans son jeu, en enchaînant :

— Mais que votre nez est grand, on dirait celui d’une sorcière… Quel sort maléfique, allez-vous me jeter, méchante femme ?

— De ce nez qui coule, c’est la vie qui jaillit, telle une source prolifique.

Nous avons conversé de la sorte durant de longues minutes. Tout en m’amusant, j’appris ainsi sur le sexe des hommes beaucoup de détails que j’ignorais. C’était à ne pas y croire ! Selon les circonstances, il pouvait être atteint d’une flaccidité de mollusque ou se raidir à outrance, dès lors à même de perforer les orifices les plus étroits ! Atchoum avait un talent inouï pour m’instruire de ces choses-là par l’humour et la dérision.

— On peut toucher, me dit-il malicieusement.

Je m’approchai, me penchai, et d’un doigt léger entrepris un massage adapté à la fragilité de son petit sac plissé. Il me guida, pour me faire découvrir en douceur les deux perles de cette bourse flapie qui se mit aussitôt à gonfler. J’appris alors de lui l’étrange vulnérabilité de ces gonades explosives.

Il s’était mis sur son séant, pour mieux surveiller la manœuvre et me parlait avec autant de délicatesse que de précision.

— Voilà, c’est bien, ma fille ! Enfile un peu l’index dans cette peau qui plisse, sens les billes qui jouent librement à l’intérieur. Non ! Là, c’est trop fort. Imagine que tu caresses la blessure d’un petit animal fragile. Oui, c’est cela ! Dieu, que tu apprends vite !

Ce disant, il plaqua ses mains sur mes seins, en veillant à laisser passer mes petits tétons entre le petit doigt et le majeur. Je n’avais jamais ressenti une sensation aussi vive. Certes, je m’étais souvent caressé la poitrine, afin d’en durcir le bout, et j’avais tout aussi souvent joué à tirer sur les pointes roses de mes mamelons. Mais jamais un homme ne m’avait ainsi imposé ses caresses. Le fait de ne rien contrôler de la pression des mains, de la force du pincement, de la qualité de l’étirement, provoquait un double sentiment de bonheur et de panique. J’avais l’impression d’être à la merci d’un inconnu et la peur le disputait au plaisir de la peur. Je compris qu’il ne fallait pas forcer l’allure, j’intervins :

— Ce que nous faisons-là, Atchoum, est-ce bien ?

Friedrich se rapprocha de mon oreille tout en continuant son petit jeu :

— Qu’est-ce que la morale, Blanche-Neige ? Ce qui est le bon ici se trouve être le mauvais de l’autre côté des montagnes. La morale doit s’émanciper du jugement commun, devenir individuelle, se situer au-delà du bien et du mal !

Il effleura mes seins de ses doigts, puis posa ses mains contre le coton de ma chemise, sur mon ventre. Il hésita quelques secondes et parla enfin :

— Tu as vu ma vilaine sorcière, tu dois me montrer ton chaudron magique, maintenant.

Je m’allongeai sur le lit, la tête penchée en arrière, les cuisses largement ouvertes devant Atchoum, toujours assis sur ses oreillers, la bite chaussée de ses lunettes et les couilles pendantes. Je l’interrogeai :

— Est-ce ceci que tu voulais voir ? Et est-ce bien ainsi que tu voulais le voir ? Aimes-tu tant la chatte que déjà son seul spectacle te ravit ?

Friedrich ne dit rien pendant quelques minutes, se contentant de respirer bruyamment, comme un homme que l’on sort de l’eau, juste avant la noyade. Je sentais s’alourdir l’atmosphère de la chambre, presque aussi étouffante que celle des appentis de bois surchauffés par le soleil d’été. J’imaginais le pauvre homme, déjà mal en point, au bord de l’asphyxie. Il bredouilla, gêné :

— Ce n’est pas bien…

Les leçons du maître avaient dû porter car je n’eus pas à réfléchir longtemps pour trouver un argument de poids :

— Que viens-tu me chanter là, vieux nain ? Ne devons-nous pas nous placer au-delà du bien et du mal ? Là où la morale ne dicte plus les conduites des hommes ? Qu’y a-t-il de plus immoral que ma chatte ouverte, si ce n’est ta concupiscence à la contempler ? Allez le surhomme, sens-moi la fleur, respire les fragrances envoûtantes de la plus odorante de mes qualités !

Je sentis le lit trembler et la respiration d’Atchoum devenir plus intense encore. Il m’effleura d’un doigt le cœur même de mon sexe, écartant discrètement mes lèvres soumises, et chuchota :

— Humide, trop humide !

Moustache en avant, il se jeta alors sur ma béance, et s’y colla, comme pour retrouver une respiration perdue.

J’avais aimé la caresse d’une brindille sauvage, apprécié l’attouchement délicat de mes doigts de princesse, vibré au contact de la queue rousse de mon écureuil mais tout cela n’était rien au regard de la bouche d’Atchoum, écrasée sur ma touffe. Non. Sentir les poils de cette moustache me chatouiller la chatte, comme si mille mille-pattes avaient décidé de faire la course autour de mon trou, c’était venir au monde ! Et partout le bonheur, un immense sentiment de plénitude !

Mon gamahucheur s’éloigna un instant pour reprendre son souffle. En geignant, je le suppliai de revenir, tant cet arrêt m’était insupportable. Il revint, me lécha de nouveau, plus intensément encore, puis repartit… Je me remis à geindre, il revint, et ainsi de suite, dans un manège haletant, qui dura plusieurs minutes. Le pauvre ne pouvait rester plaqué à moi sans respirer, mais son éloignement m’était une torture. J’aurais voulu lui maintenir la tête avec mes mains et l’écraser contre ma chatte, jusqu’à ce qu’il s’étouffe dans mon orgasme. Je criai :

— Reviens Atchoum, reviens encore, reviens toujours !

Notre petit jeu dura ce que dure la résistance d’un homme, usé sans doute par les travaux de la mine, mais tout autant par l’héroïque promotion d’une philosophie de la solitude dans un monde de moutons. Je ne sais plus combien de fois j’atteignis l’épectase dionysiaque. Devenu soudain gigantesque, mon sexe avait pris possession de mon corps comme une deuxième peau. Je ne jouissais pas, non ! Baveuse et gueulante, j’étais moi-même tout entière jouissance ! Dans un soupir de fatigue, mais aussi de satisfaction, Atchoum finit par s’écrouler de tout son long dans le lit, épuisé, la bite tendue vers l’infini. Je fis un effort surhumain pour me redresser, encore toute tremblante, et me jeter sur cette queue pointue qui s’offrait à moi. Je l’enfournai dans ma bouche et la branlai de la main sur toute sa longueur. Après avoir tant aimé la caresse, ne devais-je pas retourner la politesse ?

Puis Atchoum se redressa soudainement, se retira et cracha de longs jets sirupeux de sa matière blanche, mêlant son sperme à la sueur de ma peau luisante. Quand sa bite fut molle, il me regarda intensément et dit avec tristesse :

— Crépuscule des idoles ! Naissance de la tragédie !

C’est le chant des six nains rentrant du travail qui nous fit sortir de notre torpeur post-coitum. Atchoum toussa, éternua et se racla la gorge. Pris d’une soudaine fièvre, il se recoucha, en tremblotant comme une feuille d’érable qui sent venir l’automne.

Les six hommes entrèrent en file indienne dans le salon. Un effluve amer de sueur et de terre envahit la pièce, estompant l’odeur de foutre ambiante. Prof s’adressa à moi de sa belle voix profonde :

— Que nous as-tu fait à dîner, Blanche-Neige ?

Je jetai un œil désespéré au nain suceur qui m’avait gamahuchée toute l’après-midi. Courageux comme les hommes savent l’être dans l’adversité, il s’était caché, la tête sous l’oreiller, geignant comme une bête blessée. Je feignis la surprise :

— Comment ? Moi, la princesse aussi blanche que la neige, aussi noire que l’ébè…

Il m’interrompit avec autorité :

— Ça va, on la connaît ta litanie, la Blanche… Ne nous dis pas que tu n’as rien fait de ton après-midi…

Simplet intervint, pour calmer le jeu :

— Ne t’emporte pas Karl, cette enfant a été victime d’un traumatisme, il est normal qu’elle décompense en vivant une période de non-faire.

Karl Prof leva les yeux au ciel :

— Non-faire, non-faire ! C’est le mot d’ordre de tout « fait-néant », non ? Mais je crois plutôt que les princesses n’aiment pas beaucoup se mêler à la classe ouvrière.

Quelle injustice ! Il fallait que je me défende. Je pris la voix de l’offensée pour me lancer dans mon plaidoyer :

— Non, mon cher Karl, je n’ai rien contre les pauvres. Il en faut, et je les respecte ! D’autre part, je ne suis pas une fainéante, comme tu m’accuses à tort de l’être. Je suis loin d’avoir rien fait, puisque j’ai sucé Atchoum tout l’après-midi !

Interloqués, les six nains se figèrent dans un silence impressionnant, seulement troublé par la reprise des déglutitions de Friedrich. Puis ils éclatèrent de rire. Je fus rassurée, et mon athlète lingual aussi.

Prof m’intima d’aller chercher du petit bois pour raviver le feu et du même coup me racheter. Joyeux m’accompagna.

C’était le paradoxe incarné, que ce nain-là ! Le corps altier, l’air digne, voire hautain, rien en lui n’aurait laissé penser qu’il pût se surnommer Joyeux. Renfrogné ou Boudeur lui eût certes mieux convenu ! Il se tenait droit, tout en marchant, absorbé par ses pensées. Elles ne semblaient pas des plus distrayantes, à en juger par son accablement, qui faisait peine à voir.

Nous nous sommes engagés dans la forêt. Le soir descendait délicatement dans la vallée, les arbres n’étaient déjà plus que des silhouettes gesticulant sous le vent d’est. Au sein de la nature sauvage, je sentais se réveiller en moi une flamme, prête à mouiller mes jupons de la franche cyprine des jeunes branleuses. Me baisser, ramasser les branchages épars, les serrer contre ma poitrine : chacun de mes gestes ajoutait à mon excitation. N’y tenant plus, je m’approchai de Joyeux, tout occupé à fagoter le bois mort déjà ramassé. Je lui fis face, en l’implorant :

— Emmanuel, se peut-il vraiment que le hasard nous ait placés ici tous les deux, sous cette lune crépusculaire, toi le bon vivant, moi la bonne mouilleuse, et qu’entre nous rien ne s’opère ? Aurais-je en vain l’amande plus fendue que la crevasse de la Salette, le jour de l’apparition de la très Sainte Vierge ?

Il me toisa, sourit, caressa mes joues de ses doigts rudes. Il parla en regardant les étoiles scintiller dans la voie lactée :

— Nous autres, comiques luthériens, nous n’avons pas coutume de prendre du plaisir aux choses terrestres. Notre humour si relevé ne se satisfait pas d’un petit coup tiré vite fait, serait-ce avec une princesse, même la plus belle ! Nous avons besoin de sublime, d’exceptionnel, de divin ! Poil aux seins !

Il se baissa, ramassa son fagot et s’éloigna en chantant une vieille comptine :

J’ai la queue comme un tambourin,

Quand je trique, elle fait clochette ;

Elle sonne, réveille les voisins,

Qui disent : Wolfie fourre sa chevrette !

Je le suivis, en matant, sous le phare blanc d’une lune immense, les mouvements ballants de son cul de triste plaisantin.

Tout le monde finit le repas ivre mort, tant et si bien que nul ne se préoccupa du lit sur lequel il tombait, pourvu qu’il y pût dormir. Au matin, chacun se réveilla tant bien que mal. Malgré les récriminations d’Atchoum, qui se serait bien vidé les couilles une seconde fois, il fut décidé que Dormeur veillerait ce jour-là sur moi. D’ailleurs, il n’était pas encore levé, et dormait.

Je le croyais, du moins, car il se mit à parler, et d’une drôle de manière, alors que je passais à proximité de son lit :

Blanche, oh douce Blanche dont les poils du pubis

Sont plus noirs que tous les malheurs du destin

Fais-moi cuire deux patates et quelques saucisses

Des abats, du choux vert et deux beaux boudins.

Les poètes allemands aiment les chants romantiques

La vinasse et la bière, le saindoux et les tripes

La nature en colère, les chants allégoriques

Les poils de ton derrière, les putains et les pipes.

Il avait déclamé son poème, les yeux mi-clos, les mains tendues, comme pour saisir la matière impalpable d’un rêve fuyant. Je n’avais jamais entendu un tel agencement de mots. La langue de nos pères semblait chanter dans sa bouche comme mille étoiles filantes. J’en fus retournée et revins tout émue à ma cuisine.

Je découpai rapidement une panse de mouton qui traînait là et la fis revenir dans un mélange de vin et de beurre. Pendant ce temps, je laissai coaguler deux bons litres de sang de cochon dans une bassine en cuivre. J’avais observé Grincheux et Timide à la cuisine et m’inspirai de leur savoir-faire. Nous autres, Allemands de la Westphalie, nous sommes dotés de l’attrait naturel du gourmet pour les mets les plus fins et la cuisine allégée.

Dormeur rêvait comme seuls les poètes savent rêver :

Odeur, effluves, exhalaison, senteurs

J’aime le doux fumet des intérieurs

Le goût âcre du sang dans le boudin

Et le fumet amer des intestins.

Je jouai l’indifférente et poursuivis mes travaux ménagers, bardant, écorchant, dénervant, clarifiant et débridant mes tripes sanguinolentes, puis déglaçant, veloutant, mortifiant et embossant mon boudin noir.

Pour tenter d’éveiller cet idiot somnolant, je fis autant de bruit que possible avec mes casseroles. Or plus je m’activais, plus je sentais s’accroître en moi le désir d’éprouver à nouveau la sensation divine d’une bouche d’homme sur mon sexe. Ce manieur de mots devait à mon profit manier sa bite au plus vite, ou bien j’allais sombrer dans la neurasthénie.

N’en pouvant plus, j’ôtai cotillon et corsage, me dressai devant lui, debout, les poings sur les hanches, les cuisses écartées, le sexe à quelques pouces de son crâne dégarni et lui criai d’une voix puissante :

— Eh là, bougre de poète dormeur ! Tu la vois ma chatte, tu la vois ma grosse chatte ?

Je fus moi-même surprise de mon audace, à croire qu’un mauvais génie s’était glissé en moi et me commandait de faire les choses les plus immondes…

Il se souleva d’un coup, mû par une soudaine énergie, dont je ne l’aurais jamais cru capable. Il me fixa avec un regard de reproche, tel un maître déplorant la médiocrité de son élève, puis prit sa plus grosse voix pour me faire la leçon :

— Une chatte ? Ce trésor ! C’est un peu court, [Minette.

Vous auriez pu dire la connasse ou la mouillette.

Le chocho, la zizette, le poilu, le fourbi

La cramouille à panpan ou la boîte à pipi.

En variant le ton, tenez, voilà, compliquons :

Agressif : « Moi madame, si j’avais un tel con

Je craindrais tant qu’on me prît pour une putasse

Qu’il faudrait sur-le-champ que je me le [colmatasse. »

Amical : « Mais il doit béer dans votre bain

Fabriquez-lui un bouchon en poils de lapin. »

Descriptif : « C’est un trou… c’est un gouffre… [une ornière !

Que dis-je, une ornière ? C’est une fondrière ! »

Curieux : « À quoi sert cette profonde ravine ?

De bourse, de sac à main ou de garage à pines ? »

Gracieux : « Aimez-vous tant, renards, loriots et tarsiers

Que vous proposiez d’offrir gîtes et terriers ? »

Tendre : « Frettez un bateau pour y naviguer

Ce con est si profond qu’il nécessite un gué ! »

Campagnard : « Nom, d’ là, vin dieu, v’ la t’y [pas l’ bestiau

Poilu comme une chevrette et noir comme un [corbiau ! »

Voilà, ce qu’à peu près ma chère

Vous m’auriez dit

Si vous aviez un peu de lettres et d’esprit !

Mais, mais peut-on avoir dans la même personne

Une chatte enchantée, un esprit qui raisonne

Un cul comme un soleil et de l’intelligence

La parole du con et une belle éloquence ?

Moi, j’ai choisi d’être une petite quéquette

Avec un gros cerveau et un cœur de poète !

Et quand je vois béer cette belle minette

Croyez bien, ma très chère, que je le regrette !

À la suite de cette tirade endiablée, m’ayant laissée abasourdie, je m’en serais retournée à mes marmites, à mon sang noir et mes tripes grasses, s’il n’avait laissé glisser à ses pieds la large culotte de lin lui couvrant toujours la moitié du corps et n’avait brandi, de dessous ses braies, un gourdin rose pâle de plus d’un pied de long. Je restai interdite, tandis que l’engin faisait danser sa tête rouge au bout de ce long cou parcouru de vaisseaux turgescents.

— Dormeur, est-ce bien là cette petite quéquette dont tu m’entretenais il y a moins d’une minute ?

Il prit son ton le plus docte :

Mon petit, apprends ici que pour une rime

Le poète mentirait, voire commettrait un crime

Rien n’est vrai, ici bas, chez le faiseur de mythe

La grandeur de son âme, la longueur de sa bite

Sont fonction de ses mots, de son inspiration !

Plus il parlait, plus je pouvais constater combien il disait vrai. Sa bistouquette se gonfla, se tendit, comme si elle voulait prendre son essor, se projeter au loin. Les hommes sont ainsi faits : il leur arrive parfois de bander d’eux-mêmes, rien qu’à s’écouter parler. Mais quel morceau que ce membre-là ! Prise d’effroi, je reculai dans la pièce. Par la Sainte Vierge, pour ce que j’en avais vu dans le miroir magique de ma marâtre, mon sexe était fermé comme une coquille de moule. J’aurais pu y introduire un doigt, deux peut-être, en forçant l’opercule, mais un braquemart de cette taille ! Non ! Jamais ! Dormeur remarqua ma peur sur mon visage défait :

Je te vois là, effrayée, minée, interdite,

Est-ce à l’idée de te prendre une telle bite

Dans le diamant de ton petit coquillage,

Qui n’a connu que des enfantillages ?

Sache, ma belle, qu’il existe mille façons

À l’amour pénétrant de préparer un con,

Mille onguents, mille crèmes et mille mouillures

Ont été pensés pour apprêter la fêlure.

En prononçant ce dernier vers, Dormeur s’était approché de moi, sexe pointé. Il me prit par les épaules, caressa longuement mes bras, m’embrassa ensuite tendrement sur le front, effleura ma bouche de ses lèvres. Il s’était avancé, et sa queue s’écrasait sur moi, comme un petit animal blessé cherchant à se réchauffer à la tiédeur d’un ventre de femme. C’était là une sensation toute nouvelle, un mélange de panique et de délices. Je n’osai caresser la bête, de peur qu’elle ne grandisse plus encore et ne devienne indomptable.

D’un geste brusque, Dormeur écarta la bassine de sang posée sur la table, me souleva par la taille, m’assit entre les légumes et les restes de tripes. Il me coucha en arrière de sorte que mes jambes pendent dans le vide, écarta mes cuisses et appliqua ses lèvres sur le vermillon de mon con.

Après avoir tourné cent sept fois sa langue dans mon vagin, il introduisit un doigt, puis deux. Il prit soin de ne rien forcer, mais bien plutôt d’accompagner une joyeuse nature qui ne songeait qu’à s’ouvrir au monde. Ma fleur écartait ses pétales, comme la colchique de printemps, et offrait son calice au désir contenu de mon branleur mondain.

Aussi fragile que la jeune fleur d’abricot

Aussi sanguine qu’un parterre de coquelicots

Ton con, ma belle, est le plus lourd de tes [fardeaux

Le plus léger et le plus cher de tes cadeaux.

Il ôta ses doigts, salis de mes fluides, et entreprit d’huiler mon huis à la graisse du porc égorgé qui pendait, gueule ouverte, à un crochet dans la cuisine. Il m’enduisit la chatte de saindoux, comme un cuisinier l’aurait fait d’une volaille, épandant largement le gras sur mon ventre, mes cuisses et mes fesses. Chaque mouvement de mon bassin me faisait glisser comme un traîneau sur les pentes enneigées du Garmisch Partenkirchen. En essayant de me saisir par les épaules, alors que j’avais maintenant tout d’une savonnette mouillée, Dormeur éclata de rire. Cela ne l’empêcha pas d’ajuster son dard à l’entrée de mon sexe, sans toutefois chercher déjà à le pénétrer, comme pour une simple chatouille.

Il caressa mes seins et embrassa mon ventre, se recula puis revint m’embrasser encore. Petit à petit, sa queue se faisait une place entre mes lèvres, qui se distendaient sous les couches de graisse. En grand professionnel, alliant la ruse à la technique, ce diable de Johann Wolfgang arrivait à ses fins sans que j’en souffre le moins du monde. Lorsque je m’inquiétai de la progression de son engin, celui-ci avait déjà parcouru trois bons centimètres et m’avait fait exploser le berlingot. L’impression d’être transpercée tout entière était à la fois insupportable et diaboliquement agréable.

Le nain allait et venait désormais avec une belle régularité. L’échauffement localisé tout d’abord ressenti laissait peu à peu place à une sensation de chaleur interne, de plaisir intime. Dormeur n’avait plus à forcer pour me pénétrer, c’était moi qui me glissais en avant, pour qu’il aille un peu plus loin, touche cette paroi, m’écartèle, m’étripe, me saigne, me prenne à la manière dont le font ces animaux sauvages qui vont jusqu’à en mourir dans des brames vespéraux. La scène dura quelques minutes. Dix fois, je faillis connaître la sensation émouvante de ce sabre divin qui vous tranche l’esprit. Mais dix fois, je passai à côté, tandis que mon initiateur essayait de contenir les flots de son foutre romantique, bouillonnant dans ses couilles de poète. Enfin, comme si j’avais été lancée sans recours sur une pente abrupte, je sentis dévaler en moi un courant de plaisir intense qui me paralysa, avant que je n’explose dans des cris de bête que l’on tue. Dormeur lâcha sa semence en jets brûlants et lança le brâme des poètes de l’orgasme :

Ahahahahahahaahahahahahaha !

Ouhouhouhouh ahahahahahaah !

Lorsqu’il s’effondra sur moi, je poussai un cri de plaisir, mais aussi de douleur. Mon pauvre corps était tout meurtri, à croire que nos jeux avaient démonté ma colonne vertébrale. Dormeur me surprit par son tact :

Ta naissance à la vie, ta sortie des ténèbres

Cela valait bien : « Les souffrances d’une jeune

vertèbre », me consola-t-il.

Le soir venu, les petits mineurs me saluèrent l’un après l’autre, en arrivant au chalet. Le fumet s’échappant de la petite maison faisait son œuvre civilisatrice. Chacun s’imaginait déjà se bâfrant à l’envi d’abats et de choux, pour réparer les maux d’une journée bien harassante. Karl Prof me serra dans ses bras, et me rassura :

— Quand l’odeur de cuisine est plus forte que l’odeur de foutre, c’est que les travailleurs vont se régaler. Blanche-Neige, bravo… Tu apprends vite et bien. Vas donc nous chercher du genièvre sauvage pour parfumer la tripaille…

Joyeux proposa de m’accompagner dans le sous-bois, et nous sortîmes ensemble. Comme nous nous engagions sur le chemin, je lui barrai la route, relevant mon cotillon et lui dévoilant mon petit triangle de poils noirs  :

— Me lécheras-tu, triste Sire ?

Il me regarda avec mélancolie, mais sans regrets :

— Je n’entretiens aucune relation sexuelle au printemps. Je ne veux pas souiller de nos bassesses charnelles la pureté de cette saison. Poil au con !

Il partit d’un grand rire avant de reprendre sa route avec la régularité du métronome et de me laisser seule, presque mouillante sur le bord du chemin ! Décidément, cet Emmanuel Joyeux avait un sens de l’humour que je n’appréciais pas du tout.

Toute la soirée, il tenta d’ailleurs de justifier son nom en racontant des blagues qui ne firent rire que lui. Dormeur imita l’éléphant en maniant sa trompe, Prof joua les tribuns et pérora, tandis que Simplet, en bout de table, contemplait silencieusement ce beau monde en caressant sa barbiche. À plusieurs reprises, Grincheux se plaignit du vin, de la bière, du repas, de la chaleur, des Français et, pour finir, de tous les étrangers à notre nation. Son regard de reproche croisa le mien à plusieurs reprises. Nous tombâmes finalement tous deux à même la table, la tête dans les restes de tripes et de boudin. D’autres se traînèrent jusqu’à leurs lits, pour y vomir. Les derniers chantèrent une partie de la nuit.

Lorsque je repris conscience, les nains étaient déjà partis. Allongée sur le sol froid de la cuisine, je me sentis souillée par les reliefs tripaux de la veille. Non loin de moi, face à la fenêtre je distinguai la silhouette de Grincheux. Les mains croisées derrière le dos, il semblait plongé dans une mystérieuse contemplation…

— Qu’observes-tu, Grincheux ? Est-ce notre belle campagne ou le ciel, chamarré des gris les plus sombres ?

— J’observe que le soleil est déjà haut dans le ciel et que tu gis encore dans ta fange.

Plus vite qu’il n’en aurait fallu à Atchoum pour s’enrhumer, je me relevai et filai me débarbouiller à la source. Diable, ce Richard Grincheux n’était pas homme à se laisser séduire par une petite princesse blanche comme la neige. Il me fallait faire preuve d’imagination et de finesse d’esprit si je voulais goûter de sa bite aryenne. Lorsque je revins dans la maisonnette, je récurai, lavai, rinçai, briquai, décrassai, lotionnai, frottai. Debout, à quatre pattes, allongée, sur le dos, courbée, j’effaçai les traces de nos orgies porcines.

Grincheux inspecta scrupuleusement le travail accompli. Il hocha la tête avant de déclarer :

— Nous avons bien travaillé, Blanche-Neige. Ce n’est pas parfait, mais je suis assez fier de moi !

Puis il plongea dans une grande mélancolie, comme savent le faire les mâles de nos contrées sauvages, la tête entre les mains, le dos voûté par la lourdeur de la tâche d’être un Homme. J’en profitai pour terminer mon ouvrage, nettoyant, balayant, lustrant au mieux la chambre, les lits et le mobilier. Quand la maison fut impeccable, Grincheux se montra une nouvelle fois satisfait de son travail et me donna quelques ordres pour préparer le repas.

Il m’apparut que si Richard avait bien une idée fixe, elle ne concernait pas mon petit cul. Après le repas, il alla s’allonger sur son lit, visiblement peu enclin à la gaudriole et s’endormit sagement.

Je n’avais pas sommeil, et voir ce potentiel de plaisirs ainsi avachi me ruinait la santé. Je sortis avec Werther, pour demander à mère Nature, toujours si bonne avec moi, une idée propre à réveiller Grincheux.

Werther sauta de branches en branches, se roula sur le sol, joua avec les feuilles, si bien qu’au bout de quelques minutes, recouvert de terre et de mousse, il eut l’air d’une toute petite paysanne. Je la tenais, l’idée que j’étais venue chercher ! Je courus à la grange me faire une perruque blonde avec de la paille fraîche. Je trouvai là une vieille selle, dont je retirai un coupon de cuir, dans lequel je me taillai un petit boléro. Avec de vieux tissus je me confectionnai un pantalon bouffant.

Lorsque j’entrai dans la maisonnette, je ressemblais à s’y méprendre à une Bavaroise en habit traditionnel. J’étais une Gretchen, blonde à souhait, souriante à la vie et prête à dévorer indifféremment un jambon, une queue de porc ou d’homme sous des flots de bière. J’entamai un chant traditionnel de la région du Tyrol :

Lalala

Je suis Frida Oumpapa

Lalala

La petite Gretchen aux gros bras.

Je frappai en rythme ma cuisse gauche de ma main droite tout en battant des pieds. Richard se réveilla d’un coup et se mit naturellement au garde à vous.

Lalala, c’est moi,

Freulein Oumpapa.

Debout sur le lit, la main tendue, il répétait :

— Das, das ist richtige Musik ! 

Il vint me rejoindre devant la grande cheminée. Main dans la main, nous exécutâmes alors une tyrolienne endiablée, sous les yeux hagards de Werther qui nous observait, transi de peur, depuis un petit soupirail.

Lorsque nous eûmes terminé notre pas de deux, Grincheux me couva d’un œil de velours, entraînant chez moi un grand froid dans le bas de mon ventre. Dans le silence retrouvé de la cuisine, il me tint par les épaules, approcha ses lèvres des miennes, et murmura quelques mots doux et patriotiques :

Welche schönere Musik als diese ?

Welch schönerer Mund als dieser ?

Welch schönerer Arsch als dieser ?

Deutsche Mädchen haben die schönste Löcher [der Welt.  (Fast Heine)

Puis il écrasa sa bouche contre ma bouche, en essayant de forcer de sa langue le passage entre mes dents serrées. Je finis par céder, et il m’envahit aussitôt de bave. Confrontés à son empressement, mes habits de fortune ne firent pas long feu. Mon cotillon de cuir et mon pantalon bouffant chutèrent sur le sol. Ma perruque de paille alla recouvrir le pauvre Werther, transformé en un chien jaune, effrayé par tant de mouvements saccadés et de respirations suspectes. Transportée par je ne sais quel vent impétueux, je me retrouvai en un instant quasiment nue, allongée sur un lit.

De son côté, Richard éparpillait nerveusement ses vêtements aux quatre coins de la pièce. Quand il fut nu, et alors que son sexe pointait plutôt du nez, il prit un peu de recul, pour mieux mesurer la tâche qui l’attendait. Il me fixa, tel un toréador cherchant à impressionner son taureau, et serra les dents, afin de ramasser en lui l’énergie nécessaire à l’assaut imminent. Avant de se jeter sur sa victime, il crut bon de me prévenir de ce qui allait m’arriver et m’en fit même par avance un récit épique.

—Tu vas voir ce qu’un authentique Allemand sait faire avec les armes que Dieu lui a données. Je vais te prendre comme Tristan prit Isolde. Par l’anneau du Nibelung, tu vas crier, crucifiée par la jouissance, et reconnaître qui est ton maître.

Avec une crainte mêlée de curiosité, je retirai les derniers fragments de tissu cachant mon corps diaphane à sa lubricité, et écartelai les cuisses ainsi que me l’avaient enseigné mes nains précédents.

Grincheux se tint un instant au bord du lit, les yeux rivés sur ma blessure intime. De sa main droite, il agitait le petit orvet de chair lui servant de sexe et répétait ses menaces :

— Celui-là, quand il va bander, il ne va pas te faire regretter d’avoir mis les pieds dans cette forêt…

Dans un premier temps, il me faut l’admettre, je fus très impressionnée. Son ton était si péremptoire que je craignais le pire, tout en l’espérant, bien entendu. Mais son ver de terre restait flasque, et moi, sur ma faim. Dans un formidable déni de l’évidence, il insista :

— Ah, ah, as-tu déjà vu pareille matraque ? C’est une épée, c’est un sabre, c’est Durandal à la conquête de la Jérusalem que tu caches entre tes fesses ! Je suis un croisé, je viens boire à ton Graal, m’enivrer à ton calice. Prépare-toi, je suis guidé par une mission divine…

J’hésitai à lui répondre, ne tenant pas à le vexer, pour maintenir toutes mes chances de jouir un jour de son petit outil :

— Euh, oui ! Voilà un bien bel animal qui ne demande sans doute qu’à devenir agressif, mais qui préfère pour l’instant se retirer dans un terrier !

Grincheux rugit :

— Un terrier ? Un terrier… Ton terrier, oui !

Il se jeta sur moi, nourrissant sans aucun doute le fol espoir de me fourrer dans l’instant. Mais malgré ses efforts, sa petite anguille souple et visqueuse se cogna sans succès sur les portes closes de mes lippes vulvaires, encore sèches d’un désir s’éventant. Mue par la frustration, je fus prise d’une saine colère, et gueulai ma déception :

— Grincheux, maudit nain, mou de la bite… Tu me promets le festival des biroutes et j’ai le vaisseau fantôme ?

Il se releva, visiblement secoué par ma remarque. Debout, assez peu fringant, il regarda sa triste quéquette s’avachir entre ses cuisses blanches et se mit à pleurer comme un enfant pris la main dans le pot de tripes à l’alsacienne.

— Ah, Blanche ! Il y a si longtemps que je n’ai plus porté l’assaut, baïonnette au canon ! Si longtemps que mes couilles pendent, lamentables, dans un inénarrable crépuscule des deux !

Il me fit de la peine. Lui, naturellement si fier, voilà qu’il n’était plus que l’ombre de lui-même. Il me fallait le rassurer, car il en avait manifestement besoin.

— Allons, allons, tout cela n’est pas si grave, Richard ! Et puis, nous ne sommes pas obligés de faire l’amour, nous pouvons aussi sortir nous promener dans la campagne alentour. D’ailleurs, j’ai une grosse envie de faire pipi ! Qu’en dis-tu ?

À ma grande surprise, il voulut bien m’accompagner. Lorsque je m’accroupis, il se posta devant moi, puis se baissa à son tour pour ne rien rater de la miction. Je m’en étonnai :

— Que fais-tu, mon Grincheux ? N’as-tu donc jamais vu cela ?

— Oh que si, et je raffole du spectacle ! Rien ne me met dans un meilleur état que ce cadeau divin s’écoulant de la source des femmes. D’ailleurs, regarde, regarde princesse… Mon vit a retrouvé de sa vigueur…

Pris d’une soudaine frénésie, il me colla dans la bouche son ouistiti, lequel essayait de retrouver une dimension humaine. Consciente de la fragilité d’une érection de ce genre, je manipulai bravement la chose en léchant avec ardeur le beau gland rosé et gonflé de sang pur. Mais je n’avais pas encore eu le temps de porter ma main libre sur ma fleur que ce cochon de protestant avait déjà joui dans ma bouche.

La bouche ouverte, le con béant, je restai assoiffée d’amour… J’entendis au loin les nains chanter, en rentrant de la mine. Dans le lot, peut-être y aurait-il un bon coup, susceptible de me faire oublier ce tocard !

C’était le dernier jour de la semaine. Les nains avaient pour habitude de sortir se distraire, qui au temple, qui à la synagogue, qui à l’église, qui au bordel, selon sa religion et sa tradition. Il fut décidé que je resterais seule avec Joyeux. Emmanuel Joyeux était à l’humour ce que la Sainte Vierge est à l’orgasme : un mystère ! Il s’escrimait toujours à être drôle, mais sans jamais y parvenir, sinon malgré lui. Cette soirée promettait son lot d’ennui.

C’était sans compter sur un nouvel imprévu.

Il devait être à peu près minuit. Joyeux tentait de me détendre en me racontant la célèbre blague de Phénomène et Noumène embarqués dans la dialectique transcendantale. L’un des d’eux venait juste de tomber à l’eau, lorsque retentit la clochette de la porte d’entrée. Méfiant, Emmanuel demanda qui venait si tard frapper à notre huis. Une petite voix frêle et presque éteinte parvint alors à se faire entendre :

— J’ai de la bonne marchandise à vendre ! De la très bonne marchandise !

Je répondis comme me l’avait demandé mes petits amis :

— Hélas, brave femme, je n’ai pas le droit d’ouvrir la porte à qui que ce soit…

Et Joyeux ajouta :

— Poil aux bras !

La marchande insista :

— Mais tu as bien le droit de regarder, ouvre tes volets et jette un œil sur la marchandise.

Je me tournai vers Joyeux, qui opina d’un signe de la tête. J’ouvris la fenêtre et je vis une vieille femme d’apparence bien innocente. Elle tenait un panier d’osier et me tendait un peigne d’une indescriptible beauté…

— Regarde, dit-elle. Il est tout en ivoire.

Je fus conquise par l’objet et ouvris la porte, laissant Joyeux chercher une rime en « oire ». Elle entra et s’assit sur un fauteuil, sans doute fatiguée par une longue marche nocturne.

Son visage ne m’était pas tout à fait inconnu, bien que je ne pusse l’identifier au premier abord. Son regard, en particulier, recelait en sa noirceur profonde les mystères impénétrables qui nous font craindre les rapaces et les hyènes. La pupille était ronde et mobile comme celle de l’aigle avant qu’il ne fonde sur sa proie. Pour une fois, le frisson qui me prit ne venait pas du fin fond de mon sexe, c’était un frisson de peur.

Je fus rassurée en voyant Joyeux sortir trois verres et y verser un alcool de poire à la vipère aspic. Ce brave mineur de fond, plus bête qu’un âne, mais plus fort qu’un taureau, saurait me protéger de tous les dangers. Mais trop heureux de pouvoir s’enivrer, il n’arrêta pas de se resservir. Il piqua bientôt du nez, à peine conscient de ce qui pouvait désormais se passer autour de lui.

La veille femme en profita pour me vanter de plus belle la beauté de son peigne en ivoire. Tout sourire, elle me proposa même de coiffer ma longue chevelure, d’un noir si profond. Comment me dérober, sans le secours de Simplet ? Alors que je craignais qu’elle ne me taillade la gorge, elle entreprit de me lisser les cheveux avec douceur et précaution. Je me détendis, mais à peine eut-elle posé le peigne d’ivoire dans ma coiffure que je fus prise d’un malaise et tombai dans un coma profond. Comme dans un rêve éveillé, j’entendis la femme partir d’un long rire sardonique.

Lorsque je me réveillai, plusieurs heures plus tard, mes amis les nains étaient tous autour de moi. L’un me faisait du bouche à bouche, l’autre un massage cardiaque, un troisième tentait de me réanimer en me caressant le bas du ventre. Tous crièrent de joie quand je revins à moi. Prof prit le premier la parole :

— Blanche-Neige, tu es vivante… Dieu soit loué ! Ça m’aurait vraiment dégoûté de ne pas pouvoir tirer mon coup ! Tu as encore une fois été la victime de ta vilaine marâtre.

Le peigne d’ivoire était empoisonné. Nous terminâmes la soirée à chanter. Prof sortit une bouteille de schnaps. Timide roula sous la table. Grincheux pissa partout en insultant tout ce qui n’était pas allemand. Revenu à lui, Joyeux se fit discret.

Je mis du temps à me remettre de ce terrible traumatisme... Pour la première fois de toute ma si courte existence, je n’éprouvais plus de désir. J’avais repris mes courses folles dans les chemins terreux, ombragés par les sapins géants des vallées tudesques. Rien ne m’émouvait plus que le blanc soleil des matins froids, les bonds sauvages des biches et des bouquetins, les chants des oiseaux. Seules les bêtes de la forêt semblaient me comprendre. Peut-être était-ce cela, le vrai bonheur ?

C’était sans compter sur cette belle journée où Sigmund Simplet fut amené à me protéger. Ce n’était pas la première fois que je partageais une journée avec le plus stupide de la petite troupe de nains. Jusque là, son mutisme et son désintérêt pour les choses terrestres m’avaient plutôt conduite à l’ignorer, comme on feint de ne pas voir l’idiot du village. Mais je m’étais moi-même pareillement détachée des plaisirs de ce monde si vil, de sorte que s’était installé entre nous ce langage du silence et de l’introspection, que seuls les fous et les suicidaires peuvent entendre. De plus, Simplet semblait aussi branché sur le sexe que Werther sur les mathématiques. Et cela me plaisait, à présent.

À peine fûmes-nous seuls que s’établit un climat de confiance muette, qui me rassura entièrement. Nous n’entendions que le bourdonnement incessant des mouches dans la pièce, le tic tac de l’horloge et les borborygmes insignifiants d’un Werther, aussi amorphe que nous. Je ne sais pourquoi, mais le fait d’être seule avec cet homme si peu causant, détaché du monde et enclin à la solitude, me poussa moi-même à parler d’abondance, et comme je ne l’avais même jamais fait au confessionnal. C’était sans doute de savoir que mes mots tomberaient dans l’oreille d’un sourd ! Il se tenait assis sur le fauteuil, derrière moi, tandis que je m’étais allongée sur un divan de cuir, encore toute groggy par ce que j’avais récemment vécu. Je m’ouvris de mes divers désagréments à cet être taciturne, qui m’écoutait dans un demi-sommeil.

Je me mis à penser à mon confesseur, déchargeant sa crème divine dans mon gosier innocent, quand je vivais encore au château. Je m’en ouvris à Simplet. Se pouvait-il que ma mémoire aiguisée par le goût du sperme me jouât un tour à sa façon ?

— À cette époque, je m’endormais souvent en gardant dans ma bouche la semence du curé. En ces temps d’innocence, je croyais qu’il s’agissait là de quelque huile lustrale dont il fallait s’oindre de quelque manière pour accéder à la pureté. Le goût âcre des humeurs de l’homme d’Église m’entraînait dans les rêves les plus fous. Il m’arrivait régulièrement de me réveiller, un doigt sur mon clitoris ou, bouche ouverte, mimant une fellation géante octroyée à un diable absent. Ainsi, tel l’effet à retardement de l’hostie sur l’absolution du pécheur, le foutre ecclésiastique avait une action à long terme sur l’éveil de mes sens.

Simplet alluma un cigare, racla encore sa gorge et sembla prendre un intérêt profond à mon récit. Tout en narrant mes tristes errements d’adolescente, j’avais laissé glisser ma main vers mon sexe, sans m’en rendre compte. N’ayant guère mouillé ces derniers temps, celui-ci s’ouvrait à nouveau à la vie comme le jeune oisillon déplie ses ailes maladroites pour un premier vol vers l’inconnu.

Ces histoires de rêves avaient de toute évidence un effet salutaire sur mon état sexuel larvaire. J’enchaînai sur une ruse à ma façon, afin de préserver mon bel enthousiasme. J’espérais aussi éveiller l’intérêt de Simplet pour les choses de la mouille et me taper mon premier débile, peut-être bien.

— Tu parais apprécier le monde onirique des jeunes princesses, Simplet. Laisse-moi te conter ce rêve récurrent qui est le mien ! J’imagine qu’un homme, nous allons dire pas trop grand de taille, un peu bêta mais plutôt gentil et portant une petite barbiche de chevrette, sort une grosse quéquette de sous son paletot. Voilà ce dont je rêve, Simplet ! Et nuit après nuit ! Tu te rends compte ?

Il y eut un long silence, qui ne me surprit pas vraiment. Mais alors que j’allais reprendre mon monologue du vagin, Simplet sembla pris d’un goût soudain pour la parole. Il s’exprima du ton, docte et sentencieux, de ceux qui parlent peu mais vont à l’essentiel :

— Dans ton rêve, l’homme de petite taille avec une barbichette, c’est le pénis que tu n’as pas la chance d’avoir, et que tu envies aux garçons.

Je ne retins pas mon fou rire et pensai que le pauvre Simplet n’avait décidément pas usurpé son nom ! Il reprit, insensible à mes lazzi :

— La quéquette sous le paletot, que tu évoques, c’est ta mère décédée. Elle se cache sous la noirceur (noire / sœur) apparente de ta marâtre et vient te rappeler, en voulant se loger en toi, qu’elle est l’épouse légitime de ton père…

Il se tut, visiblement très fier de lui, cherchant à mesurer l’impact de son verbiage délirant. Je me dis que pour jouer à la bête à deux dos avec ce nain, c’était loin d’être gagné !

Simplet coucha sa nouvelle découverte dans un carnet à couverture de cuir, qu’il déposa ensuite soigneusement sur le rebord d’une fenêtre. Il semblait heureux, à la manière dont le sont souvent les simples d’esprit. Je me pris à l’espérer un peu plus doué de la pine que de la tête. Il retomba dans son fauteuil, et je m’allongeai à nouveau sur le divan. Il y eut un silence que je rompis, afin de focaliser la conversation sur le point qui me tracassait :

— Sais-tu, mon ami, que j’adore jouer avec un sexe d’homme ? Mon expérience n’est pas énorme, mais je puis assurer que j’y ai toujours pris beaucoup de plaisir.

Sigmund reprit ses « hem, hem », tout en lissant sa barbiche, les yeux au plafond. J’insistai :

— Euh, par exemple, j’aime bien sûr sentir ce serpent chaud et visqueux dans ma main, mais plus encore dans ma bouche… Nous pourrions tenter des expériences nouvelles et inédites.

Le mot « expérience » l’éveilla un peu. Pour la science, il était prêt à faire beaucoup, et même à payer de sa personne. Il se leva, recula, me toisa à distance tout en caressant sa barbiche, comme s’il jaugeait sa future victime. Avec une lenteur étudiée, il défit ensuite sa cravate, ouvrit son col de chemise, tomba la veste et délaça ses chaussures vernies. Pour ne pas être en reste, je fis glisser sur mon corps gracile ma petite robe, certes un peu crade, mais de princesse, tout de même ! Il détacha ses pince-chaussettes et se mit pieds nus avant de laisser choir ses pantalons et d’apparaître en large culotte bouffante, ainsi qu’on en portait en ces temps érotiques. Il dégrafa enfin sa chemise de coton, exhibant un torse maigre et simiesque, étonnement velu. Précautionneusement, il alla alors s’allonger sur un lit, en caleçon, jambes et bras en croix, et m’invita à le rejoindre :

— Pour la science, Blanche-Neige !

— Pour la science ! lui répondis-je.

Et je me précipitai pour enfourcher son bas-ventre, que je me mis à chevaucher, comme je l’aurais fait d’une vieille carne réticente à la monte. Je m’agitai quatre bonnes minutes, espérant sentir poindre l’aiguillon de la chair sous ma figue inondée de nacre sucrée, mais ce fut en vain :

— Eh quoi ! Sigmund, où caches-tu ton aiguillette à plaisir ? Ne suis-je pas à ton goût ?

Derrière leurs bésicles, les yeux de Simplet se firent rieurs :

— Non point, Blanche, tu me plais beaucoup, au contraire. Mais je ne dois pas me laisser divertir de ma recherche fondamentale. Je réfléchis et élabore de nouvelles théories. Là où les niqueurs niquent, les chercheurs cherchent.

Comme malgré mes efforts répétés pour l’animer je ne sentais rien venir du coté de sa quéquette, je glissai une main discrète dans l’échancrure de son caleçon, me préparant à tomber sur un beau morceau à me mettre sous la dent. Je cherchai, explorai, furetai, fouillai et saisis du bout des doigts un petit vermicelle pas plus gros qu’une limace et mou comme un opéra italien !

— C’est quoi, ça ? C’est quoi, ça ? Pour réaliser l’expérience, mon petit Simplet, tu dois déployer autre chose que cette petite anguille infinitésimale.

Simplet bougonna un peu, puis il se concentra, en répétant :

— Pour la science, pour la science !

Au bout de cinq minutes, un sourire de nigaud satisfait éclaira son visage poupin. Il claironna :

— Ça y est, ça y est !

Sous mes coups de bassin, sa petite verge s’était en effet durcie, en gardant toutefois une taille minuscule. On aurait dit le modèle réduit de celle de Dormeur. Elle me fit penser au doigt dressé de saint Antoine dans le tableau qui domine l’autel de notre chapelle familiale. Je la pris entre mes lèvres, mais avec une infinie précaution, et la goûtai parcimonieusement, comme on le fait d’un mets rare et délicat dont les portions sont comptées. Il me revinrent alors à la mémoire, ces doux moments de ma petite enfance, où, sevrée du sein de ma mère aimante, je mettais mon pouce dans ma bouche et le suçais, dans le souvenir évanoui de mes tétées ! J’aurais pu en parler à Simplet, mais je craignis qu’il n’en tire encore une de ces fumeuses théories et je préférai refouler ce délicieux affleurement de mes souvenirs les plus inconscients. J’essayai donc comme je le pouvais de jouer de ce petit attirail qui bougeait dans ma bouche comme la tige d’une fleur dans un vase trop grand. J’éprouvais les pires difficultés pour la saisir entre mes lèvres, elle se montrait de toute évidence rétive à la caresse buccale. Gênée, je proposai à Dormeur un autre terrain, où il puisse planter son arbuste nain.

J’écartai largement mes cuisses en m’allongeant à mon tour sur le lit. Il vint sur moi et enficha son colifichet dans ma chatte. Une fois de plus, le pauvre nagea entre mes petites lèvres, encore bien trop distendues pour son petit chose. Cela ne semblait pas le désespérer. Avec la plus grande rigueur, il s’acharnait à aller et venir, tout en ajoutant, sans rire :

— J’espère que je ne te fais pas trop mal ?

Malgré tous ses efforts, je ne ressentais rien d’autre qu’un léger courant d’air me chatouillant l’entrecuisse. Je craignais surtout qu’il ne déchargeât avant la fin du match. N’ayant nulle envie de retourner aux vestiaires, frustrée et déçue, je devais improviser. Il n’y avait d’ailleurs qu’une seule solution : profiter du déficit en taille de son sexe pour en tirer avantage. J’opérai aussitôt un demi tour sur moi-même et me mis à quatre pattes. Je creusai alors obligeamment mes reins, pour que mon cul ressorte, largement ouvert, présentant au centre de ses vallons enchanteurs mon anus, comme un edelweiss à cueillir ! Mais lui, insensible à mes efforts, reprit sa nano-expérimentation dans ma chatte insensible.

Je creusai un peu plus la courbure de mes lombaires, en soufflant de désespoir :

— Ne vois-tu pas, bougre de sot, un déduit plus obscur, au-dessus de la clarté de mes lèvres offertes ? Un orifice aux fronces régulières qui forment une bouche ne demandant qu’à parler ? Ce trou sombre et mystérieux recèle mon étrange secret. Trempes-y ta sucette et tu me feras hurler.

Je sentis frétiller l’anguille fraîche de Sigmund à l’entrée de service. Puis elle s’introduisit, sans peine pour elle, et sans douleur pour moi.

— Pour la science, cria t-il.

Et il enfila sa petite quéquette dans mon derrière, aussi loin qu’il le put, éveillant en moi des sensations que mon devant ne m’avait jamais apportées. Ce fut un merveilleux baptême rectal, comme en rêvent toutes les jeunes filles en fleurs, aux pistils exigeants. Simplet paraissait très à son aise dans cet œillet de poète, qui lui rappelait sans doute ses années de jeune militaire. Il vaquait élégamment, ralentissant comme un marcheur séduit par un paysage, accélérant soudain comme un homme pressé, avant de se coller bien au fond du trou, non sans ahaner ni pousser des cris indistincts.

Pour ma part, ayant bien compris que cette seule promenade sodomique ne suffirait pas à mon bonheur, je frottais tant et plus mon sexe avec le plat de la main, espérant ainsi m’extasier des deux cavités simultanément. Je remerciai encore le Seigneur d’avoir mis sur mon chemin un homme à la micro-bite capable de m’initier sans douleur aux joies de Sodome sans me transformer l’anus en cratère mal fermé.

À force de prendre par les deux côtés, je sentis monter dans mon ventre une jouissance nouvelle. Le plaisir fut le même qu’à l’accoutumée, à une différence près : ses résonances dans le rectum me donnaient l’impression que je restais au sommet de l’orgasme pour n’en plus redescendre. Ayant pris tout son temps, comme un touriste en goguette, Simplet fut surpris lorsque je criai avec une telle force que Werther, atteint de panique, se réfugia dans l’horloge comtoise. Le mécanisme du chaperon se déclencha, mêlant ainsi le vacarme au vacarme, et faisant de la pièce où nous nous trouvions un espace de folie incontrôlable.

Dans la frénésie qui s’empara de moi, je sentis à peine le petit zob de Simplet se retirer pour cracher son dé à coudre de semence sur mon dos. Je retombai d’un coup, vaincue par l’amour. Je n’avais jamais tant joui que ce jour-là, grâce à l’union fabuleuse du cul et du con, pareillement honorés. Pourquoi Dieu avait-il placé l’autre siège du plaisir si profondément dans les entrailles ? Décidément, les voies du Seigneur étaient impénétrables, elles ! Je me ressaisis et embrassai Simplet sur le front en le remerciant :

— Sigmund, c’était extraordinaire ! Tu es, tu es… le maître du trou du cul, le prince de l’anus… L’empereur du rectum ! Un génie méconnu. Tiens, tu devrais en faire ton métier.

Il rougit un peu. Sans doute n’avait-il jamais entendu de tels compliments de la part de ses partenaires de jeu. Il se releva pour s’habiller, et répéta après moi :

— Mon métier, hein ? Pourquoi pas ! Ça ferait pas mal sur ma carte, Dr Sigmund Simplet, analyste. Ça a de la gueule tout de même !

Il se précipita sur son petit carnet, aussi enjoué qu’un enfant ayant tendu un piège à un ami. De sa petite écriture serrée, il y coucha le fruit de ses délires. Werther réapparut soudain, encore tremblant. Il avait entendu au loin les nains rentrant de leur travail et se réjouissait de les retrouver. Moi aussi. Cette petite séance culière m’avait donné faim !

Les nains rentrèrent, en chantant bruyamment, comme à l’accoutumée. Selon une habitude qui confinait à l’obsession, c’est Joyeux qui fut désigné pour la corvée de bois. Ce garçon semblait obéir en permanence à des règles intangibles, qui rythmaient son emploi du temps.

Savait-il seulement qu’un sexe peut servir à autre chose qu’à faire pipi, une femme à autre chose qu’à faire le ménage et tenir la maison ? Probablement pas ! Mais sur ce dernier point, les pensées de tous ces hommes convergeaient, alors qu’ils étaient par ailleurs si différents. Quels qu’ils fussent, il fallait admettre que les femmes ne tenaient pas le premier rang dans l’ordre de leurs préoccupations, et je me mis à regretter de ne pas être du si confortable côté des porteurs de bistouquette. Quel confort, de n’avoir qu’à l’exhiber pour se sentir exister, et de laisser la moitié de l’humanité, le nez dans les casseroles, la fente en attente d’un hypothétique bon vouloir viril ou d’une éventuelle érection ! J’éprouvai un grand trouble à la pensée que, princesse, reine, paysanne ou putain, ma vie serait du mauvais côté de la barrière. Mon Dieu, il ferait beau voir qu’il n’existât point sur cette terre un prince assez charmant pour me turluter la prairie, m’emmener danser, me prendre avec lui à la chasse, me considérer à l’égal de ses frères couillus !

Cependant Joyeux amassait le petit bois à gestes comptés.

Il marchait sur le chemin en se gardant de toute fantaisie. Il s’arrêta toutefois pour pisser, là où, chaque jour, il s’arrêtait pour pisser. Il se soulagea en riant des blagues qu’il se racontait à lui-même. Je m’approchai, tout en le regardant secouer sa biroute pour disperser les dernières gouttes. Il se mit à me parler, quand il entendit les branchages craquer sous mes pas :

— De la méthode en toutes choses, Blanche ! Après avoir uriné sur cet arbre, je secoue sept fois ma queue avant de la ranger dans mes pantalons ! Sept fois, pas une de plus, pas une de moins !

Il s’arrêta un instant, satisfait de lui, et reprit :

— D’aucuns savent sans doute qu’il faut agiter l’oiseau pour lui faire rendre les dernières gouttes. Mais moi, alliant la connaissance à l’expérience, je suis le seul à fonder sur ce sujet une théorie transcendantale : « Remue sept fois ta bite, tu auras le gland aussi sec qu’un sermon de pasteur. »

Devant mon silence gêné, il conclut amèrement :

— Mais démontrer l’existence de Dieu à partir d’un tel constat, cela ne va pas être facile ! Poil aux cils !

Il partit de ce grand rire qui remuait la campagne et affolait la nature. Il me chargea de bois mort, puis il m’indiqua le chemin :

— Rentrons, nous serons plus en sécurité dans notre chaumière, avec tous les autres nains.

Il me regarda avec condescendance, puis nous rentrâmes. Nos heureux compagnons nous attendaient. Ils nous offrirent un verre de Gewurtz. Nous avons ensuite fait cercle, pour porter un toast ! Karl prit la parole, dans un silence de chapelle un jour de deuil :

— Simplet nous a narré tes aventures anales, Blanche, nous sommes fiers de toi…

Tous entamèrent un chant de bienvenue.

Elle est des nôôtres

Elle s’ fait casser l’cul comme les ôôtres.

Je sentis les larmes me monter aux yeux et la cipryne me descendre au con. De ma vie, je n’avais connu pareille famille et tant de chaleur. Mon regard croisa celui de Prof. Je pensai dans ma tête : «  Toi, mon coco, demain, tu me mangeras l’oignon, ou je ne mérite plus de m’appeler Blanche-Neige ! »

Des sept nains de la forêt, Karl Prof était le plus respecté par ses compagnons. Je ne sais s’il méritait tant d’égards, mais il semblait très sûr de sa valeur et de sa supériorité intellectuelle en particulier. À tout événement il trouvait une cause, à toute cause un coupable.

Son visage pensif et marmoréen, cerné par une barbe et des cheveux blancs, lui donnait l’air d’un vieux sage d’une communauté religieuse disparue.

Il me faisait le plus grand effet et j’hésitais toujours à lui parler, de peur qu’il ne me remît à ma place de petite princesse ignare. Lorsque les six autres partirent à la mine, je n’en menais pas large. Chez cet homme austère et intelligent, on sentait une haine prononcée pour tous ceux qui n’étaient pas au travail, à la mine ou aux champs. Avec mon pedigree de princesse et la douceur de mes mains, n’ayant jamais été au service que de la prière et du branlage, j’étais plutôt mal placée dans son classement.

Nous restâmes donc tous trois dans la petite maison. Impressionné par ce nain plus que par les autres, Werther rongeait avec une discrétion inaccoutumée ses noisettes, de peur d’attirer l’attention sur lui. Après que le grand petit homme eut bien médité, il saisit un carnet sur lequel je le vis écrire de temps à autre. Puis il me dévisagea et commença une bien étrange lecture :

— Depuis que tu es chez nous, soit deux mois, six jours et douze heures, tu as englouti un demi-cochon, un cuisseau de chevreuil, un kilo de rillettes au saindoux. Tu as bu quatorze pintes de bière et sept litres de vin, sans compter l’eau, dont tu n’as pas abusé, il est vrai !

Il tourna une page et ajusta ses bésicles :

— Par ailleurs, tu as été gardée vingt-six jours de suite par six travailleurs, qui n’ont pu, pendant ce temps, accomplir leur tâche. En force de travail, cela représente une perte sèche dont la valeur peut être estimée à 56 deniers d’or. Si j’admets que tu as fait le ménage, ou as essayé trois fois de le faire et une fois de préparer le repas du soir, tu nous restes devoir une somme au moins égale à 100 deniers. Puisque tu es présentement insolvable, ton père, possesseur d’un royaume au-delà des sept montagnes, devra s’acquitter de cette somme au plus vite.

Karl me sourit, entre sa barbe et sa moustache, mais je sentis une grande animosité de sa part. Ce type était bougrement matérialiste. Je tentai de me défendre :

— Oui, oui ! Mais tu oublies un détail, mon petit Prof ! À combien estimes-tu la turlutte à Atchoum, la branlette à Grincheux, le doigt à Dormeur et mon cul à Simplet ?

Le barbu se gratta la tête, visiblement perturbé par ma réponse. Il quitta la table et marcha de long en large devant la cheminée puis il s’interrompit et me montra un doigt vengeur :

— C’est là une bien étrange conception de la dialectique matérialiste, Blanche ! Car vois-tu, la femme a toute sa place dans la préparation de la révolution devant mettre fin aux privilèges. Qui fera la cuisine aux combattants ? Qui rédigera les tracts ? Qui redonnera du courage aux révolutionnaires, grâce à une petite pipe de temps en temps ? Qui réparera les habits troués dans le combat et souillés du sang des travailleurs ? La femme, bien sûr ! La femme qui, enfin reconnue, endossera son rôle de révolutionnaire à part entière… Ainsi, Blanche, ce que tu as donné aux nains doit être compté au titre de ta participation à la lutte et nous t’en remercions !

Pour ma part, je n’avais aucune intention de participer à une quelconque révolution, ou alors à une révolte des princesses contre leurs marâtres, partout dans le monde.

Plus tard, nous sommes allés tous deux cueillir des nèfles au jardin. Un beau soleil de printemps faisait chanter la nature et réveillait en moi la petite flamme illuminant les yeux des amantes en feu, mais Karl semblait soucieux. Nous remplîmes un plein panier, puis je m’allongeai sur l’herbe fraîche pour goûter la caresse de l’astre solaire sur ma peau. Werther me rejoignit tandis que Prof, à quelques mètres de nous, se caressait la tête et faisait des nœuds à ses longs cheveux blancs.

Je l’apostrophai, pour le tirer de sa torpeur.

— Dis-moi, mon bon, tu as certes pu voir ma petite entreprise et te faire une idée de l’investissement à y réaliser. Mais à moi, tu n’as rien montré de ton outillage et de ta force ouvrière ! Préfères-tu garder les moyens de production entre tes mains où les mettre dans la bouche d’une experte en lustrage de glands !

Prof me reprit :

— Tu veux dire en turlutte de classe ?

Contre toute attente, il se mit à sautiller dans l’herbe fraîche, mêlant des pas exquis à d’exquis entrechats, mieux que ne l’aurait fait un danseur de l’Opéra de Berlin ! Il répétait sans cesse « la turlutte de classe », apparemment ravi par cette trouvaille. Werther le suivait maladroitement, et c’était un plaisir de les voir ainsi danser sous le chaud soleil teuton. Je les rejoignis et entrai à mon tour dans la danse. À quelle farandole endiablée ne nous sommes-nous pas alors livrés, le nain besogneux, l’écureuil malodorant et la princesse déchue !

À tourner, virer, sauter ainsi, nous fûmes bientôt dans un état de transpiration insupportable. Karl eut alors la charmante idée d’une baignade, dans une source distante de seulement quelques kilomètres, qu’il tenait pour un cadeau fait par la nature aux travailleurs ! Nous nous y rendîmes, chantants et dansants. J’exultai !

Nous parvînmes au petit torrent. Des pierres en avaient interrompu le cours zigzaguant, et il s’était formé là une petite retenue d’eau, ombragée de saules majestueux. C’était un endroit sublime. Au bord du petit étang, je me déshabillai le plus naturellement du monde, sous les yeux de Prof, qui semblait ne voir en moi qu’une petite princesse délurée abusant du temps des prolétaires. Lorsque je fus nue, je mis mes deux pieds dans l’eau fraîche et fut envahie d’un désir encore plus aigu. J’appelai Karl :

— Viens me rejoindre, beau nain ! Elle est si bonne !

Il hésita, mais finit par ôter ses chaussures et soulever ses pantalons. Il entra doucement dans l’eau, comme à regret, et marmonna :

— Je n’aime pas beaucoup perdre mon temps dans des activités ludiques. Ce n’est pas la place d’un travailleur. Un mineur doit être au fond de la mine !

— Justement, mon petit Karl ! Sais-tu que je possède un fameux diamant, bien dissimulé au bout d’un goulot étroit ! Un gisement inépuisable, une carrière à ciel ouvert ?

Tout en parlant, j’avais écarté mes jambes immergées jusqu’aux genoux. Ma petite concession s’était entrouverte, dévoilant un puits apparemment des plus profond. Prof se rapprocha de moi. Il ne regarda pas mon sexe, mais son reflet dans les eaux calmes du petit étang. On voyait distinctement les deux grandes lèvres brunes faisant tache sur ma peau de lait et le carmin de ma plus profonde intimité, tel un trait de sang. Pour la première fois, je vis Karl sans réaction, sans discours… muet ! Que vaut la rhétorique devant une chatte mouvante dans les vaguelettes du hasard liquide me dis-je, convaincue une fois encore que les femmes ont entre leurs cuisses de quoi fermer le clapet aux plus bavards des bretteurs prétentieux.

Je ris, au grand étonnement de Prof, et plongeai d’un coup, telle une naïade, offrant mon cul rebondi à son regard tremblant. Il cria quelque chose, mais les mots ne me parvenaient déjà plus, tout entourée que j’étais du silence liquide.

Lorsque j’émergeai, ruisselante d’eau jusqu’au bas du ventre, je vis Karl, dans toute sa nudité. Il me parut d’un coup bien fragile, comme tous les hommes une fois dépourvus de leur déguisement d’apparat, donnant à croire que toute leur prestance résidait dans leur seul manteau. Il tenait pourtant devant lui son outil de travail, tel un piolet, aussi raide que fier. Cette queue était d’une longueur honnête, ni assez petite pour se perdre dans les méandres des galeries profondes, ni assez énorme pour déchirer la veine et provoquer un coup de grisou. Non, elle était de la juste dimension, juste à la taille de mon puits. Ce fut à mon tour de marquer l’arrêt :

— Il semblerait que tu sois en mesure d’exploiter à fond mon petit capital, Prof.

— Non, ma petite Blanche-Neige, je ne serai jamais du côté des exploiteurs. Je désire bien plutôt être l’honnête ouvrier, le lécheur modeste, le fourreur de base, l’anonyme qui reste attaché à son poste de travail avec conscience et dévouement !

Nous sortîmes de l’eau en nous donnant la main. Sur le bord de l’étang, un tapis de mousse étendait sa douceur verte, aussi loin que portaient nos regards. Quelques petites fleurs de printemps marquaient l’uniformité sombre de taches blanches et jaunes. Nos corps ruisselaient et scintillaient étrangement sous les rayons du soleil de printemps. Nous étions beaux !

Je me jetai, bouche la première, sur le gland de rubis rose de Karl, l’aspirant de toute la hargne que je mettais à sentir cette pierre précieuse sur ma langue. C’était comme si je mangeais un somptueux repas après avoir jeûné trop longtemps. Plus qu’une envie, c’était un besoin. Comme d’autres doivent respirer ou se nourrir, il me faut, moi, sucer des bites et faire glisser mes mains le long de la peau fragile et douce de ces hampes magiques. Prof releva la tête, probablement pour mieux communiquer avec les cieux, et grogna :

— Taille, taille ce diamant, fais-le reluire de tous ses feux. Extrais-le de sa gangue et offre-lui son écrin.

Agenouillée, je m’acharnais sur son bel engin, alors qu’il me pinçait le bout des seins avec force et tendresse. J’étais presque comblée, jouissant surtout à la pensée que j’allais bientôt prendre cette queue dans mon intimité. J’opérai alors un retournement de situation qui me mit la tête dans la mousse, fit de mon cul une proéminence, offrit au monde toute ma béance. Connaissez-vous des hommes, confrontés à cette position, qui ne retrouvent pas quelque chose de ces cavaliers antiques dans la peau desquels ils se sont tous un jour imaginés ? Pouvoir ainsi chevaucher une nature dont on ne voit que l’animalité, sans courir le risque de se perdre dans le regard désirant, c’est une invite à l’amour bestial, toujours payée de retour.

Prof prit probablement une sorte d’élan et s’enficha en moi comme une clef dans une serrure ajustée et graissée d’abondance. Il posa ses deux mains sur mes épaules et me monta à la turque, en proférant des ahanements dignes des plus rustres des bûcherons. Mes genoux déchirèrent la mousse et je sentis la pierre me blesser, mais c’était encore là du plaisir. Nous ne faisions qu’un, étroitement collés l’un à l’autre, comme si la nature nous avait réunis pour nous confondre dans une même sauvagerie. Il criait, je criais. Il grognait, je grognais. Nous réveillions la forêt et les alentours de toute notre animalité retrouvée. L’éblouissement du désir nous ravalait un instant au rang de la bête.

Il n’y avait plus de princesse à l’éducation chrétienne, plus de nain travailleur et révolutionnaire, il n’y avait plus que le mariage surnaturel de deux corps en feu qui cherchaient à calmer la brûlure de la chair quand elle devient insupportable. N’étaient les « Da, da, da, ich komme ! Ya, ya, gut, ya ! » qui teutonisaient nos obscurs débordements amoureux, on se serait cru revenu aux temps des cavernes ou, pis encore, dans un bordel français !

Prof gueula d’un coup, me rejoignant dans ma propre escalade vertigineuse vers l’orgasme, tandis que je sentais la chaleur de ses amours liquides se répandre au fond de ma nature. Puis, se calmant et recouvrant ses esprits, il s’abattit, la tête sur mon dos, comme achevé par un combat inégal. Nous restâmes ainsi de longues minutes en pâmoison, puis il se décolla de mon cul trempé et nous tombâmes, éreintés, l’un à côté de l’autre !

Ce furent les voix tonitruantes des six comparses rentrant du labeur qui nous sortirent de notre torpeur spermato-vaginale. Nous enfilâmes comme nous le pûmes nos effets égayés sur le sol. Prof tenait visiblement à ne rien laisser voir de son égarement et fut très vite debout, faisant mine de chercher des champignons.

Les nains passèrent à notre hauteur et nous saluèrent chaleureusement. Joyeux avisa Karl :

— Alors, mon vieux Prof, t’as bien tiré ton coup ?

Puis la joyeuse bande rentra en chantant dans la petite maison de pierres.

Pour une fois, Prof ne manifesta aucune colère en constatant que rien n’avait été fait dans la maison. L’indescriptible désordre qui y régnait ne l’incita ni à m’accuser de fainéantise ni à me faire l’affront d’un blâme. Pour remédier à ce capharnaüm, il se contenta de donner quelques instructions, sous les regards amusés des autres nains, nullement dupes du jeu de leur mentor !

Comme à l’habitude, je fus invitée à accompagner le bon Joyeux dans la forêt, afin d’en rapporter du bois pour la flambée du soir. Après le bon coup que je m’étais pris dans la fente quelques heures plus tôt, certains croiront que j’étais comblée, voire repue. Mais je me rendis compte, ce soir-là, que le sexe appelle chez moi le sexe aussi sûrement que pour d’autres le vin réclame le vin.

Selon le rite, nous avons descendu le petit chemin qui mène à la rivière, et fait ensuite trois fois le tour du gros chêne, avant de gravir la sente étroite qui nous séparait de la forêt. Joyeux pissa contre son arbre, égoutta sept fois son tuyau, rangea l’ustensile urinaire et poursuivit son chemin. Je regardais cet homme au sourire figé, qui avait fait de sa vie une grand-messe perpétuelle, où chaque acte se déroulait selon une procédure particulière. Je l’attrapai par le bras, et l’interrogeai :

— N’as-tu donc jamais songé à jouer une autre pièce que ce triste spectacle, chaque jour identique à lui-même ?

Il me toisa, intrigué, et réfléchit longuement avant de me répondre :

— Poil aux prolégomènes ! Fallait la trouver celle-là ! hein ! Qu’est-ce que t’en penses ?

— Mais bougre d’abruti, tu ne vois pas que tu as la possibilité de fourrer une princesse ?

Je dégrafai mon corsage et laissai apparaître ma poitrine qui déborda de son antre comme deux jolis fruits exposés au soleil d’été :

— Alors, mon bon Emmanuel ? Le nain réglé comme l’horloge de Königsberg va-t-il enfin laisser sortir le petit oiseau de son nid ?

Pour la première fois, il marqua un temps d’arrêt, intéressé, et jeta un regard sur mes seins Il approcha la main, mais douloureusement. Le temps fut suspendu. Les animaux de la forêt firent silence. L’homme se réveillait-il derrière l’homme ? Je retins ma respiration. Il ferma les yeux, un peu comme s’il estimait la qualité d’une marchandise.

—Tu es trop belle, Blanche-Neige ! Trop jeune et trop parfaite ! Le temps sur ta peau n’a pas encore marqué son cours. Baise ces jeunes sots, impudents et prétentieux, et laisse-moi rêver, veux-tu, à ces corps déformés par l’usage et les années.

Puis il retira vivement sa main, avant de reprendre sa route…

J’eus le sentiment déplaisant que Werther se moquait de moi, à me voir ainsi, nue, allongée, offerte aux éléments et seule comme une pierre. Je me saisis de l’animal et le portai sans ménagement à mon sexe. Cet écureuil ferait bien l’affaire. Ses cris, et les miens, réveillèrent la torpeur du soir tombant.

Je rentrai de cette aventure, humide mais penaude. Il me parut soudain qu’il ne valait rien d’être une femme si un seul homme vous résistait. À quoi servaient ces mâles stupides et grossiers, sinon à nous remplir la béance de leur virilité ? Je les regardais se déplacer, lourds et maladroits, dans cette cuisine trop étroite. Dieu avait dû les créer avant les femmes comme une esquisse mal terminée, entre l’animal et la perfection. Celui-ci bougonnait, mal assuré, celui-là cherchait à se faire valoir, cet autre se cachait pour ne point avoir à partager les tâches, ce dernier pérorait comme un juge devant une salle vide !

Une soudaine tristesse m’envahit. Allais-je terminer ma vie au-delà des sept montagnes dans cette triste masure, à éponger jusqu’à leur mort des nains lubriques ou impotents? Je me mis à regretter de n’être point morte sous les poisons de ma marâtre et de devoir affronter les épreuves que m’imposait la vie. Était-ce là le quotidien d’une princesse ? En ce cas, il aurait mieux valu naître de basse extraction. Le malheur sied aux pauvres avec autant d’élégance que la fourrure à la martre. Les princesses, elles, doivent connaître le bonheur, l’amour, l’orgasme continuel avec un prince charmant qui possède un château en haut d’une montagne. Je pleurai doucement. Personne ne s’en rendit compte à l’exception de Lou Andreas Timide qui vint s’asseoir à mes côtés, mais sans parler, comme à son habitude.

Le lendemain, je partagerais la journée avec lui, et cela ne serait probablement pas bien gai !

Tôt le matin, les nains partirent à la mine, nous laissant, le mutique et moi, à notre solitude. Timide était déjà penché sur ses travaux de toile. Son profil se détachait nettement dans la lumière blanche envahissant la pièce. Je n’en revenais pas, de sa beauté illuminée, de ses traits d’une finesse à ce point éblouissante ! Son nez était fin et sans défaut, son front bombé comme celui d’un enfant. Ses lèvres respiraient l’innocence, en un sourire qu’il ne faisait toujours qu’esquisser. De quelle abyssale tristesse ne devait-il pas être habité, pour qu’elle finisse par perler, comme à regret, dans un tel regard, si mélancolique, si désarmant ? Il avait les cheveux aussi longs que Prof, mais parfaitement lissés et soyeux. Le plus étrange, chez lui, c’était la grâce singulière de ses mouvements. Quel contraste avec les autres nains, brutaux, vifs, colériques ! Il semblait glisser sur le sol, lui, comme porté par sa légèreté naturelle. Précis et comptés, ses gestes semblaient ne s’accomplir qu’à la condition de surmonter une immense lassitude.

Je le rejoignis et me tins debout, derrière lui, à le regarder manier l’aiguille :

— Où as-tu appris à raccommoder, Timide ?

Il ne répondit pas. Je n’en fus pas surprise. J’avais pris l’habitude des silences et de l’effacement de ce curieux garçon, préférant détourner la tête, voire parfois s’enfuir comme s’il était sourd, dès qu’on le questionnait. Cela ne me gênait pas, sa personnalité étant ainsi faite. Je restai de longues minutes à l’observer. On n’entendait que les tic tac bruyants de l’horloge du salon et le bruit des griffes de mon écureuil rayant les lattes de parquets dans ses courses folles.

Son ouvrage terminé, Timide se leva et se dirigea vers la cuisine, où il entreprit d’éplucher de grosses pommes de terre. Ayant de bonnes raisons de me montrer coopérative, je tentai de l’imiter, malgré mon manque flagrant d’expérience. Je respectai son silence. Or, amadoué peut-être par ma discrète présence, il se décida finalement à parler, de cette voix douce et légèrement voilée qui ajoutait encore à son charme.

— Tu n’es pas obligée de te salir les mains à de tels travaux ménagers, Blanche !

— N’est-ce pas pourtant là le rôle de la femme ?

Lou Andreas sourit et acquiesça, mais en y mettant quelque dérision :

— C’est là le rôle que les hommes destinent aux femmes. Tu peux encore t’y soustraire et refuser de leur obéir.

Après ces mots, qui me plongèrent dans la plus grande perplexité, nous sommes retombés dans notre douce léthargie, malgré tout de plus en plus accablés par la chaleur montante du soleil, en ce jour de printemps.

Pour la première fois depuis mon arrivée chez les nains, je me sentais au calme et en sécurité, avec Timide. Depuis la mort de ma mère, peut-être n’avais-je jamais vécu de tels moments de limpidité et de douceur ? Il m’apparut soudain que ma vie n’avait été jusqu’alors qu’un long combat contre l’adversité, la haine, la peine. Je m’étais longtemps crue privilégiée d’être née dans un château, entourée de gens à mon service, de prêtres à ma solde, de jeux inouïs et de poupées magnifiques Mais qu’avais-je connu de la paix intérieure, à laquelle chaque créature de Dieu peut prétendre ?

Je m’étais toujours battue pour échapper au cauchemar de la mort et de l’oubli. Au moment où mon dernier combat touchait à sa fin, la destinée m’offrait le cadeau de cet homme alliant la beauté d’Ulysse à la sérénité de Pénélope, du moins telle que je me les imaginais. Mon envie de me précipiter dans ses bras pour m’y abandonner n’en fut que plus intense. Quel renversement, dans ma vie ! Désormais, ma petite amande fendue ne se tenait plus aux commandes de la caresse, mais mon âme tout entière. Désormais mon corps n’était plus au service de mon animalité, mais d’une sensualité nouvelle et surprenante.

La séance d’épluchage terminée, nous nous sommes rendus à la source, pour y quérir de l’eau et laver notre linge. Je me suis mise nue, espérant titiller chez Timide l’aiguillon de la chair, mais sans résultat. Plongé comme il était dans son travail, il ne me regarda pas le moins du monde. Il avait d’ailleurs gardé ses pantalons et sa tunique, si bien que je ne pouvais rien voir de son corps. En bonnes lavandières, nous avons longtemps joué du battoir, avant de pouvoir offrir au soleil la blancheur immaculée de nos draps de lin et de soie.

Timide était timide, certes. Mais il y avait chez lui plus qu’une simple retenue : un mystère, qu’il me fallait résoudre sous peine de ne jamais sentir la caresse de ses mains sur ma peau.

Au retour, nous avons marché sur le chemin avec plus de difficulté qu’à l’aller. La côte nous parut bien rude, chargés que nous étions de nos gros baquets de bois regorgeant de linge. Lou Andreas me paraissait peiner autant que moi sous le poids du fardeau, et j’en fus surprise :

— Timide, tu es si différent des autres, si doux, si réservé, comme si tu n’appartenais pas à ce monde brutal et fou ! Quel secret caches-tu ?

Il se contenta de sourire, comme un enfant gêné par une question indiscrète. Son élégance était telle que j’en révisai mon jugement sur le monde des hommes. Si un prince charmant devait un jour venir me chercher, il aurait sans nul doute cette légèreté dans la démarche, cette grâce dans les gestes, cette fluidité dans les mouvements. Comme elle devenait envahissante, l’envie de sentir sous mes mains la peau douce et soyeuse de Lou Andreas !

De retour à la maison, il s’assit sur une chaise, cherchant à reprendre sa respiration. Je me tins un instant derrière lui, avant de poser mes mains sur ses épaules. Il n’eut aucun geste d’évitement et parut même agréer ma proposition. Je commençai par masser très lentement le haut de ses bras, jusqu’à son cou. Pour plus d’efficacité, j’écartai le pan du col de sa tunique. Il ne se défendit pas, déboutonna au contraire le haut de sa chemise, découvrant entièrement ses épaules. Je fermai les yeux pour mieux éprouver la fermeté de ses muscles, faisant masse sous sa peau de soie. Une peau d’une telle délicatesse, je n’en avais encore jamais senti sous ma main, une peau aussi douce qu’une feuille de genévrier venant de naître !

Timide se détendait peu à peu. J’aurais voulu caresser sa poitrine, son ventre, son dos. Mais il m’en empêchait toujours. Et puis, sans doute poussé par une envie aussi irrépressible que la mienne, il embrassa finalement mes mains avec une réelle ferveur, se leva et me fit face. Nos visages se frôlèrent après s’être évités, nos bouches s’effleurèrent avant de se trouver. Il écrasa ses lèvres sur les miennes et sa langue fouilla ma bouche de longues secondes. Je sentis ses bras à la fois m’étreindre et me pousser vers le lit le plus proche, sur lequel nous nous sommes affalés sans nous désunir.

Il caressa mes seins, après avoir écarté mon corsage. Sa respiration saccadée dénonçait un désir aussi grand que le mien, un empressement au moins égal à mon envie de le déshabiller et de découvrir l’arme dont il allait me transpercer. Mais il continuait de repousser mes avances, comme gêné d’être caressé à son tour. Il fit glisser ma jupe sur mes cuisses, achevant de me dévêtir, et plongea son visage sur ma touffe, en s’y frottant à la manière d’un petit animal têtu.

Je pelotai ses fesses, par-dessus la grosse toile de lin de ses pantalons. Cédant à sa pression, j’écartai mes cuisses pour qu’il puisse accéder à ma petite chatte. Tout à son activité linguale, il relâcha un peu sa vigilance. Je glissai alors ma main dans l’échancrure de ses pantalons et me mis à lui caresser le cul, tout d’abord timidement, puis franchement, jusqu’au trou. Je lui arrachai un petit cri de surprise, aussitôt suivi d’un autre, mais de bonheur, cette fois. Je fus enchantée qu’un homme aimât, tout comme moi, qu’on lui tripote l’anus, sans se sentir pour autant blessé dans sa virilité.

Poussée à l’aventure par une telle réaction, je laissai mes doigts poursuivre leur chemin vers le devant de la scène. Mais alors que je m’apprêtais à saisir à pleine poignée une bonne paire de couilles, voilà que s’entrouvrit une autre petite porte secrète, largement huilée, comparable en tous points à mon propre sexe et dans le même état d’extase ! Je me relevai d’un coup, bouche bée, les yeux écarquillés et bégayai quelque chose d’à peine compréhensible :

— Ti, Uiti, Timide, tu es u,u,u, une femme ?

Timide me sourit tendrement, ôta sa chemise. Autour de son torse glabre, une bande de soie se trouvait étroitement serrée. Elle se mit à la dérouler, découvrant une jolie paire de seins, fermes et ronds, dont les tétons mirent quelques secondes à ressurgir des mamelons compressés. Devant ma surprise effrayée, Lou Andreas chuchota :

— Homme, femme, quelle importance, dans ces moments d’égarements amoureux ? Fais ce que tu voudrais que l’on te fît, et je serai heureuse…

Je fis jouer avec timidité mes doigts engourdis sur le ventre bombé et doux de la jeune femme. Puis, fascinée par sa poitrine, je me jetai tête la première sur les tétons tendus et embouchait un sein puis l’autre avec ardeur.

Lou Andreas s’était allongée de tout son long sur le lit et se laissait faire. Prévoyante, elle avait simplement ouvert sa ceinture et baissé ses pantalons de quelques centimètres, juste assez pour laisser voir le haut de son triangle noir. Avec les lèvres, je coinçai le bout du mamelon et tirai légèrement. J’avais tant aimé cette caresse, quand elle était venue d’un homme, qu’il me fallait maintenant la retourner.

D’une petite poussée amicale, Timide inversa la position. Je me retrouvai à mon tour allongée et elle me titilla la poitrine, comme je le lui avais fait. C’était plus doux, plus subtil, infiniment plus raffiné qu’avec le plus gentil des hommes que j’avais connus. Ses dents ne mordillaient pas, elles effleuraient avec constance. Sa langue ne léchait pas, elle lapait comme un chat le lait. Avec ses doigts, elle continuait à me caresser le sexe sur toute la longueur, en remontant jusqu’à mon nombril. Sous les habiles coups de sa langue, toutes mes préventions étaient tombées. Je mets au défit n’importe quelle femme de continuer à préférer les mâles, après avoir été ainsi dégustée par une autre.

Les porteurs de bites sont décidément mieux à leur place à couper du bois et à chercher des diamants dans les mines au fin fond des forêts. Qu’ils s’abîment les mains et se courbent le dos, qu’ils boivent à en vomir leurs alcools frelatés, qu’ils jouissent de leurs femmes comme des sangliers, mais qu’ils nous laissent nous aimer la peau contre la peau, les seins contre les seins, la vulve libérée sous nos langues expertes et nos doigts habiles.

Lou Andreas avait collé sa bouche contre mon con et remuait sa langue, comme je l’aurais fait de mes doigts. Quelle sensation magique ! Quand elle fut entièrement nue, elle écarta les cuisses au dessus de mon visage, disposant ainsi son sexe juste au niveau de ma bouche. Il y avait des parfums de jasmin et de laurier dans ce trou-là, des encens qui me rappelaient les offices matinaux dans la chapelle du château paternel. De plus, il en coulait une mouille grasse, comparable à cette eau recouvrant encore les nouveaux-nés, lorsqu’ils sortent du ventre de leur mère. En léchant ce bénitier de toutes mes forces, nul doute que j’allais naître, moi aussi, mais à une autre vie. Une lame de fond remontait en moi depuis mon sexe, avec d’autant plus de fougue que je m’efforçais de la réprimer. Je n’en pouvais plus, et lorsqu’en gémissant Lou Andreas écrasa tout d’un coup sa chatte sur ma bouche, je m’abandonnai au flux qui déboula soudain de mon ventre, en arrachant tout sur son passage, dans une sorte d’orage intérieur. Je criai à mon tour, rejoignant Lou Andreas dans son concert avec les anges. Nous sommes restées quelques minutes sans bouger, puis la jeune femme vint s’allonger à mes côtés, en me prenant la main. Nous nous sommes endormies, extasiées et rassasiées. Alors, tout à fait rassuré, Werther nous rejoignit.

Il était tard, dans l’après-midi, quand nous sommes revenues à nous. Timide paraissait assez peu affectée par ce que nous venions de vivre. Quant à moi, j’avais le sentiment d’avoir réchappé à une grande secousse sismique, comme si tout mon univers s’était écroulé d’un seul coup. Comment Dieu avait-il pu donner envie aux femmes de tant s’aimer, de tant se donner de plaisir, contre tout ordre naturel des choses ? J’interrogeai Lou Andreas qui, habillée en homme, avait repris ses activités dans la maison comme si de rien n’était.

— Pourquoi vivre cachée, Timide, pourquoi ne pas crier au monde ta féminité ?

La jeune femme s’assit sur une chaise et m’invita à venir sur ses genoux, elle me parla avec beaucoup de délicatesse, en caressant mes cheveux, plus noirs que l’ébène :

— Ma petite Blanche-Neige, depuis le premier jour de la création, lorsque notre mère, Ève, sortit de la côte d’Adam, la terre appartient aux hommes. Eux seuls y ont la parole. Eux seuls y ont le pouvoir. Les femmes sont coupables de leur avoir fait perdre le paradis terrestre. Aussi se vengent-ils chaque jour, et surtout chaque nuit, sur nos pauvres âmes et nos pauvres corps. Ils n’ont de cesse d’échafauder des théories, des hypothèses, de se livrer à des calculs gigantesques, pour nous convaincre de la légitimité de notre subordination. Ils ne lâcheront jamais les rennes de l’histoire et nous serons toujours soumises à leur bon vouloir.

— Et quand ils aiment une femme ?

— Quand ils aiment une femme ? Parfois c’est leur muse, leur inspiratrice secrète, qu’ils tiennent toujours cachée, derrière eux ou dans leur ombre, éternelle hétaïre de leur piètre imagination. D’autres fois c’est leur catin, leur petite épongeuse au joli cul, leur princesse aux cuisses écartées. Ou alors…

— Ou alors ?

— Ou alors c’est leur mère…

Timide partit d’un grand rire, je la rejoignis en la serrant dans mes bras. Nous entendîmes au loin le chant joyeux des nains. Le rêve d’une après-midi s’estompait déjà.

En les voyant entrer les uns derrière les autres dans la pièce mal éclairée, j’eus un haut-le-cœur en m’imaginant tous ces corps usés, ces culs flétris, ces pénis mal lavés, ces odeurs viriles de sueur et de crasse, sa s oublier tous ces mensonges, ces fausses amitiés, ces haines tenaces et ces guerres immondes, sordide apanage de ces beaux messieurs. Je sortis vomir. La vie n’avait soudain plus aucun sens pour moi. Après avoir douté de mon père, de mon curé, de Dieu et des hommes, je doutais désormais de moi, de ma destinée, et, pis encore, de l’amour même. Que vaut une princesse sans son prince ? Que vaut une histoire qui finit comme elle a commencé ?

La soirée se déroula sans évènements notables. Les nains bâfrèrent une fois encore, puis se préparèrent à sortir pour leur nuit de liberté, à la veille du septième jour consacré au Seigneur. Malgré la présence de Timide, qui me regardait avec compassion et amour, j’avais le sentiment d’être restée une étrangère pour tous ces hommes, uniquement préoccupés d’eux-mêmes et de leurs toutes petites vies. Il fut décidé que Dormeur me garderait. Les nains sortirent, Dormeur s’endormit. La nuit était tombée. Plus rien ne serait jamais comme avant.

QUATRIÈME PARTIE

Malgré Dormeur, ronflant comme un veau, je me suis assoupie, apaisée par la décision à laquelle je m’étais arrêtée. Elle m’avait été inspirée aussi bien par ma belle aventure de l’après-midi que par mon récent dégoût des hommes. Je la savais irrévocable. Je prendrais mes cliques et mes claques, dès le lendemain, à la première heure. Il me fallait repartir vers l’inconnu, à la rencontre de mon destin.

En fait, je fus réveillée bien plus tôt que prévu, et par Werther. Pour s’agiter avec une telle frénésie dans mon giron, il avait certainement dû sentir une présence étrangère.

— Que se passe t-il ? Les nains reviendraient-ils, si tôt ?

Je me levai pour chercher à distinguer par la fenêtre des mouvements suspects parmi les ombres immobiles. Si je ne vis rien, j’entendis craquer des branchages secs, dans le calme de la nuit. J’aurais pu réveiller Dormeur. Je préférai attendre, désireuse d’éprouver ce sentiment étrange, de peur mêlée de curiosité, que je croyais commencer à maîtriser. Il y eut un silence de quelques minutes, ponctué du seul tic tac de l’horloge. Puis trois coups furent frappés à la porte de bois, et ce fut comme si l’on m’avait porté une estocade au cœur.

Toc, toc, toc.

Je me pétrifiai, serrant de toutes mes forces Werther contre moi. On toqua encore trois coups : Toc, toc, toc.

Je chuchotai avec prudence :

— Qui, qui est là ? À cette heure si tardive !

Une petite voix chevrotante me répondit :

— Je suis une vieille paysanne et je vends des pommes !

Je me penchai par la fenêtre. Il aurait fallu être totalement idiote pour ne pas reconnaître cette foutue marâtre, déguisée en paysanne ! Je ne pouvais décemment pas me laisser prendre une nouvelle fois à l’un de ses pièges, surtout au plus grossier.

— Enfin, croyez-vous que je ne vous ai pas reconnue, vilaine femme, usurpatrice du trône de ma mère !

La vieille surmonta vite sa déception d’avoir été encore déjouée.

— Blanche-Neige, comment m’as-tu reconnue ? Mais après tout, ce n’est pas bien grave, puisque je désire faire la paix avec toi.

Quelle idée avait-elle derrière la tête ? Que lui avait suggéré son miroir magique ? Je tirai la chevillette, et la bobinette chut. La soi-disant paysanne entra, portant un panier de superbes pommes. Je le compris aussitôt : les fruits étaient empoisonnés, avec eux la mort faisait son entrée dans la maison. J’avais décidé d’aller au devant de mon destin, or voilà qu’il venait de lui-même à ma rencontre, et sous cette forme ! N’était-ce pas me faire comprendre qu’ici ou ailleurs, ce serait du pareil au même ?

Je fis asseoir ma marâtre et allai même jusqu’à lui servir un vin chaud. Elle me sourit et me tendit une pomme mûre, blanche et rouge.

— Tiens, Blanche-Neige, partageons ce fruit magnifique que je t’offre en signe de paix retrouvée.

Il me revint à l’esprit mon enfance privée d’amour, ma quête impossible de liberté, les doigts sur ma peau, les langues dans mon sexe, les queues des mâles bavant dans ma bouche et la chaleur des seins de Lou Andreas. Il me revint ma fatigue de vivre et ma détestation des hommes. Il me revint ma folle envie d’en découdre avec mon destin ! Sans hésiter, décidée d’en finir une bonne fois avec cette vie de noirceur et de fange, je pris la pomme, et y mordis à pleines dents. En fixant la vieille sorcière droit dans les yeux, pour bien lui montrer qu’elle ne m’avait pas abusée, je criai un adieu à Werther et à la vie.

Le jus frais et sucré du fruit se répandit en jets dans ma bouche, sans laisser percevoir le poison, tandis que je sentais ma conscience me quitter peu à peu. Les images devinrent floues, le rire de ma marâtre s’estompa dans un silence comateux. Je me sentis défaillir et glisser de ma chaise. Ma tête heurta probablement le coin de la table mais je ne sentis pas la moindre douleur. Il y eut une lumière blanche, très violente, puis la nuit, plus noire que la nuit.

Qu’on ne me demande pas ce qui s’est passé entre cette nuit fatidique et le jour de mon réveil ! Pour l’ensemble de l’humanité, et même pour le fameux miroir magique qui ne se trompe jamais, j’étais morte ! Ma marâtre redevint la plus belle du royaume. En souvenir de moi, les nains versèrent force larmes et durent se palucher avec vaillance. Quant à Werther, il me veilla quelques temps, puis il repartit à sa vie sauvage, après avoir vu que je demeurais plus froide qu’un lac de montagne.

Je m’étais endormie sous un choc, sous un autre choc je me réveillai. Quel fracas ! Les vitraux de la chapelle du château de mon père n’auraient pas fait un tel bruit, s’ils avaient été précipités sur les dalles par la foudre !

J’ai le souvenir d’un heurt d’une violence telle qu’il me souleva le cœur en même temps que je me réveillais. Pour ne pas étouffer, je régurgitai un morceau de pomme, resté coincé dans ma gorge. C’était là le relief de ma dernière collation prise dans le monde des vivants, offerte par nulle autre que ma marâtre. Après quoi, j’ouvris les yeux.

Lorsque je pus accommoder mon regard, après avoir été tout d’abord aveuglée par la lumière de la vie, je me crus allongée au sein même de la nature, avant de m’apercevoir que je reposais dans un cercueil de verre. Je devais être au purgatoire, puisque le paradis était à ma portée, sans que je pusse y avoir accès ! Dans un sens, je fus rassurée de ne point brûler dans les flammes de l’enfer, encore que dans cette boîte la chaleur fût insupportable. Je l’appris plus tard, elle était l’œuvre des nains. Me voyant comme morte, mais avec un peu de rouge aux joues, ils avaient refusé de m’ensevelir et avaient taillé pour moi dans le plus beau cristal, ce cercueil dans lequel j’étais en train de me réveiller comme derrière une vitrine.

Quelle ne fut pas ma surprise lorsqu’au milieu d’un grand concours de chevaux je vis des hommes s’agiter autour de moi. Je n’entendais rien, mais tous semblaient crier et s’affoler, quand ils n’étaient pas à genoux, abîmés en prières. Le plus grand, le plus jeune et le plus élégant, dégaina son épée. Il en fit jouer la lame pour ouvrir mon sarcophage transparent. Le couvercle s’ébranla, puis glissa sur le sol dans un fracas assourdissant de verre brisé. Un souffle d’air frais caressa mon visage et j’eus le sentiment merveilleux de n’être pas une pierre dure et insensible. Tous se turent, les yeux rivés sur moi, dans ma belle robe de princesse. Le chevalier qui m’avait délivrée me tendit sa main pour m’aider à me relever de ce singulier cercueil.

J’aurais voulu faire montre d’élégance et me lever, telle une fée qui se réveille. Or l’immobilité cadavérique avait soudé mes articulations, et j’eus toutes les peines du monde à me décoller du drap de velours sur lequel je reposais. Les bras, les jambes, le dos étaient paralysés. Comme une mouche prise dans un bloc de miel, je dus me contorsionner absurdement pendant de longues minutes, avant de pouvoir me mettre debout.

Raide comme la croix, souillée de vomi, les cheveux épars, le corps tordu, les yeux écrasés de lumière, la peau flétrie, voilà celle qui se releva de la mort ce jour-là ! Une princesse ? Non, une harpie ! Je voulus articuler quelques paroles, mais ma langue refusa de prononcer le moindre mot. Mon sauveur s’agenouilla devant moi, me prit une main, se courba plus que de raison, la tête contre terre et parla avec emphase :

— Nous devons remercier Dieu de t’avoir ressuscitée d’entre les morts et d’avoir ainsi déjoué les complots de cette sorcière de belle-mère. Je t’ai reconnue, dans ton cercueil de cristal, et t’ai aimée tout de suite. Devant la sincérité de mon amour pour toi, les nains ont accepté que je fasse emporter ton cercueil jusqu’à mon château, en Bavière, pour que je passe mes jours et mes nuits à te contempler. Mais la roue du char s’est cassée dans une ornière du chemin, et le choc t’a miraculeusement fait ouvrir les yeux. C’est donc en carrosse que tu vas finir le trajet jusqu’à mon château, où nous nous marierons !

Dans un bel ensemble, il se mirent cette fois tous à prier, cependant que je reprenais vie peu à peu et que les souvenirs affluaient : la forêt, les nains, la paysanne et sa pomme empoisonnée, mais surtout mon désir d’en finir avec cette vie rongée par le malheur. Pourquoi m’avait-on détournée de ma destinée ? Ce bellâtre qui se destinait à m’épouser, sans que je l’eusse choisi, qui était-il ?

Après la prière, tous m’acclamèrent, et l’on m’engagea à prendre place dans un carrosse magnifique tiré par trois chevaux blancs. Le convoi se mit alors en route pour le royaume de ce prince, qui ne m’approcha pas de tout le voyage, peut-être par respect, peut-être à cause de l’odeur exécrable que j’exhalais. Son château se trouvait juché au sommet d’une montagne. Le chemin d’accès en était incroyablement pentu et les trois chevaux peinèrent pour tirer le carrosse. Tout le long du chemin, les villageois se prosternaient en voyant passer mon chevalier sur son fier destrier. Je ne connaissais pas ce royaume, mais il ressemblait d’une manière frappante à celui de mon père. J’étais bien incapable de savoir si j’allais au devant de la liberté ou d’une prison plus ou moins dorée.

Mes sens reprirent peu à peu vigueur, les uns après les autres. Les sons qui m’avaient paru insupportables, quelques minutes auparavant, se firent plus harmonieux à mes oreilles. Je fus contente d’identifier le souffle du vent dans les ramées, les piaillements des oiseaux, qui m’avaient reconnu et me faisaient secrètement fête. Je sentis même bientôt l’odeur âcre de mon propre corps, sale, et les remugles des chevaux. Par instant, les effluves sucrés des plantes de la lande me parvenaient et me plongeaient dans le livre parfumé de ma vie. J’avais été aveuglée par la blancheur crue d’un soleil oublié, mais je recouvrais maintenant la vue et chaque objet me paraissait orné d’un halo merveilleux.

C’est probablement le sens du toucher que j’eus le plus de plaisir à redécouvrir. Je m’étais réveillée de ce cauchemar comme un être inanimé dont la peau aurait été comme une écorce d’arbre. Je goûtais maintenant avec délice le souffle chaud de l’air du soir sur mon visage, le contact soyeux de la toile de ma robe de princesse sur mon corps. Je sentais confusément la sensation d’une caresse sur mon ventre, mes seins, mes cuisses. Alors que nul ne faisait plus attention à moi, seule dans ce carrosse de conte de fées, je fis ce petit effort d’imagination que font toutes les femmes, lorsqu’elles veulent oublier l’homme qui les caresse maladroitement, et l’échangent pour un autre qui les a fait jouir, un autre jour, une autre nuit.

Je sentis les mains de Lou Andreas s’égarer sur ma poitrine, sa bouche m’embrasser goulûment, sa langue s’aventurer dans ma béance humide. Je revis les globes ronds de ses fesses et sa petite fêlure intime, criante de désir. Alors, comme le plus beau cadeau qui me fût donné par le ciel, et sans que nul ne s’en doutât, ma propre fleur s’entrouvrit, une goutte de nectar en coula, réveillant d’un coup la nature endormie dans le secret des histoires passées. Lorsque nous parvînmes devant les murailles ceignant le château, j’étais enfin totalement rassurée sur moi-même, mais on ne peut plus inquiète quant à mon avenir. Un lourd pont-levis s’abaissa et nous avons pénétré dans une vaste cour.

J’éprouvai un sombre pressentiment, toutefois contrebalancé par un titillement à l’endroit de la fêlure. J’aurais voulu y mettre les doigts, qui savaient avoir retrouvé leur souplesse. Mais je ne le pouvais, sous les regards de tous ces gens qui m’invitèrent bientôt à descendre du carrosse. Tout au long d’un grand escalier de pierre, ils me conduisirent alors jusqu’à une chambre isolée, et des plus froide.

Je n’en fus pas surprise, connaissant bien la coutume. Ne convient-il pas à la future épousée de se retrancher dans la solitude pour se mieux préparer à la cérémonie qui restera la plus belle de sa vie ? En me dévêtant, avant de me plonger dans une énorme vasque remplie d’eau parfumée, je songeai à Lou Andrea, à tout ce qu’elle m’avait appris sur les hommes et leur pouvoir. Ce beau prince m’avait certes sauvée, mais contre mon gré. Il prétendait m’adorer, mais pour être tombé en extase devant une morte.

Qui aimait-il ? Une femme vivante, au corps chaud et à la tête raisonnante, ou bien une sorte de statue ne s’animant que sur son ordre ?

En glissant sur mon corps, l’eau tiède me massa divinement, redonnant vie à chaque parcelle de ma peau. La chaleur me pénétra et bientôt je me sentis revenir dans le monde des humains.

Une jeune femme était restée en ma compagnie, une servante plutôt jolie et assez souriante. Comme la parole m’était aussi entièrement revenue, je pus l’interroger :

— Comment t’appelles-tu et comment se nomme le maître ?

— Mon nom est Brunhilde, je suis chargée de veiller sur vous et de vous protéger jusqu’à votre mariage avec le seigneur Ludwig. C’est un grand honneur d’être…

Je l’interrompis :

— Ne te fatigue pas, je connais la sonate ! Raconte-moi plutôt comment est le prince. Et pendant que tu y es, dis-moi aussi quelle tête a le confesseur. On ne sait jamais.

Brunhilde se lança dans le récit de la vie du château, n’hésitant pas à me narrer en détail moult anecdotes des plus savoureuses. Comme je lui en avais donné l’ordre, elle me passait en même temps de l’huile douce sur ma peau fatiguée d’avoir fréquenté la mort d’aussi près. Je la priai d’insister longuement sur mes seins. La pauvrette n’y vit aucun mal et me massa avec conviction, sans cesser de raconter toute son histoire. J’appris que Ludwig avait été marié une première fois à une princesse d’une grande beauté, morte en donnant naissance à une petite fille, si blonde qu’on l’avait surnommée Boucle d’Or. Le prince ne s’était jamais remis de son chagrin, avant de m’apercevoir dans mon cercueil de cristal.

Tout en parlant, Brunhilde avait fait descendre ses mains sur mon ventre encore douloureux, puis avait laissé ses doigts vagabonder dans ma petite touffe, plus noire que les plumes du geai. J’étais au bord de l’explosion, mais cette gentille fille ne semblait pas portée sur les choses de l’amour et stationnait à la frontière de mon plaisir, n’ayant pas même l’idée de m’entrouvrir la moule. J’eus une illumination, telle qu’en ont toujours en réserve les filles clitoridiennes.

— Ma petite Brunhilde, je dois vérifier si je suis en état de donner au Prince ce qu’il est en droit d’attendre d’une épouse.

L’innocente jeune fille me regarda, interrogative.

— Vous voulez dire faire le ménage, la cuisine, torcher les mômes, gérer le château, recevoir les invités, sourire niaisement toute la journée ?

— Non, bêtasse, prendre sa grosse queue dans le con, lui manger le chibre, lui fourrer un doigt dans l’oignon, lui ouvrir mon âme et mon cul… Voilà ce que je veux dire !

Brunhilde resta silencieuse, pétrifiée par mes propos. Je repris :

— C’est pourquoi, tu dois t’assurer du bon fonctionnement de la machinerie !

Je lui saisis la main, que je poussai vers ma fente, tout en la suppliant de faire à mon petit bouton ce qu’elle aurait voulu que l’on fît au sien. Elle comprit rapidement, preuve qu’il n’y a pas de langage plus universel que celui du plaisir ! Comme elle était penchée sur moi, je pouvais plonger ma tête dans son décolleté et lécher la peau soyeuse de ses seins tendus. Elle s’acharna d’autant plus à faire reluire mon petit chat, resté tant de saisons endormi sous les outrages du temps, du silence et de la mort.

Or aussi longue qu’ait été sa léthargie, l’animal montra une belle ardeur à revenir à la vie ! Peut-être ruissela-t-il, s’ouvrit-il, jouit-il, avec moins d’abondance, de largesse, de promptitude qu’à l’accoutumée ? Mais ce coup de couteau dans la figue, qui remonte jusqu’à la gorge pour vous la serrer jusqu’à l’asphyxie, je le ressentis bel et bien, alors que la jeune Brunhilde commençait elle-même à respirer bruyamment. J’en fus rassurée, décidément certaine que je n’avais rien perdu de mes facultés orgasmiques. Brunhilde me regarda, les yeux écarquillés, décolla ses doigts de ma touffe noire, et constata :

— Le maître sera content. Vous êtes en parfait état de marche, princesse !

Enfermée dans cette chambre somptueuse, je passai des jours et des nuits à relire les pages inutiles de la Bible, le seul ouvrage auquel pouvait avoir accès une jeune fiancée. Encore avait-on arraché scrupuleusement les pages du Cantique des cantiques qui auraient pu m’écarter du droit chemin. Mais je les savais par cœur :

Que tes seins soient comme les grappes de la vigne

Le parfum de ton souffle comme celui des pommes

Viens mon bien-aimé, sortons dans les champs

Nous verrons si la vigne pousse, si la fleur s’ouvre.

J’avais heureusement emmagasiné tant d’images lubriques que je pouvais faire appel à mon imagination lorsque Brunhilde, la brave petite servante, me titillait le bouton, délivrée de toute pudibonderie. En songe, j’appelais à la rescousse l’énorme membre de Dormeur, la quéquette vigoureuse de Simplet ou le roseau pénétrant d’Atchoum. Je pensais surtout au soyeux de la chattoune de Timide, à la douceur de ses seins et à la finesse de ses caresses. Alors, sous les frôlements de Brunhilde, pourtant moins experte, je rejoignais les anges, en attendant de retourner à la tristesse de mon Livre Saint.

Je n’avais pas revu Ludwig depuis mon arrivée. Il s’affairait avec ses gens à préparer la fête de notre mariage. Fier d’épouser une jeune princesse, vaniteux comme le sont tous les hommes, sans doute pensait-il être mon premier amant. Il devait se figurer qu’à ce titre il allait m’initier aux mille secrets du déduit amoureux. Les hommes sont ainsi faits, ils préfèrent les femmes sans expérience, pour qu’elles ne soient pas en mesure d’établir des comparaisons avec des amants passés. Ils tiennent à être le meilleur, ce qui est tout de même plus facile quand on est le premier, et surtout le seul. Je ne le contrarierai pas et feindrai la surprise et le contentement suprême. Ces naïfs sont si faciles à satisfaire.

En revanche, j’avais été présentée à la petite princesse surnommée « Boucle d’Or », dont je devais devenir la mère par adoption. Cette expression me plaisait, car j’avais quelque peine à m’appliquer le mot de marâtre, allez savoir pourquoi. Mis à part ses cheveux blonds qui descendaient pareils à une rivière d’or le long de son dos, j’avais trouvé cette enfant très ordinaire, peu sympathique et extrêmement hautaine. Je ne doutais pas que l’épreuve de l’absence d’une mère fût très pénible, en ayant moi-même fait la triste expérience, mais cela ne dispense pas d’être gracieuse et élégante, deux qualités qu’à l’évidence cette petite ne possédait pas, contrairement à d’autres. Je m’arrangerai, à l’avenir, pour ne la croiser qu’en des moments où j’y serai contrainte et ferai tout pour ne pas avoir à m’occuper de son éducation.

Le temps passait avec lenteur. J’initiai la petite Brunhilde à la géographie de son corps. Elle y prit assez de plaisir pour me rendre d’elle-même la politesse. Mille fois, je parcourus de la langue sa peau d’ange. Mille fois, je m’arrêtai sur ses tétons durcis. Mille fois, je butinai son con lumineux et tendre. Elle aussi avait appris à musarder sur ma peau blanche comme la neige. J’avais de quoi redouter le jour où je serais contrainte d’essuyer les désirs animaux d’un prince retenant sa semence depuis la mort de son épouse. Comment n’aurait-il pas la sexualité du jeune crapaud gonflé d’orgueil et de foutre ?

Un jour, on m’annonça enfin la cérémonie pour le lendemain. Je m’abandonnai aux toutes dernières séances d’essayage de ma robe de mariée, avec Brunhilde et un couturier d’apparence assez peu virile. Ils faisaient manifestement tous leurs efforts pour me rendre digne de l’honneur qui m’était fait d’épouser le prince. Faute de la mort, que l’on m’avait volée, j’aurais pour ma part préféré courir dans la forêt, me baigner dans les torrents, faire l’amour au soleil avec tous les hommes imaginables et m’allonger nue pour sentir la chaleur du jour caresser mon corps alangui. Telle n’était pas ma destinée.

Ludwig m’avait fait parvenir un petit mot dans lequel, outre sa fortune, ses terres et tous les bijoux que je voudrais, il disait me destiner un cadeau inespéré afin de sceller notre amour.

Je m’endormis, inquiète sur mon avenir, mais excitée à l’idée de découvrir enfin l’outil du prince et la capacité de celui-ci à s’en servir. Je m’étais procuré un foie de poulet que j’introduirais au fond de mon vagin pour bien le persuader qu’il me désacralisait de son juvénile goupillon.

Je fus prête à midi, parée de bijoux, de perles et d’or. Vêtue d’une grande robe blanche dont la traîne longue de vingt-quatre pieds était portée par huit jeunes filles de compagnie, je mis plus d’une demi-heure pour redescendre de ma tour par le petit escalier en pierre sans déchirer le chef d’œuvre du couturier qui collait à ma peau. Dans l’immense parc du château, on avait dressé de grandes tables regorgeant des victuailles les plus fines de nos provinces. Des musiciens se préparaient à accompagner nos agapes et des danseurs répétaient leurs ballets. Tous se prosternèrent sur mon passage comme s’il eût été indécent de me dévisager avant la cérémonie.

Je rejoignis Brunhilde devant la chapelle. Elle m’accompagna jusque devant l’autel où je m’agenouillai aux côtés du prince, revêtu de ses habits militaires. Je ne pus m’empêcher de me souvenir de ce jeu de l’écarlate auquel, dans mon enfance, j’adorais me livrer, agenouillée sur mon prie-Dieu en ne quittant pas des yeux l’officiant. J’eus un frisson en voyant le prêtre se pencher vers moi. Il était jeune et beau, son regard se perdit un instant dans mon décolleté, et je sus que j’aurais toujours une solution de rechange si jamais le prince n’assurait pas son rôle. Il déblatéra pendant une bonne heure en latin, tandis que mon esprit se perdait en conjectures diverses quant à ma vie à venir. Puis il prit soudain la main du prince ainsi que la mienne, nous unissant tous deux, pour le meilleur comme pour le pire. En même temps que les alliances en or massif, nous échangeâmes un baiser plutôt furtif, sous le regard teigneux de la petite Boucle d’Or. Il n’était pas difficile de voir qu’elle voyait d’un sale œil son père s’éprendre d’une autre femme, au lieu de lui réserver tout son amour.

Les gens du château et les invités s’étaient regroupés à la sortie de la chapelle et tous nous acclamèrent. Le prince fit taire tout le monde et s’adressa solennellement à moi sous le regard attentif de la foule.

— Blanche, je t’ai promis une surprise de taille pour notre mariage, regarde qui je suis allé quérir pour te complaire.

Accompagnée par deux gardes, je vis apparaître ma belle-mère, vêtue de la toile la plus grossière. Mais elle portait aussi des anneaux et une chaîne aux pieds, chaussés de deux énormes sabots, pareillement en fer. Elle avait toujours le même regard haineux, d’une insondable noirceur, et son état me faisait penser aux vers consacrés par Dante à l’enfer, dans la Divine Comédie.

« Combien se prennent là-haut pour de grands [rois

Qui seront ici comme porcs dans l’ordure

Laissant de soi un horrible mépris. »

Le prince reprit son discours :

— Voilà, devant toi, la responsable de tous tes malheurs. Elle a voulu te tuer par jalousie, elle a pourri ton enfance et t’a privée de l’amour de ton père. Mais elle a aussi permis notre rencontre et notre amour. Choisis quel sort doit lui être réservé ! La vie sauve ou la danse de la mort !

Il y eut un grand silence, la foule se tut, prête à entendre mon verdict. Larmoyante et pleurnicheuse, la vieille essaya de se défendre comme elle savait le faire.

— Blanche-Neige, n’écoute pas les rumeurs et les sornettes. Fie-toi plutôt à ton cœur. Tu es si bonne, si pure ! Tu ne peux condamner une vieille femme qui n’a toujours pensé qu’à ton bonheur.

Je cherchai dans ma mémoire les occasions que j’aurais pu avoir d’aimer cette femme, les éléments positifs susceptibles de me faire pencher pour l’indulgence. Je n’en trouvai pas. Je me levai et criai en levant un poing rageur :

— La mort !

Ma marâtre gueula et me couvrit des pires invectives. On l’entraîna vers un grand brasier, allumé depuis le matin, pour les besoins de la cuisine. Les gardes la dévêtirent et la poussèrent à monter sur les braises. Elle ne pouvait s’échapper, la foule ayant pris place autour du feu. Au contact du métal des sabots assez vite portés au rouge, ses pieds tout d’abord chauffèrent, puis se mirent à brûler, comme en témoigna l’odeur de chair grillée. Accompagnée des rires des convives et de la musique endiablée d’un violoneux, elle commença alors à danser sur un pied puis sur l’autre. Plus ses cris devenaient insupportables plus le violon et les rires des invités gagnaient en vitalité. On vit peu à peu ses chevilles devenir rougeâtres puis noires comme du bois carbonisé. Alors ses jambes se brisèrent et elle chut dans la braise en suppliant qu’on l’achevât.

Je ressentis tout d’abord un sentiment de paix intérieure quand elle fit son dernier mouvement avant de se consumer tout entière et de disparaître dans une fumée aussi noire que son âme. Puis un trouble étrange m’envahit à la pensée que je ne comptais plus d’ennemi sur cette terre. Désormais, je serais la seule comptable de mes malheurs à venir. Mais mon regard croisa à cet instant celui de la petite Boucle d’Or. Comme il était éloquent ! Cette gamine me détestait et elle allait devenir une rivale de poids. Je la haïs d’autant plus que je m’étais réjouie de la mort de ma marâtre au point d’oublier pour un moment jusqu’à sa propre existence.

Ce joyeux épisode avait mis chacun en appétit et nous nous ruâmes sur les mets et les vins. Les yeux rivés sur moi, le prince ne cessait de me contempler, telle la plus adorable des icônes. Il en oubliait le manger et le boire. Fort heureusement, ses invités ne suivirent pas son auguste exemple, et se révélèrent plutôt enclins à la beuverie. Nous eûmes bientôt assez d’alcool dans le sang pour nous lancer dans nos danses traditionnelles, sautant sur nos chaises comme si nos chevauchions des mulets de bois, entonnant des chansons paillardes bien de chez nous :

Der Kölner Pfarrer hat hängende Eier,

Und wenn er sich darauf setzt,

Hat er sie im Arsch. 

La soirée se finit comme la plupart des soirées de fête dans notre contrée : la tête dans l’assiette pour les uns, allongés sous la table pour les autres. Comme personne n’avait plus le courage de s’éloigner pour se vider la vessie, les pieds des invités baignaient dans une grande mare de pisse exhalant d’amers parfums. Dix fois l’envie me pris de branler une verge sortie d’un pantalon ou un con exhibé, dix fois le regard de Ludwig me rappela à ma nouvelle existence de princesse mariée. Quelques charmants seigneurs tentèrent bien de venir sous la table me renifler la mangue. Ils étaient tellement saouls qu’ils ne parvinrent même pas à trouver le passage, déroutés par mes multiples jupons. Je finis donc la soirée avec une telle envie de me faire trouer le paillasson, que je reportai tous mes espoirs sur mon nouveau mari, pratiquement le seul de la tablée à se tenir encore droit.

Voyant venir la fin de la fête, je fis un signe à Brunhilde et je sortis de table, précisant à Ludwig que je ne pouvais pas, moi, uriner sans façon, pour ne pas gâcher ma si belle robe. Il me fallait m’isoler et me faire aider de ma suivante. Comme convenu celle-ci avait avec elle le foie de poulet et nous nous employâmes à me refaire une virginité. J’avais bien calculé le moment, à peine un quart d’heure plus tard Ludwig me prit dans ses bras pour me conduire à la chambre nuptiale.

Nous avions à peine gagné ses appartements que le prince me demanda de me dévêtir. Je le fis avec assez de gaucherie, rendue malhabile par l’alcool et la fatigue. J’y parvins enfin, sortant de ma robe blanche comme d’une chrysalide. Ludwig se jeta à mes pieds et je crus à cet instant qu’il allait me fourrer sa langue dans la fleur. Mais il se contenta de me serrer contre lui et de m’aduler comme on le fait d’une déesse de pierre. Il me demanda ensuite de m’allonger et de fermer les yeux. Mille fois il me répéta que j’étais belle. Je m’attendais à être prise à l’improviste, tel un animal par son prédateur. J’avais écarté largement les cuisses et j’entendais le souffle de Ludwig devenir de plus en plus pressant.

D’un coup, je sentis la chaleur d’un jet gras et gluant se répandre sur mon front et mes cheveux noirs comme l’ébène. Ce salaud s’était offert une croisière en solitaire et m’avait laissée à la bitte d’amarrage. J’avais envie de gémir, de l’insulter, mais on ne s’emporte pas contre son prince le soir de ses épousailles. Ce blaireau s’endormit ensuite presque aussitôt, visiblement fort content de lui. Je me finis à la main, comme aux plus beaux jours de mon enfance. Et ce n’était pas du tout désagréable de le faire avec ce foie de poulet dans le conin.

J’avais connu pas mal de perversions dans ma courte vie et moi-même n’avais pas été la dernière à déborder d’imagination pour me faire reluire la pastille. Mais alors là, cela dépassait les bornes ! Avec ce foutu prince qui ne foutait pas, j’étais tombée sur le pire des phénomènes.

J’étais mariée à un contemplateur, un voyeur, un reluqueur, à un de ces types qui touchent avec leurs yeux et gardent leurs mains sur la coulisse de leur trombone.

Ma déception fut à la hauteur de ma sécheresse vaginale. « Un jour, mon prince viendra », voilà ce que je n’avais cessé de me chanter depuis des années. Oui, je m’étais toujours bercée de l’espoir qu’un jour un prince viendrait, m’enlèverait sur son cheval jusqu’à son royaume où il m’épouserait. Dans son château, nous aurions passé un temps infini à tester des trucs bien crades, comme seuls en connaissent les aristocrates et les Prussiens.

Or je me retrouvais réduite à l’état d’un bel objet que l’on expose dans un château et dont on profite en solitaire. Si encore ce prince avait eu un degré d’imagination en rapport avec ma température rectale, il aurait inventé d’invraisemblables postures mettant en valeur ma plastique de déesse ! Mais il était bêtement répétitif. Obsessionnellement, il me demandait chaque soir, avec des trémolos dans la voix, de m’allonger sur le lit nuptial, d’ouvrir largement les cuisses et de fermer les yeux. Vous avouerez tout de même que le programme était un peu court, surtout pour celle qui avait vécu la plus belle des aventures qui se puisse être dans le jardin des nains, était morte pas moins de trois fois, et avait ressuscité, à l’image même de notre Seigneur.

Oh certes, en prenant mon bain avec Brunhilde, je continuais de me cajoler la boîte à ouvrage d’une main distraite. J’éprouvais bien aussi quelque plaisir à me cacher pour observer les soldats s’enculer dans les salles des gardes, comme le font tous les soldats du monde. Mais je sentais confusément mon bel enthousiasme me quitter pour faire place à la frustration et au désespoir. Allais-je ainsi finir ma vie ?

J’entrai alors dans une phase de neurasthénie sexuelle, de vide clitoridien, de mort vulvaire.

Mais une fois encore, Dieu vint à mon secours, ainsi qu’il l’avait toujours fait !

Comme chaque année, le prince Ludwig organisa une fête commémorative, le jour anniversaire de la mort prématurée de sa première épouse. Cette cruche de Boucle d’Or, tout juste capable d’allumer les gardes avec ses tenues provocantes et sa bouche en forme de vulve de jument, avait eu pour mère cette princesse Sissi, dont je ne manquerais pas d’entendre parler toute la journée. J’ignorais les circonstances de sa mort. Mais si le prince avait mis autant d’empressement à la sauter qu’il montrait de vaillance à m’honorer, je comprenais sans peine qu’elle ait préféré rejoindre les anges. S’ils n’ont pas de sexe, du moins ont-ils une langue.

La table avait été dressée dans la cour du château. Tout habillés de noir, de tristes troubadours et d’aussi peu joyeux musiciens étaient chargés de rendre hommage à la défunte, d’exprimer de la voix et de l’instrument qu’on ne se consolerait jamais de sa perte. Au début du repas les convives arboraient les mines les plus sombres, alors qu’ils se montraient si gais d’habitude. Chacun d’eux y alla de son anecdote personnelle, visant à glorifier la merveilleuse princesse disparue, ainsi parée de toutes les qualités. « Une femme exceptionnelle ? Mais que dis-je ? Une sainte, à l’imitation de Thérèse d’Avila, voire de la Vierge elle-même ! »

Les uns me jetaient des coups d’œil dédaigneux, les autres me soufflaient discrètement que j’étais loin d’être à la hauteur de la pauvre Sissi. Je regardais mon assiette avec fureur et m’évadais de cette bande d’hypocrites en songeant à mes petits amis de la forêt. Comme ils devaient se sentir seuls, désormais, à se tripoter le fion, le con ou la tige au plus profond de la forêt !

On servit les vins, les bières et les alcools divers. La tablée s’anima et quelques hommes se mirent à chanter de paillardes romances, levant leurs verres au ciel, où Sissi devait maintenant résider. À mesure que tout ce beau monde s’enivrait, les langues se déliaient, les chants se virilisaient. Le prince lui-même enfreignit quelque peu l’étiquette imposée par son rang et fit quelques bons mots, d’un goût assez douteux, sur la tendance de la défunte à aimer aussi bien les hommes que les femmes.

Au moment des desserts, quatre hommes montèrent soudain sur la table. Ils farfouillèrent dans leurs lourds habits de velours rouge, pour en sortir finalement de quoi pisser d’abondance sur les invités, qui ne s’en montrèrent nullement écœurés. Ainsi baptisés, ils redoublèrent au contraire d’allégresse, s’époumonant derechef, au mépris des efforts des malheureux chanteurs et musiciens, qui continuaient d’enchaîner requiems et Stabat mater.

Trois femmes imitèrent leurs compagnons et remplirent cruches et verres de leurs urines orangées. Le prince but d’une traite ce cadeau liquide sous les vivats de tous les convives. Le plus riche négociant de la ville se leva pour porter le premier toast à la défunte :

— À Sissi, sans doute la meilleure suceuse de bites de tout le comté !

Puis il se tourna avec respect vers sa femme, assise à ses côtés, et ajouta :

— Si l’on excepte ma chère et tendre, bien sûr.

Il fut applaudi et recueillit moult encouragements.

Le prêtre enchaîna en levant vers le ciel infini sa coupe de vin mêlée de pisse :

— À toi, princesse, qui me montrais ton cul à travers les grilles du confessionnal et recevais ma semence comme d’autres ma bénédiction.

Un artisan prit à son tour la parole, pour évoquer, en homme de métier, la remarquable souplesse de la défunte, capable de multiplier avec aisance les positions les plus incroyables pour parvenir au plaisir. Un autre homme lui succéda, puis bien d’autres encore. Je commençais par m’en lasser, quand les femmes se mirent de la partie. Elles vantèrent la remarquable douceur de Sissi et son agilité linguale à les gamahucher mieux qu’aucun homme n’aurait su le faire.

Je fus étonnée par l’incroyable bonheur dans lequel l’énoncé des turpitudes de sa princesse envolée plongeait mon époux. Au lieu de mettre fin à ce scandaleux étalage, il ne faisait qu’en redemander. À l’énorme bosse se dessinant à l’endroit de son entrejambe, je compris qu’il se remémorait des scènes auxquelles il avait assisté en témoin muet, peut-être, mais non sans se branler. Alors que je glissais discrètement ma main dans ses pantalons pour mieux apprécier son allégresse pinale, je fus frappée d’une illumination. Je savais comment satisfaire à l’avenir ce voyeur intempérant. Je n’aurais qu’à lui donner le spectacle de mes amours, comme sur la scène d’un théâtre n’ayant qu’un seul spectateur.

Le ciel s’éclaircit d’un coup. Je sentis une douce moiteur m’envahir enfin le ventre. Soudain sourde au brouhaha comme à la musique, je fermai les yeux, pour adresser une petite prière à la Vierge, pendant que Ludwig me graissait la main de sa blanche semence princière.

FIN